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Mientras el PSOE asegura que la comisión de investigación no 
ha hallado irregularidades en la gestión de Florencia campos 

PP e IU decidieron en el pleno 
enviar sus conclusiones a la 
Fiscalía anticorrupción :;E:~ 

Afirman que el IVIMA los ha engañado Atraco en el BBV de la calle Manuel Azaña 

Acompañará al príncipe 
heredero de Marruecos 

El príncipe Felipe vendrá 
a Alcalá el martes día ,3 

Identidad socialista colocó la 
única representación alcalaína 

Magdalena Moreno, al 
congreso federal del PSOE 

El domingo, H de mayo: 
Fiesta del Rocío con procesión 

de romeros y carretas 

vecinos del campo del Angel: un cuarentón bien vestido y annado 0::¡~ ~11:d6:::e, 
«Las ratas se nos meten en casa» se llevó 4 millones de pesetas desde una sexta planta 
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Ahora sabrá- por qué en las gasolineras 

han empezado a vender refrescos, 

revistas, caramelos, vídeos ... 

Pero s1 quiere saber más, 

venga y se lo explicaremos. 

Un motor Diesel de inyección directa de 140 CV, 

capaz de pasar de O a 100 en 9,9 segundos. 

Máximo equipamiento, 6 velocidades, posibilidad 

de equipar la tracción quattro. 

Y sólo, consumiendo 4,4 litros cada 100 km. 

VENTAS DE VEHICULOS NUEVOS, VENTAS DE VEHICULOS DE OCASION. 
SERVICIO POSTVENTA: Taller Mecánica y Electricidad, Chapa y Pintura, Recambios Originales y Accesorios 
Antigua Ctra. Madrid-Barcelona, .Km. 31 '600 (Vía Complutense) - Telfs.: 888 14 38 -·888 14 70 - 888 15 16 - 889 31 47 - 888 13 10 
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Pñmer año triunfal del gobiemo de Amar clav que urar el dinero ambién en toros? 

Cumplido el prtmer año de 
gobierno aznarista, hay que 
decir que, por lo que se lee y 
oye, ha sido un año triunfal. 
Algunos volvemos la vista atrás 
y no recordamos tantos parabie
nes de tantos comentaristas a 
un gobierno en los últimos vein
te años. La furia laudatoria de 
una gran parte de los medios de 
opinión y de los comentaristas 
profesionales arroja en los últi
mos días tantas luces sobre la 
gestión del gobierno que quema 
la imagen hasta quitarle incluso 
las sombras imprescindibles 
para que tal gestión aparezca 
con su relieve real. 

El ciudadano que analice su 
entorno próximo, el que mejor 
conoce, puede asombrarse ante 
tantas alabanzas. La situación 
de la sociedad española, en con
junto, parece mejor que hace 
quince meses, pero es que a pri
meros del 96 la situación era 
infernal, a la espera de que 
Felipe González cayera de una 
vez y dejara paso a alternativas 
que reactivaran siquiera algu
nas iniciativas que la larga ago
nía del felipismo retenía. El plan 
de estabilización en que esta
mos -lo propuso el PSOE y lo 
ejecuta el PP- recibe apoyos de 
quienes lo entienden desde un 
punto de vista técnico, pero no 
por lo conseguido, sino por lo 
que gracias a él se espera con
seguir. Sin embargo, es dudoso 
que la situación actual provo
que entusiasmos populares. De 
hecho, no los provoca: desde 
que la sociedad española entró 
en la fase de desarrollo indus
trial, nunca el español ha sido 
tan prudente en sus gastos. Sin 
la menor duda, con un dinero 
tan poco compensado como está 
hoy en España para el ahorra
dor modesto, la persistente ato
nía del consumo -que favorece 
la lucha contra la inflación, pero 
entorpece el relanzamiento eco
nómico-- se debe a una enraiza
da desconfianza en el futuro. 

¿Acaso quienes alaban tanto 
al gobieno aznarista lo hacen 
porque creían que efectivamente 
el PP iba a llevar a España a la 
catástrofe y el hecho de que no 
haya habido catástrofe les pro-
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duce la sensación de un triunfo 
descomunal? En tal sensación, 
que, aunque no afecte a los 
comentaristas propopulares sí 
está extendida en la sociedad, 
puede tener una gran responsa
bilidad el PSOE, por haber afir
mado -antes de las elecciones 
por táctica electoral y después 
por despecho de mal perdedor
que el gobierno del PP iba a 
hundir a España. Como España 
no se ha hundido y las cosas 
han mejorado por lo menos algo 
-al menos cesó el gobierno del 
felipismo frustrante- no tiene 
nada de extraño que quienes 
creyeron en las predicciones 
catastrofistas de Borren y com
pañía hoy crean que los triunfos 
del PP son mucho mayores que 
lo que realmente son. 

El éxito de la política económi
ca del PP que tanto se canta 
estos días y es la coartada que 
se exhibe machaconamente en 
los últimos tiempos para tapar 
las vergüenzas del cúmulo de 
defecciones aznaristas respecto 
a los compromisos programáti
cos e ideológicos del PP es ante 
todo un éxito por definición, 
puesto que se definió como éxito 
cumplir los objetivos de conver
gencia. Esa definición la acepta
ron casi todos los grupos políti
cos, así que ahora todos esos 
grupos tienen que aceptar el 
éxito oficial de la política econó
mica del gobierno. Y lo aceptan, 
empezando por el PSOE. 

También hay algo claro: 
muchos comentaristas políticos 
intentan hoy impedir a todo 
trance la vuelta de González al 
poder y por eso alaban tanto a 
Aznar y a su grupo. Quizá se 
equivocan: una critica rigurosa 
y bien intencionada seria la 
mejor ayuda para este gobierno. 

Editor: Sandalio San Román Hernándcz 
Redacción, administración y publicidad: 

Como cualquier año de éstos 
el ayuntamiento alcalaíno inten
tará llevar adelante su temera
rio propósito de construir esa 
plaza de toros que se ha com
prometido a construir sin que 
algunos sepamos por qué, es 
oportuno volver de nuevo sobre 
este negocio en concreto y sobre 
el de los toros en general. 

En primer lugar habrá que 
decir que el ayuntamiento de 
Alcalá nunca ha sido propietario 
de una plaza de toros; así que 
algunos no alcanzamos a com
prender por qué se empeña en 
serlo ahora, cuando está empe
ñado hasta los ojos y no sábe 
por dónde salir del atolladero 
económico. Incluso los · que 
somos partidarios de que los 
poderes públicos gasten la 
menor cantidad de dinero posi

' ble de los ciudadanos -es dine-
ro de los ciudadanos el que gas
tan, no el del ayuntamiento ni el 
de los políticos. por supuesto-
estaríamos dispuestos a sopor
tar de mala gana algunos gastos 
improcedentes que se hacen en 
el nombre de lo social, pero de 
ninguna manera somos capaces 
de encajar ni en el más amplio 
concepto de gastos sociales del 
ayuntamiento la construcción 
de una plaza de toros. 

Alguien dirá que el ayunta
miento tiene~ el compromiso de 
construir una plaza de toros y 
por eso cobró casi 300 millones 
de pesetas extra por los permi
sos de construcción en los terre
nos de la antigua plaza, para 
ayuda de la construcción de la 
nueva. Es una falacia. El ayun
tamiento no cobró casi 300 
millones de pesetas extra para 
construir una plaza nueva. Los 
cobró, ni más ni menos, porque 
podía cobrarlos. Sin mas. 

Ramón y Cajal, 7 - 28801 - Alcalá de Henares 
Imprenta: c/ Morera, 3 - Torrejón 
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Ciertamente, el ayuntamiento 
alcalaíno aprobó construir una 
plaza nueva, pero también 
puede aprobar no construirla 
antes de meterse en más beren
jenales. Por muchas combina
ciones que se haga para dorar la 
píldora al contribuyente, hay 
que entender que construir la 
plaza, aunque le regalaran la 
construcción, costará cientos de 
millones. porque es de suponer 
que no le van a regalar el solar. 
Si el ayuntamiento dispone de 
un solar con el que no sabe ql.lé 
hacer, más vale que lo recalifi
que y lo venda, cobre el dinero y 
lo aplique a pagar sus propias 
deudas. Dicho sea de paso, tam
poco estaría demás que esta 
receta la extendiera a otras pro
piedades que tiene subusadas o 
en regímenes de concesión que 
resultan peculiares. 

Si Alcalá no tiene ya plaza de 
toros es porque los alcalaínos 
no tienen afición bastante a la 
fiesta taurina para mantenerla. 
Si hubiera sido un negocio no 
ruinoso, no habría desapareci
do. Así que la perspectiva del 
empecinamiento municipal en 
construir una plaza de toros es 
la siguiente: gastar cientos de 
millones de pesetas para c8ns
truir una instalación en la que 
se den corridas que todos los 
años cuesten unas decenas de 
millones. El negocio está claro ... 

Y hay que volver sobre las 
corridas de toros de ferias . 
Cuanto más se habla de ello 
más problemático parece todo, 
desde el éxito artístico de los 
festejos en la plaza de tablas 
hasta el éxito popular. En cuan
to al éxito económico, ya se 
sabe: el ayuntamiento complu
trense, para empezar, perderá 
su aportación a fondo perdido, 
trece o quince millones de pese
tas. y el empresario quizá pierda 
más, salvo que haga unas corri
das "a la defensiva" para salir 
del paso con el menor daño 
posible. Y los aficionados, ¿qué? 
¿Cuán ilusionados están los afi
cionados ante los festejos en 
una plaza de tablas? Más vale 
pasar de corridas, al menos por 
el momento, y ahorrarse el dine
ro y los disgustos de todos. 

to de mayo de t997 



Arbol caído sobre una casa en la calle de la Azucena Una maceta cayó sobre este coche en Marqués de Alonso Martínez 

Bomberos v Policías realizaron más de veinte servicios 

la tormenta de viento produio daños en vehículos v viviendas 
Por sus especiales características, la tormenta de viento que se desat6 sobre Alcalé y sobre toda 
la región en la tarde del mi~rcoles 7 de mayo fue una de las mis intensas de los últimos meses. 
En la ciudad complutense se realizaron mis de veinte intervenciones de bomberos y policías por 
daños que produjo el aire, sobre todo en coches y en viviendas. La intensidad del viento hizo que 
cayeran muchas ramas e incluso Arboles enteros sobre la vía pública, algunos de ellos afectando 
a vehículos. En la carretera de Daganzo, a la altura de Iviasa, un Arbol cayó sobre un tendido elf:c
trlco de alta tensión y produjo e:z:plosiones. Incluso se produjeron hechos insólitos, como la caída 
de una maceta desde un balc6n que causó daños a un coche que se encontraba estacionado. 

Fuentes de los bomberos ase
guraron a PUERTA DE MADRID 
que en las dos horas que trans
currieron desde las cinco a las 
siete de la tarde se concentraron 
de forma especial la mayor parte 
de las incidencias causadas por 
el viento. De todos modos, ya 
sobre las tres de la tarde comen
zaron a verse los efectos. Fue a 
esa hora cuando en la carretera 

- de Daganzo, frente a la gasoline
ra y junto a lviasa, un árbol cayó 
sobre un cable de alta tensión 
produciendo grandes chispazos 
y explosiones. Bomberos y poli
cía acudieron al lugar, pero poco 
pudieron hacer hasta que llega
ron los técnicos de Unión Fenosa 
y solucionaron el asunto antes 
de ser retirado de allí el árbol. 

A partir de esos momentos la 
actividad de bomberos y policías 
fue continua. En la confluencia 
de la Ronda del Henares con la 
calle Gran Canal cayó una rama 

Los vecinos habían advertido lo que podía ocurrir en la calle Azucena 

que hubo de ser retirada por los su confluencia con la calle Nuevo 
bomberos. Lo mismo ocurrió en Baztán. Cayó una rama que 
la calle Doctor Marañón, el inicio hubo de ser retirada por los 
de la carretera de Daganzo, en bomberos. Y otro tanto en la 

carretera de Meco, antes de lle
gar a la Brigada Paracaidista. 

Espectaculares fueron las inci
dencias que ocurrieron al final 
de la avenida de Reyes Católicos, 
en el antiguo vivero. Sobre las 
cuatro de la tarde la tormenta 
derribó varios árboles, alguno de 
ellos de grandes dimensiones. 
Los bomberos también tuvieron 
que acudir a la mismísima plaza 
de San Diego, donde tuvieron 
que cortar una rama que amena
zaba con desprenderse. 

En la calle Marqués de Alonso 
Martinez cayó desde una venta
na o terraza una maceta que 
produjo daños importantes en 
un coche. Concretamente dañó 
la carrocería y rompió uno de los 
cristales. Al parecer nadie se 
hizo responsable de la caída ant~ 
el enfado del dueño. 

En el número 12 de la calle 
Azucena, en una de las casas 
bajas, una rama produjo daños 
en el tejado al caer encima. Ahí 
llovía sobre mojado porque los 
vecinos habían advertido a tra
vés de PUERTA DE MADRID lo 
que podría ocurrir, -que un árbol 
les cayera encima. Y ocurrió. 

En la calle San Asturio 
Serrano se desprendió parte de 
la cornisa de un edificio y los 
bomberos tuvieron que sanear el 
resto de cornisa para evitar que 
se siguiera cayendo. Y en la calle 
Vaqueras se cayó un muro por 
culpa del viento. 

Árboles caídos en el vivero de Reyes Católicos 

to de mayo de t997 PUERTA de Madrid 



Acompañará al príncipe heredero de Manuecos 
en su visita al Instituto Cervantes 

El príncipe Felipe visitará Alcalá 
el próximo martes, día 13 de mavo 
El príncipe don Felipe de Borbón, heredero del trono español, y 
el príncipe Sidi Mohamed, heredero del trono marroquí, visitan\n 
Alcall y concretamente la sede central del Instituto Cervantes, 
situada en el antiguo Colegio del Rey, en la calle de libreros, el 
prózimo martes, día 13 de mayo, a las cinco y media de la tarde 

En Ja visita oficial del príncipe 
Sidi Mohamed a nuestro país está 
previsto que conozca sus institucio
nes más importantes, como el 
Congreso o el Senado, y también la 
sede del Instituto Ceivantes, del 
que existen cinco centros en 
Marruecos. El príncipe Felipe acom
pañará al príncipe marroquí en Ja 
mayoría de sus visitas, entre ellas Ja 
que realizará a Alcalá. 

Fuentes del Instituto Ceivantes 
informaron a PUERTA DE MADRID 
que ambos príncipes conocerán de 
cerca el funcionamiento de este 
centro difusor de la lengua españo
la, con centros en todo el mundo, y 
seguramente también se les habla
rá del programa de actividades que 
la ciudad complutense celebra con 
motivo del 450º aniversario del bau
tismo de Ceivantes. 

Al llnal se hicieron una loto con el alcalde 

Alumnos del colegio Ciudad del Aire 
visitaron el avun1amien10 

Alumnos de primera etapa del colegio Ciudad del Aire. 
acompañados de sus profesoras, visitaron el miércoles 7 de 

_mayo el ayuntamiento complutense, donde fueron recibidos 
por la jefa de protocolo. Los niños pudieron así tomar con
tacto por primera vez con la casa consistorial y visitaron 
algunas dependencias. Al térmiqo de la visita, cuando ya se 
disponían a continuar su excursión por otros puntos de la 
ciudad como la casa de Cervantes, se encontraron con el 
alcalde, Bartolomé González, con quien se hicieron una foto. 

QueJas vecinales en la calle de luis Madrona 

la cantidad de bares es excesiVa v se han cenado 
dos árboles para instalar un toldo 

Vecinos de la calle de Luis Madrona se han dirigido a la 
redacción de PUERTA DE MADRID para quejarse del núme
ro de bares que se han abierto en esa dirección en los últi
mos años. El público que acude a estos establecimientos 
provoca ruidos y molestias a la vecindad, que reclama un 
barrio tranquilo. Una llamada recibida en nuestra redacción 
se refirió en concreto a la "tala indiscriminada" que los pro
pietarios de una cafeteria han efectuado para colocar un 
toldo con el que cubrir su terraza de verano. Este vecino 
describe así lo que le parece rotundamente un abuso, res
pecto a Ja colocación del toldo que se llevó dos árboles por 
delante: "Han colocado un toldo desde su fachada hasta el 
aparcamiento y. como en medio les pillaban dos árboles, 
han talado dos tallos bastante grandes, que no volverán a 
crecer, para colocar el toldo. Están ocupando la via pública. 
y encima nos quitan los árboles. Es una vergüenza y una 
chapuza lo que han hecho". manifestaba este vecino, cuya 
intención, además de hacer público el hecho, era interponer 
una denuncia formal en el organismo correspondiente. 

¡¡NOVEDAD POLIFIBRA!! 
~~! ~ N j~ ~ ~ r 

* Piscinas (30 modelos diferentes)* CUBIERTAS DE PISCINA* Toboganes* Equipos de depuración 
V accesorios * Casetas para perros * Depósitos (agua, gas-oil, productos químicos) 

~ POLIFIBRA, S.A. Ctra. Nacional O, km. 51 '500-Telf.: (949) 20 2164 (3 líneas) - Fax: 20 25 59- GUADALAJARA 
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El mal nacional 
Como un iluso más, llegué 

a creer que para el siglo XXI , 
además de haber erradicado el 
analfabetismo, íbamos a hacer 
progresos enormes en la cura
ción del terrible mal nacional 
que nos corroe: la envidia. Mi 
gozo en un pozo. 

Ha bastado que Camilo Jo
sé Cela haya venido a Alcalá 
dos veces en una semana, pa
ra que se desaten los habitua
les e histéricos comentarios 
negativos contra el insigne es
critor, incluyendo una kilo-· 
métrica carta al director, con 
pretensiones de tratado de 
buenas costumbres. 

Algunos, muchos de mis 
compatriotas, no perdonan el 
éxito de los otros. La conce
sión de los premios Nobel y 
Cervantes a Cela no la van a 
digerir nunca. Por cierto, re
cuerdo que estos galardones se 
otOrgan por el mérito de una 
obra literaria en su conjunto, 
no por la manera almibarada 
(al fin y al cabo convencional) 
de expresarse en los medios de 
comunicación. 

¡Cuánto tiempo perdido en 
atacar molinos de viento! ¡qué 
crisis biliares más lastimosas! 
Cuando ese tiempo miserable
mente perdido podría em
plearse en labores mucho más 
positivas. Por ejemplo ... la de 
leer a Cela. Al menos así esos 
envidiosos tendrían una base 
para atacarle si , tras esa reco
mendada lectura, persistieran 
en su odio visceral a un triun
fador. 

Fernando GARCÍA-PELAYO 

Autobús equivocado 
Hace tiempo en este mismo 

semanario, yo reivindicaba el 
autobús para acceder al Ce
menterio Jardín. Esto por fin 
fue solucionado, pero es evi-

dente que el medio que han 
puesto es equivocado ya que 
una línea especial es excesivo 
para la gente que sube, exce
sivo en cuanto al medio, pero 
insuficiente en cuanto al ser
vicio porque no sólo se nece
sita el servicio en sábados, do
mingos y festivos, se necesita 
a diario, además debe ser ac
cesible desde más puntos de la 
ciudad. 

No soy ninguna especialis
ta en cómo han de ser los iti
nerarios de los autobuses pe
ro todos creíamos que este ser
vicio lo daría la línea 7 por la 
proximidad que tenía al c .J. 
y el acceso desde muchos pun
tos de la ciudad. 

Se ha hablado mucho de la 
conveniencia de poner en 
marcha un circular para dar 
servicio a muchos rincones 
que no cubren las líneas que 
hoy dan servicio, como sería 
barrio del Pilar (Camino del 
Juncal), barrio Los Gorriones, 
Camino de la Esgaravita, zo
na colegio Lope de Vega, Par
que Los Nogales , barrio Los 
Santos Niños, El Chorrillo, 
etc. Todos ellos para coger el 
autobús hay que dar un buen 
paseo, además dentro de po
co habrá nuevas zonas habi
tadas, como será la zona cole
gio San Ignacio de Loyola o la 
prolongación de la calle San 
Vidal y otras que quizás des
conozca. 

Y a que la línea 4 está en 
funcionamiento podían sacar 
mejor provecho de ella, am
pliando su itinerario, para 
así además de dar mejor ser
vicio ser menos gravoso. Ade
más creo que el servicio del 
autobús ha de ser si es posi
ble a diario, y en los hora
rios ~onvenientes, para los 
usuarios. 

Mª Luisa MACIAS 
MUÑOZ DE RIVERA 

• . 
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A ese «pedazo» de padre 
No sé cómo empezar, se me 

hace un nudo y me quedo en 
blanco, porque te quiero ver 
y me acuerdo de cuando de
cías que había que ir para 
adelante. Hasta tu último sus
piro me lo has demostrado. Te 
sacamos del hospital «Prínci
pe de Asturias» -donde siem
pre te trataron con todo cari
ño, que nadie lo dude- por
que te ibas a esa otra vida des
conocida, pero tú renuncias
te y te aferraste a la vida co
mo una lapa. 

Sacaste fuerzas de donde ni 
la ciencia creía que las hubie
ra y nos regalaste cuatro me
ses más con tu presencia. No 
sé, igual quedaba algo por ha
cer. Decías que no andabas 
bien, pero ahí estabas. No 
querías irte. Alguna vez te di
je que podías marchar tran
quilo, que dejar esposa y seis 
hijos con su vida encarrilada 
era para estar más que orgu
lloso de tan colosal faena. 

Llegó el tantas veces espe
rado 30 de abril, día de tu 
cumpleaños y esta vez los re
galos te llegaron tarde, no pu
diste esperar más. Quizás el 
regalo nos lo hiciste tú a no
sotros: le dejaste el sitio a tu 
nieto. Me dijeron que se iba 
a recuperar y cuando fui a de
círtelo tú ya no estabas. No sé 
si esta vez llegué tarde, júzga
lo tú. 

Donde quiera que estés, es
tate tranquilo que nosotros se
guiremos adelante como tú 
nos enseñastes y esa manera 
tuya de ver la vida se la trans
mitiremos a tus nietos. 

Que te conste, por si aún no 
lo sabes, que algo me dice que 
algún día volveremos a ver
nos, pero aún tengo que hacer 
aquí abajo lo que tú hiciste . 
por nosotros. 

Déjame que te diga algo: 
Descansa tranquilo «viejo». 

Eusebio CORRALES 

El PSOE e IU doblan 
los cargos de confianza 

Una de las primeras medi
das del PSOE e IU ha sido la 
de crear 3 cargos de confian
za más, en concreto, un ase
sor económico, una secretaria 
y un Jefe de Gabinete para Al
caldía, lo que va a suponer pa
ra las arcas municipales un 
gasto de más de 22 millones 
de pesetas al año. 

Un gasto que no tiene jus
tificación posible ya que las 
funciones que presuntamente 
van a realizar están perfecta
mente cubiertas y pueden ser 
realizadas por funcionarios de 
la plantilla municipal. 

Mención aparte merece la 
contratación del Jefe de Gabi
nete de Alcaldía, que aparte 
de servir para «enchufar>> a un 
amiguete, va a suponer que 
por ejercer funciones de pro
tocolo, totalmente innecesa
rias en este Ayuntamiento, va 
a costar a las arcas municipa
les 9 millones de pesetas anua
les. 

El Alcalde debería explicar 
a los vecinos de Torrejón pa=
ra qué necesita un jefe de Ga
binete y qué va a aportar a los 
vecinos de Torrejón, ya que 
con esos 9 millones de pesetas 
se podrían pagar muchas be
cas de comedor a numerosos 
niños de Torrejón. 

Estas actuaciones demues
tran que tanto al PSOE como 
a IU sólo les importa colocar 
a los amigos y pasan de los in
tereses de los vecinos. 

Grupo de Concejales 
del PP en Torrejón 

OCAÑA JO YE RIA 
Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: 880 16 85 
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No descubro nada diciendo 
que estamos ante la norma 
básica de la administración 
municipal y por ende ante la 
más importante. Ni que decir 
tiene la necesidad de regular 
presupuestrariamente las 
cuentas municipales, amén de 
intentar dar un giro sustancial 
a los objetivos políticos del 
ayuntamiento de nuestra ciu
dad para bien de los alcalaínos. 

Para hacer un planteamiento 
presupuestario riguroso, sol
vente, con objetivos claros, y 
ademas viables, es necesario 
conocer de dónde vienen los 
males financieros y de gestión 
municipales en primer lugar, 
para acto seguido tomar con
ciencia dónde se encuentran 
las cuentas municipales, y a 
partir de ahí plantear las posi
bles soluciones, que pueden 
encontrase por varios caminos. 

¿De dónde le vienen 
los problemas financieros 
al ayuntamiento? 

Según mi criterio, las causas 
pudieran ser éstas: 

- Falta de rigor entre lo que 
se presupuesta y lo que en rea
lidad luego se gasta y se recau
da. Esto en un ejercicio no dis
torsiona, pero, si se repite 
durante varios años consecuti
vos, irremediablemente condu
ce al desastre económico y de 
gestión. 

- Despilfarro. Es decir se 
gasta dinero muchas veces en 
cuestiones poco rentables 
socialmente. Es como si cada 
temporada no's empeñamos en 
comprarnos un traje, cuando 
andamos a ramal y media 
manta, para atender cuestio
nes de primera necesidad. 
Ejemplo: Manutención, vivien
da, sanidad, educación, etc. 

- No se ponen los medios 
necesarios para recaudar aque
llos impuestos, tasas y precios 
públicos que se presupuestan 
año tras año. 

- Se administran mal, muy 
mal, los recursos municipales 
en todas y cada una de las 
áreas de gestión municipal. 

- No se incentiva suficiente
mente la economía productiva 
desde las administraciones 
públicas y eso lleva como con-
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Comentarios sobre esto v aquello por este tipo de subvenciones a 
proyectos que se puedan ligar a 
la normativa establecida para 
los objetivos planteados en 
estos fondos. El ayuntamiento 
debe trabajar mucho más de lo 
que hasta ahora ha hecho en 
este campo, pues tanto en el 
terreno industrial, como medio 
ambiente, política de aguas, 
políticas sociales sobre el 
empleo y la formación, de 
transporte, infraestructuras, 
así como políticas solidarias 
ligadas a este tipo de fondos, 
para personas con discapacida
des, se puede avanzar bastan
te. 

Los presupuestos municipales, planteados 
desde el gobierno municipal en la sombra 

secuencia inmediata menos 
ingresos via recaudación. 

- Los ayuntamientos siguen 
siendo la cenicienta de las 
administraciones públicas. En 
muchos casos, sobre todo en 
los municipios prestan sehri
cios por encima de lo que pre
supuestariamente les reconoce 
el propio estado. 

Seguro que hay muchos más 
e importantes factores que los 
aquí enunciados, que influyen 
negativamente en la situación 
financiera de nuestro ayunta
miento, pero los aquí señalados 
son un buen botón de muestra. 

¿En que situación 
financiera se encuentra 
el ayuntamiento? 

Con motivo de lo anterior 
podemos deducir que está en 
un callejón sin salida. 

- Larga lista de deudores al 
ayuntamiento, a los que dificil
mente se les va a poder cobrar 
en muchos casos. 

- Larga lista de deudas a sus 
proveedores y prestadores de 
servicios. 

- Gastos fijos consolidados 
en materia de personal y servi
cios, que dificilmente se van a 
poder reducir. 

- Falta de una importante 
inyecc10n económica para 
poder hacer frente a los nuevos 
retos que tiene el ayuntamien
to en infraestructuras básicas y 
mantenimiento de lo que hoy ya 
tenemos consolidado. 

Posibles alternativas 
a la situación 
económica municipal. 

Como lógica consecuencia de 
la dificil situación económica 
que tiene el ayuntamiento, se 
debe iniciar una clara y fume 
vocación de racionalizar las 
finanzas municipales, tanto en 
lo que se refiere a lograr un 
mayor volumen de ingresos 
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como al control riguroso de 
todo el gasto municipal. 

En este sentido se debe 
plantear una política de "AUS
TERIDAD SOLIDARIA", como 
la mejor forma de hacer una 
gestión progresista. 

Política de ingresos. 

Los ingresos municipales, 
hasta la fecha tienen tres gran
des componentes de donde cap
tar recursos: 

A.- Impuestos y tasas, en 
torno al 65% del presupuesto. 

B.- Transferencias del Esta
do, en torno al 25% . 
• C.- Créditos para hacer frente 
a las inversiones. 

En los últimos años, tres 
posibles nuevas fuentes de 
ingresos aparecen en el panora
ma económico municipal. Nos 
estamos refiriendo a fondos 
europeos (Feder y Fondos de 
Cohesión) , transferencias de la 
CAM y convenios urbanísticos. 

El montante de recursos , 
tanto los tradicionales como los 
más novedosos, debe ser aten
dido muy especialmente, ya 
que con la rigidez que tiene la 
política de gastos de los ayun
tamientos sólo unos mayores 
niveles de ingresos aliviarán la 
situación actual. 

- Ingresos municipales (im
puestos, tasas y precios públi
cos) se deben revisar en torno 
al IPC. 

- Transferencias del estado y 
sus organismos autónomos. 
En la actualidad está por deba
jo de los 3.500 millones de 
pesetas, cantidad que habría 
que incrementar en torno a los 
4.000 millones. 

- Convenios urbanísticos. 
Deben repercutir en mayores 
plusvalías para el ayuntamien
to de las obtenidas hasta ahora 
por este concepto. 

- Fondos Europeos. Última
mente el ayuntamiento alcalaí
no está bajando los ingresos 

-Trasferencias de la CAM. 
Alcalá nunca ha sido bien tra
tada por el centralismo madri
leño, y mucho menos desde que 
el P.P. gobierna la Comunidad 
Autónoma de Madrid. El único 
compromiso de Ruiz Gallardón 
para con Alcalá es de boato y 
protocolo, a lo sumo algún 
detalle sobre la política cultural 
y pare usted de contar. En lo 
que se refiere a economía pro
ductiva, nada de nada. 

La CAM, independientemente 
de quien la gobierne, tiene una 
asignatura pendiente para con 
esta ciudad, en lo que se refiere 
a inversiones de verdad, de las 
que crean condiciones objetivas 
para la creación de empleo 
estable y de calidad; lo demás 
es cuento chino. 

CAPITULO 
DE GASTOS 

Los ejes de la política de gas
tos deberían ser los siguientes: 

A) Objetivizar y racionalizar 
el gasto corriente, capítulos 1 y 
11, Personal y Servicios. 

B) Intentar rebajar el nivel de 
la deuda sin que ello suponga 
un ajuste de caballo que impida 
realizar políticas sociales. 

C) Dirigir las inversiones 
hacia la economía productiva y 
el mejoramiento de toda la 
infraestructura municipal, 
incluido el buen estado de pla
zas, calles, parques y jardines, 
edificios municipales, colegios 
públicos e instalaciones depor
tivas. 

Joaquín ARIAS ABENGOZAR 

HORNO DE LEÑA 
• 114 CORDERO LECHAL 

con ensalada 4.000 PTS. 
• MENUS DUUUOS Y FESTIVOS 
• COMIDAS DE EMPRESA, 

COMUNIONES, ETC. 
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CASAMIENTO. No sé si 
queda alguien por enterarse 
de la petición de mano y pró
xima boda de la infanta doña 
Cristina con el balonmanista 
señor Urdangarin. Supongo 
que no, porque una noticia 
que no deberia haber ido más 
allá de un comunicado for
mal, ha ocupado una semana 
de pérdida de control, de ava
sallamiento informativo, de 
machaqueo continuo en todos 
los medios para decirnos sim
plemente que se van a unir en 
matrimonio dos personas 
jóvenes, encantadoras y nor
males. Prueba evidente de la 
pobreza informativa y del 
pelotilleo que no cesa. El que
rer mear tantas veces y más 
largo que el colega de enfren
te, cuando se trata de babo
searle al de arriba, no es una 
excepción sino la regla, así 
nos va. 

Pues a ver si se enteran de 
que esa dinámica informativa 
no es que canse, moleste, 
aburra o repela, es que da 
asco, es vomitiva; incluso 
insultante para las mismas 
familias de los contrayentes, 
presumo. Y si este guirigay lo 
han montado con cada una 
de las infantas, el día que se 
formalice el enlace matrimo
nial del principe Felipe, mejor 
será coger el petate -el que 
pueda- y largarse tres o cua
tro semanas al continente 
africano y engancharse a un 
safari que se adentre y arre
llane en el corazón de la selva. 
Sin radio, claro está. 

Corria el año 1918, que seria 
el último de la Primera Guerra 
Mundial. París vivia la pesadilla 
de la Bertha. Me lo contaron 
personas que vivieron esos 
horrores. La Bertha no era ni 
más ni menos que un gigantes
co cañón fabricado por la casa 
Krupp, con el que los alemanes, 
perdida ya prácticamente la 
guerra, se empeñaron en amar
gar la vida a la población civil 
parisiense. Este cañón, llamado 
así en honor de la hija de 
Gustav Krupp, tenía un calibre 
de unos 200 mm, una longitud 
de 33 metros y estaba montado 
sobre carriles. Emplazado en 
las proximidades de Soissons, 
se dedicaba a bombardear de 
modo intermitente la capital 
francesa, a una distancia apro
ximada de 80 kilómetros. 

Ni punto de comparación con 
la precisión de los misiles 
actuales, las bombas caían a 
voleo lo mismo en un concurri
do restaurante, que un taller de 
artista o que en un lujoso lupa
nar cerca de La Madeleine. Una 
de ellas estalló en la iglesia de 
Saínt-Gervaís , en plenos oficios 
de Viernes Santo y allí murie
ron un centenar de personas. 
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Matizando 
VIOLACIÓN. La violación a 

un ser humano, que es el cri
men más vil y vejatorio que 
comete el individuo, no tiene 
otra explicación que no sea el 
acto bestial de una mente 
sicópata y depravada. No en 
vano violenta lo esencial, la 
entrega en una relación amo
rosa que pide aceptación, 
relajamiento e intimidad, sin 
esto no se comprende. Por lo 
que el energúmeno debe ser 
castigado durisimamente. 
Tengo una hija y si algún hijo 
de perra la violara, está escri
to que le corto el rabo, tan 
cierto como que me quedé sin 
madre. Ahora bien, lo que no 
entiendo es que una mujer 
acuse a su marido de violador 
y que la justicia lo interne en 
prisión. Mi mente no alcanza 
hasta ahí. Para mí esto es un 
dardo feminista envenenado 
encaminado a exterminarnos. 
Vamos a ver. Dos seres que a 
voluntad se desearon y entre
garon a la formalización de 
una unión carnal -no para 
leer cuentos en pijama, sino 
para cumplir con una ley 
natural acostándose en la 
misma cama- cómo se puede 
tildar de violador al marido 
cuando pide una vez más el 
uso del matrimonio, aunque 
existan desavenencias o se 
haya roto el atractivo inicial. 
Se le podrá tachar de salvaje o 
con cualquier otro calificativo 
según el caso pero nunca de 

violador. A más cuando existe 
el divorcio, la separación, el 
adiós definitivo si es que no 
puede vivir con él, por miedo, 
por cansancio o porque tiene 
un maromo más interesante. 
Entiendo que denunciar al 
marido para quitárselo de 
encima, nunca mejor dicho, y 
que lo metan en la cárcel, 
tiene mucho de picaresca que· 
prefiero no comentar. Ade
más, ¿qué justicia imparte el 
juez cuando encaja el veredic
to de violador con el solo tes
timonio de la denunciante 
interesada, la mujer? ¿Hay 
testigos? Porque si hay testi
gos eso no es un matrimonio, 
es otra cosa. Lo que digo, esto 
es otra cuña de esa extraña 
minoria feminista que nos 
odia a muerte. 

PAREJAS DE HECHO. To
da la vida de Dios, el que ha 
querido ha tomado por el ojo 
sin un salvoconducto o docu
mento que autorizara o acre
ditara la gestión. Ahora estos 
ciudadanos quieren funcionar 
apoyados por la ley. Pues muy 
bien. Están en su derecho de 
pedir lo que les peta y, por 
tanto, no hay nada que obje
tar. Pero que no . vengan 
jodiendo la marrana querién
dose homologar al llamado 
contrato matrimonial. Algo 
que refrenda lo que muchos 
ciudadanos venimos sopor
tando y rechazando por ser 

El cañoncito 
En fin, los Desastres de la 
Guerra, como diría Goya (o más 
bien pintaría) . 

Paseaba yo por nuestra plaza 
de San Diego y casualmente 
pensaba en las maldades de la 
Bertha, cuando de repente mi 
vista tropezó con un cañoncito 
canijo y cutre, no sé de qué 
guerra, porque llevamos cin
cuenta y ocho años de paz. Al 
parecer se trata de una figura 
decorativa a la entrada del 
Cuartel de Lepanto, donde resi
de una parte de la Brigada 
Paracaidista, si no estoy mal 
informado. Esta pieza es ape
nas visible en esta época desde 
el centro de la plaza, no sólo 
por su pequeñez, sino por la 
frondosa vegetación que casi la 
oculta. No obstante, el cañón 
ahí está, apuntando con un 
ángulo aproximado de 45 gra
dos. 

Pero, ¿hacia dónde apunta? 
En realidad hacia el Hotel 
Bedel, pero con un poco de 
imaginación podriamos decir 
que el Colegio de San Ildefonso 

está a su alcance. Y este colegio 
es por antonomasia la 
Universidad de Alcalá y a su vez 
la institución universitaria de 
España. Moviéndonos en el 
mundo de los símbolos ¿es 
bonito que un cañón apunte a 
la Universidad? A mi no me lo 
parece, con mi mayor respeto a 
la institución militar, de la que 
me encuentro muy cerca por 
tradición familiar. Estoy seguro 
de que en el medio centenar de 
universidades españolas no se 
da el caso de un motivo decora
tivo de estas características. Y 
menos todavia en el extranjero. 

Creo sinceramente que la 
erección del cañoncito fue una 
distracción, sin intención algu
na. Incluso me parece que está 
instalado desde antes de la 
recuperac10n de nuestra 
Universidad (1978) , con lo que 
solamente llevamos 19 años 
olvidándonos de retirarlo . 
Mucho más estético seria poner 
en su lugar una oronda figura 
de Fernando Botero o una esti
lizada y romántica escultura de 

una intromisión, un corsé, un 
control más de los que han 
impuesto la iglesia por un 
lado y el Estado por otro a la 
libertad del individuo. Esta
mos apañados. ¡Pues vaya un 
progresismo! Y otra cosa. 
¿Qué es eso de pedir la adop
ción de niños? ¿Por qué ir 
contra natura por duplicado? 
¿Qué necesidad hay de ello? 
¿Qué pasa con el derecho de 
los niños? Ya sufren suficien
tes vejaciones al nacer en 
familias donde se los maltrata 
y no se los educa ni se los 
quiere. ¿Por qué añadirles 
otra encerrona? ¿Han pensa
do en lo que les esperaria 
fuera de esas casas? ¿En lo 
que dirian o harian ellos 
cuando tuvieran uso de 
razón? Los niños son los seres 
más crueles que existen. En 
cualquier colegio el alumno 
que padece un defecto fisico o 
psíquico las pasa pero que 
muy putas. Es objeto de bur
las y escarnios constante
mente. ¿Qué harian con un 
niño que su padre y su madre 
fueran dos tíos? La mentali
dad del español, por ahora, 
no está preparada para esos 
tragos, gracias. Tendrán que 
esperar un par de siglos más. 
Entre tanto, que los adopten 
cuando lleguen a la mayoria 
de edad, es decir, cuando 
ellos puedan dar su consenti
miento con total libertad. Que 
prueben a ver cuantos pican. 
Y, si no, que se compren un 
osito de peluche. 

Jaime TUR JEREMIAS 

Ramón Muriedas. O si se insis
tiera en el carácter bélico, por 
la cercanía del cuartel, que se 
colocara como mal menor una 
de esas vetustas bombardas o 
culebrinas de bronce, si posible 
del siglo XVII , con motivos 
decorativos labrados en su 
superficie y con inscripciones 
tan contundentes , hoy casi 
poéticas, como aquella divisa 
que Luis XIV hacía grabar en 
sus piezas de artillería: "Ultima 
ratio regum". 

Cavilando sobre la Bertha, 
me tropecé con nuestra parti
cular Bertita. Y saco la conclu
sión de que desmontar esta 
agresiva y gratuita símbologia 
seria un gesto fácil y lleno a la 
vez de sentido común. Creo que 
nuestro Ejército ha sabido 
mejor que nadie dar ejemplo de 
flexibilidad al adaptarse a unas 
nuevas circunstancias que no 
siempre le resultaban gratas. 
Lo que hoy sugiero es una 
nimiedad. Los símbolos, como 
es el caso con las banderas, son 
y serán s iempre importantes, 
por lo que conviene que los res
petemos . 

Fernando GARCÍA-PELAYO 

10 de mayo de 1997 



Lo que empezó siendo un 
juego elemental y complejo de 
receptor y trasmisor, pasó 
luego por la automatización, 
las conexiones submarinas, 
su combinación con la televi
sion para darnos los videote
léfonos, luego los radioenla
ces, sin cables ni zarandajas, 
sus simplificaciones a partir 
de los transistores hasta lle
gar a las miniaturas capaces 
de conseguir lo no hace 
mucho impredecible. Pero 
todo tiene sus límites y de lo 
sublime a lo ridículo, los 
pasos son a veces nimios. 
Algo de eso está hoy pasando 
con tanto abundante telefoni
to móvil como hay, para uso 
efectivo de profesionales y, al 
tiempo, para convertirse en el 
simbolo más grandioso del 
ultrapijismo de esta nuestra 
sociedad de consumo. 

Si alguien negara la utilidad 
de los teléfonos móviles, sería 
un ultramontano o simple
mente un desconocedor de la 
realidad. Esto es claro. Como 
claro es que que desde hace 
ciento veinte años, con el 
invento del teléfono se resol
vió uno de los mayores pro
blemas de la intercomunica
ción. Y como sucede con todo 
tipo de descubrimientos, poco 
a poco el invento se fué per
feccionando hasta conseguir 
los logros actuales. 

Desde aquellos aparatos 
con manivelita, que se usaron 
hasta recientes años, pasan
do por las conferencias que, 
hasta hace poco tiempo.se 
habían de poner por Tiledio de 
centralita, desde aquellos 
aparatos con caja trasmisora 
y el receptor con cable, hasta 
los actuales aparatos media 
un abismo. Y además tenien
do en cuenta que hasta no 
hace muchos años tener telé
fono en casa era un cuasilujo. 
Hoy, afortunadamente, tener 
teléfono es algo tan normal 

las confidencias de o. Miguel 

El telefonito de los mismísmimos 
Seguro que el escocés Don .Alexander 
Graham Bell. que además de ser médico 
era un gran aficionado a resolver proble
mas relacionados con la acústica. nunca 
pensó, cuando allá por el mes de marzo de 
1.876 patentó lo que llamó el teléfono. que el tal aparatito 
obtendría una fama y un éxito tan desmesurado como para 
convertirse en nuestros tiempos en un fenómeno tal que, 
llegado el momento de la telefonía sin hilos. acabaría tra
yendo a mal traer a políticos y gobiernos. por un lado, para 
convertirse. por otro, en un artículo tan de moda y tan a 
la última que sirve desde ser algo vital o imprescindible 
hasta para hacer el ridículo y dar la nota de una forma tal 
que ni Graham Bell ni nadie se lo creyera de no verlo ... 

como tener cuarto de baño, lo 
que, por cierto, era también · 
un lujo, hace pocos años. 

Pero de todo eso, de lo que 
supuso como avance científi
co el invento y sus mejoras 
hasta lo que hoy sucede, va 
un abismo. Recuerdo que 
recién llegados al poder los 
felipistas , allá a finales del 
año 1.982, no hace por tanto 
excesivos años, una emisora 
trasmitía en directo una 
entrevista con uno de los pe
ces gordos del partido, creo 
recordar que era uno de los 
Solana, al que se le hacía la 
entrevista desde su móvil del 
coche oficial. Y el mocete 
segoviano rezumaba satisfac
ción por los cuatro costados, 
pero muy especialmente, y así 
lo repitió varias veces, por el 
hecho de que la entrevista se 
hiciera desde su telefono 
móvil en el coche oficial. 
Vamos, que se valoraba lo que 
era poseer tal aparatito. Y 
además coche oficial. 

No hay que olvidar que en 
aquellos años ,no hace aún 
tres lustros.el telefonito movil 
estaba al alcance de muy 
pocos: de los políticos, que 
por disparar con pólvora 
ajena poco les va, de los mag
nates financieros y de los 

ricos de verdad. Entonces un 
teléfono de este tipo costaba 
más de medio millón de pese
tas. Hoy, no es que se haya 
avanzado; más bien, podemos 
decir que se ha perdido de 
vista hasta donde se ha llega
do en esto de los aparatitos de 
los mismísimos. Tenemos hoy 
telefonitos hasta en la sopa. 
Hoy se puede ir de superpijo y 
además por poco dinero. 
Tanto es así que estoy con
vencido de que pronto pasará 
la moda, no el uso por su 
practicidad pero sí su exhi
bicionismo, y se tendrá el 
telefonin lo más oculto posi
ble, pues estando al alcance 
de cualquiera, cohibe y resta 
morbo. 

En estos días con motivo de 
ese invento corteinglesero que 
es el Día de la Madre, como lo 
es el del Padre, el de los 
novios o cualquiera de ellos, 
que yo no soy clasista, hemos 
asistido a una oferta espeluz
nante de aparatitos. No 
invento nada, sólo ojeo los 
diarios. Una cadena ofrecía lo 
último por 9.990 pesetas. 
Otra por 9.900, pero regalan
do una bolsa de viaje. Otra 
más ofrecía un fabuloso collar 
de perlas. En otra cadena te 
lo daban por 9. 999 pesetas y 

Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 
sano y fuerte . . 

un bono para dos noches de 
estancia en hotel. Y como la 
competencia manda, esta 
misma oferta se hacia desde 
otros grandes almacenes, 
pero eso si rebajando el apa
ratito hasta las 1.999 pesetas. 
Para más variedad, en otro 
regalaban una medalla, unos 
pendientes o un anillo, a ele
gir, de oro de 18 kilates. Y en 
promoción competidora entre 
dos cadenas comerciales, 
francesas , eso sí, ofrecían el 
mismo telefonito con un rega
lo a elegir por valor de 20.000 
pts, siendo gratis en una de 
ellas el aparatito en tanto que 
costaba 1.990 pts en la otra. 
A elegir, como en botica, que 
hubo y seguirá habiendo ofer
tas para todos los los gustos. 

Lo malo es que puesta a tan 
bajo precio la horterada, la 
cosa ya no vale la pena. 
Cualquiera puede presentarse 
en la playa con su telefonito 
apoyado en el muslo sin lla
mar apenas la atención. O lle
varlo al cine para que, al 
sonar, haga mono. O ponerlo 
encima de la mesa en el res
taurante. O ir hablando por la 
calle y dando ordenes ejecuto
ras. O pasar con el coche a 
todo trapo con la mano y el 
telefonito en la oreja. O bien 
cualquiera de las múltiples 
formas de hacer el gilí exhi
biendo el cacharrito... Pero la 
fase gilí ya ha pasado. A par
tir de ahora el móvil solo val
drá por y para su utilidad. 
Intuyo que pasó el momento 
de lucir móvil para estar al 
día. 

Ahora lo importante, es 
librarse de que te regalen el 
aparatito con cualquier excu
sa, para luego mantenerlo. 
Que, como un hijo tonto , 
suele salir bastante caro ... 

Manuel GALVAN 
FRADEJAS 

Prohibiremos las entradas. el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
problema capilar. Para que usted disfrute de un pelo brillante y 

Solicite consulta llamando al teléfono 

sin problemas. 
. 882 75 75 
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Ha venido este Prtmero de 
Mayo de 1997 en plena fiebre 
cervantina de 450 grados a la 
sombra y ahora no está tan 
claro que el mundo ande 
escindido entre quijotes y 
sanchos. A todos nos habían 
contado cuando éramos 
niños que el mundo está divi
dido entre hidalgos ingenio
sos que confunden la reali
dad con sus deseos y mate
rialistas escuderos que no 
dan un paso sin mentar un 
refrán mientras se palpan el 
zurrón medio lleno de pan y 
vino; que el mundo tiene dos 
hemisferios humanos y en 
uno están los románticos 
empedernidos y en el otro 
esos gañanes acostumbrados 
a los golpes de la vida, igual 
que se acostumbraba el hie
rro anaranjado a los golpes 
del martillo pilón en la fra
gua. 

Hasta ahora no me había 
dado cuenta de que esos dos 
hemisferios son dos esferas 
tangentes en un punto sobre 
el que todo poder aplica su 
fuerza. Sí que hay dos grupos 
-irreconciliables, pero menos
aunque éstos son el de los 
condes y el de los jornaleros. 

Si Miguel de Cervantes 
levantara la cabeza harta una 
nueva versión del Quijote. 
Los protagonistas serian un 
conde y un jornalero y la 
novela nos contaría las 
andanzas de ambos, dete
niéndose especialmente en 
aquella aventura que les 
aconteció cierto Prtmero de 
Mayo. Que aquí , como puede 
verse, el que no es conde -de 
Romanones, Drácula o don 
Mario- es jornalero y tiene 
que vivir de su jornal; es 
decir, del trabajo que hace 
cada jornada, trabaje por 
cuenta ajena o tenga un 
negocio de esos que se rigen 
por la máxima de que quien 
no produce, no sobrevive. 

Yo soy poco dado a picar en 
las maniobras de distracción. 
Por eso no estoy escribiendo 
de la próxima boda real; ya se 
sabe que la gente se compro
mete mucho por estas fechas 
aprovechando el tirón de la 
primavera para quererse 
mejor. Pero, en lugar de fijar-

OFERTA 

PISO VENTA 
Ciudad de la Luz (Meco) 

4 dormitorios, baño, cocina re
formada, 2 terrazas cerradas, alu

minio, blindada, ascensor. 

LIBRE DE DEMANDA Y CARGAS 

Precio: 6.950.000 pts. 
Entrada: 100.000 pts. Letra desde 32.701 pts. 

Telf.: 882 57 68 
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CONDES Y JORNALEROS 

C) 

~O- eivindicaciones mutuas con
tra el sistema -que no es con
tra nadie exactamente- y 
puede que acabaran hablan
do el mismo lenguaje. De 

me en Madrid y Barcelona, yo 
he mirado un poco más abajo 
-al otro lado de Despeña
perros- que allí es donde se 
dan las imágenes más simbó
licas. Por eso he podido ver 
que todos somos condes o 
jornaleros y además me he 
quedado con el detalle del 
Conde don Mario y su 
merienda compartida con los 
militantes del Sindicato de 
Obreros del Campo que todos 
los Prtmeros de Mayo ocupan 
alguna finca por unas cuan
tas horas. 

El Sindicato de Obreros del 
Campo hunde sus añosas 
raíces en el viejo anarcosindi
calismo andaluz del siglo XIX. 
en los oscuros sucesos de 
Casas Viejas y en la dignidad 
a punto de ser perdida de ' 
aquellos cortijeros de Los 
Santos Inocentes de Delibes. 
Este movimiento está lidera
do por un luchador incom
bustible llamado José Manuel 
Sánchez Gordillo que viene de 
aquel !basta ya¡ de los partas 
de la tierra; en pie, famélica 
legión. Claro que con el PER -
o como se llame ahora, desde 
que lo administra el PP- ya no 
hay incendios deliberados de 
las cosechas del señorito ni 
éste contrata pistoleros en 
Cataluña para quitarse de en 
medio a los cabecillas. 

Sánchez Gordillo tiene bar
bas de profeta Ellas en su 
carro de fuego y , a veces, 
lanza sus palabras co~o si 
fueran hoces y martillos 
hacia los diputados del 
Parlamento Andaluz que 
votan contra la Reforma 
Agraria embutidos en sus tra
jes de. Emiddio Tucci. 
Oyéndole, a uno le entran 
ganas de echarse al monte 
cantando La Adelita con el 
acento mejicano de los gue
rrilleros de Pancho Villa. 

Pero este Prtmero de Mayo 
-tan cervantino y esclarece
dor, !ay¡- ha venido a sembrar 
más decepción todavía en el 
barbecho del desengaño. 
Sánchez Gordillo y sus com-

pañeros sindicalistas se fue
ron a reivindicar el derecho a 
la tierra de los desheredados 
y, como todos los años, se 
pusieron en marcha para 
ocupar algún suelo infructuo
so de terrateniente andaluz. 
Simbólicamente, claro, que 
hoy ya sólo importan los ges
tos sin más. Lo malo es que 
tuvieron la desafortunada 
idea de elegir la finca sevilla
na de Los Carrizos, de la que 
es propietario nada menos 
que el señor Mario Conde, 
famoso ex-banquero y anti
guo monarca del pelotazo, de 
cuando anteayer. 

Ya sé que no soy el primero 
ni seré el último en escribir 
de lo que allí pasó, cuando el 
señor Conde se encontró con 
los jornaleros en la linde de 
su finca y, tras unos minutos 
de tiras y aflojas , acabó 
comiéndose la tortilla que 
ellos traían -preparada por su 
mujeres, seguro- compartien
do con sus invasores un par 
de tragos de vino. De vino 
amargo, supongo, como el de 
la milonga de Rafael Farina. 

Y es que este Conde se 
enfrentó al poder político en 
su día y, como es natural, 
perdió .la batalla. Tal vez por 
eso los articulistas han tirado 
por el camino fácil de afearle 
la conducta sólo al caído y le 
han acusado de embaucador 
profesional, de haber puesto 
toda la carne de su seducción 
personal en el asador y de lle
varse al huerto a unos inge
nuos sindicalistas que busca
ban tierra y trabajo y se topa
ron con alguien que tiene su 
alma vendida al demonio. 

Eso es lo que debería haber 
ocurrido para que todo enca
jara y don Quijote siguiera 
estando de parte del más 
débil. Lo malo es que han 
pasado ya demasiadas cosas 
-entre ellas un Quijote falso , 
el de Avellaneda- y cabe la 
maldita sospecha de que 
quizá intercambiaron gestos 
demagógicos , denuncias y 
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hecho, yo mismo vi en televi
sión a don Mario Conde 
diciéndoles que les dejaba 
invadir la finca por un ratito 
si le invitaban a comer de sus 
humildes viandas, y con un 
acento andaluz más falso que 
Judas. 

Así que me temo que aqui 
ha pasado lo peor. Es decir, lo 
de siempre: que el último 
peón está encantado de que 
la señora marquesa se coma 
sus sopas de ajo, a ser posi
ble en su propio chozo; que a 
los cargos de los sindicatos 
de clase les fascinan los cóc
teles a los que les invita el 
poder económico una vez al 
año y de que no haya alcalde 
al que sus enemigos en la 
sombra no se vuelvan locos 
por invitarle a presidir una 
mesa en cualquier tinglado 
que organizan para compartir 
con la máxima autoridad 
local -a la que odian- mantel 
y fotografia. 

Puede que Sánchez 
Gordillo, el ardiente defensor 
de los desheredados del Sur 
Español, calculara mal sus 
fuerzas frente al señor Conde 
y cayera junto con sus com
pañeros, victima del síndrome 
de Estocolmo. Al fin y al cabo, 
a Atila le pasó lo mismo 
cuando iba a arrasar Roma y 
se topó con la cruz -segura
mente de oro- del Papa León 1 
el Grande. Pero eso no expli
ca por qué el mundo sigue sin 
arreglarse. En cambio, este 
desarreglo eterno se entiende 
mejor cuando uno se conven
ce de que dentro de todo 
conde hay un jornalero por un 
día al que no le importa 
beber vino malo en un vasito 
de plástico -por una vez, y sin 
que sirve de precedente- y 
que dentro del corazoncito de 
todo jornalero concienciado 
hay escondido siempre un 
señor conde que sueña con 
bailar unas sevillanas en la 
Feria de Abril con la Duquesa 
de Alba. 

Sergio COELLO 

llERNlAS de disco, DOLORES de 
columna, musculares o de cabeza. 
Mala circulación. DREPRESIONES 

Stress. REGRESIONES 
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Afecta va a unas 3.000 penonas residentes en la zona 

Mala señalización v mal estado de la carretera a las 
urbanizaciones Zulema v Peñas Albas 
Volvemos hoy a señalar las deficiencias de esta pequeña carretera -ya se hizo por PUERTA DE MADRID 
el 18 de enero pasado-, la cual da acceso a las zonas de Zulema y Peñas Albas. En estos distritos viven 
ya en la actualidad unas 3.000 personas, las cuales pertenecen al término municipal de Villalbilla. 

Lo que sucede es que nadie 
tiene claro a quién corres
ponde su mantenimiento y 
su conservación; si es al 
ayuntamiento de Alcalá, al 
de Villalbilla, a la CAM, o al 
Ministerio de Obras 
Públicas. Pero lo cierto es 
que la no atención perjudica 
a un número de ciudadanos 
residentes en estas zonas, y 
que, como son habitantes de 
Villalbilla, al menos tendrá 
que ser este ayuntamiento el 
más interesado en darle la 
solución adecuada, haciendo 
las gestiones necesarias que 
sean precisas. 

Bien, en primer lugar 
hemos de señalar la mala 
señalización que nos la indi
ca, sólo pone Zulema, cuan
do debería poner, Zulema y 
Peñas Albas. Este rótulo 
está muy a la derecha de la 
carretera de subida en direc
ción Arganda, tapado por 
otra señal de límite de veloci
dad para los vehículos que 

Ya en . la carretera, a un 
kilometro de su inicio existe 
la curva que muestran las 
fotografias , con un barranco 
de medio metro donde ya 
han ido a parar varios vehí
culos; o por el contrario, si se 
intenta evitar es necesario 

AZULEJOS 
PAVIMENTOS 

invadir el lado contrario, con 
el consiguiente peligro de 
colisión con los que vienen 
de frente, que también ha 
ocurrido. Todo ello se com
plica al ser una curva muy 
cerrada y de visibilidad redu
cida al estar en subida, sobre 
todo para los automovilistas 
que van en dirección Zulema 
y Peñas Albas, obligándolos 
a dar un rápido giro a la 
derecha al percatarse del 
coche que les viene de frente; 
con lo cual, o te puedes caer 
al barranco, o colisionar con 
el otro vehículo. 

Por si esto no fuera sufi
ciente, durante las intensas 
lluvias del pasado invierno 
se han producido unos des
prendimientos de tierra, que 
en parte han ido a parar a la 
carretera y que como vemos 
por las fotos la hacen todavia 
más estrecha, complicando 
aun más la circulación. 

Volvemos a decir que nadie 
nos aclara quién es el res
ponsable de su manteni
miento; pero insistimos en 
que son los ciudadanos de 
Villalbilla los más perjudica
dos. Por lo tanto, creo que 
debe ser este ayuntamiento 
el que tome la iniciativa que 
culmine en soluciones que 
precisamos hace tiempo. 

Ignacio GIRÓN 
CLARAMONTE 

MATERIALES DE 
CONSTRUCCION, S.L. vtú 

ROYAL PLAZA 

circulan en dirección contra
ria, y además muy bajo; por 
lo tanto no es visible hasta 
que se rebasa el muro del río 
Henares, a unos 15 metros 
del desvio. Todo ello puede 
ocasionar, y de hecho así 
está ocurriendo, que se tenga 
que frenar bruscamente para 
acceder a dicha carretera, 
con el consiguiente peligro 
para los vehículos que circu
lan detrás por la posibilidad 
de accidentes. 

Recordemos que fue aquí 
mismo el del dia 23 de abril, 
del cual hace referencia este 
semanario en su edición del 
pasado 3 de Mayo. No deci
mos, por supuesto, que esto 
fuese la causa, pero sí que 
muy probable. Pensamos 
que se podría mejorar la 
señalización poniéndola de la 
forma que fuese más visible, 
y que seria muy aconsejable 
pon er otra señal avisándo
nos de su entrada antes del 
puente. 
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LOS PREMIOS 
"CIUDAD DE ALCALÁ'' 

Lamento tener que volver a 
insistir en este tema, pero lo 
cierto es que la problemática 
que denuncié hace algún 
tiempo sigue estando vigen
te y, ciertamente, me resulta 
preocupante. Si los premios 
Ciudad de Alcalá son convo
cados por la Fundación 
Colegio del Rey, que es un 
organismo autónomo que 
cuenta con su propia planti
lla, ¿por qué razón los pre
mios son organizados -coor
dinados, según figura en los 
libros- por una persona que 
no tiene la menor vincula
c10n con esta entidad? 
Porque lo cierto es que ni el 
gerente de la Fundación 
Colegio del Rey ni ninguna 
persona de su plantilla tie
nen ni arte ni parte en una 
organización que aparece 
monopolizada por alguien 
que nada tiene que ver con 
la misma. ¿Es normal esta 
situación, que además se 
repite desde hace muchos 
-demasiados- años? Yo, sin
ceramente, creo que no. 

Pero aún hay más. Si esta 
persona organizara correc
tamente los premios aún se 
podría disculpar, pero lo 
cierto es que no es así y las 
deficiencias en la organiza
ción se han hecho notar de 
una manera notable. Para 
empezar, los folletos salieron 
tarde y mal, y de hecho fue
ron bastantes las personas 
que se quedaron sin asistir a 
las presentaciones de los 
libros -que tuvieron lugar en 
la Casa de la Entrevista
dado que éstas fueron anun
ciadas inicialmente en la 
Capilla del Oidor. Presenta
ciones, por cierto, que que
daron raquíticas en lo que 
respecta a la asistencia de 
público, ya que, salvo en el 
caso de Investigación 
Histórica, el número de asis
tentes fue ínfimo dándose el 
caso de un acto -el de la pre
sentación de la revista Leer
que hubo de ser suspendido 
puesto que no apareció 
absolutamente nadie. Y 
desde luego. no se puede 
echar al público la culpa de 
su falta de asistencia, res
ponsabilidad que recae 
exclusivamente en la organi
zación de los actos. 

Algo he oído también acer
ca de que los libros pudieron 
estar en sus respectivas pre
sentaciones por los mismos 
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Gacetillas Complutenses 
pelos, lo cual no se entiende 
teniendo en cuenta que 
había tiempo de sobra para 
editarlos. Y en cuanto a la 
redacción de las convocato
rias para la próxima edición 
de los premios, no sólo se 
encuentran errores de bulto 
en los mismos -el día 9 de 
octubre no se conmemora el 
aniversario del natalicio de 
Cervantes, como ampulosa
mente se dice, sino del bau
tizo- , sino que resultan ser 
tan confusas que no hay 
cristiano que las entienda. Y 
pongo varios ejemplos. Así, 
leemos que Las obras pre
sentadas serán escritas en 
lengua casteUana. sin ate
nerse a otros condicionantes 
estéticos, formales o ideológi- . 
cos... Como si escribir en 
castellano o español supu
siera un condicionante esté
tico, formal o ideológico. 
Pero más divertido es el caso 
de la convocatoria de 
Investigación Histórica, que 
a la frasecita de marras 
añade la coletilla salvo que 
versen sobre la personalidad 
de Miguel de Cervantes 
Saavedra en sus múltiples 
facetas, lo cual hace pensar 
que si se escribe sobre el 
autor del Quijote sí se puede 
ser sectario, subjetivo o mal 
escrito, al no estar condicio
nado por la estética o la ide
ología. 

Claro está que las caracte
rísticas propias del premio 
de periodismo tampoco son 
mancas; aquí, y copio tex
tualmente, podrá ejercer la 
condición de candidato cual
quier medio de comunicación 
cuya labor sea presentada 
por terceras personas, o bien 
por colectivos sociales de 
dentro y juera de la ciudad, 
en cualquier caso justifican
do la propuesta que formu
len. Eso sí, el presente pre
mio pretende reconocer la 
labor realizada por los 
medios sociales de comuni
cación de la actualidad acon
tecida en Alcalá de Henares, 
así como los valores huma
nos, sociales y culturales de 
las actividades aquí desarro
lladas. Semejante galimatías 
es digno de una película de 
los hermanos Marx, y desde 
luego me alegro infinito de 
haber tomado la decisión de 
no presentarme a estos pre
mios mientras su coordina
dor actual los siga coordi
nando, ya que de no ser así 

seria incapaz de saber si yo 
puedo presentarme a los 
mismos dado que no soy un 
medio social de comunica
ción ni acostumbro a resal
tar en mis artículos los valo
res humanos, sociales y cul
turales de las actividades 
aquí desarrolladas. De paso, 
me ahorro tener que averi
guar en qué consisten los 
defectos de carácter procedi
mental que pudieran afectar 
a las bases de los premios 
-yo preferiría llamarlos 
farragosidad plúmbea- o 
cuáles son los procedimien
tos administrativos contem
plados legalmente -lo siento, 
pero no estoy suscrito al 
BOE- que permiten presen
tar las candidaturas. 

En cualquier caso, insto 
una vez más a la Fundación 
Colegio del Rey y a su geren
te para que se dejen de una 
vez de coordinadores ajenos 
que detentan la organiza
ción de los premios y sean 
ellos directamente los que 
los organicen, con lo cual no 
me cabe la menor duda de 
que todos nosotros saldría
mos ganando. 

LAS PLACITAS 
Uno de los grandes atracti

vos que presenta el casco 
antiguo de Alcalá son los 
rinconcitos que rompen la 
uniformidad de las calles, 
rincones que producen un 
urbanismo mucho más 
hecho a la medida de las 
personas que el aséptico de 
los barrios modernos. Son 
numerosas las placitas que 
aparecen por todo el casco 
antiguo, y muchas de ellas 
suelen estar por lo general 
muy abandonadas. Hace 
unos años el anterior conce
jal de urbanismo, Crescen
cio Vicente, acometió el arre
glo de varias de ellas que 
estaban completamente 
abandonadas (las dos pla
zuelas de la calle del 
Cardenal Cisneros, la plaza 
de San Juan de Dios y la 
plaza de las Siete Esquinas). 
las cuales quedaron acepta
blemente bien desde un 
punto de vista urbanístico 
pero completamente frías y 
faltas de atractivo de cara a 
los peatones. Respetando el 
diseño básico de las mismas 
se podría, no obstante, ale
grarlas un poco mediante la 
instalación de un mobiliario 

urbano adecuado, con lo 
cual estas cuatro placitas 
ganarian mucho en prestan
cia y en utilidad. 

Caso aparte son la plaza 
de Santa Maria la Rica y la 
puerta de Mártires (los 
Cuatro Caños). así como el 
tramo comprendido entre la 
puerta de Madrid y la calle 
Arratia o la confluencia de 
Vaqueras con Postigo. En los 
tres primeros casos las pla
zas están convertidas en 
meros aparcamientos, mere
ciendo la pena recuperarlas 
para los peatones merced a 
una remodelación urbanisti
ca de las mismas. Las plazas 
de aparcamiento perdidas 
serían mínimas, y desde 
luego se recuperarian unos 
rincones hoy muy degrada
dos para uso y disfrute de 
los peatones. En el último de 
estos casos nos encontra
mos con un desvaído seto de 
aligustre, que debería ser 
sustituido por algún tipo de 
ajardinamiento y embaldo
sado acompañado de algún 
elemento singular -farola, 
escultura- que permitiera 
adornar ese rincón. 

Y desde luego, tal como 
comentaba hace algunas 
semanas, se debería impedir 
por todos los medios que se 
siguieran aparcando coches 
en esos lugares, tal como 
ocurre actualmente en las 
dos plazuelas contiguas a la 
calle del Cardenal Cisneros. 

LOS CONCEJALES 
Y LAS TRADICIONES 
El pasado día 4 de mayo se 

celebró en el ayuntamiento 
un acto conmemorativo del 
N centenario de las Santas 
Formas, acto al que no asis
tió ni uno solo de los conce
jales de la oposición. Cada 
cual puede sacar las conse
cuencias que crea más con
venien tes, pero para mí la 
cuestión está meridiana
mente clara: Una vez más 
los concejales del PSOE y de 
IU han demostrado su des
precio por las tradiciones de 
la ciudad a la que presunta
mente representan. Puede 
que haya quien no le dé 
demasiada importancia a 
este hecho, pero para mí la 
tiene, y mucha, ya que quien 
no sienta a nuestra ciudad 
dificilmente podrá quererla, 
y quien no la quiera dificil
mente luchará por defender 
sus intereses. 

José Carlos CANALDA 

to de mayo Jle t997 



A mi juicio el que tal libro ha
ya sido conservado es un aconte
cimiento trascendental, y no só
lo por el hecho de tener entre no
sotros una joya de tanto valor 
histórico y sentimental, sino por
que creo que es una prueba irre
futable, entre otras, de que el 
autor del Quijote es el Cervantes 
nacido en Alcalá y no ningún 
otro Miguel de Cervantes naci
do fuera de nuestra ciudad como 
sin fundamento afirman los par
tidarios de tan descabellada teo
ría. Porque con el libro conser
vado entre nosotros se puede pro
bar sin duda alguna que la edad 
del cautivo en Argel y la del sol
dado de Lepanto coinciden con 
la del Cervantes bautizado en Al
calá y no con la de otros Miguel 
de Cervantes que pueden haber 
existido pero que ninguno de 
ellos puede ser identificado con 
el autor del más famoso libro del 
mundo ni con el soldado que 
quedó manco de la mano izquier
da en «la más alta ocasión que 
vieron los siglos». 

Por ello creo necesario difun
dir el motivo por el cual el libro 
con la partida de bautismo fue 
salvado de forma tan singular 
mientras que los demás de la Pa
rroquia eran pasto de las llamas. 
Y es necesario también recordar 

La partida de bautismo de Cervantes 
Con motivo del cuatrocientos cincuenta aniversario del bautismo de 
nuestro ilustre paisano se escribe y se habla mucho sobre esta efe
mérides, lo cual es bueno y conveniente. Pero he notado que se dice 
muy poco, y casi nunca con rigor, de como pudo ser que el libro pa
rroquial de bautiSmos en el que aparece inscrito el de don Miguel 
se librase sin daño alguno y no fue destruido, como lo fueron los de
más, en un incendio provocado durante la Guerra Civil. 

a las personas injustamente olvi
dadas que lo hicieron posible. 

Cuando en Julio de 1936 el 
Párroco de Santa María, don Cé
sar Manero Zaro, que se enorgu
llecía al decir que era el sucesor 
de aquel Bachiller Serrano que 
bautizó a Cervantes, temiendo lo 
que luego desgraciadamente su
cedió, retiró del archivo parro
quial el Tomo de Bautismos en 
el que figuraba inscrito el de don 
Miguel y se lo entregó a su feli
grés donjuan Raboso con el rue
go de que lo ocultara y lo conser
vara en secreto. 

Poco después, al inicio de la 
Guerra, fue incendiada la Parro
quia y don César asesinado cer
ca de ella. Ante el cariz que to
maban las cosas y ante la insegu
ridad de aquellos momentos el 
señor Raboso, que era propieta
rio de una pequeña tienda de co
mestibles en la calle de Cerraje-

ros frente al Ayuntamiento, con
fió el secreto a su convecino, don 
Francisco del Rio, fontanero de 
profesión, el cual fabricó una ca
ja de hoja de lata en la que intro
dujeron el libro soldando después 
la caja y la arrojaron al pozo que 
existía en el patio de la finca. 
Terminada la Guerra el señor 
Raboso rescató la caja y con to
da sencillez y modestia devolvió 
el libro a quien legítimamente 
pertenecía: a la Parroquia de 
Santa María la Mayor en la cual 
había sido bautizado don Miguel 
de Cervantes Saavedra, autor del 
Ingenioso Hidalgo don Quijote 
de la Mancha. 

Muchos años después el libro 
de Bautismos conservado en di
cha Parroquia, instalada como es 
sabido en la iglesia de los Jesui
tas en la calle de Libreros, no 
contaba con las debidas medidas 
de seguridad y ante un intento 

Inventario de chapuzas 

El final del camino de la Esgaravita 
A pesar de su nombre, el cami

no de la Esgaravita es desde ha
ce años una calle perfectamente 
integrada en la trama urbana de 
la ciudad, y de hecho en una par
te importante está urbanizada 
con su calzada y sus aceras res
pectivas. Sin embargo, hay un 
tramo del mismo -el compren
dido entre las calles Luis Madro
na y Ávila- que presenta el es
tado que se aprecia en las foto-
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grafías: Calzada sin asfaltar, una 
acera inexistente, parte del cami
no convertido en una escombre
ra, un tendido eléctrico de alta 
tensión (o cuanto menos de gran 
tamaño) al lado de las vivien
das ... Vamos, lo que se dice sin 
desperdicio. 

Pero el camino de la Esgara
vita continúa más allá de la ca
lle Ávila, concretamente hasta 
la finca del mismo nombre, y 

por supuesto en esa parte tam
bién está sin urbanizar; de he
cho, todavía está peor. Y sin em
bargo, si se. arreglaran tanto es
te tramo del camino como la par
te final del vecino camino de 
los Afligidos, se conseguiría abrir 
una vía alternativa a la antigua 
nacional 11 que permitiera acce
der al centro comercial y a los 
polígonos industriales allí 
existentes. 

de robo el Párroco de entonces 
solicitó del Ayuntamiento que 
tan valioso objeto fuese conser
vado en la caja fuerte de la De
positaría de Fondos Municipa
les, y allí se encuentra sin haber 
salido hasta que hace unos días 
fue exhibida públicamente en la 
Capilla del Oidor. 

Hasta aquí el relato de los he
chos, conocidos por varios y des
conocido por muchos, que mo
destamente he querido ahora 
airear con dos finalidades: el de 
recordar un hecho de tanta im
portancia como fue la ocultación 
y conservación de tan valioso do
cumento y, principalmente, pa
ra sacar del olvido la prudente 
medida del Párroco don César y 
la intervención de los alcalaínos 
donjuan Raboso y su vecino don 
Francisco del Río, que sólo por 
este hecho deben ser considera
dos como ilustres y sin embargo, 
ni se reconoció nunca como se 
debía su relevante y meritoria 
acción ni se les nombra ni se les 
recuerda cuando se trata de asun
tos relacionados con el bautismo 
en nuestra ciudad del Príncipe de 
los Ingenios Españoles. 

Fernando 
SANCHO THOMÉ 
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El 520/o de la masa salarial se distribuye entre :so 
de los 140 trabaJadores de la empresa 

Los trabajadores de Electrolu1 están dispuestos 
a iniciar movilizaciones si no se hace un reparto 
equitativo de los incentivos 
El comité de empresa ha roto las negociaciones del convenio 

El comité de empresa de Electrolux Zanussi Industrial acordó en su última asamblea no aceptar 
la oferta de la patronal sobre el convenio colectivo para este año, que afecta a 140 trabajadores 
en Alcalá de Henares. Esta decisión viene motivada por el desigual reparto de incentivos y comi
siones, según argumenta el comité, que declara que el 52% de lo que la empresa dedica a salarios 
es para una treintena de empleados que ocupan los puestos de dirección y gestión de la compañía, 
mientras que para el resto de trabajadores, unos 110, se dedica el 484!/o de la masa Salarial. 

Según explicó a PUERTA es donde se rompen las ne- Nos están apretando por un 
DE MADRID el portavoz gociaciones». sitio y cuando ves que hay 
del comité de empresa, Da- El problema se arrastra , fondos para que todo el 
cio García, la empresa «obli- desde hace años, aunque se- mundo esté contento pero no 
ga a los trabajadores a cum- gún Dacio García, la situa- lo reparten de la forma que 
plir unos objetivos de ven- ción se agrava cada vez más: debieran, viene el malestar 
tas, de facturación y de pro- «Yo llevo 20 años trabajan- y ese es el problema en el que 
ducción, pero a la hora del do en la empresa y creo que nos encontramos ahora mis
reparto se hace entre jefes y siempre ha sido así. Lo que mo». 
administrativos. Nosotros pasa es que cada vez exigen Los 30 trabajadores que se 
pedimos que nos dieran una más, han reducido la plan- benefician de los incentivos 
paga de 15.000 pesetas por tilla y la producción sigue sa- y las comisiones están en de
persona y se negaron. Ahí liendo prácticamente igual. sacuerdo con las reivindica-

e) OBRA SOCIAL 
CAJA DE JY\ADRID 

Mayo de 1997 

DIA ACTO HORA 

Viernes, 9 Danza española por el Ballet Español de Carmen Cubillo Btarde 

Sábado, to Recital de piano por Leonel Morales Btarde 

Recital de zarzuela «La vida es un sainete» por la 
LUnes, tZ Cía Alberto Agudín: Pilar Moro, Angel Gonzalo, Anunciata Díaz Btarde 

y Alberto Agudín acompañados al piano por Tulio Gagliardo 

Martes,H Conferencia por Lucrecia Zurdo Btarde 

Jueves, ts Representación teatral para niños por la Cía Cuarta Pared, 7tarde 
interpretando la obrta «Hormigas sin fronteras» 

= ENTRADA LIBRE = 
A VISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha. 

ciones del comité de empre
sa, pero su portavoz explica 
que un reparto más equita
tivo supondría «Un bien pa
ra la compañía. Nos damos 
cuenta que el bienestar eco
nómico y social de la empre
sa no es para cuatro, es para 
todo el mundo. No decimos 
que se les quite a ellos sino 
que tiene que estar mejor re
partido y mejor negociado». 

El comité ha citado a la 
dirección para negociar por
que «no queremos romper 
radicalmente las negociacio
nes ya que eso supondría ir 
a medidas que no vienen 
bien a nadie. Estamos tra
tando de que la empresa en
tienda nuestra postura y se 
siente con nosotros para em
pezar a hablar de toda esta 
problemática». Si la empre
sa no acepta negociar con los 
trabajadores, éstos convoca
rán una asamblea en la que 
presentarán un calendario 
de movilizaciones , que con
sistirían en principio en el 
despliegue de pancartas y la 
convocatoria de marchas 
desde la empresa hasta la 
plaza de Cervantes. 

EXPOSICIONES 
Del sal ts de mayo 

Mercedes Arenas 
<óleos> 

Del t7 al 30 

Elisa Gonzalo 
<acuarela> 

En cumplimiento de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo número de personas que hay de butacas. 

PUERTA de Madrid to de mayo de t~7 



PUEl'l , • ) TIS.:a92&5J 

( de madr1d FAX:::: 
Teléfonos de interés 

Hospital de Alcalá ........................... . 
Casa de Socorro ............................... . 
Cruz Roja ........................................ . 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) 
Centro Municipal de Salud ............... . 
Policía Nacional .............................. . 
Policía Municipal ............................ . 
Guardia Civil .................................. . 
Guardia Civil Servicio centralizado ....... . 
Bomberos ........................................ . 
Bomberos Servicio centralizado ............ . 
Protección Civil ............................... . 
Ayuntamiento .................................. . 
Taxis .............................................. . 
RADIO-TAXIS ................................. . 
RENFE ........................................... . 
Autobuses urbanos ........................... . 
Continental Auto .............................. . 
Cementerio ..................................... . 
Correos y Telégrafos ........................ . 
Centro Atención a la Mujer .............. . 
Cita para tramitar DNI ..................... . 
Casa de la Juventud ......................... . 
Ciudad Depqrtiva Municipal ............. . 
Cámara de Comercio ....................... . 
Parque Municipal de Servicios ......... . 
Servicio Recogida Muebles ............... . 
Servicio Información Ciudadana ....... . 
Teléfono contra Tráfico Droga ........... . 
Asoc. Lucha contra el Cáncer ........... . 
Fundación Colegio del Rey ............... . 
OMIC ............................................. . 
INFORMACU ALCALA .................... . 
Oficina de Turismo .......................... . 
CIDAJ (Centro Información Juventud) ..... . 
OADE (Organismo Autónomo Desanollo y Empleo) •• 
Cementerio Jardín .............................. . 
Programa Municipal Drogas ............... . 
Teatro Salón Cervantes ................. : ... . 
Archivo Municipal ............................ . 
Centro de Documentación .................. . 
Casa de la Entrevista ........................ . 
ALUMBRADO PUBL'ICO (A.VERIAS) .. . 
Sellos, Monedas, etc. Nieves ............. . 
UNIVERSIDAD DE ALCA.LA (Centralita) .. . 
GRUPO TELEFONICA (Telyco) ................ . 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .... . 

880 06 22 / 62 
888 15 21 

881 40 83 / 883 60 63 
061 

888 54 91 
091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 53 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 / 88 
328 90 20 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
881 64 61 

882 00 06 / 07 
889 66 12 
888 12 94 
889 22 76 
881 29 95 
883 57 98 

010 
882 11 00 
883 08 62 
881 39 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 
881 34 61 
882 75 00 
889 11 00 
882 24 97 
882 93 37 
881 70 49 
888 01 75 
883 66 09 
881 42 31 
885 40 00 
882 38 75 
888 36 47 

RESIDENCIA Jª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de TV, Juegos, Biblioteca, Manualidades , 
Rehabilitacióµ. , Atención Médica y Religiosa. 

INFORltlACION Y RESERVAS 
Telf .: fM9> 212102 • 21 27 JI· el Virgilio Navarro, s y 7 

AZUqu~a de Henares CGUADALAJARA> 
klil. 44 Ctnl. llADRID·BARCELOJIA 

10 de maro de 1997 

1 
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¿y OVE. GllttllAJTI~ f.i E~ó? 
LlJ OE AJO fJó6D t\. AJtJf}fl. 

y Q.Uf. NO P&SE /tltJ f>ll. 
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Hasta el 20 de junio, para las positivas y hasta el so de junio para las negativas 

El plaza para la declaración de la renta ya ha comenzada 
Casi catorce millones de contribuyentes tendrán que cumplir con su obligación de presentar 

declaración por este impuesto. Para este año hay destacadas novedades que iremos analizando 
a lo largo del artículo: reducción de los módulos del IRPF, mejora en la tributación de las plusva
lías y mayores deducciones fammares aliviarán en parte nuestro compromiso con Hacienda. 

El plazo para la p~esentación 
de la declaración va desde el día 
2 de mayo al 20 de junio, si son 
positivas y hasta el 30 de junio 
si resultan negativas o con dere
cho a devolución. Los recargos 
por fuera de plazo van del 5 al 
20 % , según el tiempo transcurri
do y entre otros muchos aspectos, 
debemos de tener en cuenta: 

¿Quiénes están obligados 
a presentar declaración? 

Sólo aquellas personas que 
durante 1996 percibieran ren
tas por encima de 1.100.000 
pesetas, ó 1.200.000 si se trata 
de pensionistas o declaraciones 
conjuntas. Sin embargo aque
llas personas que por rendi
mientos de capital mobiliario 
obtengan por encima de las 
250.000 pesetas, también se en
contrarán obligados apresen
tar la declaración, aunque no 
hubieran llegado al mínimo an
terior. 

¿Presentaremos la 
declaración conjunta o por 
el contrario será preferible 
hacerla por separado? 

Difícil respuesta, sin duda lo 
mejor será hacer cuentas y ver 
qué resulta más beneficioso, 
pues no existen reglas fijas a 
partir de las cuales interese de 
una u otra manera. En princi
pio, parece que a partir de in
gresos conjuntos superiores a 
los 3 ó 3 '5 millones de pesetas 
suele ser más ventajoso hacer
la por separado. Pero mejor no 
fiarse, lo único seguro será ha
cerla conjunta siempre que só
lo trabaje un miembro de la 
unidad familiar. 

¿Qué rentas no deberemos 
declarar, aunque 
se hayan obtenido? 

Nos estamos refiriendo a las 
rentas exentas del impuesto, así 
las prestaciones por incapaci
dad permanente, absoluta o 
gran invalidez; las indemniza
ciones por despido o cese de un 
trabajador -hasta la cantidad 
establecida como obligatoria en 
el Estatuto de los Trabajado
res-; las indemnizaciones por 
daños físicos o psíquicos a per
sonas establecidas por norma 
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legal o mediante reconocimien
to en sentencia judicial. 

Los premios de las loterías, 
juegos y apuestas organizadas 
por el Estado y los premios de 
la Cruz Roja y de la Once tam
poco tendrán que declarar. No 
declararán igualmente las 
anualidaes percibidas por los 
hijos en concepto de anualida
des por alimentos. 

Deducciones familiares, 
por inversión v por gasto 
en alquileres v guarderías 

cutiendo en la próxima refor
ma fiscal una subida muy con
siderable en la deducción por 
hijos. Por cada ascendiente se 
podrá deducir 16. 000 pesetas ó 
32.000 si son mayores de 75 
años. A su vez, las personas que 
declaren y sean mayores de 65 
años se podrán deducir 16.000 
pesetas. Por cada inválido se 
deducirá 56.000 pesetas. 

En cuanto a las deducciones 
por inversión podremos dedu
cir por seguros de vida un 
10 % , por adquisición de vi
vienda o cantidad invertida en 

• cuenta vivienda un 15 % . Ade-
Por cada hijo menor de 30 más deduciremos un 15 % , con 

años que conviva en el domici- un máximo de 25.000 pesetas 
lio podremos deducir 21.500 por los gastos de custodia de hi
pesetas, por los dos primeros, jos, pero siempre que no supe-
26.000 por el tercero y 31.000 ren unos rendimientos netos de 
por el cuarto y sucesivos (des- 2 millones de pesetas en decla
de luego con le que comen los ración individual o de tres en 
muchachos tendremos para pa- conjunta. Es decir, al final es 
liar su necesidad durante pocos más una publicidad política 
días), precisamente se está dis- que un resultado efectivo de de-

• · i,co 

encomiende su 
DECLARACION 
a auténticos profesionales 

- -Te-li:lco . ~-.... -
ASESORIA DE EMPRESAS --e/ Libreros, 11 - 2° 
Tlfnos.: 888 77 94 y 889 19 55 

Reducción de los módulos 
del IRPF, mejora 
en la tributación de las 
plusvalías y mayores 
deducciones familiares 
ducción, honestamente creo que 
sería mejor eliminar deduccio
nes de este tipo que hacer creer 
a la gente que tiene derecho a 
una importante deducción que 
en el mejor de los casos no su
perará las 25.000 pesetas. 

Por alquiler de vivienda po
dremos deducir un 15 % con un 
máximo de 100.000 pesetas, 
con un límite de base imponi
ble de 3'5 millones en la indi
vidual y de 5 millones en la 
conjunta. Además el gasto en 
alquiler debe superar el 10 % de 
los rendimientos netos obteni
dos. 

Novedades más destacadas 
para esta declaración 

Módulos, se permite una re
ducción general del 15 por cien
to, para este régimen tan sin
gular. 

Cuentas vivienda. El plazo 
queda ampliado de cuatro a 
cinco años para seguir tenien
do derecho a deducción por las 
cantidades ingresadas en dicha 
cuenta. Dicho plazo sólo se 
aplicará a las cuentas viviendas 
abiertas a partir del 1 de enero 
de 1992. 

Estimación directa. Los em
presarios o profesionales que 
hayan contratado a partir del 
9 de junio de 1996 y por tiem
po indefinido trabajadores ma
yores de 45 años podrán dedu
cir 1.000.000 de pesetas en la 
cuota del tributo. 

Aportación a planes de pen
siones. Se amplía el importe 
máximo de la aportación con 
derecho a deducción pasando 
de 750.000 pesetas -año ante
rior- a 1.000.000 de pesetas. 

Incrementos y disminucio
nes patrimoniales por transmi
sión de inmuebles, acciones 
admitidas a cotización o parti
cipaciones en fondos de inver.,, 
sión u otros activos. Los incre
mentos obtenidos pagarán me
nos que los años anteriores, ya 
que por cada año que exceda de 
dos se reducirá en un porcen
taje superior. Pero lo más des
tacado es que como máximo tri
butará al 20 por ciento, pudien
do hacerlo a un porcentaje in
ferior si su tipo medio en el 
IRPF estuviese por debajo de 
ese 20 por ciento. · 

Carlos SANZ, es 
economista de la Asesoría Tefico 

,o de mayo de ,., 



Participantes en la IV Jornada Diocesana de Enseñanza José Luis Moral ofreció la primera ponencia de la jornada 

La jomada, organizada por la Diócesis de Alcalá, contó con la presencia de profesores r alumnos 

La 4 ª Jornada Diocesana de Enseñanza 
se desarrolló en un clima participativo 

La 4ª Jornada Diocesana de Enseñanza, celebrada el pasado 26 de abril en la Escuela Universi
taria 'Cardenal Cisneros', se vivió en un clima participativo, reuniendo a profesores y alumnos 
de la Diócesis de Alcalá bajo el lema: cd>esde el Evangelio, estar en la cultura». 

La jornada de trabajo dio 
comienzo a las 10 de la maña
na con la conferencia de José 
Luis Moral, director de la re
vista «Misión Joven» , que ha
bló de la cosmovisión secular 
y cristiana, tratando de ana
lizar el diálogo Fe-Cultura. 
Tras un descanso, los partici
pantes, unos 140 profesores y 
personas implicadas en la 
educación, se reunieron por 
grupos para trabajar aspectos 
relacionados con la conferen
cia. 

De las reflexiones que sur
gieron de esta puesta en co-

mún, en la que se buscaron las 
claves para entender la ruptu
ra entre Fe y Cultura, se pue
de destacar la idea de que el 
problema radica actualmente 
en la escasa sensibilidad por 
lo sagrado y la falta de cultu
ra religiosa en parte de la 

· sociedad. 
Una de las conclusiones a 

las que se llegó fue la idea de 
que la Fe libera al hombre, 
puesto que Dios se nos entre
ga totalmente como don gra
tuito. Asimismo los cristianos 
deben luchar por encontrar su 
sitio en la sociedad y en la 

cultura actuales, utilizando 
un lenguaje lo más compren
sible posible. 

Por la tarde se entregaron 
los premios al concurso de co
llages , convocado por la De
legación Diocesana de Ense
ñanza en torno a los lemas: 
«El planeta es nuestra casa, no 
hay otra cosa» y «Lo que hay 
es para todos». Este acto con
tó con la presencia masiva de 
profesores, padres y alumnos, 
en torno a 600 personas. Los 
participantes, estudiantes de 
Primaria, EGB , ESO y BUP, 
recogieron sus premios: lotes 

.. ··························· ········ ...... .............. .. ........ .......... ................... . ·· ·········-················· ........ ... ......... ........................ . 
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11111111111111r1m1111111111111 1:111111111111111111111• 
• REHABILITACION. 

Dirigida par médico rehabilitadar. 
• PODOLOGO, PLANTILLAS ORTOPEDICAS. 
• OTORRINO 

(garganta, nariz y aídas). 
• OFTALMOLOGIA. 
• GINECOLOGIA. 
• CIRUGIA GENEUL (Varices, mama). 

• APARATO DIGESTIVO. 
• ACUPUNTURA. 
• DIETETICA. 
• ENDOCRINDLOGIA. 
• MEDICINA GENERAL 
•YOGA. 
• GIMNASIA DE MANTENIMIENTO. 

CONSULTA PREVIA PETICION DE HÓRA DE WNES A VIERNES DE 'ºa 2 'DE. a 8 
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de libros y medallas y diplo
mas para los integrantes de 
cada grupo. 

En un ambiente de alegría 
y convivencia, Fuensanta Me
léndez y Jiménez, delegada 
diocesana de enseñanza, agra
deció la presencia de las fami
lias y comentó la importancia 
de la participación de los 
alumnos que tanto animaron 
la jornada. 

Tras la entrega de premios, 
los profesores volvieron a reu
nirse, esta vez para poner en 
común los temas trabajados 
durante el segundo trimestre 
del actual curso 96197. Duran
te la exposición, los temas de
sarrollados fueron los siguien
tes: el diálogo entre la fe y la 
cultura, la influencia de los 
nuevos movimientos religio
sos en los jóvenes, imágenes 
actuales de Dios, manifesta
ciones culturales -violencia, 
consumismo y ecología- e 
influencia de la televisión en 
el mundo escolar. 

El encuentro culminó con 
una Eucaristía, presidida por 
Tomás Cicuéndez Madero, ya 
que el obispo de la Diócesis , 
Monseñor Manuel Ureña, no 
pudo estar presente tal y co
mo estaba previsto. 

Nueva junta directiva 
de la casa de Asturias 

La Casa de Asturias de 
Alcalá de Henares acaba 
de renovar la composición 
de su junta directiva. La 
nueva está formada por 
Marisa Cadrecha García 
-presidente-, Benito de 
Miguel Morán -vicepre
sidente-, Miguel A. Sa
broso Alcázar -secreta
rio- y Rocío López Palo
mar -tesorera-. 
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El servicio municipal de limpieza se ha dirigido al alcalde para que solucione la situación. Cerca de 60 solicitudes se han presentado en el ayuntamiento 

como medida de protesta ante lo que consideran una irregularidad 

cometida por y con una compañera 

significa «saltarse a la torera» 
las normas de acceso a la Admi
nistración Pública y provisión 
de puestos, «introduciendo co
mo sistema la arbitrariedad y 
el amiguismo político». 

ID peones municipales de limpieza solicitan ocupar la plaza de 
au1iliar administrativo vacante en el grupo de concejales de IU 

Por todo ello, el 24 de abril 
se presentaron esas 60 solicitu
des en el ayuntamiento, todas 
por parte de peones de limpieza 
del servicio municipal, pidien
do «ocupar la plaza de auxiliar 
administrativo que se encuen
tra vacante en el grupo de con
cejales de IUn. Cada una de 
ellas opinaba: «Como creo que 
el señor Polo lleva razón y que 
una persona del servicio muni
cipal de limpieza tiene derecho 
a ocupar ese puesto de trabajo, 
me ofrezco para desempeñarlo 
yo», considerándose todas igual 
de aptas que la compañera en 
cuestión, «sic;:mpre que la pla
za salga a concurso de promo
ción interna, reuniendo todos 
los requisitos legales para acce
der a ella». Junto a las solicitu
des adjuntaban el correspon
diente currículum vitae. 

Cerca de 60 peones de limpieza solicitaron por escrito el 24 de abril ante el ayuntamiento ocupar la plaza de 
auxiliar administrativo vacante en el grupo de concejales de IU. Lo hicieron como medida de protesta ante lo 
que consideran una irregularidad cometida por y con una compañera. Denuncian que esta persona, con su misma 
categoría laboral, está desempeñando ese puesto, sosteniendo que con el apoyo de los ediles de IU, al ser 
miembro de su ejecutiva. También se han dirigido por carta al alcalde para pedirle que finalice con esta situación. 

Las trabajadoras del servicio 
municipal de limpieza se han 
dirigido a Bartolomé González 
con un escrito en el que le tras
ladan diversos aspectos sobre la 
situación laboral de esa compa
ñera. Al parecer, esa trabajado
ra está cumpliendo una sanción 
de suspensión de empleo de seis 
meses , ordenada por el propio 
alcalde en decreto del 25 de oc
tubre del 96. Las peones de 
limpieza consideran «absoluta-
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mente ilegal el que un trabaja
dor esté prestando servicios 
mientras está suspendido de 
empleo y sueldo». El comité
junta de personal del ayunta
miento, por quien llega firma
da la carta, asegura tener fun
dadas sospechas de que, por los 
concejales de IU, por la traba
jadora en cuestión y por el pro
pio alcalde, se pretende que di
cha limpiadora, una vez cum
plida la sanción impuesta (que 

acababa el 1 de mayo), no se 
reincorpore a su anterior pues
to en la limpieza, sino que pa
se a desempeñar la labor de se
cretaria en ese grupo político. 
Consideran además que en los 
subgrupos de auxiliares admi
nistrativos del ayuntamiento 
existen más de 100 personas, 
entre funcionarios y laborales, 
que podrían desempeñar ese 
trabajo. Opinan que este su
puesto nombramiento de hecho 
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Público de la conferencia que sobre el tratamiento PEELING ofreció el doctor Supervy en el centro estético Merino. En la foto de la derecha, el doctor Supervy 

El doctor supervy habla de uno de los tratamientos más eficaces 
para combatir el envejecimiento cutáneo facial 

«Elpee/ingquita años a la piel, la renueva>> 
La piel, en especial la de la cara que está expuesta a continuas agresiones, sufre un envejeci

miento. progresivo. Para conseguir que ese proceso natural no se acelere, hay que tener muy en 
cuenta la prevención, protegiéndose de los dañinos rayos del sol por ejemplo. Cuando la preven
ción ya no puede hacer nada, afortunadamente existen formas de conseguir que nuestra piel luz
ca más joven, renovada. Una de ellas es elpeeling, tratamiento con el que se pueden conseguir 
resultados espectaculares y del que nos habla el doctor .Alejandro Supervy en la siguiente entre
vista, tema que también trató en una conferencia ofrecida en el Centro Estético MERINO. 

- ¿En qué consiste un con los peelings ambulato- Peronomegustahablarde 
peeling? rios. precios porque cada persona 

- Hoy en día se está estu- - ¿Qué diferencias se pue- tiene su cara, sus arrugas, su 
d.iando muchísimo el peeling den establecer entre el lifting envejecimiento... y por lo 
como método que va a reno- («estirado») y el peeling («pe- tanto puede necesitar un tra
var las diferentes capas de la lado»)? tamiento u otro. Debe consul
piel, dependiendo del grado - El primer método es tarse porque cada caso es di
de penetración de la sustan- quirúrgico y el segundo no. Si ferente y por lo tanto no se 
cia química en la misma. Ha- una piel está demasiado arru- puede poner un precio 
blamos de peelings superfi- gada y muy descolgada pro- universal. 
ciales, medios y profundos. bablemente podrá someterse 
Naturalmente el profundo va a un lifting quirúrgico sin 
a tener UD mayor efecto y va problemas, pero esa piel que 
a renovar con mayor eficacia se ha estirado seguirá estan
todas las capas de la piel, no do envejecida porque no se 
así el superficial que tiene ha actuado sobre ella. Elpee
que ser a lo largo del tiempo, ling va a aportar ventajas en 
de forma repetida y combi- cuanto a la juventud de la 
nándolo con tratamientos piel, la va a renovar y a ha
domiciliarios. cer más joven, le va a quitar 

Con el peeling profundo se años. 
consiguen unos resultados Pero yo no estoy en contra 
tan eficaces que podemos ha- del lifting, es más, a mi en
blar de lifting sin cirugía, tender es perfectamente 
porque en el fondo lo que va- complementario con el pee
mos a hacer es levantar los ling. Podemos tensar la piel 
tejidos, aumentar el colágeno primero y después mejorar 
dérmico, aumentar y reorga- su calidad. 
nizar las fibras elásticas y es- - En cuanto a precio, 
tirar la piel sin tener que pa- ¿qué método resulta más 
sar por UD quirófano ni sufrir caro? 
heridas en la piel. La gente - El lifting quirúrgico es
tiene miedo de los quirófanos tá a UD precio bastante simi
que significan anestesia, he- lar al peeling profundo. El 
ridas y UD postoperatorio y peeling superficial es mucho 
hoy en día esto se elimina más barato. 
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Solución para las arrugas, 
el descolgamiento facial 
y las manchas 

- ¿Qué problemas pueden 
solucionarse con un peeling? 

- Principalmente el en
vejecimiento cutáneo facial 
que se caraCteriza por la apa
rición de arrugas de distinto 
grado, f"mas y no tan finas, 
descolgamiento de la piel y 
manchas. Es lo que más sal
ta a la vista porque la cara es 
lo que más exponemos a la in
temperie y sufre la agresión 
de muchísimos factores -el 
sol en primer lugar, seguido 
del tabaco entre otros- que 
contribuyen a deteriorar la 
calidad de su piel. 

- Aparte de la cara, ¿el 
peeling puede actuar sobre 
otras partes del cuerpo? 

- Sí. Las sustancias pee
ling tienen más propiedades 
y pueden actuar por ejemplo 
mejorando muchísimo las es
trías, sobre todo aquellas que 
no son muy antiguas en el 
tiempo y que son de color na
carado, casi blanco. Esas di
fícilmente se pueden arre
glar. Pero las estrías que tie
nen un color asalmonado, 
más enrojecido, sí se pueden 
mejorar. 

Podemos tratar el acné de 
grado medio, ya que hoy en 
día disponemos de unas más
caras combinadas con trata
miento domiciliario que tie
nen una gran eficacia. 

Y hay también tratamientos 
para otro tipo de patologías 
como son las hiperpigmenta
ciones y a la cabeza de todas 
está el melasma, que sufren 
las chicas jóvenes por el uso 
de anticonceptivos, o el 
ploasma,elfamoso'paño'en 
la cara que aparece durante 
el embarazo y que mejora 
muchísimo con el peeling. 

Daño controlado 
- ¿Los productos quími

cos que se emplean en el pee
ling son bien tolerados por las 
pacientes? ¿Hay algún caso en 
el que pudiera causar daños? 

- Todo producto con ca
pacidadpeeling es un daño a 
la piel, eso es indudable. 
.Ahora bien, ese daño es con
trolado, para ello hay que 
preparar previamente la piel 
con una crema compuesta de 
la misma sustancia a una 
concentración baja para que 
la agresión sea mejor tolera
da. Desde luego, hay pieles y 
pieles y ahí está la experien
cia del profesional para ha
cer una valoración en todo 
momento. 
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Antes y después de un tratamiento de «peeling» profundo. Los resultados son espectaculares. 

Nosotros cronometramos el 
tiempo en el que la sustancia 
química está actuando en ca
da piel, vemos la reacción y 
podemos en cualquier mo
mento interrumpir el peeling 
y neutralizar la sustancia o 
bien con agua o bien con una 
solución bicarbonatada. 
Siempre se trata de una agre
sión controlada que podemos 
eliminar inmediatamente. 

- Las ventajas que se ob
tengan compensarán de ese 
daño controlado ... 

- Por supuesto. La clave 
está en el binomio daño
reparación. Yo daño algo 
controladamente para que no 
te estropee la piel, luego esa 
piel se va a reparar y la repa
ración es lo que estoy bus
cando. ¿Cómo llego a la repa
ración sin dañar de forma im
portante la piel? .Ahí está la 
clave del acto médico: la ex
periencia del profesional y la 
utilización de sustancias quí
micas de probada eficacia 
que se puedan controlar con 
el tiempo. 

- ¿Cuál es el paciente-tipo 
que suele solicitar estos trata
mientos? 

- Generalmente es una 
mujer de edad media, de 40 
años en adelante, que quiere 
mejorar el tono de la piel, las 
arrugas o unas manchas. Es 
lo más frecuente. 

Luego vienen chicas jóve
nes que quieren mejorar el 
acné, los estragos produci
dos por quemaduras solares 
o lesiones traumáticas como 
abrasiones o quemaduras. 

PUERTA de Madrid 

El centro Estético Merino también ofrece 
un amplio abanico de posibilidades 

para completar un cuidado estético integral 

Hombres vienen pocos, sin 
embargo están llegando más 
últimamente, jóvenes de 
18-20 años, para solucionar 
problemas de acné. 

Sol y tabaco: factores 
perjudiciales para la piel 

- La estética es un tema 
que cada vez preocupa más y 
es la propia sociedad la que 
demanda información para 
estar al día en cuanto a los úl
timos tratamientos y noveda
des ... 

- Sí, los tratamientos del 
envejecimiento cutáneo se 
van implantando cada vez 
más pero sobre todo las cues
tiones sobre prevención. 
Hay que concienciar mucho 
a la gente, y se está hacien
do, sobre los factores acele
radores del envejecimiento 
y los daños que producen 
en la piel, sobre todo en la 
piel expuesta como es la de 
la cara. 

A la cabeza de todos ellos 
están los rayos ultravioletas 
del sol. Hay que concienciar 
a la gente de que han de uti
lizar filtros v protectores so
lares y que en verano tengan 
muchísima precaución, to
men el sol poco a poco y pro
tejan siempre su piel por los 
daños que se pueden produ
cir en la cara y en otras par
tes del cuerpo. 

El tabaco sería el segundo 
de los factores aceleradores 

. del envejecimiento, seguido 
de enfermedades de distinto 
tipo que afectan a la piel, in
clemencias del tiempo ... 

Cuidado estético integral 
El doctor Supervy pasa 

consulta los martes y jueves, 
a partir de las 18'00 horas, en 
la Clínica Estética MERINO. 
Además de los tratamientos de 
rejuvenecimiento facial con 
sustancias peeling, el doctor 
Supervy también realiza tra
tamientos de la obesidad per
sonalizados , tratamientos de 
mesoterapia para tratar las ce
lulitis difusas , liposucciones 
con anestesia local para las ce
lulitis localizadas o implantes 
con sustancias como colágeno. 
Además colabora con el cen
tro un cirujano plástico que 
puede resolver problemas es
téticos de la nariz, pómulos , 
orejas , modificaciones de la 
calvicie en general, abdomi
noplastias o prótesis. 

El Centro Estético MERI
NO ofrece además de la con
sulta de medicina estética y 
los servicios de cirugía un am
plio abanico de posibilidades 
para completar un cuidado es
tético integral: esteticista, pe
luquería, fisioterapia , podolo
gía . . . 
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Las ratas salen por los lugares más insospechados "Vivimos peor que en chabolas", dicen estos vecinos 

vecinos del Campo del Angel se quejan de que el lllMI los ha abandonado "El problema es que cuando 
nos han vendido los pisos nos 

.. Las ratas se nos meten en nuestras casas; ;E~~;~::Jr:: ~EJ~ 
viVimos peor que en chabolas" :i:~~~i~!ir~ 

do toda la parte de aniba del 
Campo del Angel pero toda esta 
parte nos la han dejado sin 
arreglar y esta hecha una mier
da completamente. A ver porqué 
no pueden terminar esto. Nos 
hemos metido en comprarle 
nuestros pisos al IVIMA y han 
cogido el dinero pero no nos lo 
han arreglado como nos prome
tieron y como hicieron con la 
parte de aniba o como hicieron 
con Santa Margarita. De aquí 
para abajo lo han dejado_sin 
arreglar", dijo esta mujer seña
lando el corte en la calle San 
Ignacio de Loyola, donde se 
puede ver la nueva acera y la 
vieja. 

la 1ane interior de la calle San Ignacio de Lovola v toda la calle 
Santa Barbara no se han arreglado desde hace cuarenta años 
Los vecinos de los números 1, 2 y 3 de la calle San Ignacio de Loyola y los de los portales 
de la calle Santa Bárbara aseguran que se sienten estafados y engañados por el IVIMA. 
Mientras que los de la parte más alta del Campo del Angel y los de la colonia de Santa 
Margarita contemplan como el organismo regional de la vivienda les ha remodelado todo 
su entorno urbanistico antes de venderles sus pisos, los de la parte inferior han comprado 
sus pisos pero el entorno sigue exactamente igual que hace casi cuarenta años, peor aún 
porque el deterioro es sustancial. Todo ello les genera incontables problemas: "Las ratas se 
nos meten dentro de casa. No hay aceras y no hay más que suciedad por todos los lados". 

Encarna, una de las vecinas 
de la calle Santa Barbara se 
quejó de todos los problemas 
que padecen: "Vivimos peor que 
en chabolas; las aceras están 
sin tocar desde hace más de 35 
años que vivimos aquí y alguien 
se va a matar andando por 

aquí". Y eso en los tramos donde 
hay aceras porque tanto por la 
parte trasera de la calle Santa 
Bárbara, como en la trasera de 
la calle San Ignacio de Loyola, el 
urbanismo brilla por su ausen
cia. Uno de los vecinos explicó 
que "estaba en proyecto arreglar 

todo este entorno ·como han 
hecho en la parte de aniba del 
Campo del Angel, pero un día 
por otro va pasando el tiempo y 
esto cada vez está peor acondi
cionado. Vivir en estas condicio
nes es inhumano. Cuando llue
ve esto es una cosa exagerada". 

Estos vecinos piden que se arregle de una vez su barrio, que apenas tiene urbanización 

to de mayo de t997 

"Esto es una guarrería. 
Cuando llueve se nos mete el 
agua en nuestros pisos". El pro
blema afecta a unas 300 perso
nas, según calculan los propios 
vecinos: "Por ahi se lo han deja
do todo tan arregladito; hasta 
les han puesto una fuente y ni 
siquiera han venido a inaugu
rarla". 

Los vecinos insistieron en lo 
que ellos consideran el proble
ma de fondo: "Nos han vendido 
los pisos sin terminarnos la 
obra y nosotros los hemos paga
do exactamente igual que los de 
la parte de aniba: Si es que 
cuando terminaron allí en lugar 
de seguir hacia abajo y arreglar 
lo nuestro, se fueron a Santa 
Margarita". 

Los problemas concretos se 
multiplican: "En el bloque 
número 3 de la calle Santa 
Bárbara, los canalones están en 
tan mal estado que cuando llue
ve la gente tiene que cerrar todo 
a cal y canto porque el agua se 
les mete dentro de las cocinas. 
Yo estuve hablando con el 
encargado de obras y me dijo 
que se lo diría a la contrata 
nueva, pero hasta ahora no han 
hecho nada". 
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"Aquí nos comen las ratas", nos dicen. La señora de la derecha tuvo que poner una malla tupida para impedir la invasión de los roedores. 

·1odo esto está 
minado por las ratas" 
El de las ratas es un problema 

muy grave para los vecinos: 
"Toda la zona está minada por 
las ratas; salen de debajo de los 
mismos bloques por los aguje
ros que han hecho y se meten 
en las viviendas. Aquí las ratas 
salen como gamos. Ahí hay un 
cuchitril que es del IVIMA y no 
hay nada más que mierda. Por 
ese sitio salen las ratas a todo 
meter. Eso está minado, así es 
que lo que queremos es que ven
gan y lo limpien". 

Un paseo por el entorno con 
los vecinos sirvió para que mos
traran la cantidad de agujeros 
por los que habitualmente ven 
salir las ratas. Los propios veci
nos, sobre todo los de los pisos 
bajos. se han tenido que prote
ger de las mismas poniendo 
rejas en las ventanas para evitar 
que puedan pasar, tapando 
cualquier hueco por el que 
puede pasar una rata: "¿Que si 
han llegado a pasar ratas dentro 
de las casas? Pues claro". 

Pero no sólo tienen problemas 
con las ratas; el hecho de que no 
se les ha hecho la obra de refor
ma urbanística no sólo trae 
como consecuencia el mal esta
do de aceras, de la superficie en 
definitiva: "No nos han puesto 
las tuberías del agua nuevas 

.. Empezaron a arreglar la parte alta del 
Campo del Angel v cuando llegaron 
aquí se tueron a Santa Margarita" 

.. Ni los gatos pueden con las ratas que 
salen por aquf' 

como arriba. Mientras que no 
nos hagan las obras no pueden 
enchufar las tuberías nuevas, 
así es que estamos todavía con 
las viejas. Nos dijeron que nos 

iban a poner el depósito en la 
parte alta del bloque pero sigue 
ahí. "¿Qué ocurre? Que a los 
bloques altos no les llega el agua 
en algunos momentos". Otra 

Una vecina nos muestra otro de los innumerables lugares por 
donde salen las ratas 

mujer añadió que "a partir de 
las tres de la tarde no llega el 
agua al calentador en mi casa, 
en un cuarto piso". 

"Lo que también queremos es 
que venga una inspección de 
Sanidad para que vean en qué 
condiciones vivimos aquí , a ver 
si es normal esto", señaló otra 
vecina que añadió que "ahí está 
la acera hundida y no sabemos 
si perjudica al bloque". 

Encarna aseguró que se ha 
puesto en contacto con el IVIMA 
en varías ocasiones: "Me dicen 
que sí pero nadie te da respues
ta. Te dicen que sí pero aquí no 
viene nadie. Vamos a ir también 
al ayuntamiento, a ver si ellos 
pueden hacer nada. En la 
Asociación de Vecinos tenemos 
un abogado y yo creo que ese 
señor tiene que mandar una 
carta detrás de otra al IVIMA y 
ponerse en su sitio. Ellos están 
ahí para ayudar a los vecinos". 

Otra vecina se incorporó a la 
conversación: "En la parte de 
arriba les han arreglado tres 
veces la acera. En la calle Santa 
Bárbara llevamos 35 años y 
nunca nos la han arreglado. Y 
ahí está todo estropeado como 
se puede ver. Viven aquí 
muchas personas mayores que 
se van a tropezar y se van a 
matar, y si no se matan, se van 
a romper un brazo o una pierna 
porque está toda la acera levan
tada". 
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Fast Wings ofrece todo tipo de asesoramiento a sus empresas o empresarios clientes. 18 de los 20 trabajadores de Fast Wings son mujeres. 

«La mayoría de los empresarios podrían conseguir 
una subvención de las instituciones públicas» 
·Reyes Sánchez, directora de la asesoría empresarial Post Wings-

Fast Wings (Alas Rápidas) es el nombre de una empresa que funciona en Alcalá de Henares desde 1989, aunque 
ya trabajaba desde dos años antes en Madrid. Su labor consiste en ofrecer asesoramiento empresarial y jurídico 
para la creación de nuevos negocios o mejora de los existentes. Es una entidad casi al completo femenina, porque 
18 de los 20 trabajadores en plantilla son mujeres. Aseguran que su gran esfuerzo y su esmerado trato en la aten
ción a los clientes, llegados de todo el Corredor del Henares, les ha reportado un funcionamiento positivo desde 
su fundación. La directora de Fast Wings, Reyes Sánchez, nos cuenta en esta entrevista los pormenores de su tra
bajo, a través del cual también gestionan y consiguen subvenciones y ayudas para otras empresas. 

- ¿En qué consiste la labor de 
Fast Wings? 

- La labor más importante es el 
asesoramiento empresarial y parti
cular en todo tipo de asuntos. Fast 
Wings tiene oficinas en Alcalá y un 
gabinete jurídico en Madrid para el 
asesoramiento mercantil, laboral, 
penal, civil etc. Nosotros hacemos 
un seguimiento de la empresa des
de su constitución en adelante, no 
nos limitamos a la labor de gestión. 
Eso es lo que más me gusta penonal
mente, crear empresas e ir viendo 
cómo se mantienen. Hay algunas a 
las que conoces como si fueran tu 
propia empresa, nos disgustamos 
cuando van mal y nos alegramos 
cuando van bien. Enlazando con eso 
llega todo el tema de conseguirles fi
nanciación a través de bancos o de 
entidades públicas, con ayudas y 
subvenciones. 

- ¿Cómo se desarrolla el proce
so desde que una de estas empresa 
se pone en contacto con Fast 
Wings? 

- Nosotros siempre decimos que 
el empresario nos dé la idea que ten
ga y nosotros nos encargaremos del 
desarrollo. Desde esa idea de crear 
un negocio, nosotros ayudamos a 
darle forma, tanto en constitución 
como en asesoramiento mercantil o 
hasta imagen de la empresa¡ hace
mos diseños de publicidad, decora
ción de interiores o cualquier servi
cio que pueda necesitar. Siempre di
go que aquellos empresarios que se 
dejan asesorar, nunca tienen proble
mas en cuanto a la gestión. 
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Al empresario se le ofrecen 
cerca de 3000 tipos 
de subvenciones 

- ¿Cómo se encuentra en este 
momento la petición de ayudas y 
subvenciones por parte de empre
sas al estado? 

- El Estado, así como los demás 
organismos de carácter público, se 
dotan de los instrumentos necesarios 
para poder llevar a cabo su función 
esencial a través de los presupues
tos, de los que una de las partidas va 
para subvenciones y ayudas que es
tas entidades promueven, con la in
tención de potenciar y fomentar la 
creación de empleo y de nuevas em
presas. En la actualidad existe todo 
un entramado de ayudas y de sub
venciones, que viene completándo
se desde nuestra integración en la 
Unión Europea con las que este ór
gano supranacioncil pone al alcance 
de sus estados miembros y ciudada
nos, que puede situarse en número 
por encima de las 3.000 y que podría 
abarcar todos los sectores económi
cos y casi la mayor parte de las si
tuaciones empresariales. Esto quie
re decir que la mayoría de los empre
sarios podrían obtener alguna ayu
da de estas instituciones, bien para 
poner en marcha su proyecto, bien 
para ampliar o mejorar los ya exis
tentes. Generalmente son ayudas a 
fondo perdido, que permiten finan
ciar parte de las inversiones preci
sas para llevar a cabo el proyecto. 
Pero no se debe enfocar la constitu
ción de una empresa o el inicio de un 

negocio a la mera obtención de sub
venciones, aunque sí hay que tener
las en cuenta, porque en algunos ca
sos pueden suponer hasta un 30 por 
ciento del total de la inversión rea
lizada y ser un balón de o'xígeno pa
ra los comienzos, siempre difíciles. 
Fast Wings tramita todo tipo de sub
venciones. En este momento, por 
ejemplo, hacemos hincapié en ayu
das a empresas femeninas (formadas 

· exclusivamente por mujeres) porque 
son las que ahora tienen abierto el 
plazo de presentación de solicitudes, 
aparte de otras. Estas ayudas para 
empresas femeninas son importantes 
porque se trata de fomentar que la 
mujer tenga cargos de responsabili
dad. 

- ¿Cuál es la situación de las 
mujeres en las empresas? 

- Cada dia hay más empresas de 
mujeres. Nosotros gestionamos y 
asesoramos a bastantes y lo cierto es 
que van bien. La verdad es que la 
mujer, y no lo digo porque yo lo sea, 
cuando se mete en un tema procura 
seguir adelante y no se amilana an
te las calamidades. 

- ¿Es importante entonces cómo 
sean los comienzos para más tar
de intentar conseguir subvencio
nes y ayudas? 

- Efectivamente, porque hay mu
chas empresas que empiezan por el 
tejado. Lo importante es un buen di
seño, la forma mercantil en la que se 
constituya. Eso es fundamental pa
ra conseguir ayudas. 

- ¿Hasta qué punto es más fácil 
acceder a esas ayudas a través de 
empresas como Fast Wings? 

Reyes Sánchez, 
directora de Fast Wings 

- Las administraciones públicas 
ofrecen servicios de ventanilla gra
tuitos pero, por lo general, las ayu
das suelen ser complejas y muchas 
veces el empresario se aburre en el 
entramado de papeles que tiene que 
presentar. Es normal que las admi
nistraciones públicas cada vez velen 
más por el dinero público que repar
ten, porque ha habido mucho frau
de. El empresario, además de tener 
una buena idea, ha de llevar un pro
yecto tras de sí, en cuanto a forma 
jurídica, plan de financiación, tipos 
de contratación etc. De ello depen
de el enfoque más favorable para la 
solicitud de la ayuda, así como el 
montante total de los importes con
cedidos. Entonces, no es solamente 
presentar una solicitud de expedien
te: debe estar bien preparado, bien 
enfocado y de acuerdo con toda la 
normativa vigente. Evidentemente 
un empresario conoce su oficio, pe
ro no se le puede pedir que se ocupe 
también de todas las áreas que com
ponen su negocio. Resulta impensa
ble que todos ellos sean expertos en 
temas fiscales, contables, marke
ting, ventas o recursos humanos. No 
es de extrañar que la tendencia ge
neralizada sea la de confiar esta ta
rea a profesionales en la materia y 
expertos en el sector. 
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Al concurso públlco concunleron tres candidatos 

Vicente 'Fernández volverá a ser el coordinador de f esteios 
El presidente de la Asociación Cultural de IJijos y Amigos de AlcalA, Vicente FernAndez, 
consiguió ganar el concurso público para el nombramiento de coordinador de festejos, por 
lo que este año volveré a ejercer este trabajo de cara a las ferias de agosto. En el concur
so participaron tres candidatos consiguiendo finalmente Vicente Fernlndez la m6xima 

puntuación. Éste ya ocup6 este cargo el pasado año, en el que, a pesar de accidentes como 
el del tirasoga, las ferias, en opinión de miles de alcalalnos, ezperlmentaron un resurgir. 

Vicente Fernández consiguió 
una puntuación en el concurso 
de T25 puntos, uno más que la 
candidata Pilar Castellanos, 
que obtuvo 6 '25. La tercera 
candidata, Inmaculada Delga
do, quedó por debajo de ambos. 
Las pruebas organizadas den
tro del concurso por el ayunta
miento alcalaíno consistieron 
en la presentación de un pro
yecto y en una entrevista perso
nal a la que se sometieron los 
candidatos. 

El coordinador de Festejos 
para este año ha comenzado ya 
a trabajar en el ayuntamiento 
desde el día 7 de mayo: MEstoy 
contento y con mucha ilusión 
por empezar a preparar las 
ferias. Yo creo que, salvo el 
accidente del tirasoga, el año 
pasado conseguimos darles un 
buen empujón a las ferias. 
Aquéllas son manifiestamente 
mejorables y pienso que Alcalá 
se lo merece porque no pode
mos seguir teniendo unas 

fertas tan devaluadas como 
tuvo hace algún tiempo". 

Para ello Vicente Femández 
va a contar este año con más 

tiempo. Su trabajo será coordi
nar en un programa las activi
dades culturales, deportivas y 
lúdicas en general, así como los 

.. El huésped del 111111111" será 11 zarmela de este aíio 
Ya se conoce la zañuela que finalmente se podrá ver este 

año en el Palacio Arzobispal durante las ferias. Sabido es que 
la zarzuela es un espectáculo que no puede faltar en las ferias , 
puesto que el lleno está prácticamente asegurado, mucho más 
que en ningún otro espectáculo. Tal es la aceptación que el 
géneró chico español tiene en la ciudad complutense. 

El promotor artístico Martín González ha vuelto a encontrar 
en la Compañía Lírica Española, d irigida por Antonio 
Amengual, la posibilidad de programar con toda la garantía de 
éxito una zarzuela. La compañia de Antonio Amengual es la 
que viene trabajando en l~ ferias complutenses en los últimos 
años y siempre con obras distintas. Para este año se ha con
tado con el hecho del 450º aniversario del nacimiento de 
Cervantes en Alcalá y se ha- buscado una zarzuela alusiva, o 
para ser más exactos, una zarzuela con sabor cervantino. Se 
trata de MEl huésped del sevillano", una obra en dos actos con 
música del maestro Jacinto Guerrero y libreto de Luca. de 
Tena y Raoyo. Está basada en la novela MLa ilustre fregona", 
de Cervantes. Para los profanos en la materia, se puede decir 
que esta zarzuela es famosa por aquel coro que canta eso de 
MSomos lagarteranas, venimos todas de Lagartera ... " 

Vicente Fernández 

espectáculos artísticos. Todo 
ello dentro de un trabajo coor
dinado entre todos aquellos que 
son los encargados de contri
buir a la programación de las 
ferias. Es precisamente Vicente 
Fernández el encargado de 
coordinar las iniciativas de 
unos y otros, así como de apor
tar ideas nuevas que se puedan 
incluir en el programa de las 
ferias. El coordinador de 
Festejos, por otra parte, es el 
encargado de realizar un segui
miento del programa durante 
las ferias velando por que todo 
esté "dispuesto y ~discurra .con 
normalidad. 
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Enlace Prieto Artigas·Mateos Rodas 
Osear Prieto Artigas y Chelo Mateos Rodas, de 27 y 23 años 

respectivamente, contrajeron matrimonio el sábado día 19 de abril 
en la parroquia de Santa María. La tía del novio, Lydia Artigas, 
y el padre de la novia, Manuel Mateos, les acompañaron como 
padrinos de la ceremonia nupcial. 

Chelo lució un vestido blanco de satén, adornado con pedre
ría en el cuerpo, una larga cola y velo. Su esposo llevó el traje 
militar de gala en color azul. Tras el enlace matrimonial, los re
cién casados disfrutaron de un animado almuerzo, celebrado en 
el restaurante Foguet, junto a sus familiares y amigos, alrededor 
de unas 130 personas. 

Chelo es alcalaína y Osear es natural de Barcelona, pero resi
de en la ciudad complutense desde que está destinado en la Bri
gada Paracaidista. La pareja ha disfrutado de unos días de luna 
de miel en la Ciudad Condal. 

PUBLICACION 
Hasta el día 20 de mayo de 1997 y hora de las 13'00, 

pueden presentarse en la Sección de Contratación propo
siciones para tomar parte en las siguientes licitaciones: 

- Contratación, mediante procedimiento negociado, del 
suministro de material de carpintería y cerámica para los 
talleres del Centro Ocupacional de Minusválidos. 

- Tipo: 509.156.- ptas. 

- Contratación, mediante procedimiento negociado, del 
suministro de material de jardinería y huerta para los ta
lleres del Centro Ocupacional de Minusválidos. 

- Tipo: 1.558.868.- ptas. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 21 de 
mayo de 1997, a las 12 horas en esta Casa Consistorial. 

Los expedientes pueden examinarse en la referida Sec
ción de Contratación en horario de 10 a 13. 

Alcalá de Henares, 30 de abril de 1997 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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Enlace Hurtado de lendoza Alonso de Uévana • Burguillo r.arcía 
El enlace matrimonial de David Hurtado de Mendoza Alonso 

de Liévana y Marta Burguillo García se celebró a las doce del 
mediodía del 3 de mayo en la capilla de San Ildefonso. La novia 
entró al templo acompañada del tío de su futuro esposo, Bernabé 
Hurtado de Mendoza, mientras que el novio lo hizo del brazo 
de su próxima suegra, Mª Carmen García. Marta lució un vesti
do blanco de estilo Sissi, con pedrería en el cuerpo y velo de tul. 
David, por su parte, eligió un chaqué. Después de la ceremonia 
religiosa los recién casados se trasladaron al restaurante El Casi
no, donde compartieron la tarde con 100 familiares y amigos. 

David Hurtado de Mendoza nació en Ceuta, tiene 27 años y 
es informático. Marta Burguillo, de la misma edad, es natural 
de Madrid y trabaja como secretaria. La pareja ha fijado su resi
dencia matrimonial en Alcalá de Henares, donde ambos ya vi
vían desde hace tiempo. 

PUBLICACION 
Hasta el día 28 de mayo de 1997 y hora de las 13, pue

den presentarse en la Sección de Contratación de este 
Excmo. Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en 
la siguiente licitación: 

Contratación, mediante procedimiento negociado, de las 
obrai¡ de instalación de alumbrado decorativo de las Fe
rias y Fiestas de esta Ciudad. 

Precio de licitación: 3.249.624.- ptas. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 29 de mayo de 1997, en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación, en horario de 10 a 13. 

Alcalá de Henares, a 6 de Mayo de 1997 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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Y·IUSY NOVIAS 
MADRINAS, FIESTAS 

Y COMUNIONES 
e/ MAYOR, 27 - PRIMER PISO - Tlf.: 889 36 66 

-

FLORISTERIA ff U~ 
el Libreros, 38 (frente Iglesia Sta. M aría) 

Telf.: 883 33 46 

RAMOS DE NOVIA 
DECORACION DE COCHES E IGLESIAS 

ESPECIALISTAS EN 
REGALOS DE BODA 
GALA'S HOGAR '' l 

ARTICULOS DE REGALO • LISTAS DE BODA -
el Adarga, 6 - Alcalá d e Henares - T lf.: 882 87 91 
(Caballería Española) 

tonleteión e instalotión de: 

• VISILLOS - CORTINAS 
• ESTORES - PERSIANAS 
• TAPIZADOS - ENTELADOS 
• ALFOMBRAS - MOQUETAS 

Presupuestos sin compromiso 

aoña 
concna 

e/ De las Flores, 5 bis 
Telf. y Fax: 888 24 53 

Tlf.: 889 23 33 

+-
PRECIOS ESPECIALES PARA NOVIOS 

Ó 24 MESES PARA PAGAR 
SIN NINGUN RECARGO 

Tttlttt1\\llEILE 
Luis Vives, 1, 3 y 5 Doctor Fleming, 21 
Tlf.: 888 41 14 / 64 - Alcalá de Henares Tlf.: 949 I 22 91 11 - Guadalajara 

it''( 
Bulfel's 

Catering 

¡¡Celébrelo de forma diferente!! Disponemos de: 
JARDINES, CHALm, PALACETES y LUGARES EXCLUSIVOS 
PARA UN BAllOUm DE BODAS INOLVIDABLE ... O EN SU PROPIO DOMICILIO 

ALIANZAS (Oro 18 KtS.), ARRAS ... 

Joyería OCAÑA 
1 

'--- . 

Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: 880 16 85 

· • Tratamientos en estética. 

l 
• • Maquillajes Naturales, 

e e lng Fiesta, SOfisticados. 
· • Peinados f iesta. 

p E L u Q u E R 0 5 • Recogidos naturales, época, etc. 
- HOMBRE Y MUJER -

el Salamanca, 16 Horario ininterrumpido: 9'30 a 19'30 h. 
T lf.: 882 58 93 - AL CALA Sábados, 9 a 14 h. 

OFERTA ESPECIAL BODAS 

• CHAQUÉ 

• SMOKING 

• TRAJE CEREMONIA 

• CAMISERIA 

• COMPLEMENTOS el Tinte, 8 - Alcalá de Henares 
San Isidro, 1 - Torrejón de Ardoz 

••• Y PARA VUESTRO BEBÉ 
Especialistas en: 

CUNAS, CANASTILLA 
Y MODA INFANTIL 

de Da I& años 

Vía Complutense, 65 - Tlf.: 889 68 25 - Alcalá de Henares 



El obispo de Alcalá, monseñor Ureña, durante la misa mayor Entre los asistentes se encontraban el alcalde y concejales del PP 

la Adoración Nocturna traio a la ciudad alcalaína a Deles de toda España 

Alcalá celebró el IV centenario de las Santas Formas 
El objetivo quedó cumplido en opinión de todos los organizadores. El IV centenario de las Santas 
Formas no pasó desapercibido en AlcalA y de alguna forma se reeditó lo que hasta la desapari
ción de las mismas en la guerra civil española ocurrfa en la ciudad complutense,. que era visita
da por fieles de toda España atraídos por un hecho insólito, unas hostias que no se hablan 
corrompido desde 1597, lo que hacia ver en ello de forma clara la presencia de Dios. La sección 
masculina y femenina de la Adoración Nocturna de AlcalA tuvo un protagonismo excepcional en 
la cita de este cuarto centenario, puesto que fue esta organización religiosa la que se encargó 
de congregar en AlcalA a un total de 25 secciones de adoradores procedentes de toda España. 
Los actos del IV centenario fueron un éxito a todos los niveles, el religioso, el social y cultural. 

De todos es conocido que la 
Iglesia se suele tomar con 
muchas reservas cualquier 
fenómeno que se sale de lo nor
mal. Es más, lo que la · Iglesia 
destaca de las Santas Formas es 
lo que ya comentó en PUERTA 
DE MADRID el canónigo de la 
Magistral-Catedral. don Luis 
García Gutiérrez, es decir, la 
presencia de Cristo, la 
Eucaristía. De todos . modos la 
propia Iglesia tiene perfecta
mente asumido el carácter mila
groso que tuvieron las Santas 
Formas complutenses. En cual
quier caso, en este cuarto cente
nario de las Santas Formas la 
Iglesia se ha volcado y prueba 
de ello ha sido la participación 
en los actos de tres obispos y un 
arzobispo, éste concretamente 
el arzobispo castrense José 
Manuel Estepa, quien tuvo oca
sión de recordar su paso por la 
ciudad complutense durante 
varios años, exactamente entre 
los setenta y los ochenta. 

Pero no sólo la Iglesia se ha 
volcado en este cuarto centena
rio. La sociedad alcalaína se 
identificó con una festividad que 
el paso del tiempo había dejado 
en el olvido y que ha merecido 
ese recuerdo al cumplir cuatro 
siglos. El ayuntamiento se sumó 
también a los actos, lo mismo 
que organizaciones como la aso
ciación de Hijos y Amigos de 
Alcalá. y otras con un carácter 
más puramente religioso como 
es la cofradía de la Virgen del 
Val y la Adoración Nocturna. 

Los actos comenzaron con un 
triduo predicado el primer día. 

10 de maro de 1117 

La coral Virgen del Val cantó la misa mayor 

el miércoles 30 de abril por el 
obispo de Getafe. monseñor 
Francisco José Pérez y 
Fernández-Golfin. El segundo 
día fue predicado por el vicario 
general de· la diócesis de Alcalá, 
Juan Sánchez Diaz, y el viernes 
2 de mayo concluyó el triduo en 
recuerdo de las Santas Formas 
con las prédicas del obispo de 
Teruel-Albarracin. monseñor 
Antonio Algora. 

Concentración de 
adoradores y vigilia 
El acto de mayor relieve en 

este cuarto centenario de las 
Santas Formas fue la concen
tración de Adoradores, proce-

dentes de Alcalá muchos de 
ellos pero también procedentes 
de muchos lugares de España 
que llegaron aceptando la lla
mada de las secciones masculi
na y femenina de la Adoración 
Nocturna de Alcalá. 

El canónigo de la Magistral 
Catedral, Luis García Gutiérrez, 
explicó que con todo y con ello 
"hubo menos gente de la que 
esperaba en la Vigilia del sába
do. Parece ser que la Adoración 
Nocturna de Alcalá tuvo bastan
tes llamadas excusándose por 
razón del puente de mayo y de 
Primeras Comuniones. De los 
lugares de donde más vinieron 
los Adoradores , fue de los muni
cipios de la comunidad de 
Madrid. Pero también vinieron 

tres autocares de Valencia. 
Hasta Alcalá vinieron de 25 a 30 
secciones de la Adoración 
Nocturna de otros tantas locali
dadesft. explicó García 
Gutiérrez. 

El acto comenzó con la recep
ción de banderas de cada una 
de las secciones de la Adoración 
Nocturna y continuó con la pro
cesión desde el palacio arzobis
pal a la iglesia Magistral 
Catedral que se llenó completa
mente de fieles. 

En la recepción de autocares 
intervino la Policía Local "" para 
evitar que hubiera atascos en el 
tráfico. El ayuntamiento garan
tizó que la limpieza y la lumino
sidad estuvieran presentes en 
las calles y edificios monumen-
tales. -

Llegados a la Magistral 
Catedral se celebró la misa en la 
que pronunció la homilía el 
arzobispo castrense. monseñor 
José Manuel Estepa. Al final de 
la misa el obispo complutense, 
monseñor Manuel Ureña, dirigió · 
unas palabras de agradecimien
to al arzobispo y a los adorado
res que asistieron a la vigilia. 
Tras la eucaristía hubo una 
adoración nocturna que conclu
yó con un desayuno de herman
dad a las seis de la mañana. 

El día 
de las Santas Formas 
El domingo 4 de mayo fue el 

día de las Santas Formas. Los 
actos comenzaron en el ayunta
miento complutense con un 
acto institucional presidido por 
el alcalde, Bartolomé González y 
por el obispo complutense. 
Ambos intervinieron para mani
festar la importancia que tuvie
ron para Alcalá las Santas 
Formas. En nombre de la socie
dad alcalaína y también para 
hablar de la repercusión que el 
fenómeno tuvo en la ciudad 
complutense el milagro de las 
formas incorruptas, habló José 
Maria San Luciano. Según el 
alcalde, "fue un acto muy alca
laíno y muy entrañable. Lo que 
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Dos momentos de la inauguración de la exposición sobre las Santas Formas organizada por la Asociación de Hijos y Amigos de Alcalá 

queríamos desde el ayunta
miento es dejar testimonio que 
las Santas Formas son una tra
dición alcalaína que se ha perdi
do pero que no por eso hay que 
olvidar. Ese día era el más 
importante para Alcalá y por eso 
en este cuarto centenario hemos 
querido celebrarlo por todo lo 
alto porque el ayuntamiento 

siempre ha tenido un protago
nismo muy especial. Aparte del 
voto de 1626, todos los regido
res municipales habían jurado 
sumarse a la celebración". 

En el acto se presentó una 
lámina que representa un gra
bado del pintor alcalaíno Félix 
Yuste, lámina que fue entregada 
también a los asistentes. 

Sacratísima.s Santas ~armas dé 54.fcafá dé :Henares 

1'1/ Centenario 1597-1997 

Lámina editada por el ayuntamiento alcalaíno que recoge un grabado 
con el tema de las Santas Formas, obra del pintor Félix Yuste. 

.. 
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Después de esta cita en el 
ayuntamiento, a lal que no acu
dió ningún concejal de la oposi
ción, se dio paso a la inaugura
ción de la exposición organizada 
por la Asociación Cultural de 
Hijos y Amigos de Alcalá en la 
sala Gumiel. Se trata de un tra
bajo muy brillante realizado por 
la - asociación que preside 
Vicente Femández. En este acto 
se leyó el texto de las bagatelas 
de Luis Madrona sobre el día de 

las Santas Formas y se interpre
tó el himno recuperado para la 
ocasión. 

A continuación se celebró la 
misa mayor en la Magistral 
Catedral, misa a la que no asis
tió toda la gente que se espera
ba puesto que muchos habían 
participado en la vigilia y se 
encontraban descansando. La 
misa fue presidida por monse
ñor Ureña. 

Público asistente al acto celebrado en el ayuntamiento . 

10 de mayo de 1997 



Angeles Sebastián con su familia y dos pequeños nietos del campista fallecido Femando Corrales. A la derecha, campistas de Guadalajara. 

Alealá acogió la 111 Acampada de la c~munidad de Madrid 

La gran familia del campisma 
45& personas se instalaron en el recinto del Olivar 

El espíritu del camping y el caravaning es crear una gran familia con la que compartir momentos, mientras 
se disfruta de la naturaleza. Con esa meta por delante, 456 personas se reunieron en Alcalá de Henares los días 
1, 2, 3 y 4 de mayo, en la m Acampada de la Comunidad de Madrid. Llegados desde clüerentes puntos de la 
geografía española, los campistas se instalaron en el complejo del Olivar, donde participaron de muchas activi
dades lúdicas y culturales, aprovechando los foráneos para conocer Alcalá y otras localidades de la CAM. 

La celebración del 450 Ani
versario de Cervantes hizo que la 
Federación Madrileña de Cam
ping y Caravaning, organizado-

ra de la XII Acampada de la Co
munidad de Madrid, eligiera Al
calá de Henares como sede del 
encuentro. Los campistas, proce-

'AGRADECIMIENTO 

~ 
D. Fernando corrales Sánchez 

Falleció en Alcalá de Henares 
el día 30 de abril de 1997 

a los 71 años de edad 

D.E.P. 

Su esposa, hijos y demás familia, ante la impo
sibilidad de hacerlo personalmente, agradecen 
desde estas líneas las numerosas muestras de 
afecto y condolencia recibidas, con motivo de 
tan triste pérdida. 

A todos, muchas gracias. 

El funeral que se celebre el viernes día 23 de 
mayo a las 8 de la tarde en la parroquia Ntra. 
Sra. del Val ( c/. Lope de Figueroa, 12), de Al
calá de Henares, será aplicado por su eterno 
descanso. 
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dentes de Almería, Murcia, La 
Rioja, Alicante, Guadalajara, 
Jaén, Cádiz y, por supuesto, Ma
drid, se fueron instalando por ri
guroso orden de llegada, en su 
intención de fomentar la relación 
con otras personas, aunque no se 
conozcan. «Lo primero que mi
mamos es la amistad y entende
mos que se trata de confraterni
zar con otros. No se deben poner 
juntos los miembros de los clubes 
de la misma comunidad, porque 
ya se conocen. Se trata de rela
cionarnos», explica Juan Pastor, 
presidente de la Federación y 
miembro del Club Campista 
Alcalá. 

El día 1 se celebró una fiesta 
de inauguración, en la que cada 
club desfiló con los trajes típicos 
de su región y donde se contó con 
la presencia de Bartolomé Gon
zález, primer edil alcalaíno. «A 
nivel del ayuntamiento la cola
boración ha sido muy buena y 
digna de agradecer, porque el al
calde se ha portado maravillosa
mente. El concejal de Participa
ción Ciudadana incluso nos vi
sitó dos veces», cuenta Pastor. 

La acampada en cifras 
La XII Acampada de la Co

munidad de Madrid ha sido or
ganizada por la Federación Ma
drileña de Camping y Carava
ning, que designó un comité in
tegrado por miembros de los cin
co clubes campistas que funcio
nan en Madrid (en toda España 
hay 75). Se contó con el patroci
nio de la Dirección General de 
Turismo de la Comunidad de 

Madrid y el ayuntamiento de Al
calá de Henares. Las 456 perso
nas que participaron se distribu
yeron en 145 instalaciones. De 
ellas, 108 eran caravanas, 25 
autocaravanas, 8 camp.er (furgo
netas adaptadas como autocara
vanas ), 4 carros-tienda y 2 tien
das de campaña. 340 campistas 
fueron adultos; además hubo 39 
niños de entre O y 7 años, y otros 
77 de entre 7 años y 14. A la en
trada se colocó una caravana que 
hacía las veces de recepción, des
de donde se comunicaban los 
avisos por megáfono y junto a la 
que se ubicó un puesto compar
tido de Cruz Roja y Protección 
Civil. Cada noche, un vigilante 
jurado se ocupó de velar po!_ la 
seguridad ante posibles robos. 
En cualquier caso, todo tipo de 
accidente estaba cubierto con un 
seguro por 50 millones de pese
tas. Al fondo de las instalaciones 
se colocaron varias pilas de lava
do y duchas para el aseo perso
nal. 

El tiempo se repartió entre 
concursos, bailes, 
capeas y excursiones 

Además de conocer a los veci
nos y degustar chuletadas al aire 
libre, la organización de la acam
pada preparó todo tipo de acti
vidades culturales y lúdicas en 
las que emplear el tiempo. Así, 
hubo capeas, bailes, campeona
tos de fútbol, petanca, mus, par
chís, dominó, ajedrez, pintura 
infantil e incluso lanzamiento de 
huevos. El sábado se dedicó a ex
cursiones por diversas localida
des de la Comunidad de Madrid, 
Alcalá de Henares incluida, a 
bordo de un autocar conseguido 
por mediación del ayuntamien
to. Esa noche tuvo lugar el últi
mo fuego de campamento, don
de cada club lució los trajes típi
cos de su comunidad, presentó a 
su grupo de baile si lo tenía y 
realizó una pequeña actuación 
humorística. Se aprovech_? ade-
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En la foto de la izquierda, Juan Pastor y Franc:isc:o Navas. En el centro, los alcalaínos Benilde García y Francisco Granados en su caravana, 
la más moderna de cuantas participaron. A la derecha, Rosa del Monte y Antonio Colomina en su auto-caravana, llegaron def!de Almería. 

José Luis Navarro, campista 
de Guadalajara. 

más para hacer un concurso de 
disfraces y elegir a Miss y Mis
ter Acampada y a Mister Piernas 
Más Feas (por aquello de que los 
caballeros suelen lucir sus extre
midades en pantalones cortos). 

Acampado en el cielo 
Juan Pastor explica que, en 

comparación con otras acampa
das, en la de Alcalá hubo menos 
participantes. Parte de culpa la 
tuvieron las muchas comuniones 
que se celebran en estos días. Pe
ro la causa fundamental fue la 
triste ausencia de Fernando Co
rrales Sánchez. Este campista al
calaíno de 71 años, miembro del 
club complutense, falleció el mis
mo día en que celebraba su cum
pleaños y cuando comenzaba su 
acampada, de una enfermedad 
que lo aquejaba desde tiempo 
atrás. «Cuando estaba en el hos
pital repetía que quería acampar 
aunque tuviese que estar sentado 
en una silla. Iba a venir con sus 
cuatro hijos y sus respectivas fa-

milias, de modo que se notó su 
ausencia». Los campistas recor
daron a su amigo con un minuto 
de silencio y una nota que, junto 
con su tarjeta de identificación, 
rezaba 'Acampado en el cielo'. El 
funeral tendrá lugar el viernes, 
23 de mayo, a las 20,00 horas, en 
la parroquia de Nuestra Señora 
del Val ( c/Lope de Figueroa 12). 

«Hay muchos lugares 
desconocidos 
que los campistas preferimos 
callar, para que no llegue 
el turismo a lo bestia» 

Francisco Navas, miembro del 
comité organizador del encuen
tro, explica a este periódico que 
el afán de los campistas es «cono
cer hasta el último rincón de Es
paña». Esos viajes les suponen 
además «hacer amistades, disfru
tar de la naturaleza, del aire li
bre y esparcirse con todo lo que 
no ofrece la ciudad», apunta el 
presidente de la organización. 
«Nosotros no hacemos un turis
mo preestablecido, sino que pre
ferimos el turismo rural, los lu
gares desconocidos, que es don
de está la verdadera belleza y ri
queza. Hay muchos sitios que, a 
veces, los campistas preferimos 
callar, para que no los toquen y 
no llegue el turismo a lo bestia. 
El campismo salvaje es el que 
más daño hace, pero nosotros 
cuidamos mucho la limpieza. 
Cuando levantamos la acampada 
nadie podría notar que hemos es
tado allí e invitamos a cualquie
ra a que lo compruebe». 

En general, los participantes 
disfrutaron mucho de su estancia 
en Alcalá. Angeles Sebastián, 
que acudió con su marido y sus 
hijos, explica que lo pasó en 
grande. «Esto se viene repitien
do desde hace años, todos somos 
una gran familia. Lo que más me 
gusta es la participación, la co
mida de hermandad, los juegos 
y, en definitiva, la amistad. 

José Luis Navarro, de Guada
lajara, acudió con su esposa y, 
aunque trabajó el viernes y se in
corporó algo tarde, no perdió 
tiempo en inscribirse en el cam
peonato de mus. «El campo siem
pre te aporta mucho. El pisar tie
rra y estar con amigos es una ex
periencia que tiene que conocer
se. Mucha gente piensa que va
mos como gitanos, pero no pue
den entender este mundo si no lo 
han vivido». 

Desde la peña campista Costa 
de Almería llegaron, en autoca
ravana, Antonio Colomina y Ro
sa del Monte, que aprovecharon 
para conocer la ciudad. «Alcalá 
es muy bonita y nos encantó. Vi
sitamos la casa de Cervantes y la 
Universidad y todos fueron muy 
amables. Nos gusta la unidad que 
se crea. Lo malo es el poco tiem
po, que no permite disfrutar de 
todo lo que hay». 

Viviendas en miniatura 
Los reporteros de este semana

rio fueron invitados a visitar por 
dentro algunas de las caravanas 
y autocaravanas instaladas en El 
Olivar. Pudimos comprobar la 
inteligente distribución del espa -
cio, habiendo sitio para un baño 

A sus 72 años, Santiago de Vi
cente fue el campista más mayor 

del encuentro. 

con inodoro y lavabo, una coci
na con su pila, un armario, una 
cama de matrimonio, una litera 
y una mesa para cuatro o seis 
personas con sus sillas. Los mo
delos se van perfeccionando 
anualmente, llegando a fabricar
se verdaderas viviendas en mi
niatura con sus cortinas, sus 
puertas, sus adornos y todas las 
comodidades. La más moderna 
de las participantes en esta XII 
Acampada pertenecía casual
mente a unos alcalaínos, el ma
trimonio de Francisco Granados 
y Benilde García, donde guarda
ban lugar para todo lo mencio
nado e incluso para un perchero 
y una televisión. 

Tras este encuentro, el club 
campista Alcalá continuará to
mando parte de las actividades 
que se organicen y también pre
parará algunas propias. Así, el 9 
de octubre en la Plaza de Cer
vantes, celebrará un homenaje a 
Miguel de Cervantes. 

En las caravanas hay sitio para todo, 
¡hasta para el perro! 

Los campistas se distribuyen formando 
calles, fomentando las nuevas amistades. 

Los jóvenes se entretuvieron en el 
campeonato de petanca 
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El turismo, los ancianos, la mejora da la vivienda, 
al fracaso escolar v el medio ambiente, 
t:la111s para el desarrollo económico alcalaíno 

Propuestas de nuevas iniciativas 
para crear empleo en Alcalá 

El futuro de la inversión y del empleo en Alcalá está en acti
vidades como el turismo, el cuidado de los ancianos o lo que 
ya se denomina como la cuarta edad, la mejora de la vivienda, 
el fracaso escolar y el medio ambiente. Son estas las conclu
siones e:z:traidas del estudio amparado por la iniciativa comuni
taria Adapt, por la Agrupación de Sociedades Laborales de 
Madrid (AS.ALMA) y la Unión de Cooperativas Madrileñas de 
Trabajo Asociado (UCMTA), organizadoras el martes dia 6 de 
mayo de un seminario sobre la economía social: la empresa del 
nuevo milenio, que sirvió para presentar el estudio sobre nue
vos yacimientos de empleo comprometido con el ayuntamiento 
el mes de junio de 1996 mediante un convenio de colaboración. Juan Antonio Pérez, gerente del OADE, estaba entre los asistentes. 

En el transcurso del semina
rio se explicaron los resultados 
obtenidos en el estudio llevado a 
cabo en Alcalá para la detección 
de los llamados 'nuevos yaci
mientos de empleo', es decir, la 
determinación de nuevas activi
dades de explotación de escasa 
presencia en la zona que permi
tirá apoyar la creación de 
empresas de nuevas caracterís
ticas que posibilitarán el creci
miento del empleo. La jornada 
de trabajo se celebró en el salón 
de actos de la universidad cis
neriana. 

El presidente del Organismo 
Autónomo de Desarrollo 
Económico (OADE). Juan 
Antonio Pérez, señaló a PUER
TA DE MADRID que "el objetivo 
de la jornada fue el de difundir 
qué son las empresas de econo
mía social y cuál es la proyec
ción que ese tipo de empresas 
pueden tener en el futuro" . 

Pero como contenido explícito 
de las jornadas se presentó 
también el trabajo realizado por 
técnicos de ASALMA y de 
UCMTA sobre los nuevos yaci
mientos de empleo en Alcalá, 
"es decir, las nuevas posibilida
des de creación de empresas en 

sectores del mercado que son 
emergentes, sectores que en 
estos momentos van a tener 
demanda. Por otra parte se pre
sentó también el programa ela
borado por el ayuntamiento que 
lleva por título 'Alcalá de 
Henares, una inversión óptima'. 
con el cual se trata de atraer 
inversiones hacia nuestra ciu
dad", señaló Juan Antonio 
Pérez. 

· SALONES PARA 

BODAS, COMUNIONES, 
BANOUETES ... 

El estudio presentado en esta 
jornada establece las cinco 
direcciones en las que se puede 
invertir con posibilidades de 
éxito y en la misma medida, 
encontrar empleo: "Se trata de 
líneas sectoriales dentro de la 
actividad económica que en la 
Unión Europea son emergentes 
pero que además, esas cinco 
concretamente, por las caracte
rísticas propias de Alcalá son 
las que podrían tener terreno 
óptimo para que se constituye
ran nuevas empresas y crear 
empleo". 

El turismo es uno de estos 
sectores: "Esto es algo que está 
reconocido por todo el mundo 
debido a las posibilidades que 
ofrece Alcalá". Otra de las lineas 
de trabajo es la de la atención a 
las personas mayores: "Se habla 
ya de la cuarta edad, más que 
de la tercera puesto que hay 
una nomenclatura en ese senti
do al referimos a personas que 
pasan de los ochenta años y 
precisan cuidados muy especia
les y que en algunos casos están 
dispuestos a pagarlos", explicó 
el gerente del OADE. 

Otra de las lineas es la de la 
atención a lo relacionado con el 
fracaso escolar de la juventud, 
señalándose en ese sentido que 
en algunos distritos compluten
ses llega al 40 por ciento. 

También tienen futuro las 
empresas que se dediquen a 
aspectos relacionados con el 
medio ambiente: Se señala en el 
estudio ·que hay necesidades 
detectadas en Alcalá muy 
importantes como el manteni
miento del suministro de agua y 

la mala conservación de los 
depósitos de .las comunidades 
de vecinos, el problema del tra
tamiento de los residuos sóli
dos. los residuos animales y la 
ausencia de estructuras empre
sariales que gestionen la recogi
da, tratamiento y recuperación 
de los residuos almacenados en 
los contenedores especiales. 

Por último se señala el sector 
relacionado con la mejora de la 
vivienda, teniendo en cuenta 
que el censo de viviendas en la 
ciudad complutense tiene 
mucha antigüedad. 

Otros sectores que a juicio de 
los expertos tienen futuro son 
los servicios a domicilio, el cui
dado de los niños .las nuevas 
tecnologías de la información y 
la comunicación, la seguridad, 
los transportes colectivos. etc. 

Según Juan Antonio Pérez, "al 
ayuntamiento no le ha costado 
nada este estudio porque lo que 
hemos hecho ha sido aprove
char un proyecto que presenta
ron ASALMA y UCMTA; se trata 
de un proyecto ADAPT de la 
Unión Europea que lo que pre
tende es ayudar a las empresas 
para lo que se llaman los cam
bios sectoriales que se produ
cen". Pérez señaló que "ese pro
yecto está financiado por la 
Unión Europea, por la CAM y 
por ellos mismos. Dentro del 
proyecto iban a hacer acciones 
en toda la CAM y nosotros, al 
saberlo, firmamos con ellos un 
convenio de colaboración gra
cias al cual han realizado un 
estudio de diagnóstico y con 
posterioridad van a hacer otras 
acciones". 

ESPECIALIDADES DE LA CASA: 
MENUDIARIO 
<de 1unes a v1ernes> • Sopa de marisco 

• Paletilla de cordero lechal 
•Churrasco 
• Merluza a la cazuela 
• Angulas, todo el año 

3 prime!os, 3 segundos (a elegir) 

t.oao ptas. 
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e/ Lope de Rueda, 9 (esquina Ctra. de Meco) - Telf.: 888 38 15 - ALCALA DE HENARES 

PROMOCION 501.: DESCUENTO DURANTE TODO EL AÑO, SI NOS DICE QUE VIO 
20 ° ANIVERSARIO 70 ESTE ANUNCIO 
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Desde ese punto de vista, le 
preguntamos si el ayuntamiento 
ha tenido que realizar algún 
gasto siguiendo esa línea de tra
bajo. El gerente del OADE lo 
niega: "No, en absoluto. En este 
caso no; lo que hemos hecho ha 
sido conveniar con ellos para 
que actúen en Alcalá. Ellos lo 
que pueden ganar son nuevos 
asociados, puesto que se pue
den crear nuevas cooperativas y 
empresas. Ganan en la medida 
de que sus programas y sus 
proyectos benefician a ei toda la 
comunidad de Madrid", conclu
yó Juan Antonio Pérez. 

JUU0'97 

CAMPAMENTOS DE VEUNO 
INCLES·DEPORTE·NATURALEZA 
- CURSO INTENSIVO 

DE 70 HORAS DE INGLES 

- 1' QUINCENA DE JULIO 

- EDAD: 9 A 14 AÑOS (AMBOS INCLUSIVE) 

1-.aoR • lllSCRl~H 

FL-.A.>t¡GIADC) POa.: 

Centro de Idiomas 

LIVERPOOL 
Vía Complutense, 21 
11fs.: 88131 84 - 88135 84 
ALCALA DE HENARES 

Caja España "Q 

LECTURA DE 

TAROT 
Telf.: 880 39 00 

MARISOL 

SE TRASPASA 
GUARDE RIA 
Tlf .: 880 86 48 

(de 20 a 22 horas) 
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Mana Viñuelas, teliZ por el incremento del número de turistas en Alcalá 

El avuntamiento pone en marcha un ambicioso 
provecto para potenciar el turismo 
El turismo puede ser uno de los pilares del desarrollo económico de la c iudad. Así lo piensan el 
alcalde, Bartolomé González, y la concejala de Turismo, Marta Viñuelas, y se apoyan en el impor
tante incremento de turistas que, según sus cálculos, ha habido en Alcalá en los últimos meses, 
después de que la ciudad participara con stand propio en FITUR, la feria internacional de turis
mo de Madrid. Sólo en los cuatro meses que van del año 1997 se ha producido un importante 
incremento del número de turistas comparándolo con el año 1996, un año negro con un signifi
cativo descenso por culpa del brote de neumonía. Mientras todo esto ocurre, el propio ayunta
miento, en colaboración con la dirección general de Turismo de la CAM están dispuestos a desa
rrollar un programa de actuación conjunto para la potenciación y desarrollo turístico de Alcalá. 

El proyecto se divide en tres 
ámbitos de actuación, interna
cional, nacional y local, y para 
los mismos se ha propuesto el 
desarrollo de una serie de activi
dades. 

Así en el ámbito internacional 
se contempla la emisión de vide
os divulgativos sobre Alcalá y el 
año cervantino en los vuelos 
internacionales, la introducción 
del catálogo oficial del 450 ani
versario d el bautismo de 
Cervantes en aeropuertos inter
nacionales a través de la revista 
Ronda Iberia y en estaciones 
ferroviarias con lineas directas a 
nuestra comunídad. También se 
pretende la organización de un 
concurso internacional de foto
grafia sobre Alcalá y sus monu
mentos. Las bases de este con
curso serán desarrolladas y ges
tiona das desde la dirección 
general de Turismo de la CAM. 
Se pretende, y ya se está consi
guiendo a través de los stand de 
la comuníd ad de Madrid, la pre
sencia notable de Alcalá y 
Cervantes en las principales 
ferias internacionales de turis-
mo. 

Marta Viñuelas, concejal de Turismo 

Madrid y la posibilidad d e volumen: engalanar la ciudad 
incluir un mensaje oral en los con banderolas conmemorativas 
trenes que lleguen a Alcalá y la del 450 aniversario, visitas noc
creación de un premio periodis- turnas guiadas a la casa de 
ticos sobre artículos publicados Cervantes, representaciones 
en el presente año por medios teatrales en la calle, representa
nacionales, internacionales y ción viviente de la vida de 
locales sobre temas compluten- Cervantes en su casa natal a 
ses y cervantinos. cargo del personaje que sirva de 

Por último, en el ámbito local guía a los visitantes, explotación 
las actuaciones tienen un mayor de las rutas turisticas cervanti-

El 11aem1111 
llelllrl•• 

lle •• llllllan el 
11a1111 1 11 canceJall 
111 sllll lllllClldl 11r 
11 •cl• ••nlcl•I 
... TllrlsM' .. , llS 

•las llñstlcn 

nas, concurso de pintura rápida 
sobre monumentos de la ciu
dad, publicación de la guía 
turistica y hostelera de Alcalá, 
desarrollo de una edición espe
cial de la semana gastronómica 
con menús sacados del Quijote 
y la edición de un libro de rece
tas gastronómicas de la época 
de Cervantes, creación de una 
imagen con logotipo y eslogan 
con fines de difusión turística, 
edición de carpetas, mecheros, 
pins y llaveros y desarrollo de 
una feria de artesanía en el mes 
de septiembre. 

Y es que las cifras acompa
ñan. El espectacular aumento 
de turistas en el mes de marzo 
no tiene parangón. Se calcula 
que fueron en total 10.976 per
sonas las que visitaron Alcalá. 
6.976 utilizaron los servicios de 
los guías turisticos y 4.000 visi
taron la oficina de turismo. 
Hubo un total de 124 grupos 
guiados. El punto más bajo fue 
el de diciembre de 1996 cuando 
sólo visitaron Alcalá 1.215 per
sonas. De todos modos es el 
mes de marzo el que mejores 
perspectivas ofrece habitual
mente ya que en el de 1996 
hubo 9.681 que visitaron la ciu
dad utilizando los servicios de 
guías o la oficina de turismo. 
Sin embargo la tendencia alcis
ta en estos primeros meses de 
1997 es elocuente. 

En el ámbito nacional se pre
tende la exlúbición de videos 
turisticos y culturales sobre 
Alcalá en los vuelos nacionales 
con llegada a Barajas, al igual 
que en los trenes de largo reco
rrido con destino a las estacio
nes madrileñas (AVE, Talgos. 
etc) . También se distribuirá el 
catálogo oficial del programa de 
actividades del año cervantino 
en los aeropuertos nacionales y 
en las estaciones de RENFE. Se 
ha pensado instalar grandes 
banderolas conmemorativas con 
motivos cervantinos y complu
tenses en el aeropuerto de 
Barajas proponiéndose tres 
tipos, la figura de Cervantes, la 
de Don Quijote y Sancho y la 
casa natal de Cervantes. 
También se editarán posters, 
postales y distintos souvenirs 
con motivos cervantinos y com
plutenses que serán distribui
dos en los puntos anteriormen
te mencionados así como en la 
oficina de turismo de Alcalá. Se 
apuesta por la presencia de 
Alcalá en las ferias de turismo 
nacionales, por la publicidad de 
la ciudad en las estaciones de 
cercanías de la Comunidad de 
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El nuevo aulario tiene 7.000 metros cuadrados y ha costado 500 mi
llones de pesetas aportados por la CAM. 

Gustavo Villapalos y Manuel Gala, junto a Bartolomé González, tras 
ser descubierta la placa conmemorativa. 

Gustavo Villapalos, consejero de Educación de la CAM, inauguró 
un nuevo aulario de la Universidad de Alcalá 

«En el campus Universitario quedan todavía 
muchísimas cosas por hacer» 
-Manuel Mazo, vicerrector de Infraestructuras de la UAH-

Un nuevo aulario, ubicado entre el Hospital Universitario Príncipe de Asturias y la facultad de 
Medicina, en el Campus Universitario de Alcalá, fue inaugurado el pasado 29 de abril por el rector 
de la UA.H, Manuel Gala, y el Consejero de Educación de la CAM, Gustavo Villapalos. El aulario, 
que ha sido construido en seis meses, ha contado con un presupuesto de 500 millones de pesetas, 
íntegramente aportados por la Comunidad de Madrid. La superficie de esta construcción es de 
7 .000 metros cuadrados en los que se distribuyen doce aulas, seis laboratorios, una cafetería, dos 
salas de lectura para cien alumnos, diez despachos para profesores y dos seminarios. · 

De forma provisional el los alumnos de la facultad de desarrollará en los próximos 
aulario estará ocupado por Ciencias, cuyo actual edificio años importantes proyectos 
120 estudiantes de Fisiotera- se ha quedado anticuado y es- en su Campus. El más inme
pia, Enfermería, ~edio Am- tá «poco preparado para im- diato es la finalización y pues
biente y algunas titulaciones partir docencia. Tiene mu- ta en marcha del nuevo Poli
del Politécnico. chas columnas, las aulas son técnico, cuyas obras está pre-

Según explicó el vicerrector incómodas, incluso tiene pro- visto acaben en septiembre 
de Infraestructuras de la blemas de . goteras cuando de este año, siendo ocupado 
UAH, Manuel Mazo, el uso llueve» manifestó Manuel por los alumnos en marzo del 
definitivo del nuevo aulario Mazo. 98. 
está «todavía por definir. Te- El 'Paseo de los Estudian-
nemos claro que Fisioterapia Importantes proyectos tes' es otro de los proyectos, 
y Enfermería no se quedarán para el Campus cofinanciado por el Ministe-
ahí, irán con toda seguridad rio de Fomento -que aporta-
al viejo edificio Politécnico La Universidad de Alcalá rá el 65 % del presupuesto, 
cuando las titulaciones de in-
genieros se trasladen en febre
ro o marzo del año próximo al 
nuevo Politécnico. En ese mo
mento, veremos qué necesida
des demandan las diferentes 
titulaciones pero en principio 
el aulario estará bastante liga
do a la actual facultad de 
Ciencias, porque entendemos 
que son muchas aulas sólo pa
ra los alumnos de Medio 
Ambiente». 

En el acto de inauguración 
del nuevo aulario, Villapalos 
y Gala comentaron la posibi
lidad de construir un edificio 
de características similares, 
muy próximo al recién estre
nado, para dar salida a todos 
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cifrado en unos 270 millones 
de pesetas-, que consiste en 
un camino que irá desde el 
apeadero de RENFE hasta el 
nuevo Politécnico. Dos conos 
de 25 metros de alto, uno 
en cada extremo, rematarán 
este camino trazado con pér
golas de las que ya se han 
construido dos junto a la fa
cultad de Ciencias. El proyec
to está aprobado y la obra a 
punto de adjudicarse, con un 
plazo de finalización de unos 
18 meses. 

También se construirá un 
'Boulevard' desde el nuevo 
Politécnico, situado junto a la 
carretera de Meco, hasta el 
nuevo aulario. Se pretende 
hacer una avenida con dos ca
rriles en cada dirección y una 
zona de estancia en el centro 
para alumnos y profesores. El 
proyecto ya está redactado y 
la U AH espera conseguir 
pronto f"manciación para aco
meter las obras en un plazo de 
tiempo corto. 

Otra obra importante es el 
cerramiento del Campus, 
creando una 'barrera acústi
ca y visual' que aisle la zona 
de los ruidos del entorno, en 
especial los generados por 
el tráfico de la N -11 o la vía 
del ferrocarril. Manuel Mazo 
considera que casi con segu
ridad el proyecto comenzará 
a ejecutarse este año, con una 
partida inicial de en torno a 
40 millones de pesetas. 

Piscinas para las residen
cias universitarias, una nue
va fase de residencias para las 
que ya existe la infraestructu
ra o los accesos a las diferen
tes carreteras son algunas de 
las previsiones para el Cam
pus Universitario que «estará 
vivo todavía durante unos 
años. En el Campus quedan 
todavía muchísimas cosas por 
hacer» concluyó el vicerrector 
de Infraestructuras. 
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Charla informativa sobre el acuerdo sobre la Reforma Laboral en la parroquia San Francisco de Asís. 

Los responsables de ccoo y UGT en el corredor del Henares califican 

de positivo el acuerdo sobre la reforma laboral, aunque creen que 

los primeros resultados no se verán antes de un año 

«Nos interesa que el acuerdo empiece a 
aplicarse cuanto antes mejor» 

Las uniones comarcales en el Corredor del Henares de los sindicatos UGT y CCOO están convocando asam
bleas informativas en distintos puntos de Alcalá para resolver las dudas de los ciudadanos con respecto al 
'Acuerdo sobre la Reforma Laboral' al que han llegado patronal y sindicatos y con el que se pretende conse
guir fundamentalmente una mayor estabilidad en el empleo. Las asambleas están resultando un éxito de par
ticipación, lo que denota el interés por el tema y al mismo tiempo el desconocimiento que sobre el mismo existe. 

Angel Díaz Cardiel, secreta
rio general de la Unión Comar
cal de CCOO, valoró positiva
mente el acuerdo aunque aña
dió que es pronto para esperar 
resultados: «Las consecuencias 
de este acuerdo no van a ser in
mediatas. Siendo optimistas 
podemos pensar que los resul
tados se podrán ver en un pla
zo medio de un año, tiempo en 
el que podremos hacer la valo
ración de la aplicación del 
acuerdo». 

El acuerdo fue calificado por 
Díaz Cardiel como 'acuerdo de 
solidaridad', ya que debe afee-

tar fundamentalmente a los tra
bajadores que se encuentran 
con contratos en precario. 
Otros aspectos destacables son 
la mayor estabilidad en el em
pleo que se pretende conseguir; 
una mayor participación sindi
cal en la negociación colectiva, 
de carácter mucho más global 
para evitar la proliferación de 
convenios; y dar cobertura le
gal a los 800.000 trabajadores 
que en estos momentos carecen 
de ella. 

«Somos optimistas y estamos 
convencidos de que el acuerdo 
va a tener resultados objetivos 

. 
e importantes en un futuro, que 
sabemos que no va a ser inme
diato pero sí a medio plazo. 
También depende de cuándo el 
acuerdo se convierta en ley, si 
se hace vía decreto o vía parla
mentaria, mucho más lenta. A 
nosotros nos interesa que em
piece a aplicarse cuanto antes 
mejor y en última instancia 
quienes tienen la responsabili
dad de llevarlo a la práctica son 
los empresarios y el gob,ierno» 
concluyó Angel Díaz Cardiel. 

Por su parte, Jesús La Roda, 
secretario general de la Unión 
Comarcal de UGT, destacó 

que, después de la «nefasta» ex
periencia de la reforma laboral 
implantada por el anterior go
bierno socialista en 1994, sin 
·negociar con los agentes socia
les, se buscaba un acuerdo «sin 
interferencias políticas que al 
final se ha llevado a buen tér
mino». La Roda subrayó el 
«ejercicio de respons<rhilidad de 
los dos sindicatos mayoritarios» 
en la culminación de este acuer
do, cuya incidencia en el Corre
dor se esperaba fuera positiva. 
«Aunque no se trata de un 
acuerdo para crear empleo, 
porque esa cuestión es respon
sabilidad final de las políticas 
económicas de los gobiernos lle
vadas a cabo por los empresa
rios y habrá que valorar den
tro de un año como se ha hecho, 
creemos que la incidencia va a 
ser importante en la estabilidad 
de los puestos de trabajo, te
niendo en cuenta que hoy en 
Alcalá y el Corredor el 85 % 
de los contratos que se están 
haciendo son precarios y esta
cionarios y las cifras de para
dos están en 13.000. Creemos 
que la incidencia puede ser al 
menos del 40-50 % en la esta
bilidad en el empleo porque · 
muchas empresas ya estaban 
esperando que se ultimara el 
acuerdo». 

Asador Don sancho TERRAZA DE VERANO 

el. Avila, s/n. (ZONA EL VAL) 
TELEF.: 880 87 04 - ALCALÁ DE HENARES. 
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En la iniciativa han intenenido el comerciante 
Jesús Mamón v el avuntamiento 

bito de los 11ins con la silueta de 
la estatua de Cervantes 
Se trata de una iniciativa que parece, si no inútil, al menos 
poco práctica, y sin embargo triunfa de lleno. Es como los 
pañuelos de ferias que sacaron los Hijos y Amigos de Alcalá. 
Nada más sacarlos se agotaron y exhibirlos durante las fiestas 
era un signo que se puso de moda. Algo así ha ocurrido también 
con los pins que representan la silueta de la estatua de Cervan
tes. Cuando sólo había salido a la calle una pequeña muestra 
que fue entregada al alcalde y repartida inmediatamente, la 
demanda de estos pequeños adornos ha sido tal que hasta a la 
oficina de turismo ha habido quien ha llegado queriéndolos 
comprar. La iniciativa de crear estos pins y regalarlos protoco
lariamente por el ayuntamiento partió de unas conversaciones 
que mantuvieron el alcalde y el comerciante Jesús Manjón. Jesús Manjón está contento: "Veo a mucha gente con el pin puesto". 

Bartolomé González explicó a 
PUERTA DE MADRID que cuan
do conversó con Jesús Manjón, 
un comerciante que tiene un 
establecimiento de libros y 
revistas en la calle Libreros en el 
que con éxito está vendiendo 
recuerdos de Alcalá, le vino a la 
memoria el pin que regalaban 
en FITUR en el stand de la junta 
de comunidades de Castilla-La 
Mancha. Representaba concre
tamente a Don Quijote y Sancho 
Panza y los dos personajes .eran 
tomados como bandera de la 
región. 

Manjón y Bartolomé González 
hablaron y llegaron a la conclu
sión de que para el 450 aniver
sario había que sacar un pin de 
Cervantes "que tuviera clase", 
en palabras del propio alcalde. 
La iniéiativa técnica la iba a lle
var Manjón, experto eh este tipo 
de recuerdos y el ayuntamiento 
recibiría 5.000 pin para repar
tirlos protocolariamente desti
nándose un presupuesto de 
unas 350.000 pesetas para gas
tos. 

Los pin se entregan en el 
ayuntamiento a todos los intere
sados, concretamente en el 
área de protocolo, según explicó 
el alcalde quien señaló que "lo 
bonito sería que hubiera colas y 
que se agotaran lo más rápido 
posible. Estamos dispuestos, si 
esto ocurre, a hacer otra edi
ción". 

Jesús Manjón explicó a 
PUERTA DE MADRID que se 
encontraba contento "porque 
veo a mucha gente con el pin 
puesto. Yo creo que es una idea 
bonita que queda muy fina y 
elegante, que da nombre a lo 
que estamos celebrando, a 
Alcalá y a Cervantes. Se trata de 
un pin que se puede poner tanto 
en una camiseta como en una 
americana, como en un traje de 
gala". 

Manjón reconoció que "hemos 
querido volcamos en colabora
ción con el ayuntamiento con el 
cuarto centenario del nacimien
to y bautismo de Cervantes. Por 
eso nos hemos dedicado a crear 
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una serie de recuerdos porque 
el ayuntamiento tiene sus ocu
paciones y sus quehaceres para 
pensar en diseñar y crear un 
pin, un llavero o una serie de 
piezas a las que el público posi
blemente no va a tener acceso 
porque son de protocolo inter
no. Pero sí van a tener acceso al 
pin, que es una pieza muy 
popular. Por eso nos hemos vol
cado de una manera muy espe
cial en él". 

La idea de Manjón es exponer 
el pin en su establecimiento de 
la calle Libreros para la venta 
una vez que el ayuntamiento 
haya regalado la edición que ha 
pedido De todos modos también 
estoy vendiéndolo en mi tienda 

a un precio módico de 150 pese
tas, asequible para todo el 
mundo". 

El comerciante ha diseñado 
también jarras de recuerdo, 
ceniceros, un pequeño busto de 
Cervantes, y otras piezas y artí
culos de regalo conmemorativos 
del centenario cervantino con 
precios que oscilan entre las 
325, las 500 pesetas, etc. "Hay 
mucha variedad de precios y 
productos". 

Manjón también ha notado en 
su establecimiento la mayor 
afluencia de visitantes turísticos 
que buscan recuerdos complu
tenses: "Los que más lo nota
mos somos quienes tenemos 
establecimientos abiertos al 
público. Como desde hace 

muchos años estoy haciendo 
cosas con miras al turismo por 
mi negocio, he notado un incre
mento de un 20 o un 25 por 
ciento. El turismo ha crecido y 
es cada vez más selecto. Pero 
también han tenido una gran 
aceptación entre los alcalaínos 
todos los productos". 

El comerciante señaló que 
"nunca conté con la colabora
ción de nadie y para hacer todas 
estas cosas que en definitiva 
pienso que son beneficiosas 
para la ciudad, hay que invertir 
mucho dinero. Yo necesitaba 
una ayuda y me la ha prestado 
el ayuntamiento. Hemos tenido 
muchas iniciativas y seguire
mos teniéndolas por Alcalá y 
para Alcalá", concluyó Manjóñ. 

La Obra Social de la Caia de ladñd, uno de los promotores teatrales más actiVos 

Almagro, Marsillach, Grec, Calderón de la Barca, Lazarillo 91. 
La Obra Social de la Caja de Madrid ha firmado una serie de convenios para la promoción del 
teatro con las compañías y festivales españoles más prestigiosos. La vocación escénica de Caja 
de Madrid se extiende por toda la geografía española y abarca una amplia variedad de géneros. 

Dentro del Festival de Alma- textos más significativos desde ma contiene obras de conocidos 
gro de este verano, la entidad el comienzo del teatro griego autores, como Maribel y la 
madrileña patrocina las repre- hasta los albores del siglo XX. extraña familia de Miguel 
sentaciones de teatro infantil Ciclos itinerantes como el rea- Mihura, El libro de la selva de 
que tendrán lugar entre el 4 y el lizado con la obra El día de glo- Rudyard Kipling, El avaro de 
22 de julio próximos en la plaza ria, de Francisco Dors, interpre- Moliere o Aventura peligrosa de 
de Santo Domingo y el Teatro tada por Elisa Ramirez,o la gira una vocal presuntuosa, y 
Municipal de Almagro. Las que la Compañía Calderón de la Fantasía en negro, que los más 
obras que van a representarse Barca, representando la obra Yo pequeños, a parir de 3 años, 
son Por rute de birlibirloque, de me bajo en la próxima, ¿y han podido disfrutar con la gira 
Valle Hidalgo, dirigida por usted?, de Adolfo Marsillach, organizada por más de veinte 
Antonio León Femández e ínter- presentado en el Palacio de la localidades de Castilla - La 
pretada por la compañía C+C, y Merced de Córdoba, en el teatro Mancha y Cáceres. 
Excalibur y el Dragón, dirigida Vicente Espinel de Ronda y en El XIl Festival, Lazarillo 97, 
por Marta Torres y escenificada las localidades de Puerto de que se llevará a cabo en sep
por Teatro de Malta. Santa Maria, Antequera y tiembre, está patrocinado como 

Dentro del Festival Grec, en Sanlú
0

car de Barrameda, son, en anteriores ediciones por la 
el mes de julio se presentará La entre otras, muestras de teatro Obra Social de Caja de Madrid. 
Tempestad de William Shakes- clásico apoyado por la entidad En él se puede contemplar una 
peare, que será representada en financiera madrileña. importante muestra de los últi
Barcelona. Seguirán represen- Desde el 5 hasta el 23 de mos trabajos de significativo 
taciones en el teatro Tívoli bar- mayo se celebra la XV Muestra número de las principales com
celonés, en Baleares y en la de Teatro Escolar Lazarillo, pañías teatrales de España. Las 
Comunidad Valenciana. con diversas obras representa- representaciones tendrán lugar 

La Obra Social de Caja de das en la Casa de la Cultura de en el Gran Teatro Manzanares, 
Madrid está presente en los cen- Manzanares (Ciudad Real) para así como en la propia calle. A 
tros académicos con títulos un público eminentemente este evento acuden tradicional
como Algo más que palabras, infantil, con trece obras esceni- mente más de 100.000 especta
que escenifica un repaso de los flcadas por escolares. El progra- dores. 
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María Sande Avilés, 
segundo premio del primer nivel 

Lucía Navarro, 
segundo premio del segundo nivel 

Guadalupe González Chaves, 
primer premio del segundo nivel 

En un acto celebrado en la Casa de la Entrevista el avuntamiento 
premió a los literatos más ióvenes 

Premios del 111 concurso infantil v iuvenil "Cervantes 1991' 
El domingo día 27 de abril se celebró el acto de entrega de premios correspondientes a la deci
mosegunda edición del concurso literario infantil y juvenil "Cervantes 1997". La entrega tuvo 
lugar en la Casa de la Entrevista con presencia del alcalde, Bartolomé González; del concejal de 
Cultura, Gustavo Severlén, y de la concejala de Salud, Elisa de Francisco. 

Por unanimidad del jurado trabajo titulado 'Historia de las fue para el trabajo titulado 'El 
fueron premiados los siguien- cigüeñas'. Este premio estuvo pequeño Miguel de Cervantes', 
tes trabajos. En el primer dotado con 15.000 pesetas de del que fue autora Guadalupe 
nivel, que abarca de primero a las cuales 10.000 se destinan González Chaves, del colegio 
cuarto de educación primaria, a libros para el colegio y 5.000 San Francisco de Asís. Por tal 
el primer premio quedó desier- a libros para la autora. trabajo recibo un premio dota
to pero el segundo le fue con- El primer premio del segun- do con 60.000 pesetas de las 
cedido a María Sande Avilés, do nivel, que incluye los cur- que 36.000 se destinan a 
del colegio Calasanz, por su sos de quinto a octavo de EGB, incrementar los recursos de la 
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biblioteca del colegio al que 
pertenece y a la edición de una 
placa conmemorativa. Por su 
parte, la autora recibió 12.000 
pesetas en metálico y otras 
12.000 en libros. El segundo 
premio fue para el trabajo 'Los 
tardios sueños de Rucio' , cuya 
autora es Lucía Navarro, del 
colegio Ciudad del Aire. Por él 
recibió un premio- de 20.000 
pesetas, de las que 12.000 fue
ron destinadas a incrementar 
los recursos bibliográficos de 
su colegio, y 8.000 pesetas en 
libros para la autora. 

El primer y segundo premios 
del tercer y último nivel fueron 
declarados desiertos. 
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organizado por el Real Jardín Botánico Juan carios 1 de la UAH 

concurso de dibujo, literatura y 
fotografía 'Unidos por el Henares' 
El Real Jardín Botánico Juan Carlos 1 de la UAH ha organizado una 
campaña de actividades de reconocimiento y vinculación con el río 
Henares, con motivo de la celebración, el 5 de junio, del Día Mundial 
del Medio Ambiente. Entre las convocatorias se encuentran los con
cursos de dibujo infantil, literatura infantil y juvenil y fotografía, que 
tendrán el mismo tema a desarrollar: 'Unidos por el Henares'. 

La participación está res
tringida a vecinos de munici
pios que bañe el mencionado 
río: Sigüenza, Baides, Villa
seca del Henares, Matillas, 
Bujalaro, Jirueque, Jadraque, 
Membrillera, Espinosa del 
Henares, Montarrón, Huma
nes, Alarilla, Mohernando, 
Heras de Ayuso, Ciruelas, 
Yunquera de Henares, Fonta
nar, Guadalajara, Cabanillas 
del Campo, Alovera, Chiloe
ches, Azuqueca ~e Henares, 
Los Santos de la Humosa, Al
calá de Henares, Torrejón de 
Ardoz, San Fernando de He
nares y Mejorada del Campo. 

El concurso de dibujo infan
til está dirigido a niños de has
ta 12 años, con un primer pre
mio de 30.000 pts., y UD se
gundo y UD tercero de 15.000. 
Los originales deben presen
tarse en tamaño DIN-A4 y el 
material y la técnica puede 
elegirlos el concursante. 

El concurso de literatura in
fantil, de forma libre, prosa o 
versos, también está dirigido 
a niños de hasta 12 años y con 
premios iguales al de dibujo. 
La extensión máxima será de 
dos hojas de DIN-A4 e irán 
escritas con letra clara o, pre
ferentemente, mecanografia
das a doble espacio. 

El concurso de literatura ju
venil, también de forma libre, 
prosa o versos, está pensado 
para participantes de 13 a 16 
años. Se le ha dotado con un 
primer premio de 50.000 pe
setas, y un segundo y un ter
cero de 25.000. La extensión 
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máxima será de dos hojas ta
maño DIN-A4, mecanografia
das a doble espacio. 

El concurso de fotografía, 
sin límite de edad, está dota
do con premios de la misma 
cuantía que el de literatura 
juvenil. Las fotos se presenta
rán positivadas en tamaño 13 
por 18 o superior, y acompa
ñadas por el negativo corres
pondiente. 

Los originales deben entre
garse, antes del 26 de mayo, 
en un sobre cerrado en cuyo 
exterior se hará constar la mo
dalidad del concurso "corres
pondiente y, en el interior, en 
hoja aparte, el nombre, direc
ción, teléfono o forma de con
tacto con el concursante. Los 
sobres se dirigirán por correo 
o entrega personal a las ofici
nas del Real Jardín Botánico 
Juan Carlos 1, campus de la 
Universidad de Alcalá, Resi
dencias Universitarias, Blo
que A-13, Puertas 1 y 2, 
28801 Alcalá de Henares. El 
jurado va a estar compuesto 
por profesorado de las facul
tades de Filosofía y Letras, 
Ciencias, Estudios Ambienta
les y el equipo técnico del jar
dín botánico. Se contactará 
con los ganadores para invi
tarles a recoger el premio en 
el acto oficial que se celebra
rá en la tarde del 5 de junio 
en la Universidad. 

Cada galardón consistirá 
en la apertura de una 'Libre
ta Joven' de Caja de Madrid, 
con una primera imposición 
por la cuantía del premio. 

Manuel Lucena Salmoral en su despacho de la facultad de Filosofía 
y Letras de la Universidad de Alcalá de Henares 

El investigador Manuel LUcena presentó el primer tomo 
-dos tódigos neg10s de Ja Amélita Española»- de la 
colección «Africanía» que van a editar la UAH y la UIESCO 

<<Realmente España es un país africano11 
<'1.os códigos negros de la América Española» es el título de un 

estudio realizado por el investigador y catedrático de Historia de 
América de la UAB, Manuel Lucena Salmoral, que se presentó 
hace algunas semanas en el Centro de Estudios Superiores Sociales 
y Jurídicos «Ramón Carande» de Madrid. El volumen es el primero 
de la colección 'Africanía' que la Universidad de Alcalá, en cola
boración con la UNESCO, se propone editar sobre la raíz negro
africana de lberoamérica, aspecto fundamental, aún sin abordar, · 
del estudio de las sociedades y culturas de América. 

El estudio es fruto de seis años 
de trabajo de Manuel Lucena, que 
embarcado en una investigación 
más ambiciosa -recoger los cin
co siglos de legislación española so
bre esclavitud en América-, des
cubrió en los archivos que copsul
taba un bloque cerrado que trata
ba sobre los «códigos negros», 
aquellos que se elaboraron para re
primir a los esclavos africanos. 

Estos códigos surgieron en el úl
timo tercio del siglo XVIII como 
consecuencia de la nueva política 
de rentabilización de las colonias 
insulares del Caribe y con el obje
to de controlar la población escla
va negra, que pensó incrementar
se para implantar una economía de 
gran plantación. Ninguno de estos 
instrumentos jurídicos cuestionó el 
problema de la esclavitud, ya que 
se trataba de un hecho utilitario 
que se pretendía regular. 

Este libro suma el número 23 en 
los estudios publicados por el in
vestigador Manuel Lucena, que 
antes de llegar a la Universidad de 
Alcalá, y concretamente a la facul
tad de Filosofía y Letras, de la que 
fue decano, impartió clase en las 
universidades del País V asco y 
Barcelona y en universidades ame
ricanas. Entre sus proyectos más 
inmediatos se encuentran el estu
dio ya citado sobre la legislación 
española que reguló la esclavitud 

en América y otro sobre Ecuador 
en la época de la independencia. 

Manuel Lucena recuerda que 
España fue el país que introdujo la 
esclavitud en el mundo hispanoa
mericano, un año después del des
cubrimiento del continente prota
gonizado por Cristóbal Colón en 
1493. Por eso considera que es «Un 
problema muy pegado a la historia 
de España y a lo que somos los es
pañoles, que realmente explica 
muchas circunstancias de intran
sigencia con el otro o de discrimi
nación hacia el que no es igual que 
nosotros». 

Es un aspecto de nuestra histo
ria que todavía no asumimos, «en 
parte porque no conocemos nues
tra historia y porque además le te
nemos cierto miedo a ciertas cosas, 
de las que a la gente no le gusta ha
blar. La esclavitud 'es un tema muy 
profundo. De ahí pueden venir 
muchos de los problemas que tene
mos ahora y que no hemos llegado 
a resolver, porque realmente no
sotros somos un país africano, te
nemos a Africa a 15 kilómetros de 
distancia y es un continente que ha 
in.fluído mucho en la historia de 
España por su proximidad y que 
va a influir todavía más en el fu
turo. Además tiene mucha ham
bre, es un continente con hambre, 
así que va a tener un gran futuro 
en España». 
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MORTUORIA CE LA REINA 

Este año ha viaiado con los neves a Egipto va Estados Unidos 
Y estos días viaia a Rusia v Alemania 

Manuel Hemándei de león, nuestro fotógrafo más illernacional 
Él quita importancia al asunto y prefiere considerarse tan sólo un profesional, un trabaja

dor de la fotografia, "un currante". Y en parte tiene razón porque el fotógrafo alcalaíno 
Manuel Hernández de León es un trabajador nato que, aunque disfruta con lo que hace, a 
veces quisiera tener algo más de tiempo para disfrutar con su familia en su ciudad complu
tense. Pero también es nuestro fotógrafo más internacional y uno de los más considerados 
de España por la Casa Real, por el propio Rey don Juan Carlos. Siguiendo la estela de los 
Reyes, Manuel Hernández de León ha viajado por todo el mundo. 

Sin ir más lejos, en estos días 
se desplaza a Rusia y antes de 
regresar a España fotografiará 
el discurso de don Juan Carlos 
en Aquisgrán (Alemania), 
donde el canciller Helmut Kohl 
sucederá al monarca hispano 
en el premio anual que se 
entrega en aquella ciudad ger
mana, el premio Carlomagno. 

Para Manuel Hernández de 
León éste es un año intenso. 
Con la apretada agenda de los 
Reyes, el fotógrafo está realizan- · 
do muchos viajes al extranjero 
siguiendo sus visitas oficiales. 
Él no se cansa de decir que "el 
prestigio que tienen nuestros 
Reyes en el extranjero es tan 
grande que cualquier acto de 
estado se realza con su presen
cia", o dicho de otra forma. los Manuel Hernández de León, en e l museo Kennedy, en Boston. 
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Reyes están engrandeciendo la 
imagen de España por todo el 
mundo. 

Fotógrafo de la agencia EFE, 
Manuel Hernández de León goza 
de prestigio entre sus compañe
ros de profesión y de la confian
za del palacio de la Zarzuela, 
una confianza que se ha sabido 
ganar a pulso siendo el excelen
te profesional que es. Sus fotos 
se han publicado en el mundo 
entero a través de su agencia. 

Este año, sin ir más lejos, no 
faltó a la cita invernal de la 
familia real en Baqueira Beret. 
De allí volvió a toda velocidad 
para poder celebrar las pascuas 
con su esposa, hija y madre y 
demás familia, no sin antes 
escuchar el consejo del Rey: 
"Manolo, ten cuidado con el 
viaje de vuelta que están muy 
mal las carreteras por el mal 
tiempo". "Lo tendré, señor", le 
respondió el fotógrafo complu
tense . 

Quitando los viajes por 
España y los actos oficiales en 
Madrid, Manuel Hernández 
siguió con sus cámaras el viaje 
oficial de don Juan Carlos y 
doña Soffa a Egipto en el mes de 
febrero . Alli, además de cumplir 
con sus obligaciones profesiona
les, pudo disfrutar de una de las 
siete maravillas del mundo, la 
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Ante una impresionante fachada de Luxor Junto a un guardia altísimo en la tumba de Anuar El Sadat 

urnca que todavía se conserva 
en pie, es decir, las pirámides de 
Gizeh. En una de las pirámides 
también protagonizó una anéc
dota cuando al subir a un lugar 
de dificil acceso don Juan 
Carlos le llamó la atención 
diciéndole que tuviera cuidado 
no se fuera a caer. En la foto
grafia puede verse a Manuel 
Hernández de León a la dere
cha, rodeado de personal de 
seguridad egipcio, riéndose des
pués de la llamada de atención 
del Rey. 

También disfrutó Manuel 
Hernández de León del templo 
de Luxar, como se muestra en 
las fotografías . Y en El Cairo 
visitó el mausoleo de Anuar El 
Sadat. Pero lo que más le impre-

sionó, y no sólo a él sino tam
bién a los Reyes, fue la tumba 
de la reina Nefertari, la esposa 
del faraón Ramses 11, en el valle 
de las Reinas de Luxar. 
Descubierta a principios de siglo 
y restaurada minuciosamente, 
su acceso está completamente 
restringido precisamente para 
preservarla de cualquier tipo de 
contaminación. 

Después del viaje a Egipto, 
Manuel Hernández de León 
cubrió como fotógrafo el viaje de 
los Reyes a Norteamérica. En 
las fotografías puede vérsele en 
el museo Kennedy de Boston, 
una réplica de la Casa Blanca 
en la que se muestra incluso 
detalles de la campaña electoral 
del presidente asesinado. No fal-

taran las visitas en la costa del 
Pacífico a algunos conventos 
franciscanos donde las reminis
cencias españolas son conside
rables. El fotógrafo tomó algu
nas fotos que, a través de la 
parroquia de San Francisco de 
Asís en Alcalá, con cuya comu
nidad religiosa mantiene 
Manuel Hernández una estre
cha amistad, fueron enviadas 
allí. Y después del viaje a 
Norteamérica, el fotógrafo hizo 
uno de los actos oficiales de los 
monarcas que más alegria le 
producen, la entrega del premio 
Cervantes en el paraninfo de la 
Universidad de Alcalá: "Los 
Reyes visitan nuestra ciudad 
para un acto muy importante, y 
eso me enorgullece", afirma 

Manuel Hernández de León. 
Antes, de todos modo, pudo rea
lizar unas fotos históricas, las 
de la visita del Principe don 
Felipe al congreso de los 
Diputados. Fue la primera vez 
que el sucesor a la corona visi
taba de forma oficial el 
Congreso desde que su padre 
juró el cargo de jefe de Estado 
en 1975; entonces era un niño y 
hoy es un joven que ha comple
tado su formación militar y aca
démica y se está preparando 
para ser algún día Rey. 

Y sin tiempo para descansar, 
Manolo ya partió a Rusia para 
otro viaje de los Reyes con regre
so por Aquisgrán. Es, sin lugar 
a dudas, nuestro fotógrafo más 
internacional. 

ALFA 145. SUMA POTENCIA. 
<PERO RESTA CONSUMO> 

ALFA IG(Jpl cv allndrada COllSlllllO pyp• 

1.4 T.S. 16V Lme 103 1370 5,71/100 km. 1.835.-000 

1.6 T .S. 16V Lme 120 1598 5,81/100 km. l.935.000 

• P.V.P. para Península y Baleares. Incluye IVA, transporte, impuesto 
de matriculación y promoción. 

TODOS LOS ALFA H5 IN
CORPORAN UNOS NUEVOS 
MOTORES DE DOBLE EN· 
CE.NDIDOTWIN SPAB.K Y 16 
VALVULAS. LOS MAS PO
TENTES DE SU CATEGORIA. 
EL 1.f ENTREGA 103 CV. LA 
EXCLUSIVA DEPOBTIVl
DAD ALFA ROMEO, PRESEN

TA AHORA UNOS CONSU
MOS SORPRENDENTEMEN
TE BAJOS PARA SU NIVEL 
DE PRESTACIONES. TECNQ. 
LOGIA INNOVADORA DE SU
MA POTENCIA. PARA DIS
FRUTAB DE LA CONDUC
CJON MAS DEPORTIVA CON 
EL CONSUMO MAS REDUCJ-
00, 5,7 LITROS CADA 100 

KM. SERA CUESTION DE 
PROBARLO. EN TU CONCE
SIONABJO ALFA ROMEO. 

AL CALA 

Vía Complutense, 95 
(junto a Pryconsa) 
Telfs.: 880 62 00 - 882 25 43/4 
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Aquí tenemos algunas prue
bas de las largas andanzas pro
fesionales a lo largo y ancho 
del mundo de nuestro paisano 
Manuel Hernández de León. 

Sobre estas lineas, en el 
Museo Kennedy de Boston. 

Abajo, en pleno trabajo en 
Seúl, con motivo de la visita 
de los Reyes a Corea. 

En las fotos de la derecha, 
arriba, ante las imponentes 
ruinas de Luxor. 

En el centro, cargado con 
sus · cámaras y muy risueño y 
rodeado de rostros también 
risueños después de haber 
sido advertido por el rey de 
que tuviera cuidado, no se 
fuera a caer, cuando cubria la 
visita de los Reyes a las pirá
mides de Egipto. 

A la derecha, el fotógrafo 
fotografiado: como un turista 
cualquiera, Manolo se trajo un 
recuerdo de su paso por 
Egipto, con las pirámides y la 
esfinge de Gizeh al fondo 



Los Reyes se mostraron felices. <<Estamos encantado&», dijo doña Sofía. Las dos familias se reunieron para la petición de mano. 

La boda será en otoño y en Barcelona, lugar donde fijarán su residencia 

La Infanta Doña Cristina e lñaki urdangarín se 
comprometieron oficialmente en el Palacio de la zarzuela 

La Infanta Doña Cristina de Borbón y Grecia y el balonmanista del Barcelona lñaki Urdangarin Liebaert se comprometieron oficialmen
te el 3 de mayo en el Palacio de la Zarzuela, en un acto íntimo al que acudieron las dos fammas y tras el que los novios posaron por primera 
vez juntos, de la mano y enamorados, ante la prensa. La boda será en otoño y en Barcelona. De momento no se ha revelado la fecha exacta 
ni el lugar, aunque todo apunta a que sea en la catedral de la Ciudad Condal. 

Doña Cristina conoció a su prometido en los Juegos Olímpicos de Atlanta. Su relación se afianzó de regreso a Barcelona, donde ambos 
residen. En la foto de la derecha, Urdangarín muestra el reloj suizo que le regaló su prometida. Ella recibió un anillo de brillantes. 

La pareja residirá momentáneamente en el piso de soltera de doña Cristina en Barcelona. 
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El Príncipe felicita a su herma
na y futuro cuñado. Don Felipe 
será el único soltero pero, en 
cuestión de boda, prefiere ha
cerse el sordo. 

Doña Cristina e lñaki Ur
dangarín tomaron la decisión 
de casarse meses atrás, aun
que guardaron la prudente 
discreción hasta que la Casa 
del Rey lo comunicó oficial
mente el 30 de abril, si bien 
el rumor ya había saltado a 
la prensa en los últimos días. 
La petición de mano en La 
Zarzuela fue distendida y los 
novios irradiaban felicidad. 
Sin soltar sus manos, posaron 
para la prensa en los jardines 
privados del Palacio, dete
niéndose en la escalinata que 
da acceso al salón de audien
cias para responder, en am
biente relajado, a las pregun
tas de los periodistas. La 
Infanta dejó el habitual ves
tido de tarde para optar por 
un sencillo traje pantalón de 
color crema, combinado con 
un foulard de gasa en los mis
mos tonos y zapatos claros. 
Su peinado, el de siempre, 
media melena lisa y con las 
puntas hacia fuera. Los no
vios explicaron cómo se ena
moraron. El indicó que se 
prendó de la «importante per
sona» y «calidad humana» de 
Doña Cristina, mientras que 
ella dijo que le cautivó «SU for
ma de ser». 

En el Palacio de la Zarzuela 
se reunieron las dos familias; 
por parte de la novia, 
SS.MM. los Reyes de España, 
S.A.R. el Príncipe de Asturias 
y los Duques de Lugo, S.A.R. 
Doña Elena de Borbón y su 
esposo, Don Jaime de Mari
chalar. También acudieron 
Doña María de las Mercedes, 
la infanta Margarita con su 
familia y los hijos de la infan
ta Pilar, así como Irene de 
Grecia y Alexia de Grecia, 
prima de Doña Cristina y has
ta ahora su compañera de pi
so de soltera en Barcelona. 
Por parte del novio estuvieron 
sus padres, Juan Mª Urdan
garín Berriochoa y Claire Lie
baert, así como sus seis her
manos: Ana, Cristina, Clara, 
Laura, Lucía y Mikel. La ce
remonia cumplió la tradición 
del intercambio de regalos: un 
discreto y moderno anillo de 
brillantes para Doña Cristina 
y un reloj suizo de marca Oak 
Audemars Piguet para lñaki 
Urdangarín. 

Los Reyes parecían felices 
con el compromiso. «Si a ella 
le parece bien, a mí me lo pa
rece», dijo Don Juan Carlos. 
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La Reina añadió «¡Qué vamos 
a decir, con él delante!» y, di
rigiéndose a él, aclaró «de ver
dad, estamos encantados». 
Con este enlace sólo queda 
pendiente la boda real que 
quizá sea más esperada: la de 
Don Felipe. Como ni siquie
ra parece haber novia, nada se 
conoce sobre ello y mucho me
nos parece querer sáber el 
propio Príncipe de Asturias: 
«Y usted, Alteza, ¿cuándo?», 
le preguntó la prensa. El se 
puso la mano en la oreja y 
bromeó: «No oigo. Es que hoy 
estoy un poco sordo». 

U rdangarín es natural de 
Zumárraga (Guipúzcoa), aun
que vive en Barcelona desde 
hace mucho tiempo. La In
fanta también se trasladó a esa 
ciudad hace cinco años, por lo 
que todo apunta a que la pa
reja no va a cambiar de lugar 
de residencia tras la boda. 
«Allí vive él y allí nos conoci
mos verdaderamente», dijo 
Doña Cristina. 

Las fotos de Manuel 
Hemández de León del 
compromiso oficial 
se publicaron 
en todo el mundo 

Las fotografías realizadas 
por el fotógrafo alcalaíno Ma
nuel Hernández de León en la 
ceremonia celebrada el sába-

Iñaki Urdangarin mide l '97 m, es rubio y con cierto parecido físico 
al Príncipe de .Asturias. En la foto, la pareja pasea por los jardines 

privados de la Zarzuela. 
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Tras la boda, la Infanta seguirá trabajando en la Fundación La Caixa y su esposo continuará jugando al balonmano en el Barcelona, «dos 
·o tres años más». Luego quiere terminar Empresariales. En la foto de la derecha, la Infanta de la mano de su abuela, doña Maria de las 

Mercedes. El Rey, como hiciera tras el compromiso de doña Elena, quizá conceda un Ducado a la pareja. 

do 3 de mayo en el palacio 
de la Zarzuela se publicaron 
en periódicos y revistas de 
todo el mundo. Incluso fue
ron aprovechadas por las pu
blicaciones que tuvieron la 
oportunidad de tener acredi
tados fotógrafos para asistir 
al acto. 

El anuncio de la boda de 
doña Cristina e Iñaki Urdan
garín hizo a este fotógrafo de 
EFE acreditado por la Casa 
Real retrasar su viaje a Mos-

cú para cubrir gráficamente 
la visita oficial de los Reyes 
a Rusia. Los monarcas partie
ron a aquel país el lunes 5 
de mayo en un avión Myste
re de las Fuerzas Armadas. 
Manuel Hernández y otros 
periodistas españoles realiza
ron el viaje en un vuelo re
gular desde el aeropuerto de 
Barajas. El fotógrafo alcalaí
no tenía previsto partir el 
sábado día 3 con el fin de 
tener tiempo suficiente para 

DELEGADO COMERCIAL 
para ampliar y mantener 

la actual cartera de clientes y prescriptores 
en la zona de Alcalá de Henares 

(REF. DCAH) 

Personas capaces de establecer objetivos agresivos y cumplirlos. 
Se valorará experiencia en el sector. 

Integración en multinacional en expansión. 
Retribución en función de resultados y experiencia. 
Posibilidad de carrera profesional. 

Enviar Currículum (indicar ref.) al Apdo. 8089 

28080 MADRID 

10 de mayo de 1997 

instalarse antes de la llega
da de los Reyes y poder rea
lizar las fotos de la bienve
nida que les tributaron las 
autoridades rusas, pero la 
conveniencia de cubrir el ac
to de la Zarzuela le hizo pos
poner el viaje. 

Así, Manuel Hernández de 
León estuvo en la ceremonia 

· en la que se celebró la petición 
oficial de mano de Iñaki U r
dangarín a doña Cristina y se 
concretó el compromiso ofi-

cial de boda, como también 
estuvo anteriormente en la 
misma ceremonia celebrada 
en el palacio de la Zarzuela 
protagonizada por la infanta 
Elena y don Jaime de Mari
chalar. Y por supuesto, el fo
tógrafo complutense estuvo en 
la boda celebrada en Sevilla, 
como también se espera que 
esté en la que se celebre en 
Barcelona. 

(Fotos: Manuel Hernández de León) 
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Inyección electrónica multipunto 
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En la foto de la izquierda, Esther García Romero-Nieva, Pío García Escudero, Carmen García Urias, José Cabrera e Ignacio Girón 

En ella se recogerán las inquietudes de los vecinos y 

se trabajará para ganar las próximas municipales 

El PP de Villalbilla ya tiene sede 
El Partido Popular de Villalbilla inauguró el pasado 25 de abril su sede, con un sencillo acto en el 

que participaron el presidente regional del PP, Pío García Escudero; el coordinador general de pueblos, 
José Cabrera; alcaldes del PP de la zona, como Bartolomé González de Alcalá o Francisco Acedo de 
Torres de la Alameda; la diputada del PP en la Asamblea de Madrid, Esther García Romero-Nieva; y la 
presidenta y el secretario general del PP de Villalbilla, Carmen García Urias e Ignacio Girón; entre otros. 

Tras la presentación de 
Carmen García U rías intervi
no Pío García Escudero que 
felicitó al PP de Villalbilla por 
la inauguración de la sede y 
especialmente por poder con
tar «con medios humanos y 
mucha ilusión». 

G~rcía Escudero auguró 
mucho éxito a la agrupación 
a la que ofreció el respaldo de 
los 70.000 afiliados que el PP 
tiene en la CAM para traba
jar por el pueblo y alzarse con 
el triunfo en las próximas mu
nicipales. El presidente regio
nal recordó a los militantes de 
Villalbilla que «unas eleccio
nes no se ganan dos meses an
tes, sino que hay que trabajar 
y convencer durante mucho 
tiempo» y añadió que «Un 
partido es más que una má-

quina de ganar elecciones, es 
un proyecto para conseguir 
aspiraciones mejores». 

El reto: ganar 
las próximas municipales 

La sede, ubicada en un in
mueble de 100 metros cuadra
dos de la calle Plazuela nº28, 
es una herramienta indispen
sable para que el PP de Villal
billa establezca un contacto 
más directo con los alrededor 
de 4.500 vecinos de esta loca
lidad. 

«Hace año y medio decidi
mos crear una sede propia y 
constituir un partido autóno
mo, viendo el crecimiento que 
existe ahora mismo en Villal
billa, sobre todo en urbani-

zaciones. Consideramos que 
era necesario atender las ne
cesidades de esas zonas que 
hasta ahora han estado un 
poco olvidadas y dar una ma
yor prestación al conjunto 
de vecinos de Villalbilla. An
tes existía el grupo de conce
jales pero no había un comité 
ejecutivo que pudiera ir cap
tando todas las quejas e in
quietudes que pudiera tener 
este complejo tan extenso y 
peculiar que es Villalbilla» ex
plicó Ignacio Girón, secreta
rio general del PP de Villal
billa. · 

Las urbanizaciones son 
un objetivo importante sobre 
el que trabajar de cara a las 
próximas elecciones munici
pales: «En las últimas eleccio
nes generales y autonómicas 

sí registramos un aumento 
muy grande de votos, pero 
no en las municipales. Pen
samos que ese núcleo perdi
do de votos está dentro de las 
urbanizaciones y allí es don
de principalmente tenemos 
que trabajar. El reto por su
puesto es conseguir ganar las 
próximas municipales, con
siderando la sede como un 
arma fundamental p ·ara cap
tar las inquietudes y los pro
blemas que los vecinos 
tengan». 

Actualmente, de los 11 con
cejales que tiene el Ayunta
miento de Villalbilla, 6 son 
independientes, 3 del PP y 
2 del PSOE. Ignacio Girón, 
teniendo en cuenta que «en 
los pueblos al conocerse todo 
el mundo lógicamente se vo
ta más a las personas que a 
las siglas», considera que «con 
las estructuras y la ayuda que 
nos pueden prestar desde el 
partido, gobernando actual
mente el Ayuntamiento de 
Madrid, la CAM y a nivel 
nacional, creo que podemos 
ofrecer un mayor servicio a 
todo el conjunto de Villalbi
lla que el que puedan prestar 
las agrupaciones independien
tes». 

CENTRO INFORMATICO COMPLUTENSE, S.A. 

Proveedor de • • serv1c1os 

n t e r n e t 
Conexión Internet + E-mail. 12.000.- Pts./ Año. + IV A, Tarifa plana 24 horas. Páginas WEB desde 3.000.- Pts + IV A, 
Precio especial colectivos, empresas, .•.. DISPONEMOS DE SERVIDOR INTERNET PROPIO. 
Infórmate en Pso. Estación 7, Alcalá de Henares. O llamando al teléfono (91) 889 04 76. (Departamento comercial). 
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Mientras el PSOE señala que no se han enconuado irregularidades 

PP e IU remitirán al fiscal las conclusio1es 
de la comisión de investi1ació1 
Florencio Campos será investigado por la fiscalía anticorrupción; el presidente de la comisión de 
inves.tigación creada en el ayuntamiento complutep.se. José Miguel Polo. y los representantes del 
PP en la misma, afirman haber encontrado irregularidades en la gestión del exalcalde y sus res
pectivos grupos políticos municipales votarán a favor de remitir a la fiscalía anticorrupción sus 
conclusiones. Mientras tanto el PSOE niega que de la comisión de investigación se desprenda que 
ha habido irregularidades. A todas las opiniones sobre el tema se une la del sector critico de IU. 
que asegura que, independientemente de que las conclusiones se envíen a la fiscalía, el ayunta
miento tiene que poner en manos de los juzgados ordinarios las irregularidades detectadas. 

La comisión de investigación 
se ha cerrado oficialmente y ya 
ha pedido al alcalde que convo
que un pleno extraordinario 
para que sean debatidas las 
conclusiones que se han podido 
extraer después de los trabajos 
realizados. 

El presidente de la comisión, 
José Miguel Polo (IU), no ocultó 
que en la labor realizada por 
este órgano municipal "todo ha 
ido de una forma bastante 
extraña". "Los dos miembros del 
PSOE en ella -explica Polo-lle
garon a amenazar con marchar
se de la comisión si no se cerra
ba. Durante dos semanas fue 
imposible convocar una reunión 
donde estuvieran todos los 
miembros en el ánimo mío de 
cerrarla definitivamente. Y 
cuando por fin conseguí que se 
celebrara esa reunión el viernes 
18 de abril, pensando que todo 
el mundo iba a llevar su informe 
yo presenté el mío a los miem
bros de la comisión. Mi sorpre
sa, más allá de que el debate de 
ese informe no se pudo hacer, 
fue que se pidió un aplazamien
to hasta el martes dia 22 de 
abril para que el PSOE y el PP 
emitieran su informe". 

"Espero que el pleno 
no sea a puerta cerrada" 

Polo añadió: "Con ese nuevo 
retraso no terminaron las sor
presas. Ese dia el PP presentó 
un informe alternativo y el 
PSOE pidió un nuevo aplaza
miento, lo cual es francamente 
contradictorio con su amenaza 
de haberse retirado de la comi
sión si no se cerraba inmediata
mente". Una vez emitido el 
informe del PSOE, exculpatorio 
para Florencia Campos, ya sólo 
resta que el alcalde convoque el 
pleno monográfico en el que se 
debatirán públicamente las con
clusiones presentadas por los 
tres grupos políticos. y se toma
rán las decisiones que se aprue
ben por mayoría: "Me imagino 
que el señor alcalde pondrá el 
pleno a una hora prudencial en 
la que pueda participar el máxi
mo de público posible. Espero 
también que sea un pleno nor
mal, que no se haga a puerta 
cerrada y que s e tomen las 
medidas oportunas". 
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José Miguel Polo, portavoz de Izquierda Unida en el ayuntamiento 
de Alcalá y presidente de la comisión de investigación. 

Medios limitados 

Polo nos dijo: "En esta comi
sión, con sus medios realmente 
limitados, con su limitada capa
cidad para determinar las com
parecencias de las partes por
que a quien voluntariamente no 
quiera comparecer no se le 
puede obligar, hemos encontra
do cinco temas con suficiente 
materia como para que inter
venga otro órgano jurisdiccional 
que tenga competencias ya cla
ras para poder hacer una inves
tigación mucho más rigurosa; 
es decir, la fiscalía". 

También Polo señaló que en 
su informe se pide que "desde 
los órganos administrativos del 
ayuntamiento, la intervención 
de fondos y la secretaria gene
ral , se haga un estudio para ver 
si hay o no quebranto económi
co por todos los datos que se 
han detectado. Si hubiera un 
quebranto económico, buscaria
mos la base judicial para que el 
ayuntamiento demande ante los 
tribunales lo que podría ser una 
pérdida importante de patrimo
nio". 

Cinco irregularidades 

A continuación y de forma 
muy esquemática, José Miguel 
Polo citó las irregularidades 
detectadas que, según PP e IU, 
son susceptibles de ser remiti
das a la fiscalía anticorrupción. 
En estos cinco aspectos coinci
den PP e IU, dijo Polo. 

l.- Las adjudicaciones a 
Ferrovial , tanto del plan de 
obras de 1990 por valor de 788 
millones de pesetas como la 
exclusividad de las obras de 
todo el cementerio jardín, 
mediante un contrato firmado 
entre el verano y el otoño de 
1991 (no está determinado por
que entre otras cosas ese con
trato no tiene fecha) , son proble
máticas tanto en el procedi
miento como en el fondo, según 
explicó Polo. 

2. La creación y la adjudica
ción a la parte privada de la 
empresa mixta "Cementerio 
Jardín". Al hilo de la investiga
ción han emergido elementos 
muy extraños, según Polo, que 
añadió: "Generan la hipótesis 
bastante probable de que haya 

habido un grave quebranto 
patrimonial para las arcas 
municipales en ese proceso". 

3. La a djudicación de un estu
dio sobre la juven tud a una 
empresa del grupo Ferrer 
Europa con una situación extra
ña: "En. una comisión de gobier
no del 29 de mayo de 1990 y por 
el método de urgencia, Florencia 
Campos llevó este punto y se 
adjudicó a una empresa que 
h asta el dia 2 1 de junio siguien
te no se da de alta en el registro 
mercantil". 

4. El reconocimiento de deuda 
por valor de 34'9 millones de 
pesetas qu e hace el ayunta
miento por un concepto que 
Polo calificó de "nada claro", a la 
parte privada de la empresa 
mixta Prodelar, que es la empre
sa Area de Servicios de Alcalá 
S.L. "Se reconoce esa deuda por 
un concepto tan extraño como 
es el de 'estu dios necesarios 
para la viabilidad y agilización 
de los trámites del proyecto de 
área de pesados'. Desde la comi
sión de investigación hemos 
intentado acceder a ese tipo de 
estudios. No lo hemos logrado. 
Nadie los conoce y sí se pagaron 
porque hay u n reconocimiento 
de deuda desde las arcas públi
cas por ese concepto. La propia 
parte privada ha reconocido que 
tuvo tratos con empresas del 
grupo Ferrer Europa. 

5. El concierto de Los 
Ronaldos, de fecha 24 de febre
ro de 1991. Fue un concierto 
que se hizo teóricamente desde 
el ayuntamiento en plena pre
campaña electoral. Sin embargo 
no existe documentación ningu
na en el ayuntamiento que jus
tifique que se han hecho pagos 
en ese sentido. "El propio mána
ger ha declarado en otras ins
tancias que Ferrer fue quien 
hizo el pago de casi cuatro 
millones. Ese pago no encaja 
con el tipo de contrato que acre
ditó Florencia Campos por ase
soría personal y por el que 
desembolsó l '5 millones". 

Por todo ello entiende José 
Miguel Polo que "hay elementos 
más que suficientes para que 
pensemos que tiene que investi
gar el fiscal anticorrupción y los 
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servicios internos tenemos la 
obligación de determinar si en 
todas estas cuestiones ha llega
do a haber pérdida patrimo
nial". 

El presidente de la corms1on 
añadió también como investiga
ble "por ver si ha habido que
branto económico". la adjudica
ción al socio privado de la ges
tión del cementerio jardín con el 
incumplimiento por parte de 
aquél de los puntos del pliego de 
condiciones referidos a los 
6.000 enterramientos para la 
ciudad y la creación del fondo 
de mantenimiento para las 
sepulturas". 

"No se puede afirmar 
que haya habido cobro 
de comisiones ilegales" 

El presidente de la comisión 
de investigación explicó: "En 
ningún momento hemos podido 
encontrar confirmación docu
mental o testimonial de que 
haya habido cobro de comisio
nes ilegales, más allá de que los 
señores de El Mundo que com
parecieron siguen insistiendo en 
que esa tesis es correcta. Pero la 
incomparecencia de Eulalio 
Ferrer Bohórquez y de su espo
sa, que sabemos que están sien
do llamados por el fiscal antico
rrupción, no ha permitido 
encontrar ningún elemento". 

Según Polo, aun sin poder 
afirmar el cobro de comisiones 
ilegales, "con los cinco puntos 
que hemos detectado sí se 
puede determinar que las cosas 
en los años 1990 y 1991 no se 
hacían con claridad en este 
ayuntamiento". 

La diferencia entre el Partido 
Popular e IU es que el primero 
introduce también en su infor
me la intervención del Tribunal 
de Cuentas mientras IU se cen
tra exclusivamente en la fiscalía 
anticorrupción. 

Y mientras tanto el sector cri
tico de Izquierda Unida pide que 
se celebre una asamblea de la 
organización para proponer 
desde ella que las conclusiones 
de la investigación sean envia
das a los tribunales ordinarios 
de justicia inmediatamente. 
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Conclusiones de los representantes del grupo socialista 
INTRODUCCION 

El Pleno del Ayuntamiento de 
Alcalá crea una Comisión 
Informativa Especial el día 21 
de Enero, compuesta por 5 
miembros de la Corporación, 
nombrando como Presidente a 
D. José Miguel Polo Lorenzo, 
de l.U .. Dña. Maria Vicenta 
Salazar y D. Ricardo Rodrí
guez, del P.S.0.E. y D. Javier 
Zurdo y Dña. Beatriz Díaz del 
P.P .. con el cometido de investi
gar las informaciones apareci
das en medios de comunica
ción referente al cobro de comi
siones por parte de la Empresa 
Ferrer Europa a empresas 
constructoras que han realiza
do obras para este Ayunta
miento y la supuesta implica
ción de un ex-miembro de esta 
Corporación en tales hechos. 

Comienza la Comisión sus 
trabajos el día 28 de Enero y se 
acuerda dotarla con cuantos 
medios técnicos. humanos y de 
otra clase se necesiten; acorda
mos celebrar reuniones los 
martas a las 1 7 h. y los viernes 
a las 9'00 h. de cada semana. 
En una primera fase la 
Comisión se centra en los 
expedientes de adjudicación a 
la Empresa FERROVIAL por el 
Ayuntamiento en las fechas 
citadas por el Diario "El Mun
do": Comisión de Gobierno, 30-
10-90. Comisión de Gobierno, 
20-11-90. Comisión de Gobier
no. 13-11-90. Comisión de 
Gobierno, 7-5-91. Comisión de 
Gobierno, 21-5-91. 

Acordamos de igual forma 
las comparecencias de D. 
Florencio Campos Corona, D. 
Eulalio Ferrer Bohórquez.. Dña. 
Margarita Santa Ibáñez, D. 
Luis Gregorio Díaz Hervás, D. 
Francisco Muñoz Romero, D. 
Luis AlLerto Cabrera, Dña. 
Teresa López Hervás, Dña. 
Rosa López Triguero, D. Jesus 
Navares (periodista del "El 
Mundo"}, representante de la 
Sociedad ASA S.L., represen
tante de FERROVIAL, repre
sentante de VALDEVICOR, D. 
Cipriá Ciscar. Comparecieron 
todos excepto los señores 
Cipriá Ciscar, Eulalio Ferrer, 
Margarita Santa y los repre
sentantes de las empresas 
mencionadas. 

El Sr. Cipriá Ciscar envió una 
carta en la que se afirma que 
no existen pruebas ni indicios 
que inculpen al Sr. Campos en 
los hechos denunciados. 

El Sr. D. Antonio Sánchez 
Crespo, letrado asesor de la 
Empresa AREA DE SERVI
CIOS. envió un escrito en el 
que se afirma que las relacio
nes entre la empresa, el 
Ayuntamiento y su Alcalde 
Presidente, Sr. Campos. siem
pre han sido ajustadas a dere
cho. Niega asimismo haber 
pagado com1s10nes ilegales 
" .... nuestra Sociedad no ha 

María Vicenta Salazar y Ricardo Rodríguez Flores, 
representantes del PSOE en la comisión informativa 

abonado. ni al ex-alcalde de 
ese Ayuntamiento D. Florencio 
Campos ni a persona alguna, 
comisión de cualquier tipo ... .. ", 
"... las relaciones mantenidas 
por nuestra Sociedad con el Sr. 
Campos, en todo momento han 
sido correctas, respetándose al 
máximo la legalidad vigente, 
tanto por su parte como por la 
nuestra." 

Sin embargo, durante el 
desarrollo de los trabajos de la 
Comisión se han producido 
hechos que la han distorsiona
do como: 

- A pesar de los plazos 
demandados y aprobados por 
el Pleno éstos se han incumpli
do. Todo el mes de Marzo y 
Abril han estado vacíos de tra
bajo. Las razones, aparte de 
personales, son de otra natura
leza que serán valoradas en su 
momento. Si se creía conve
niente investigar otros aspec
tos lo procedente era crear otra 
Comisión como así propusimos 
en reiteradas ocasiones. 

- Los reiterados aplazamien
tos y desconvocatorias de las 
reuniones de la Comisión por 
lo que nos vimos obligados a 
redactar sendos escritos dirigi
dos al Presidente de la 
Comisión y al Alcalde. 

- La falta de sigilo y respeto 
debido al secreto de las delibe
raciones de la Comisión. 

CONCLUSIONES 

Las conclusiones a las que 
hemos llegado en los temas 
para los cuales fue creada la 
Comisión Especial Informativa 
(Adjudicaciones a Ferrovial, 
Area de Servicios S.A .. 
Valdevicor, Concierto de los 
"Los Ronaldos" y adjudicación 
a Haussdorff & Martín S.L.) 
son las siguientes: 

- En base a la documenta
ción analizada, afirmamos que 
no existe prueba de la existen
cia de cobro de comisiones ile
gales por parte de la 
Agrupación Socialista de 
Alcalá, ni por parte del Equipo 
de Gobierno Socialista que ges
tionaba el Ayuntamiento de 
Alcalá en esas fechas. 

Esta conclusión es coinci
dente con la de los represen
tantes de IU y PP en esta 
Comisión. 

- En cuanto a las diferentes 
adjudicaciones de obras muni
cipales realizadas a la empresa 
Ferrovial, no encontramos que 
se hayan vulnerado los princi
pios legalmente establecidos 
para llevarlas a cabo, pero si en 
el análisis pormenorizado de 
los expedientes se apreciaren 
irregularidades administrati
vas en su tramitación, éstas 
deben explicarse o, en su caso, 
ser imputadas al órgano/s que 
adoptaron esas decisiones en 
base a los preceptivos informes 
técnicos. 

La contratación administrati
va de obras por adjudicación 
directa era un modo legal y 
legítimo de contratación, y los 
expedientes en que se funda
mentaron las distintas obras 
cumplieron los requisitos lega
les, lo cual no impide que, en 
ciertos casos, su utilización 
entre en el campo de lo opina
ble y que, por lo tanto. puedan 
existir discrepancias acerca de 
la conveniencia o no de su uti
lización o de los criterios de 
mayor o menor transparencia 
que sean aplicables a cada 
caso. 

Tal debate, en el marco de la 
legítima discrepancia política, 
acerca de cómo debe ser reali
zada la gestión pública de una 
entidad local. no puede ser 
materia enjuiciada en esta 
Comisión Especial, pues toda 
su actuación política, en la 
gestión de asuntos públicos, 
tiene un margen de ejercicios 
de opciones, opinables pero 
legítimas, y que solamente el 
pronunciamiento electoral de 
los ciudadanos, o bien las reso
luciones judiciales, pueden 
modificar o incluso anular. 

Debemos reafirmar que cual
quier otro tipo de imputaciones 
(irregularidades administrati
vas o incluso imputaciones 
penales) que desee ser mante
nida por cualquier parte exce
de del cometido de una Comi
sión Especial Informativa. 
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El asunto empieza a resultar 
cargante. Y sólo seria eso, un 
entretenimiento, un diverti
mento de concejales ociosos 
con ínfulas, si no fuera porque 
al tiempo se están desatendien
do otras urgencias, otras priori
dades en los intereses ciudada
nos. Y porque introduce un fac
tor altamente desestabilizador 
en la vida política de la ciudad, 
y más específicamente en los 
ámbitos de la izquierda. Me 
refiero a la comisión de investi
gación del caso Campos/Ferrer. 

Nada de todo esto estarla 
sucediendo si Florencio 
Campos se hubiera dedicado a 
gobernar esta ciudad con los 
criterios homologados por el 
Partido Socialista. Echese un 
vistazo a Getafe, Fuenlabrada, 
Alcobendas.... donde el PSOE 
gobernante ha sabido desarro
llar proyectos de amplio calado 
ciudadano, situando sus ciuda
des en la primera linea de la 
gestión municipal en nuestra 
comunidad, sin renuncia a las 
prácticas de transparencia y 
participación. Porque, por 
mucho que se quiera ahora 
explicar, la megalomarúa y la 
opacidad del estilo Campos, 
coparticipado por su guardia 
pretoriana en el grupo de con
cejales y en el propio Partido, 
están en el origen de la derrota 
electoral de los socialistas alca
lainos en el 95 encabezados por 
Florencio Campos, hasta el 
punto de eclipsar los éxitos 
socialistas en el periodo 79/87. 
Nada más y nada menos. 

Todo quedaba situado en 
el campo de las responsabilida
des políticas, cuando algunas 
revelaciones perio_dísticas, con 
origen en algunas denuncias 
particulares, dieron lugar a la 
famosa comisión de investiga
ción: el día 7 de enero de este 
mismo año de 1997, la ciudad 
se despertaba, estupefacta, con 
un titular de portada que vin
culaba a Campos con el cobro 
de comisiones ilegales durante 
su mandato. Y de entonces a 
acá, el desafuero (en sentido 
estricto). Venirnos entonces en 
conocer, en coincidencia de 
fechas, sobre la existencia de 
una investigación interna del 
propio PSOE a su más alto 
nivel, por la que se había deter
minado la suspensión cautelar 
de militancia de Florencio 
Campos. Dos meses antes el 
ex-alcalde había presentado su 
dimisión como portavoz y con
cejal de nuestro ayuntamiento. 
Y hasta la fecha, cuatro meses 
después, en que la comisión se 
dispone a presentar hasta tres 
informes diferenciados, tantos 
como grupos políticos la inte
gran, bien cierto es que publici
tados previamente. 

Algunos expresamos nues
tras dudas sobre una comisión 
de investigación municipal para 
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Caiga quien caiga 
este asunto, y para cualquier 
otro. Su precedente más inme
diato, la comisión municipal 
que pretendía _investigar pre
suntas actividades irregulares 
de técnicos municipales, se 
saldó con un rotundo fracaso. 
En su origen se encontraban 
unos supuestos anónimos reci
bidos en el despacho del conce
jal de Urbanismo, don Cres
cencio Vicente, lo que viene a 
demostrar el diferente rasero 
que aplican algunas personas 
según que cosas y según que 
personas, lo que no está exento 
de intencionalidad política. 
¿Acaso los anónimos son más 
fiables que unos balances 
reproducidos en la prensa? ... 
máxime cuando en este caso ni 
siquiera han dado lugar a una 
querella por parte del perjudi
cado. Con jueces como éstos 
acabábamos todos en el infier
no. Todos menos uno. 

Pero ya puestos, lo primero 
que cabe exigir a una comisión 
de investigación es que defina y 
aclare el objeto investigable. En 
el caso que nos ocupa, parecía 
que ese objeto investigable era 
el análisis de la documentación 
municipal para determinar la 
existencia o no de irregularida
des en la tramitación de expe
dientes y adjudícaciones, que 
de confirmarse, y con indepen
dencia de las responsabilidades 
que conllevan en sí mismas, 
resultarían eventualmente con
comitantes con otros indicios y 
presunciones. Pero nada más, y 
nada menos. Desde luego, 
caben serias dudas de que el 
conjunto de la comisión de 
investigación se haya entregado 
a esa labor con la dedicación 
requerida. Incluso de que esa 
misma comisión haya tenido 
acceso al conjunto de los expe
dientes, ímprobo trabajo que 
hubiera podido solventarse con 
un requerimiento formal a la 
Secretaria General para la 
apol'tación de la documenta
ción y su consiguiente informe 
juridico-técnico. Se optó por el 
camino más largo, el de las ron
das de declaraciones imposi
bles sin capacidad formal para 
exigirlas, y el de sumergirse en 
la fárraga de la documentación 
disponible, con lo que deviene 
otra seria duda relacionada con 
la capacitación técnica de los 
componentes de la comisión. 

No es la única, y sobre la 
marcha se han evidenciado no 
pocas voluntades políticas. 
Desde la del portavoz de 1.U. 
con up prejuicio de inculpa
ción, como la de los componen
tes socialistas con un prejuicio 
de exculpación. Al PP alcanza la 
duda sobre su corresponsabili
dad en los hechos acontecidos. 

Ninguna sorpresa por tanto en 
los informes finales filtrados a 
la opinión pública. Para Polo, 
presidente de la comisión, se 
detectan hasta seis presuntos 
delitos, con lo cual se transmu
ta en juez instructor, por no 
hablar de una retórica elíptica 
que va desde esa calificación de 
delitos al GAL, pasando por la 
Guerra del Golfo y por la excul
pación de sus compañeros de 
lU (una de ellas firmaba los 
acuerdos presuntamente irre
gulares y ahora se alinea con 
los que piden un proceso judi
cial) . No hay que pasar por alto 
el hecho de que Polo afronta 
una dificil votación en su 
Asamblea para la renovación 
del comité local en estas mis
mas semanas. Por su parte, el 
componente socialista de la 
comisión, Ricardo Flores, ade
lantaba a un medio televisivo, 
incluso antes de su comunica
ción al grupo de concejales 
socialistas y a la dirección 
local, su conclusión de que 
"aqui no ha pasado nada" y 
"todo se ha hecho bien", al 
tiempo que Florencia Campos 
presionaba desde diferentes 
instancias. Y en las propias 
filas populares contrasta la 
asepsia del informe de sus 
comisionados con las declara
ciones del mismisimo Alcalde, 
Bartolo, a un medio ·escrito de 
la localidad dando por sentado 
el cobro de comisiones ilegales 
por parte del PSOE (¡¿?!). 
¿Habrán unos u otros cobrado 
dietas para ese trabajo? 

Entre tanto, se han produci
do algunos hechos relevantes. 
Uno de ellos, la confirmación de 
que la Fiscalia Anticorrupción 
ya investiga este asunto. Otro, 
un demoledor informe periodís
tico, que se adjunta a las con
clusiones, en el que se desvelan 
los entresijos de la gestión del 
Cementerio Jardín. Un tercero, 
un no menos demoledor infor
me del Secretario General del 
Ayuntamiento en que se cons
tatan numerosas irregularida
des en la contratación de obras 
para la construcción del audi
torio. Epatante. 

Un Pleno Municipal va a 
debatir sobre todo ello. No 
sabemos, a la fecha, si público 
o secreto. Por lo pronto, queda 
la certidumbre de que algo no 
se ha hecho correctamente. Y 
en el aire un montón de pre
guntas, que con toda seguridad 
ni esta comisión, ni el Pleno, 
van a disipar. Pero también 
quedan algunas relevantes cer
tezas. Quiero decir hechos cier
tos. Véanse: la concesión inopi
nada de la medalla de oro a 
Eulalio Ferrer; el vinculo con
tractual, a renglón, de las 

empresas del empresario meji
cano a quien Florencio Campos 
confiesa una gran amistad, con 
el mismo Florencio no dice él), 
con Ferrovial (lo dice Lalo 
Ferrer), con Area de Pesados (lo 
reconoce Area de Pesados), con 
el Plan Joven del Ayuntamiento 
no dice la comisión) .... hasta 
donde se conoce, porque 
Valdevicor no ha querido decla
rar, ni tampoco Ferrovial a 
pesar de sus vinculos contrac
tuales con el ayuntamiento. 
Demasiada presencia para 
pasar inadvertida al mismísimo 
ex-alcalde. Al tiempo, se desve
lan procedimientos de gestión 
en el cementerio-jardín de 
dudosa eficacia cuanto menos. 
Y al tiempo, no menos relevan
te, se conoce la intervención de 
la Fiscalía Anticorrupción .... 

Queda por determinar a la 
comisión y al Pleno, si toda esa 
actividad empresarial, segura
mente legítima, tiene un reflejo 
en la gestión municipal de la 
época y en sus adjudicaciones, 
y si esa gestión, además, ofrece 
flecos de irregularidades de 
cualquier indole. Alguno de sus 
miembros lo ve así y va más 
lejos. Otros de sus miembros lo 
ven normal. Algunos piden el 
inicio de un procedimiento judi
cial a instancias municipales, y 
otros la tabla rasa. Alguna 
solución debe haber para recu
perar la credibilidad en la insti
tución municipal, y hasta la 
confianza en la clase política de 
esta ciudad, que no pasa por 
los politiqueos del PP, las 
coyunturas internas de 
Izquierda Unida, o el debate 
entre el "ser o no ser" de los 
socialistas, tentados a un suici
dio político, a lo daviniano, para 
ser enterrados junto al faraón 
en una gran pirámide. La histo
ria del socialismo local, su 
aportación a esta ciudad 
durante tantos años, la buena 
fe y la buena intención de su 
militancia y de su electorado no 
se lo merecen. Ni los ciudada
nos de Alcalá. 

En vista de lo visto, a los ciu
dadanos queda exigir la máxi
ma transparencia y el máximo 
rigor, y que caiga quien caiga si 
alguien tiene que caer. Trans
parencia que solamente puede 
venir por la propia investiga
ción de la Fiscalía ya en marcha 
y por la disposición municipal a 
la colaboración con la misma si 
así se requiere, o hasta por 
cualquier iniciativa particular 
que pueda producirse. Punto 
en el cual, esta vez sí, Florencio 
Campos pasa a ser, corno incul
pado si lo acaba siendo -lo 
dirá un juez- presunto inocen
te hasta sentencia. Y que unos 
y otros se despojen de las togas 
y pasen a gestionar la ciudad 
que es su trabajo. 

Pedro Enrique GOMEZ 

PUERTA de Madrid 



El alcalde convocó el pleno especial sobre el caso Ferrer cuando 
se lo solichó la comisión de invesuuación 

Banolomé González: "Hav indicios de que se han 
producido irregularidades" 
El presidente local del PP anrma que por eso es por lo que su grupo Pide 
en el pleno que el asunto se remb a la nscalía 
El alcalde de la ciudad y presidente local del Partido Popular, Bartolomé González, aseguró a PUERTA DE 
MADRID que como máximo edil, se ha limitado a convocar el pleno de carácter extraordinario solicitada 
por la comisión de investigación. Eso sí, como presidente local del PP manifestó que las conclusiones de 
los dos concejales de su grupo presentes en la comisión señalan que en efecto hay indicios de que se han 
producido irregularidades administrativas: "Es por esta razón por la que nuestro punto de vista es que se 
remitan las conclusiones a la fiscalía y que sea ésta la que califique si hay o no delito en las actuaciones". 

Bartolomé González reco
noció que cada uno de los 
tres grupos participantes en 
la comisión de investigacibn 
tiene sus propias conclusio
nes sobre lo investigado: "Es 
el pleno el que decide lo que 
hay que hacer y en ese senti
do nuestra postura es que 
sea la fiscalía la que decida 
qué se hace con los datos 
que se han obtenido. 
Pensamos que es el fiscal 
general del Estado quien ha 
de recepcionar los datos 
obtenid os y decidir qué se 
hace con ellos y a que orga
nismo se trasladan para ser 
juzgados". 

La postura del PP en ese 
sentido es que "si la corpora
ción lo acepta y pensamos 
que sí, adoptaremos el com
promiso de que cualquier 
información adicional o cual
quier documentación que se 
pida por la fiscalía, se facilite 
inmediatamente". 

En calidad de presidente 
del PP, González manifestó: 
"Lo que nos interesa es que 
esto se aclare definitivamen
te porque quien se ha visto 
perjudicada es la corpora
ción municipal. Se ha dado 
una mala imagen de lo que 
debe ser la actuación políti
ca. Las conclusiones que mis 
compañeros han encontrado 
en esa comisión de investiga
ción es que no hay ningún 

Bartolomé González, alcalde de Alcalá y presidente local del PP 

delito probado, pero también pero no tenemos ninguna 
es cierto que la comisión no prueba documental que nos 
es la que debe probarlo, lleve a decir que ha habido 
puesto que han de ser órga- cualquier tipo de corrupción. 
nos superiores los que enjui- También es cierto que la 
cien" . comisión ha demostrado que 

El presidente local del PP no ha habido una buena ges
añadió: "Lo que nosotros tión para los intereses de la 
esperamos es que el fiscal ciudad. Eso sí, deben ser la 
continúe con la investigación fiscalía y los jueces quienes 
y certifique si ha habido o no digan si en efecto ha habido 
irregularidades en Alcalá". Y o no comportamientos delic
señaló también Bartolomé tivos". 
González que "indicios y sos- Precisamente son los indi
pechas de que ha habido cios y las sospechas las que 
irregularidades hay muchos, hacen que el PP apruebe 

remitir a la fiscalía los datos 
encontrados por la comisión 
de investigación: "Por otra 
parte, el Tribunal de 
Cuentas sigue su investiga -
ción en Alcalá y ése es un 
aspecto importante de cara a 
estas posibles actuaciones 
de la fiscalía. No olvidemos 
que la investigación del 
Tribunal de Cuentas, total
mente casual, iba a ser corta 
pero se está alargando en el 
tiempo. De hecho siguen 
solicitando cada vez más 
documentación. Esperemos 
que sirva para aclarar aún 
más la situación y que poda
mos todos trabajar a gusto 
sabiendo si ha habido o no 
irregularidades". 

El alcalde complutense 
afirmó que desde su cargo de 
máximo edil no duda en 
aceptar todo lo que favorezca 
la transparencia: "Nos inte
resa la mayor claridad y 
estamos de acuerdo con 
Izquierda Unida en que se 
hagan los informes técnicos 
oportunos para ver si las 
irregularidades administrati
vas han podido causar daño 
en las arcas municipales. 
Pero ésa es una decisión del 
pleno". Decisión que por otra 
parte parece claro que se 
toma, puesto que, aun con
tando con el posible desa
cuerdo del PSOE, tanto PP 
como IU están de acuerdo. 

ACCORD TD 

Darsan Auto, S.A. 
Ctra. M-300, Km. 29.100. Tel. 889 12 00. ALCALÁ DE HENARES. Madrid. 

PUERTA de Madrid 

• Motor Turbodiesel de Inyección 
Directa lntercooler. 

• 21. , 105 cv. 

•Consumo: 4 .0 1./100 Km a 90 Km/ h . 

•Aceleración : O a 100 Km/ h en 
11 ,6 segundos. 

• Aire Acondicionado. 

• Doble Airbag . 

•ABS . 

• Llantas de aleac ión. 

• Faros antiniebla. 

• Radiocassette extraible Pioneer. 

• 4 años de garantia sin límite 
de kilometraje. 

Versiones de gasolina desde 2.680.000 ptas: 
• JVA. transporte e impuesto de matriculación mduidos. 

Venga a probar un Accord s in comprom iso. 
Le esperamos. (HJ 
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El pleno no suscitó gran interés entre los alcalaínos y el público fue poco numeroso; entre él vemos José Macías junto a la hija de Florencia 

Campos. En la fotografía de la derecha, Urbano Brihuega durante un momento de su intervención en defeosa de las tesis del PSOE. 

El PSOE niega cualquier tipa de inegulañdades en el plena elll'lardinaña 
que debatió las infannes de la comisión de investigación 

PP e IU decidieron enviar las conclusiones a la 
fiscalía anticorrupción v al Tribunal de Cuentas 
La propuesta del Partido Popular de remitir las conclusiones de la comisión de lnvestlgaci6n 
sobre el llamado caso 'Ferrer-Campos' a la fiscalia antlcorrupci6n y al Tribunal de Cuentas fue 
finalmente aprobada en el pleno extraordinaria celebrado el jueves 8 de mayo, con lo que se cerr6 
oficialmente esa comisión de lnvestlgacl6n abierta el pasado 21 de enero. Tras casi tres horas y 
media de debate, serAn la ftscalia y el Tribunal de Cuentas, 6rganos con capacidad para realizar 
una lnvestlgaci6n mAs profunda y emitir juicios legales al respecto, quienes determlnarAn si hubo 
o no irregularidades en la gestl6n de norencio Campos. Prictlcamente lo previsto, tal como les 
hemos contado en las plglnas precedentes mediante las declaraciones de los tres grupos polftlcos. 

Cada uno de los tres grupos lista y acusara al presidente de 
políticos con representación en la comisión, el portavoz de IU, 
la corporación municipal pre- José Miguel Polo, de haber con-
sentó finalmente una propuesta denado de antemano a 
con la que cerrar la comisión de Florencio Campos, además de 
investigación, pero sólo encon- haber sido incapaz de lograr la 
tró la mayoría suficiente para comparecencia ante la comisión 
ser aprobada la d~l PP. que de personas fundamentales en 
contó con el voto favorable de IU la investigación, como la exmu-
y el voto en contra del PSOE. La jer de Eulalio Ferrer Bohórquez, 
propuesta popular fue la de Margarita Santa, y el empresa-
remitir, sin mayores considera- rio Tel~sforo Llorente, vinculado 
ciones que las de que hay en la a la empresa Prodelar, que 
investigación realizada indicios forma parte de la empresa mixta 
de irregularidades, todas las Area de Servicios, S.L., que apa-
conclusiones a la fiscalía antico- recia vinculada en el cobro de 
rrupción y al Tribunal de comisiones ilegales. 
Cuentas. 

Por otra parte, fue rechazada 
la propuesta del PSOE con los 
votos de PP e IU por cuanto la 
proposición socialista, defendi
da por el portavoz accidental, 
Urbano Brihuega, señalaba que 
la comisión de investigación se 
cerraba con la conclusión de 
que no se habían encontrado 
pruebas del cobro de comisio
nes ilegales, ni por parte de la 
Agrupación Socialista de Alcalá, 
ni por parte del grupo socialista 
municipal en las fechas sujetas 
a investigación. 

También fue rechazada la pro
puesta de IU. parecida a la del 
PP. aunque presentaba la dife
rencia de pedir a los servicios 
jurídicos municipales que reali
cen una investigación que cal
cule el quebranto económico 
que las irregularidades detecta-
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Al final, la propuesta que salió 
adelante fue la del PP. 

das en la comisión han podido 
producir a las finanzas munici
pales. La propuesta fue recha
zada al votar en contra el PSOE 
y abstenerse el PP. 

En la sesión plenaria cada 
uno de los tres grupos leyó sus 
conclusiones extraídas en los 
trabajos de la comisión. El por
tavoz del PSOE, Francisco 
Muñoz, estuvo ausente al 
encontrarse su padre enfermo y 
a las puertas de una operación 
quirúrgica, lo que hizo que 
Urbano Brihuega tomara las 
riendas de la intervención socia-

Utlllzaclón de 
deteCllVes prtvadlS 
Brihuega también acusó a IU 

de haber utilizado los servicios 
de un detective privado para 
investigar los bienes de 
Florencio Campos en el registro 
mercantil, algo que admitió José 
Miguel Polo justificándolo en 
que era necesario comprobar la 
declaración P.e bienes que reali
zó ante la comisión Florencio 
Campos sobre sus propiedades 
en Motril: "No era cuestión de 
que los concejales de IU nos 
desplazáramos a Motril. De 
todos modos, el informe del 
detective era coincidente con lo 
manifestado por Campos", 
señaló Polo, que también escu
chó de Brihuega la acusación de 

que con carácter previo a la 
constitución de la comisión con
trataran a un abogado para sus
tentar las acusaciones contra 
Campos, hecho éste que negó 
Polo. 

La postura socialista, avalada 
con documentos, negaba no 
sólo que hubiera cobro de comi
siones ilegales, algo que la 
investigación no ha conseguido 
demostrar, sino las irregularida
des detectadas en la gestión de 
Florencio Campos. En esos 
momentos se oyeron las quejas 
del PP e IU por la aparición de 
documentos que no habían sido 
presentados en la comisión de 
investigación. Brihuega comen
tó al final del pleno que "no se 
presentaron en la comisión por
que el presidente no los pidió; 
sólo pedía pruebas que inculpa
ran a Florencio Campos, y éstas 
no existen". 

El portavoz de IU, José Miguel 
Polo, mantuvo en todo momento 
la detección de irregularidades 
en esa gestión de Florencio 
Campos como alcalde y las sus
tentó en las cinco direcciones ya 
mencionadas en la entrevista 
que concedió a PUERTA DE 
MADRID y publicamos en este 
mismo número. 

Por su parte, el portavoz del 
PP. Javier Zurdo, subrayó, como 
asimismo había hecho Polo, el 
hecho de que no se encontraron 
pruebas del cobro de comisio
nes ilegales. Zurdo se quejó del 
incumplimiento del acuerdo de 
la junta de portavoces de que 
las intervenciones en la sesión 
plenaria tuvieran un carácter 
eminentemente político y fueran 
concisas. Hubo intervenciones 
de José Miguel Polo y de Urbano 
Brihuega que superaron con 
creces los cuarenta minutos. 
.Zurdo aseguró que los indicios 
de irregularidades se habían 
puesto de manifiesto con la 
investigación realizada y por eso 
es necesario que sean finalmen
te la fiscalía anticorrupción y el 
Tribunal de Cuentas quienes 
adopten una resolución sobre 
las actuaciones en la gestión de 
Florencio Campos. 

PUERTA de Madrid 



Huelga de autobuses 
Según la nota de prensa 

remitida por el sindicato 
CCOO a este semanario, se 
informa que ante la actitud 
de la patronal en la mesa de 
negociación del convenio co
lectivo para la CAM en el 
transporte de viajeros por 
carretera, los sindicatos han 
acordado la convocatoria de 
huelga para los días: 12, 
13, 14 y 15 de mayo y Z, 
3, 4 y 5 de junio, de 6 a 10 
horas y de 17 a Zl horas. 

Las empresas se han nega
do a establecer el calendario 
de reuniones de cara a la ne
gociación, dilatando la firma 
del convenio con la inten
ción de provocar un 'vacío 
normativo' que deje en si-

tuación de indefensión a los 
trabajadores madrileños del 
sector. U na prueba de ello es 
que han rechazado en blo
que la última propuesta ela
borada por los sindicatos. 

En el Corredor del Hena-
res son tres las empresas más 
importantes por el número 
de empleados que son en to
tal 400 trabajadores. 

Según datos del Consorcio 
Regional de Transportes, el 
80% de los viajes que se rea
lizan en el Corredor utili
zando transporte público 
son por carretera. 

Al cierre de esta edición, 
jueves 8 de mayo por la tar
de, la huelga seguía convo
cada. 

Actividades de la Asociación Galega 
La Asociación Galega Co

rredor do Henares está co
menzando a organizar sus 
primeras actividades en es
ta primavera. El sábado, 10 
de mayo, la presidente de la 
entidad, Dora Quiroga, pre
sentará la casa a la Virgen 

del V al, con la lectura de 
una parte de Las Cantigas de 
Alfonso X El Sabio y un ex
tracto de los Cantares Gale
gos de Rosalía de Castro. 
El acto está previsto a las 
18,45 horas en la Magistral
Catedral. 

ANUNCIO 
A partir del martes 6 de mayo de 1997 han si

do expuestas en el Tablón de Anuncios del Exc
mo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares, así co
mo en el Servicio de Información -010-, la re
lación de admitidos, fecha, lugar y hora de las 
pruebas selectivas a DOS LICENCIADOS EN 
DERECHO, personal laboral eventual, para dar 
apoyo a la Sección de Rentas. 

Alcalá de Henares, 7 de mayo de 1997 
LA CONCEJAL DE PERSONAL, 

Fdo.: Marta Viñuelas Prado. 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 
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Organizada par la Escuela de Hostelería de Alcalá 

para promocionar la titulación de Restaurante·Bar 

1 concurso-Demostración de coctelería 
Los alumnos de la Escuela de Hostelería de .Alcalá han organizado 

el 1 Concurso-Demostración de Cocteleria, que se celebrará el vier
nes 9 de mayo, de 19'00 a 21 '00 horas, en un restaurante del centro 
comercial La Dehesa. Los asistentes serán invitados a degustar los 
deliciosos cócteles que se elaboren para el concurso. Con esta activi
dad, se pretende promocionar la titulación de grado medio de Res
taurante-Bar que se imparte en la Escuela de Hostelería de .Alcalá. 

A los futuros técnicos de ser
vicios de restaurante y bar se 
les enseña a preparar y presen
tar todo tipo de bebidas; elabo
rar y presentar canapés, aperi
tivos y platos combinados; rea
lizar toda clase de cócteles, ca
fés, infusiones, chocolates o ba
tidos naturales; manipular to
do tipo de géneros ante el clien
te; realizar el montaje diario de 
un comedor, así como de servi
cios especiales; participar en 
concursos de coctelería y catas 
de vino o aceite; etc. 

La formación que se impar
te a estos alumnos -que po
drán desempeñar funciones de 
camarero de bar o restaurante, 
jefe de comedor o barman- in
cluye además las técnicas de 
venta y las formas de servicio 
y atención al cliente, gracias a 
la realización de prácticas rea
les en la escuela. 

Como complemento a las cla
ses teóricas y prácticas que se 
imparten en el centro, dentro 
del plan de estudios es obliga
torio realizar un período de 
prácticas de 440 horas en cen
tros de trabajo, de alto nivel, 
que están concertados con la 
Escuela. También es posible 

realizar prácticas en otros paí
ses de la Unión Europea, con 
todos los gastos pagados, gra
cias al programa 'Leonardo Da 
Vinci'. 

Para acceder a los ciclos for
mativos de grado medio es ne
cesario cumplir alguno de estos 
requisitos: haber obtenido el tí
tulo de graduado en Educación 
Secundaria, haber superado 2° 
de BUP, haber obtenido el tí
tulo de técnico o técnico auxi
liar, haber superado el 2° cur
so del primer ciclo experimen
tal de reforma de las enseñan
zas medias, haber superado el 
3er curso de Enseña~zas Apli
cadas y Oficios Artísticos o su
perar la correspondiente prue
ba de acceso. Para concurrir a 
esta prueba hay que tener un 
mínimo de 18 años o acreditar 
al menos un año de experien
cia laboral o haber superado un 
programa de garantía social. 

El plazo de presentación de 
matrícula para la Escuela de 
Hostelería se abrió el pasado 28 
de abril y concluye el 15 de ju
nio. Las solicitudes deberán 
presentarse en el IES Mateo 
Alemán (avenida del Ejército 
sin), de 9 a 14 horas. 

El Cristo de la Esperanza y los Trabajos 
podrá venerarse los viernes 

Tras la Semana Santa, el 
Cristo de la Esperanza y los 
Trabajos ha ganado en devo
ción. Muchas personas se han 
acercado al convento de las 
RR.MM. Claras (e/Santa Cla
ra 1) para preguntar cuándo 
pueden venerarlo. Ello ha lle
vado a tomar la decisión de 
abrir el templo las tardes de los 
viernes , a partir de hoy, 9 de 
mayo, en horario de 17,00 a 
20,30 durante el verano y de 

17'00 a 20'00 en el invierno. 
María Abolafia, presidente de 
la Cofradía del Santísimo Cris
to de la Esperanza y los Traba
jos, explica que está «contentí
sima» con el interés mostrado 
por los alcalaínos. «Mucha gen
te quería darle culto. Incluso 
una mujer cuenta que le ha he
cho un milagro porque, cuan
do lo vio en Semana Santa, le 
pidió trabajo para su hijo y lo 
consiguió en tres días». 

Abierto el plazo de pr•inscripción para la 
Escuela Oficial de Idiomas 

La Escuela Oficial de Idio
mas de Alcalá de Henares ya ha 
fijado las fechas de las preins
cripciones para el curso 97/98. 
La recogida de solicitudes pue
de hacerse desde el 28 de abril 
al 16 de mayo (ambos inclusi
ve) en la conserjería del centro, 

sito en la calle Daoíz y Velar
de, 30. El plazo de presenta
ción será también del 28 de 
abril al 16 de mayo, debiéndo
se efectuar la entrega de los im
presos en la secretaría de la 
E.0.1.; en horario de 10'00 a 
13'00 horas. 

10 de mayo de 1997 



los vecinos quieren conocer al provecto de Caracclolos 

"11 nnal han derribado la valla, luego 
no tendría tanto valor histírico-arlísdco" 
Mh de siete años de protestas les han servido a los vecinos de 
la calle Portilla para ver c6mo finalmente la pol~mlca valla de 
la parte posterior del convento de Caracclolos ha sido derriba
da. Pero para ellos no es oro todo lo que reluce, de ahl su preo
cupacl6n por conocer en toda su extensl6n el proyecto final; es 
decir; si al final lo que se ha hecho ha sido un retranqueo de la 
valla que se piensa reconstruir o qu~ otra soluci6n se va a adop
tar al respecto. Lo que ahora quieren garantizar los vecinos es 
que en su calle les construyan una acera digna, con la suficien
te anchura, algo que con la valla era materialmente imposible. 

Un grupo de vecinos, mujeres 
concretamente cuya portavoz es 
Manuela Abad, ha intentado en 
los últimos días conocer el pro
yecto existente en el ayunta
miento: MNo lo hemos podido 
ver; nos ponen pegas de todo 
tipo. nos dicen que volvamos 
otro día porque en esos momen-

tos no pueden. No sabemos por 
dónde va a ir la valla porque 
parece ser que quieren recons
truirla, qué anchura va a tener 
la acera, ni la altura que va a 
tener. Pensamos que nos van a 
hacer ahí una porquería". 

Manuela Abad y otras vecinas 
señalaron que Mdespués de tirar 

el muro de la vergüenza, nos 
imaginamos que lo que preten
den es reconstruirla con los 
mismos materiales por lo que 
siempre han dicho de que era 
tan histórica". La realidad es 
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que la valla o el muro de la calle 
Portilla se encontraba en muy 
deficiente estado de conserva
ción. Manuela Abad continuó: 
MDesde un primer momento yo 
sabía que la historia del muro 
era la de ocultar el monstruito 
que hay dentro, es decir, la 
biblioteca central. Por ahí 
nunca había ido muralla; ésta 
en realidad iba entre el mamo
treto que han hecho ahí. Yo creo 
que todo esto puede denominar
se prevaricación porque a eso se 
le llama cuando a ningún vecino 
le dejan construir las cosas de 
nuestro gusto al haber unas 
normas muy restrictivas en el 
casco histórico, y. sin embargo, 
el ayuntamiento incumple 
cuando quiere todas las normas 
que quiere. porque la nueva 
biblioteca ha incumplido todas 
las normas del casco, incluso la 
ediftcabilidad". 

De todos modos, los vecinos 
matizan: MNosotros no queremos 
que tiren ese edificio que han 
construido allí, el monstruito. 
Queremos que se abra y se use 
porque de otra forma seria tirar 
el dinero de los contribuyentes. 
Pero lo que queremos es tener . 
un acceso digno a nuestras 
viviendas porque no tenemos 
aceras, ni en la calle Portilla ni 
en la calle Pescadería, y estamos 
hablando del casco histórico y a 
menos de 100 metros de la 
plaza de Cervantes". MNo sabe
mos cómo van los planos, nadie 
nos los enseña. Vemos que han 
hecho una marca y no sabemos 
si lo que van a hacer ahí es la 
acera o la valla otra vez. 
Queremos que nos enseñen los 
planos para saber dónde va la 
acera y dónde la valla, y quere
mos conocer la anchura que va 
a tener la acera para tener una 
calle en condiciones". !enemas 
que hacer unos pagos enormes 
como call~s de primera catego
ría especial, cuando en realidad 
estamos peor que si fuéramos 
de quinta categoría". 

Los vecinos se saben triunfa
dores momentáneos Mporque 
cuando nos dijeron que la valla 
no se podía tocar por su valor 
histórico-artístico pedimos el 
retranqueo y eso parece que lo 
hemos conseguido. Ahora lo que 
no queremos es que nos la dejen 
donde estaba y. por supuesto, 
nuestro deseo es que tengamos 
por fin una acera digna". 

10 de mayo de 1997 



Magdalena Morena será el única representante de 
la agrupación socialista de Alcalá en el congreso 

un miembro de 'Identidad socialista' 
participará como delegado en el 
34 º congreso Federal del PSOE 
Miguel auenestado consiguió incluir en la lista 
de delegados de la CAM a uno de sus acólitos 

Magdalena Moreno Martínez, miembro de la corriente 'Identidad So
cialista' de la agrupación alcalaína del PSOE, ha sido designada dele
gada de la región de Madrid para el 34 Congreso Federal que el partido 
socialista celebrará el próximo mes de junio. Magdalena es la única al
calaína que participará en la elección de la nueva Ejecutiva Federal y 
en la elaboración de enmiendas y aprobación de la ponencia marco que 
marcará la política del PSOE durante los próximos años. 

Magdalena Moreno y Miguel Buenestado, satisfechos por el éxito 
que la elección de Magdalena como delegada para el Congreso 

Federal del PSOE supone para icldentidad Socialista» 

Magdalena Moreno fue elegi
da en el congreso extraordinario 
que la Federación Socialista Ma
drileña celebró los pasados 25, 
26 y 27 de abril para elegir a 52 
delegados, de entre los casi 600 
representantes de todas las agru
paciones locales de Madrid, que 
representarán a la CAM en el 
34° Congreso Federal del PSOE. 
De los 10 delegados que Alcalá 
llevó a este congreso, sólo uno, 
Magdalena Moreno, fue inclui
do en la lista que se aprobó final
mente con un 88 % de votos a fa
vor y en la que están socialistas 
tan conocidos como Jaime Lissa
vetzky, José Acosta, Joaquín Le
guina o Juan Barranco. 

Esto supone un éxito para 
' Identidad Socialista' , corriente 
a la que pertenece Magdalena 
Moreno y cuyo motor es Miguel 
Buenestado. «Identidad Socialis
ta ha movido todos los hilos pa
ra incluir a Magdalena en la lis
ta, yo personalmente he hablado 
con todos los que he podido pa
ra conseguirlo, y aunque ha ha
bido poca renovación, lo que es 
cierto es que de entre las 10-15 
personas que se han renovado 
hemos podido meter a uno de los 
nuestros, lo que es un éxito» de
claró Buenestado a PUERTA DE 
MADRID. «Cuando no estás con 
los guerristas o los renovadores , 
que son mayoría en Madrid, es 
muy difícil hacerte oír porque 
ninguno te quiere. Pero simple
mente trabajando con la honra
dez que te ha caracterizado, di
ciendo las cosas claras , sin tapu
jos y no engañando a la gente, 
poco a poco te creas un prestigio. 
Y ni con unos ni con otros pero 
el caso es que hemos metido a 
nuestra candidata. Algo habré 
aportado, algo habrá aportado 
' Identidad Socialista ' y algo ha
brá aportado Magdalena cuando 
está en el Congreso Federal». 

Miguel Buenestado asegura 
que esto ha supuesto una sorpre
sa en la agrupación socialista de 
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Alcalá: «Nadie esperaba que no
sotros metiéramos a alguien. 
Pensaban que si iba algún alca
laíno sería un renovador o un 
guerrista, pero yo hacía días que 
estaba trabajando. Algunos com
pañeros de Alcalá se molestaron, 
porque todos querían ir, pero es 
que se ha quedado fuera mucha 
gente importante porque no pue
den ir todos». 

La tarea de los 900 delegados 
de toda España que participan 
en el Congreso Federal consiste 
en elaborar enmiendas y votar la 

ponencia marco que definirá la 
actuación política, organizativa, 
internacional, estructural... , del 
PSOE en los próximos años. 
Además repasará la labor de la 
actual Ejecutiva Federal, presi
dida por Felipe González, y ele
girá una nueva entre las candi
daturas que concurran. 

«No pensé que hubiera 
tantas corrientes» 

Magdalena Moreno tiene 44 
años , está casada y tiene tres hi-

ELECCION REPRESENTANTES CLUBS AL CONSEJO DE 
ADMINISTRACION DE LA CIUDAD DEPORTIVA MUNICIPAL 

En el Consejo de Administración celebrado el 16-4-97, se 
acordó realizar las elecciones para elegir a los Representantes 
de los Clubs en este Organismo. Un representante elegido de 
entre los Deportes Individuales y otro de entre los Deportes 
Colectivos. 

BASES DE LA ELECCION 
- Cada Club sólo podrá emitir un voto (de Deportes Co

lectivos e Individuales). Los Clubs polideportivos optarán por 
votar a una u otra opción. 

- En el momento de la votación, los Clubs deberán presen
tar la documentación que acredite su registro de inscripción 
en la Dirección General de Deportes de la Comunidad de Ma
drid. Este requisito será imprescindible para poder votar . Así 
mismo, será imprescindible para poder votar haber participa
do en las Ligas Federadas de la temporada actual. 

- La votación se celebrará el miércoles 28 de mayo, de 18 
a 20 horas , en la Sala de Juntas de la Casa del Deporte (Avda. 
Virgen del Val nº 4 , ia planta). 

- Podrán formar parte de la Mesa Electoral todos aquellos 
clubs que lo deseen, la composición de la misma se elegirá en
tre todos los clubs. 

CIUDAD DEPORTIVA MUNICIPAL Avda. Virp dd Val, 4 Tfnos.: 888 12 94 / 888 12 48 · Fu: 888 12 45 
28804 - ALCALA DE BINARES 

jos y trabaja como modista en 
una tienda de confección de Al
calá, Mavisel . Está afiliada al 
PSOE desde 1994 aunque su in
terés por la política viene de mu
cho antes: «Soy militante desde 
finales del 94 pero he sentido in
terés de toda la vida. La política 
no es de hoy para mañana, es 
desde siempre». 

Aunque no entiende muy bien 
la existencia de corrientes den
tro de una agrupación local , se 
decantó por ' Identidad Socialis
ta' entendiendo que era la que 
más se ajµstaba a su idea del so
cialismo: «He tenido mis dudas 
porque lo de los grupos me cos
taba entenderlo, no pensé que 
hubiese tantos. Para mí hay po
cas diferencias , creo que el par
tido es y ya está. Pero al tener 
que elegir , 'Identidad Socialis
ta' me pareció el que más repre
sentaba la idea que yo tengo, 
sobre todo de unidad, de querer 
unir la agrupación, de renova
ción de cargos, de recuperar 
militantes .. . ». 

Aunque su elección como de
legada le ha pillado de sorpresa, 
Magdalena asegura que afronta 
el reto con muchísima ilusión: 
«Me asusta un poco la responsa
bilidad pero tengo muchísima 
ilusión. Me dejaré llevar un po
co por los que más saben, sobre 
todo para aprender, siempre de
fendiendo los intereses que pue
dan surgir , pero tampoco creo 
que sea una lucha de intereses 
entre Alcalá y otras agrupacio
nes». 

Magdalena coincide con Mi
guel Buenestado en que ' Identi
dad Socialista' no ha estado has
ta ahora demasiado reconocida 
en el seno de la agrupación socia
lista de Alcalá, pero confía en 
que su participación como dele
gada en el Congreso Federal con
tribuya a que se tome más en 
cuenta la corriente a la que ella 
representa. 

PUERTA de Madrid 



Desaparecieron de su casa a primera hora de la mañana can 
una balsa can comida 1 un saca de dannir 

Dos niños de 10v1 años se tunaron de casa porque 
tenían celos de su hermana•o 
la directora del colealo manlleSl6 que los chicos no hablan acudido 
a clase v que el mavor se enconuaba muv nervioso úlllmamema 

Entre las 6'30 y las 8 horas de la mañana del ella 22 de abril se fugaron del domicilio familiar, 
situado en el número 18 de la calle Pintor Greco de la localidad de Mejorada del Campo, dos 
menores, hermanos, con edades de 7 y 10 años. La madre denunci6 el hecho en el cuartel de la 
Guardia Civil de Mejorada a las 11' 15 horas de dicho ella despu6s de buscarlos infructuosamente 
y percatarse de que no hablan ido al colegio. La madre comunic6 que el único problema recien
te que hablan tenido es que los regañ6 por haber perdido la bomba de dar aire a la bicicleta. 

Por parte de la Guardia Civil, 
la Policía Local de Mejorada del 
Campo, el Cuerpo Nacional de 
Policía de Coslada y el capitán 
de la 4ª Compañía de la Guardia 
Civil de Alcalá de Henares, tam
bién con un helicóptero del 
mencionado cuerpo de seguri
dad y radioaficionados de la 
wna, se montó un importante 
servicio de búsqueda para tratar 
de localizar a los pequeños 
antes de que les ocurriera algún 
percance. 

Los encargados de la búsque
da mantuvieron una entrevista 
con la directora del centro esco-

lar donde los pequeñ~s estudian 
y la directora manifestó que los 
niños no habían acudido al cole
gio y añadió que al mayor, al d,e 
diez años de edad, últimamente 
lo notaban muy nervioso. 

Durante la búsqueda se supo 
que los niños habían estado 
entre las 9· 10 y las 11 '30 horas 
en el paraje denominado Parque 
Fluvial de Mejorada del Campo 
y después de cruzar el río 
Henares no habían sido vueltos 
a ver por ninguna persona, y 
que uno de ellos quitó a un pes
cador la caña de pescar, la cual 

· recuperó su dueño dándose 

cuenta en ese momento de que 
los niños portaban un saco de 
dormir y una bolsa con comida; 
a las preguntas del pescador, los 
menores contestaron que esta
ban pasando un día de campo. 

Después de cerca de cuatro 
horas de búsqueda, sobre las 
15'25 horas·, a unos 500 metros 
del centro comercial Parque 
Corredor de la localidad de 
Torrejón de Ardoz, componentes 
del servicio de Protección de la 
Naturaleza pertenecientes a la 
Guardia Civil de Alcalá de 
Henares localizaron a los meno
res caminando por el carril pea-

'bostcría del fstudíant.e · 
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tonal que une tal localidad con 
el mencionado centro comercial. 
Los pequeños se encontraban 
cansados, pero en perfectas 
condiciones. 

De las investigaciones poste
riores se desprende que el 
mayor de ellos, José Manuel, 
tomó la determinación de aban
donar el domicilio familiar y 
consiguió que su hermano Iván 
lo acompañase, que ni su madre 
ni su padrastro los maltrataban 
fisicamente y que ambos tenían 
celos de su hermanastro de 
corta edad. 

Robo en una vivienda 
Entre las 6 y las 18 horas del 

día 3 de mayo, tiempo durante 
el que la vivienda estuvo desha
bitada por sus moradores, se 
cometió un robo en la misma, 
situada en la plaza Bias Otero, 
número 1, de la localidad de 
Rivas Vaciamadrid. Autbres por 
el momento desconocidos sus
trajeron del interior 500.000 
pesetas en dinero, objetos elec
trónicos y de joyería y relojería 
por un valor total de 2.100.000 
pesetas. Los autores, para su 
entrada, causaron desperfectos 
en la cerradura de la puerta 
principal. 
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Paradores de Turismo de España y la Hostería del Estudiante, 
ofrecen estos TRES MENÚS. 

Vier n es, 9 
HOME AJEAMOS A FRANCISCO A Y ALA 
PREMIO CERVANTES 1991 

Ap eritivos: 
P rueb a d e Z oque 

Bocadito d e Sacro monte . . . 
Memoria d e un R emojón . . . 

Pavo Guisad o P orteño 

Bizcocho d e Ch ocolate con Salsa d e N ueces . . . 
Vino P er al Sob remadre Blanco y T into 95 
Jarra de Agua de la Fuente de Aguad ores 

de nuestra Ciud ad . . . 
Moscatel de Esquivias . . . 

Café con Almend ritas G arapiñad as 
de las Monjas C larisas de Alcalá . . . 

PRECIO: :S.&00 PTAS. + 7o/o l.V.A. 

Sábado, 10 
HOME AJEAMOS A DULCE MARIA LOY AZ 
PREMIO CERVA TES 1992 

Aperitivos: 
H arina d e M aíz con J aib a 

Gandinga . . . 
Verso Isleño de una Sop a ... 

Arroz Relleno 

T orrejas . . . 
Vino P eral Sob remadre Blanco y Tinto 95 
J arra d e Agua d e la F uente de Aguad ores 

d e n u estra C iud ad ... 
Moscatel de E squivias . . . 

Café con Almend ritas Garapiñadas 
de las Monjas C larisas de Alcalá . . . 

PRECIO: :S.&00 PTAS. + 7o/o l.V.A. 

Domingo, 11 
HOMENAJEAMOS A MIGUEL DELIBES 
PREMJO CERVA TES 1993 

Ap erit ivos: 
Cebollitas R ellenas 

Colas d e C angrejo a la C astellana . .. 
Cue n to de la T ortilla d e E scabeche 

Perdices Estofad as al E stilo de Valladolid 

Manzan as Merengadas . . . 
Vino Peral Sobremadre Blanco y T into 95 
Jarra de Agua d e la Fu en te de Aguadores 

de n uestra Ciudad . . . 
Moscatel d e Esquivias . . . 

C afé con Almend ritas G arap iñadas 
d e las Monjas Clarisas d e Alcalá . . . 

PRECIO: :S.&00 PTAS. + 7o/o l.V-A. 

La Fundación Co]egio del Rey (Ayuntamiento de Alcalá de Henares), ofrece los siguientes Actos Culturales para este fin de semana: 
VIERNES 9 Y SABADO 10: Música. CANTINELA presenta ·CANCIONES ANIMADAS• . Lugar: Teatro Salón Cervantes. A las 20 horas. 
DOMINGO 11: Música. ~EDRO GUERRA presenta ·TAN CERCA DE MI• . Lugar: Teatro Salón Cervantes. A las 20 horas. 
CON LA COLABORACION DE BODEGAS PERAL, COLMENAR DE OREJA (MADRID) RECONOCIDO POR EL CONSEJO REGULADOR DE LA D.O. MADRID 

RESERVAS: e / Colegios, 3 - Tlfs. : 888 03 30 - 888 04 94 - Telefax: 888 05 27 - ALCALA DE HENARES 

to de mayo de t997 PUERTA de Madrid 



Atraco en el BBV de la calle Manuel Azaña 

Un hombre de unos 1 años, bien vestido v armado 
con Pistola, se llevó cuatro millones de pesetas 

El suceso ocurrl6 a primera hora de la mañana del pasado lunes dia 5 de mayo. Poco despu6s 
de las nueve de la mañana, reci6n abierto el banco al público, llam6 un individuo que no infun
di6 sospecha alguna a los empleados: era un hombre de unos cuarenta años, bien vestido, que 
entr6 en la oficina bancaria 61 solo. Una vez en el interior, esgrlmi6 un arma de fuego corta -no 
se ha llegado a saber en concreto de qu6 clase- con la que amenaz6 a los empleados y a un clien
te que habla en el interior de la sucursal diciendo la frase ·~de ritual": ;Esto es un atraco! 

De esta manera, el atracador 
logró apoderarse de un impor
tante botín. que primero se eva
luó como cercano a los siete 
millones de pesetas y en el pos
terior arqueo se cifró en unos 
cuatro millones. Cuando el 
hombre tuvo el dinero en su 
poder lo guardó en una bolsa y 
salió de la. oficina sin que se 
sepa de qué manera huyó. No se 
vio que lo esperara vehículo 
alguno. Es más: se cree que 
pudo marcharse en tren. La 
sucursal bancaria atracada está 
situada en la alcalaína calle 
Manuel Azaña, bastante próxi
ma a la estación del ferrocarril, 
por lo que se especula con la 
posibilidad de que utilizara el 
tren para huir. 

El autor del atraco, de l '70 de 
estatura aproximadamente, ves
tía un jersey a rombos y panta
lón oscuro. Por la vestimenta no 
parecía que se tratara de un 
atracador, por lo que le abrieron 
la puerta normalmente. El asal
tante aprovechó un día que era 
especial, muy estratégico, por
que, si no, el botín no hubiera 
sido tan elevado. Con el puente 
del Primero de Mayo, coinci
diendo que era primero de mes y 
después de cuatro días del largo 

fin de semana, en ese momento, 
primeras horas de la jornada, 
había bastante dinero para los 
pagos previstos, entre otras 
cosas para nóminas. Hay que 
tener en cuenta que ahora, con 
los billetes de 10.000 y 5.000 
pesetas, unos cuantos millones 
de pesetas pueden guardarse en 
muy poco espacio. 

En Alcalá han disminuido 
mucho los atracos a bancos en 
los últimos años, principalmen
te desde que se instalaron las 
denominadas comisarias volan
tes. Entra dentro de lo posible 
que el atracador eligiera esta 
sucursal de Manuel Azaña pre
cisamente porque cerca de ella 
no existe ninguna de estas efec
tivas comisarías volantes. 

Tres atracos cometidos 
por "hombre de l '70 de 
estatura y bien vestido" 
¿Es casualidad o algo más? 

En los dos atracos a bancos de 
los que PUERTA DE MADRID 
daba cuenta la semana pasada 
-uno en el BBV de Azuqueca de 
Henares y otro en el Central 
Hispano de Sacedón-, según 
los testigos presenciales, inter-

vino un hombre bien vestido, de 
unos cuarenta años de edad. de 
l '70 de estatura y armado con 
pistola. 

En el atraco de Azuqueca, que 
. ocurrió el lunes 28 de abril, un 
hombre de 40 años con pistola y 
otro más joven, de unos 30, que 
esgrimía una navaja se llevaron 
2 .300.000 pesetas dejando 
encerradas a siete personas en 
los archivos. 

En Sacedón también atracó 
un hombre de unos 40 años, de 
1, 70 de estatura y con pistola, 
bien vestido y acompañado esta 
vez por una mujer bastante más 
joven que él, de unos 30 años. 
En este atraco se llevaron 
3. 700.000 pesetas y dejaron al 
cajero -única persona que en 
ese momento había en la ofici
na-· maniatado con grilletes y 
encerrado en una habitación 
destinada a almacén. Este atra
co ocurrió el día 26 de abril. 

Son tres atracos a bancos en 
diez días. en zonas próximas, 
con botines sustanciosos, y en 
los tres ha intervenido un hom
bre bien vestido de unos cua
renta años de edad. Son coinci
dencias que llevan a pensar que 
las autorías de estos robos 
pudieran estar relacionadas. 

CONJUNTO RESIDENCIAL MDNTEVALL 
JUNTO AL COLEGIO SAN IGNACIO DE LOYOL~ OES{JITAS) 

leHMi;, 
274 m2 CONSTRUIDOS Y PARCELA DESDE 193 m 2 

• 5 DORMITORIOS • 2 BAÑOS Y 1 ASEO • AMPLIO GARAJE. 
INFORMACION INMOBILIARIA : 

Y VENTA: 

CONSULTING , S . A . 

C/ . Libreros, 3 
Tlf.: 881 32 00 

UN MACNIFICO EMPLAZAMIENTO PARA VIVIR, 
CON LAS MEJORES VISTAS DE ALCALA 

PUERTA de Madrid 

Intoxicadas por gasas 

131ers1nas 1resentaron 
panes médicos ante la 
Guardia Civil en Arganda 

Sobre las 3 horas de la ma
drugada del día 26 de abril se 
presentaron en las dependen
cias del puesto de la Guardia 
Civil de Arganda del Rey un 
total de 13 personas de la urba
nización de La Poveda, de la 
mencionada localidad. Todas 
ellas portaban partes médicos 
de los extendidos en urgencia, 
en los cuales, en el diagnóstico 
médico. figura intoxicación 
aérea con dolores de cabeza, 
conjuntivitis y alteración de la 
tensión, recomendando dichos 
médicos que las personas afec
tadas traten de no exponerse a 
dichos gases, que supuesta
mente desprende la empresa 
Aceites Ecológicos S.A.. situada 
a escasa distancia de dicha 
barriada. donde residen los 
afectados . Esta empresa se 
dedica al reciclaje de aceite y. al 
parecer, varias veces al día y 
sobre todo los fines de semana, 
según manifiestan los afecta
dos. desprende fuertes olores. 

La Guardia Civil de Arganda y 
el servicio del Semprona de la 
Guardia Civil de Alcalá llevan a 
cabo una investigación para lle
gar a esclarecer la veracidad de 
los hechos. 

Atraco en una fábrica: 
se llevaron 50.000 
pesetas de las carteras 
de los empleados 

A las siete de la tarde del día 
29 de abril se cometió un atraco 
en una fábrica de cocinas situa
da en el polígono industrial 
Santa Ana de la localidad de 
Rivas Vaciamadrid. Los asaltan
tes, dos individuos de raza gita
na con edades comprendidas 
entre 25 y 30 años, entraron en 
la factoría armados con sendas 
pistolas y con la cara tapada 
con capuchas tipo pasamonta
ñas. Después de amenazar a los 
operarios sustrajeron unos 
50.000 pesetas de las carteras 
del perso.pal. de los empleados 
que en esos momentos se 
encontraban trabajando en la 
fábrica . 
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Se daió · la placa da matñcula en el luaar del accldema 

Colisionó conua un coche estacionado v se dio a la mua 
para evnar la prueba de alcoholemia 
Las novelas policiacas advierten habitualmente que no hay que dejar pistas en el lugar de un cri
men. También en la vida real los investigadores policiales trabajan sobre pistas que quedan en 
el lugar donde se ha producido un delito y precisamente en ello se deberla haber aplicado el joven 
Carlos L.S., en dejar las menos pistas posibles. En realidad, los agentes policiales señalaron que 
en lo que se deberla haber aplicado era en no conducir bajo la influencia de bebidas alcoh6licas 
y que, una vez que protagoniz6 con su coche la colisi6n contra un vehículo estacionado, lo que 
no deberla haber hecho era darse a la fuga, puesto que aún increment6 mis su conducta delicti
va, estando como esti penado por el c6digo de circulaci6n e incluso por el c6digo penal. 

Carlos L.S. se dio a la fuga, 
muy posiblemente porque se 
asustó con lo ocurrido, cons
ciente de que le iba a complicar 
demasiado su estado, puesto 
que conducía con visibles mues
tras de embriaguez. El conduc
tor huyó con su coche y se lo 
puso fácil a la Policía Local por
que junto al coche al que golpeó 
se dejó un tapacubos y el para
golpes trasero con la placa de 
matricula incluida. Su localiza
ción no fue dificil para los agen
tes policiales. 

Los hechos ocurrieron sobre 
las 2 '25 horas de la madrugada 
del día 6 de mayo en la calle Río 
Sorbe, en Nueva Alcalá. Agentes 
de la Policía Local fueron allí 

requeridos porque un vehículo 
había dado un golpe a otro que 
se encqntraba aparcado y se 
había dado a la fuga. En efecto. 
en el lugar de los hechos se 
encontraron un Citroen BX con 
matricula de la serie NW de 
Madrid, que estaba aparcado y 
tenía un fuerte golpe en todo el 
lateral derecho. 

Lo curioso es que los policías 
también encontraron un tapa
cubos y un paragolpes trasero 
con la placa de una. matricula, 
concretamente de la serie OM de 
Madrid, lo que hacía pensar que 
pertenecía al vehículo que había 
producido el accidente. Los 
agentes lo tuvieron relativamen
te fáci: sólo tenían que localizar 

~ 
Don Francisca 

santamaría Saldaña 
Capitán de Fragata de la Armada , 

Falleció en Ansó (Huesca) 
el día 22 de abril de 199 7 

D.E.P. 
Sus hermanas, Antonia, Ana y Mª del Carmen; 
hermanos políticos, Roberto Mayo y Angel López
Linares, sobrinos, tíos y demás familia 

Ruegan una oración por su alma 

Se aplicarán por su eterno descanso, el funeral 
-que se celebrará el día 12 de mayo a las 19'30 ho
ras en el Oratorio de San Felipe .Neri de Alcalá 
de Henares y el día 13 de mayo a las 19 horas en 
la Parroquia de San Antonio del Retiro (C/ Du
que de Sesto, 9) de Madrid. 
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el vehículo al cual pertenecía el 
paragolpes con la matricula y el 
tapacubos. En ello tardaron 
apenas media hora y a las 3 de 
la madrugada encontraron en la 
plaza de Cervantes un Peugeot 
405 de color azul al que faltaba 
el paragolpes trasero y el tapa
cubos. Este coche tenía en la 
parte frontal izquierda un golpe. 

El equipo de atestados de la 
Policía Local realizó la prueba 
de alcoholemia al conductor del 
vehículo porque presentaba sín
tomas . de embriaguez. Carlos 
L.S. dio positivo en la prueba 
realizada. 

una muJer de 46 años 
tallecló al preclpttarse 
desde un sexto piso 

El luctuoso suceso ocurrió en 
Alcalá durante el puente del 
Primero de Mayo. Concreta
mente el día 3 de mayo, sobre 
las 8 de la tarde, falleció una 
señora vecina de Alcalá al preci
pitarse al vacío desde una ven
tana de su domicilio, una sexta 
planta situada en la calle Lugo. 
La mujer cayó en la parte de 
atrás, donde hay unos jardines, 
y prácticamente falleció en el 
acto. Aunque fue atendida rápi
damente, nada se pudo hacer 
por salvarle la vida. 

La fallecida estaba casada y 
tenía dos hijos. Era una mujer 
muy apreciada por el vecindario 
y al parecer últimamente sufría 
fuertes depresiones. LSD, de 46 
años, ya había tenido un inten
to durante las pasadas fiestas 
de Semana Santa del que fue 
rescatada a tiempo. 

Sobre las 11 de la noche del 
sábado, tras ordenarlo la autori
dad judicial, se produjo el levan
tamiento del cadáver y su poste
rior traslado al tanatorio del 
cementerio jardin para practi
carle la pertinente autopsia. 

El domingo a última hora de 
la tarde recibió cristiana sepul
tura en el cementerio jardín. 
Gran número de vecinos y de 
amigos acudieron a un funeral 
aplicado por su eterno descan
so. 

Robo en una vivienda de 
la urllanlZaclón zu1e11a 

Durante la madrugada del 
pasado domingo, día 4 de mayo, 
se cometió un robo en el chalet 
situado en el número 17 de la 
calle Almeria, de la urbaniza
ción Zulema. Del interior de la 
vivienda fueron sustraídos 
260.000 pesetas en dinero, dos 
televisores, electrodomésticos y 
joyas, todo ello valorado en 
unas 2.425.000 pesetas. Al 
parecer, los ladrones entraron 
por una ventana trasera del 
garaje aprovechando que en la 
vivienda entonces no había 
nadie, ya que sus propietarios 
se encontraban de viaje. 

Rollo en una 1111resa 
de electrodo11ést1cos 

Durante la madrugada del día 
6 de mayo se cometió un robo 
con fuerza en las cosas en el 
polígono industrial de Paracue
llos del Jarama, concretamente 
en una nave situada en la calle 
Antonio Alonso, número 2, que 
es propiedad de la empresa 
FAGOR. Del interior de dicha 
empresa fueron robados electro
domésticos varios y un camión 
marca IVECO, matricula SS 
3083 AG, en el que los autores 
del robo cargaron los efectos 
sustraídos. Todo lo robado ha 
sido valorado en unos diez 
millones de pesetas. Para 
entrar, los ladrones causaron 
daños en la valla que circunda 
la nave y en una puerta trasera. 

ABRIL-MAYO 
Día 30 ••••••••••• 36.766 Serie 011--020 
Día 2 .......... 49.217 Serie 074 
Día 5 •••••••••• 78.785Serie111.120 
Día 6 •••••••••• 75.059 Serie 021.roo 
Día 7 •••••••••• 50.904 Serie 081.()9() 

RESTA¡tRANTE ·BAR 

Sánchez 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía lntemacional 

PUERTA de Madrid 



Uno de los heñdos sangraba abundantemente v tue uasladado al hospital 

Pelea a golpes v botellazos en el banquete 
de celebración de una primera comunión 
Dos de los protagonistas tueron ldenmlcados por la policía 
Una persona hubo de ser trasladada al hospital "Príncipe de Asturias" como consecuencia de las heridas 
que sufrió en una pelea ocurrida en el restaurante Oliver·s, en el número 15 del paseo de la Estación. Al 
parecer fue la ingestión de bebidas alcohólicas durante el banquete de una primera comunión lo que llevó 
a que una parte de los invitados a la celebración iniciaran una discusión con personal del restaurante, lo 
que concluyó en una reyerta entre varias personas, algunas de ellas completamente ajenas a la celebra
ción. Agentes de la policía que acudieron al lugar de los hechos consiguieron identificar a dos de los pro
tagonistas de la pelea y desde la Comisaría de Policía Nacional se han abierto diligencias judiciales. 

Las lesiones sufridas por la 
persona que hubo de ser tras
ladada al hospital Príncipe de 
Asturias se produjeron por el 
impacto que sufrió en la. cabeza 
por un vaso o una botella de 
vidrio en el fragor de la reyerta. 
Los agentes policiales, al llegar 
al lugar de los hechos avisados 
por la dirección del restaurante 
Oliver·s. se encontraron al 
herido sangrando abundante
mente después de que hubiera 
impactado contra su frente un 
vaso o una botella. Fueron 
estas las lesiones más graves 
en una pelea que llegó a pare
cer una auténtica réplica en 
vivo y en directo de las peleas 

típicas en una película del 
Oeste. Los hechos se produje
ron poco después de las 19-30 
horas en la celebración de un 
banquete de primera comu -
nión, concretamente entre 
varios invitados al mismo que 
pudieron haber ingerido una 
considerable cantidad de bebi
das alcohólicas. Tal y como 
relataron testigos presenciales, 
un grupo de los invitados que 
parecían estar en estado ebrio 
"comenzaron a meter la pata". 
Discutieron con el personal del 
establecimiento que. en un 
momento dado y debido al cariz 
que tomaban los acontecimien
tos, les llamó la atención. preci-

iilNMINENTE ARUNOUE!! 

samente para evitar que tal 
actitud derivara en una pelea ' 
en el establecimiento y pudie
ran verse afectados clientes en 
estado normal. 

Pero la actitud de esas perso
nas, lejos de ir calmándose, fue 
a peor. Tanto fue así que perso
nas ajenas a la celebración de 
la primera comunión se vieron 
envueltas en las provocaciones. 
El herido fue precisamente una 
persona que trató de separar la , 
pelea ·que se acababa de produ
cir y sufrió el impacto de un 
objeto de vidrio en la frente. 

La dirección del restaurante 
llamó a la policía para que 
separara a los contendientes en 

2.1\~ 

la pelea. Al lugar de los hechos 
llegaron varios coches patrulla 
de la Policía Local y de la 
Policía Nacional. Nada más lle
gar al restaurante se encontra
ron al principal herido san
grando abundantemente, por lo 
que un coche patrulla de la 
Policía Nacional lo trasladó 
urgentemente al hospital, 
puesto que no sólo tenía daña
da la frente sino que también 
podría tener dañado un ojo. 

Otros policías se dedicaron a 
impedir algún otro conato de 
agresión y a intentar esclarecer 
lo ocurrido. El personal del res
taurante explicó que los princi
pales agresores se habían ido y 
podrían encontrarse por las 
inmediaciones. Los policías 
encontraron a un persona 
semi-escondida en un jardín 
cercano, que fue posteriormen
te identificada como una de las 
que iniciaron la agresión. Se 
encontraba también ensan
grentado y presentaba cortes 
en una mano. Los policías tam
bién identificaron a otro de los 
principales agresores, y abrie
ron diligencias a la espera de 
las actuaciones que empren
dan las personas agredidas en 
unos hechos que perturba,ron 
el normal desarrollo de un ban
quete de primera comunión. 

EN LOS 
PROXIMOS 

DIAS ••• 1 º''" tl\\QI 
1\\\\t\\\G O\ a ~ 

¡¡NUESTRO MERCADO DE OCASION CON MAS ENERGIA OUE NUNCA!! V aya haciendo 
sus reservas en: 

<8 Automotión A/taló, S.l. CITROEN 
Vía complutense, H:S . <Antigua ctra. Nacional ID . Tlfs.: 880 10 t2. 95 . Bit 67 55 • ALCALA DE HENARES 

PUERTA d• Madrid 10 de mayo de 1997 



S•cesas 

Un momento de la ceremonia funeraria durante la que fueron incinerados los cuerpos de tres de los fallecidos 

Cinco de los seis personas que vaiaban en un turismo fallecieron 
al colisionar con un camión 

Incinerados en el cementerio de Alcalá los cadáveres 
de tres personas muenas en un accidente 
Francisco Javier Rosete Gulllén, de 35 años; Luis Vecino Alvarez, de 8 , e Itziar Alvarez 
García, madre de Luis y con 36 años de edad, los tres víctimas en el trágico accidente 
de Cifuentes 'en el cual fallecieron otras dos personas y una sufrió heridas de extrema 
gravedad, fueron incineradas en el cementerio jardín de Alcalá. Las familias de los falle
cidos decidieron que los cuerpos fueran incinerados y s iendo el cementerio jardín de 
Alcalá el lugar más cercano donde había horno de incineración, ésta tuvo lugar en la 
ciudad complutense. Francisco Javier Rosete Gulllén trabajaba en la central nuclear de 
Trillo y por esa razón residía en Cifuentes, aunque no era originarlo de esta localidad. 

Los cuerpos sin vida de los 
tres fallecidos que fueron inci
nerados en Alcalá, salieron de 
Cifuentes en vehículos funera
rios sobre las seis de la tarde del 
sábado 3 de mayo. Las incinera
ciones se realizaron a mediodía 
del domingo tras una misa fune
ral oficiada en la capilla del 
cementerio jardín alcalaino a la 
que acudieron familiares y ami
gos de las víctimas. 

El accidente ocurrió sobre las 
19'55 horas del dia 2 de mayo 
en la carretera N-204, a qui-

Pº de Aguadores. 9- 1 O (recinto ferial) 
Tlf.: 883 18 58 -ALCALA DE HENARES 
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nientos metros de la localidad 
de Masegoso de Tajuña y a esca
sos siete kilómetros de 
Cifuentes. Fue una colisión del 
Renault 21 con matricula de 
Guadalajara-5512-F, contra un 
canuon con matrícula de 
Albacete-8396-K. Como conse
cuencia de la colisión fallecieron 
cinco de los seis ocupantes del 
turismo: Francisco Javier 
Rasete Guillén, Luís Vecino 
Alvarez, la madre de éste, Itziar 
Alvarez García, Asunción 
Paloma Herrera Utande, de 46 
años y vecina de Brihuega y su 
hija de diez años, Belén Lacruz 
Herrera. El sexto ocupante del 
Renault 21 , Javier Vecino 
Alvarez,de once años de edad, 
hijo de ltziar y hermano de Luís, 
resultó herido de gravedad y 
tuvo que ser trasladado desde el 
lugar del accidente al hospital 
del Insalud de Guadalajara, 
desde donde fue posteriormente 
trasladado al hospital del Niño 
Jesús, en Madrid, donde perma
nece ingresado. 

El conductor del camión, 
Adolfo Fajardo, de 48 años, al 

igual que un hijo suyo que le 
acompañaba, de 12 años de 
dad, salieron ilesos. 

Regreso a Brihuega 
Los hechos se produjeron 

cuando el Renault 21 se dirigía 
a Brihuega. Después de un día 
de asueto en el que tres familias 
se habían juntado, se realizaba 
el regreso a aquella localidad 
donde residen varios de los ami
gos que se habían juntado ese 
viernes. De hecho habían salido 
de Cifuentes tres turismos prác
ticamente en caravana. En pri
mer lugar circulaba el coche en 
el que viajaba Angel Vecino, 
esposo de Itziar y padre de Luís 
y Javier Vecino. Este no tuvo 
conocimiento del accidente 
hasta que no llegó a Brihuega 
puesto que el que conducía 
Francisco Javier Rasete era el 
segundo coche de la caravana. 
El tercero era en el iba el mari
do de la otra fallecida, Asunción 
Paloma Herrera Utande. Ese 
tercer turismo se había quedado 
a la salida de Cifuentes a repos-

tar combustible y cuando avan
zó se encontró con el accidente. 
Fue el marido de Asunción 
Paloma quien contribuyó en pri
mera instancia a rescatar a las 
víctimas. 

Al lugar del accidente acudió 
la Guardia Civil de Tráfico y 
ambulancias. Cuando se certifi
có el fallecimiento de las cinco 
personas se pidió la presencia 
de la autoridad judicial pidiendo 
ésta que se habilitara un local 
en el pueblo para que hiciera las 
veces de depósito de cadáveres. 
Concretamente fue un centro 
cultural, toda vez que el depósi
to municipal de Cifuentes no era 
lo suficientemente espacioso 
para ello. En el lugar del acci
dente también estuvieron repre
sentantes del ayuntamiento de 
Cifuentes. 

Las víctimas originarias de 
Brihuega recibieron sepultura 
en el cementerio de esa locali
dad mientras que los tres falle
cidos de Cifuentes fueron inci
nerados en Alcalá. 

Tristeza 
en la central nuclear 
de Trillo y en Cifuentes 
El fatídico accidente fue acogi

do con la lógica tristeza en la 
central nuclear de Trillo, donde 
trabajaba en servicios generales 
Francisco Javier Rosete, y- en 
Cifuentes, donde tres de los 
fallecidos se encontraban empa
dronados: MNo era ninguno de 
ellos originario de Cifuentes 
pero eso no quita para que haya 
una profunda tristeza en el pue
blo", aseguró un representante 
del ayuntamiento cifontino. 
Fueron tres las familias que se 
vieron destrozadas por la muer
te. 

Rasete viajaba sólo; al parecer 
se encontraba en trámites de 
separación y tenía una buena 
amistad con las otras dos fami
lias, la formada por Angel 
Vecino e Itziar Alvarez. La otra 
familia, la de Asunción Paloma 
Herrera, de Brihuega, también 
se vio marcada por el dolor. 

RESIDENCIA ! ª EDAD 
santa Domingo de Silos 
VALIDOS Y ASISTIDOS 

• Atenció n méd ica 
• C ocina pro pia 
• Trato familiar 

• Ambiente hogareño 

PRECIOS ECONOMICOS 
POZUELO DEL REY 

(a 15 minutos de Alcalá) 
Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. 1 '500 

Tlfs.: 873 51 84 - 873 55 24 

PUERTA de Madrid 



S•cesos 
Esta vez no lue un iabuao sino, diez ··patas negras" 

A los ladrones les ha dado por robar iamones 
Los comerciantes que se dedican a la venta de jamones van a tener que proteger estos produc
tos en caja fuerte. Y es que a veces estas patas de porcino, magistralmente curadas, son un pro
ducto de auténtico lujo que se convierte en un objetivo para delincuentes. No es nuevo el hecho 
de robar jamones. En naves industriales y sobre todo en épocas como Navidad, se han producido 
robos en los que el jamón era el producto más buscado. La diferencia en esta ocasión es que los 
ladrones los roban en establecimientos y se han especializado en hacerse con las mejores y más 
preciadas, los 'pata negra' y los jabugo de cinco estrellas, o mejor dicho, de cinco jotas. 

Semanas atrás fue en el 
supermercado Olmedilla donde 
unos individuos, ni cort.os ni 
perezosos, agarraron un jabugo 
y lo sustrajeron. Según unas 
versiones lo hicieron tras exhi
bir un arma blanca. Según otras 
de clientes del establecimiento, 
saliendo corriendo con él sin dar 
tiempo a la cajera y al personal 
del supermercado a reaccionar. 

Días atrás se produjo una 
curiosa y rocambolesca historia 
con dos delitos de robo y jamo
nes como protagonistas. 

Todo comenzó cuando a las 
once de la maliana del dia 28 de 
abril una dotación de un coche 
patrulla de la comisaria de 
Policía Nacional vio a dos indivi
duos en la calle Pedro de Lerma, 
en el polígono Puerta de Madrid. 
Hasta ahí todo normal pero los 

policías comienzan a sospechar 
cuando los dos ind ividu os 
comienzan a actuar de forma 
extraña al ver a los agentes, y 
cuando éstos acuden a identifi
carlos, los dos se dan a la fuga y 
se refugian en un portal de la 
calle. Uno de los dos individuos 
llevaba un jamón en la mano. 

Los agentes policiales se intro
ducen en el portal y allí ven a los 
dos individuos, uno de ellos con 
el jamón en la mano. Pero allí 
había además otros dos jamo
nes más, todos ellos magníficos 
ejemplares de pata negra. 
Además se les intervinieron 
10.336 pesetas en metálico, tres 
billetes antiguos de 25 pesetas y 
un radiocassette. Los policías 
cotejaron la información que 
disponían sobre las denuncias 
que se hubieran podido presen-

tar en comisaria y pudieron 
comprobar que efectivamente se 
había cometido un robo en una 
carnicería en la noche del 18 al 
19 de abril por el cual se había 
presentado denuncia al haberse 
sustraído un total de 10 jamo
nes de pata negra cuyas carac
terísticas y marca comercial 
correspondían con los tres que 
encontraron en el portal. 

Los ladrones cometieron el 
robo en la carnicería Hermanos 
Nova, situada en los números 
17 y 19 de la avenida de 
Castilla. Para entrar al estable
cimiento forzaron el cierre y 
rompieron cristales. Una vez 
dentro se apoderaron de diez 
jamones y de dinero en metáli
co. 

Pero la cosa no quedó en la 
recuperación de los tres jamo-

nes. Los agentes policiales inter
vinieron también una furgoneta 
robada en la noche anterior y 
que tenía en su interior restos 
de la grasa de los jamones, por 
lo que también se acusa a los 
dos individuos, Francisco C.L., 
de 30 años, y Pedro R.C. de 28, 
de utilización ilegítima de vehí
culo a motor. Por todo ello fue
ron detenidos y puestos a dispo
sición judicial. 

Robo en los Hueros 
Durante la madrugada del día 

28 de abril, personas desconoci
das cometieron un robo con 
fuerza en las cosas en las insta
laciones de la empresa 
Dragados y Construcciones 
situadas en el kilómetro 20 de la 
M-300, en la localidad de Los 
Hueros, término municipal de 
Villalbilla. Los autores del robo 
sustrajeron del interior de las 
instalaciones los siguientes 
efectos: 80 turbos vibradores de 
superficies neumáticos; 80 pla
cas de sujeción de los vibrado
res y unoslOO kilos de chatarra 
de motores en desuso, todo ello 
valorado en unas 2 . 811 . 000 
pesetas. Para su entrada en la 
empresa, los ladrones causaron 
daños consistentes en rotura de 
la valla metálica. 

GRAN EIPOSICION DE PAVIMENTOS 
Gran variedad de azulejos - Gres (exterior e interior) - Balaustradas y complementos 

Los disenos más actuales: 
Expositores panorámicos rodantes • Primera calidad con la garantía de YEBRA GARCÍA - Precios de inauguración 

ES UN NUEVO SERVICIO DE YEBRA GARCÍA, S.l. 
Visítenos en: Ctra, Villalbilla, km. 2 (Villalbilla) - PEDIDOS: TLFS. 885 92 81 - 885 96 31 
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Todo el pueblo de Villalbilla asistió a la procesión del Santo Cristo, que el próximo año cumplirá el SOº aniversario de su patronazgo. En 
la foto de la derecha, tras la reina y damas de honor y los párrocos que presidieron la procesión, el de la izquierda, Secundino Melón, y 
Santiago Y ~ra, juez de Paz¡ Jesús Soto, alcalde del pueblo¡ y Santiago Ayala (con gafas oscuras) hermano mayor de la Hermandad del Cristo. 

La Hermandad del Cristo, organizadora de las fiestas, ha 

recaudado dos millones y medio de pesetas en la tradicional puja 

Villalbilla se volcó en las fiestas de 
su patrono, el santo Cristo de la Guía 
- Las fiestas se celebraron los días ,, 2, J y 4 de mayo -

Villalbilla festejó por todo lo alto a su patrono, el Santo Cristo de la Guía, los pasados 1, 2, 3 y 4 de mayo. 
El buen tiempo y el puente festivo propiciaron que los festejos patronales de 1997, de cuya organización se 
encargó como siempre la Hermandad del Cristo, fueran los más exitosos y concurridos de los últimos años. 

Santiago Ayala, Hermano 
Mayor de la Hermandad del 
Santo Cristo de la Guía, manifes
tó su satisfacción por el desarro
llo de estas fiestas que han resul
tado todo un éxito a juzgar por 
los comentarios que lós vecinos 
de Villalbilla han transmitido a 
la comisión organizadora. 

Las fiestas han tenido como 
siempre una bella representa
ción, la de la reina y damas de 
honor: Leticia de las Heras del 
Amo, Maribel Pérez del Amo y 
Vanesa del Amo Mercado. 

Aunque también se han orga
nizado campeonatos deportivos, 
juegos para niños, concursos de 
karaoke, pasacalles, actuaciones 
musicales y verbenas, lo más des
tacable de estas fiestas, de carác
ter eminentemente religioso, ha 
sido la procesión y la misa ma
yor, que este año contó con la 
participación de la 'Schola Can
torum' de Alcalá. Todo el pueblo 
participó en estos actos en honor 
de su patrón, que este año estre
naba candelabros de bronce y 
andas nuevas de madera labra-

da, así como también en la tra
dicional puja, por una parte de 
los objetos con la imagen del 
Cristo -medallas, crucifijos, lla
veros, cuadros ... -y por otra en 
la puja de las andas, que consis
te en la subasta de los cuatro pa
los que sujetan al Cristo para me
terlo en la iglesia una vez acaba
da la procesión. Por una de las 
andas delanteras se llegó a pagar 
el pasado 3 de mayo más de 
100.000 pesetas. Con esta tradi
ción, los vecinos de Villalbilla 
cumplen las promesas que han 

Jesús García Yebra, exalcalde 
de Villalbilla y miembro de la 
hermandad del Cristo, nos cuen
ta costumbres de esta fiesta: la 
subasta con la que se mantiene 
la hermandad y cómo se fotogra
fía a los niños de corta edad en 
las andas del Cristo. 

hecho a su p¡¡trón durante el año. 
Otra tradición que se ha cumpli
do es la de fotografiar a los recién 
nacidos y a los niños de corta 
edad en las andas del Cristo .. 

En la puja de 1997, la Herman-

Todo el pueblo y los visitantes recorrieron en procesión las calles de Villalbilla el pasado 3 de mayo dando realce a este día grande. En 
la foto de la derecha, Leticia de las Beras, reina de las fiestas, junto a sus damas de honor Maribel Pérez y Vanesa del Amo. Día grande 

también para estas señoritas, que se sienten muy halagadas de representar a la juventud femenina en las fistas de su pueblo. 

to de mayo de t997 PUERTA de Madrid 



dad del Cristo ha recaudado en 
torno a los dos millones y medio 
de pesetas. Este dinero, al que se 
suma la pequeña subvención que 
se recibe del ayuntamiento, ser
virá para cubrir los gastos de las 
fiestas y si sobra algo, la Her
mandad está trabajando en un 
proyecto más ambicioso: la res
tauración del retablo de la capi
lla en la que se custodia el Santo 
Cristo. «Se tiene pensado acome
ter esta restauración con el tiem
po, porque la inversión es bas
tante grande y hace falta un ma
yor esfuerzo ciudadano y en ge
neral del ayuntamiento, por eso 
está todavía un poco en el aire» 
explicó Santiago Ayala. 

La Hermandad del Santo 
Cristo la componen 205 herma
nos, aunque según explicó el 
Hermano Mayor la devoción por 
el patrón se hace extensiva a to
do el pueblo que, especialmente 
en las fiestas, demuestra su fer-

vor. A diferencia de las fiestas de 
San Miguel, que se celebran en 
septiembre, éstas tienen un ca
rácter más familiar: «No es como 
la fiesta de septiembre que llama 
mucho la atención a la gente de 
fuera. Esta es más para los del 
pueblo, con un buen ambiente 
entre vecinos y familiares. Este 
año han salido bastante bien, so· 
bre todo por las opiniones de la 
gente que nos ha felicitado a los 
miembros de la comisión organi
zadora» concluyó Ayala. 

Con esta opinión coincidieron 
el alcalde y el párroco de Villalbi
lla, Jesús Soto y Secundino Me
lón, destacando la elevada parti
cipación del pueblo en los actos 
organizados por la Hermandad. 

El párroco se lamentó de que 
la Hermandad colaboraba muy 
poco con la parroquia, volcándo
se en los actos externos de la fies
ta del patrón y olvidando las ne
cesidades de la iglesia. 

Villalbilla tiene una gran banda de cometas y tambores. Hace años 
que se creó y en la actualidad ofrece un alto nivel musical. 

Momento solemne en el que los jóvenes sacan en andas al Santo Cris
to de la Guía y es llevado fervientemente por las calles de Villalbi
lla para que los habitantes del municipio demuestren su devoción 

y reciban los dones y gracias de su patrón. 

La banda de música de Dos Barrios, población toledana, amenizó 
las fiestas de Villalbilla y acompañó la procesión del Cristo. 

G,,.foPBs PISCINAS 
• CLOROS • ALGICIDAS • FLOCULANTES • NIVELADOR PH 

• CUB!ERTAS PVC DE SEGURIDAD A MEDIDA 
• DEPURADORAS • EQUIPOS • MOTOBOMBAS • ACCESORIOS 

Polígono Esgaravita - c/ Melilla, nº 3 

• REVESTIMIENTOS CON POLIESTER Y nBRA DE VIDRIO 
• REPARACIONES DE PISCINAS 

• FUGAS DE AGUA 
(piscinas - depósitos - estanques - jardineras y cubiertas) 

Tlf .: 882 20 47 ALCALA DE HENARES Tlf.: 881 95 19 

PUERTA de Madrid 10 de mayo de 1997 
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con la tradicional procesión de romeros J canetas 

El t t de mayo se celebra el Rocío 
Un año más, el 11 de mayo se celebrará la tradicional fiesta del 

Rocío, con el habitual desfile de romeros y carretas que recorrerán 
la ciudad desde el vivero hasta la ermita de la Virgen del Val. La 
Hermandad de Nuestra Señora del Rocío ha programado una serie 
de actos con motivo de esta conmemoración, que dieron comienzo 
el 26 de abril y se prolongarán hasta el 25 de mayo. 

«Con el pórtico de una es
plendorosa primavera, los Ro
cieros volvemos a ponernos 
otra vez en peregrinación ha
cia el epicentro de nuestros 
amores, el Santuario de la 
Virgen del Rocío, en impre
sionante manifestación de fe 
en sintonía con el Papa, Juan 
Pablo 11, de sacarla de las sa
cristías a la calle, para prego
nar cantando al son de tambo
ril y flauta, con todas las ve
ras de nuestro ser por los ca
minos de España, el Misterio 
de la Inmaculada Concepción 
de María, representado por

0 

su 
Bendito Simpecado, así como 
el Misterio de su Mediación 
Universal por las mil y una 
gracias que le suplican pere
grinos llegados de todas lati
tudes ante sus plantas». El es
píritu de la festividad del Ro
cío se resume en estas pala
bras, vertidas por Mª Ange
les Soler Sánchez. Ella es la 
presidente de la Hermandad 
de Nuestra Señora del Rocío, 
que cada año se encarga de or
ganizar los actos conmemora
tivos en Alcalá. Junto a ella, 
trabajan en la junta de gobier
no el capellán, Isidoro Pérez 
Montero; el vicepresidente, 
Luis Sánchez Gómez; el secre
tario, José Alfredo Tirso Bau
tista; la mayordoma-tesorera, 
Mª del Carmen Pérez Barbe
ro; y el delegado de romería, 
José Rodríguez Jurado. Por 
otra parte, cuentan con los 
Hermanos Honorarios: Juan 
Antonio Salazar Romero 
-fundador y presidente de la 
Hermandad-, Alberto Ribe
lot Cortés -profesor asocia
do de la Universidad de Sevi
lla y VIII pregonero de la 
hermandad-, Luis Guitart 
A vdén -antiguo tesorero de 
la Pontificia, Real e Ilustre 
Hermandad Matriz de Nues
tra Señora del Rocío de la Vi
lla de Almonte (Huelva) y IX 
pregonero de la hermandad
y la Cofradía de Nuestra Se
ñora del V al, Patrona, Docto
ra y Alcaldesa Perpetua de Al
calá de Henares. 

El Rocío no se limita al 11 
de mayo. Las convocatorias 
preparadas comenzaron el 26 
de abril, con una misa canta
da por el Coro de la Herman
dad y oficiada por su cape-
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llán. Ese mismo día, el secre
tario procedió a la lectura 
del documento otorgado por 
el obispo, Manuel Ureña, 
por el que se concede a San
tiago Padilla Espina el título 
de Hermano Honorario. 
También se leyó el X pregón 
rociero. Además, el 3 de ma
yo se hizo un homenaje a la 
Virgen del Val. 

Programa de actos del Rocío 
Al igual que ayer, 8 de ma

yo, hoy y mañana, días 9 y 
10, se celebra el Solemne Tri
duo en honor de la Virgen del 
Rocío en el templo conventual 
de Nuestra Señora de la Espe
ranza (RR.MM. Claras), c/ 
Santa Clara 1. Se comenzará 
con el rezo del Santo Rosario 
en sus misterios por el Coro de 
la Hermandad. La Santa Mi
sa es oficiada por el capellán, 
Isidoro Pérez Montero, Deán.
presidente de la Iglesia Ma
gistral. Ayer, primer día del 
Triduo, fueron ofrecidos a la 
Virgen y puestos bajo suma
ternal protección los niños na
cidos durante el año. Hoy, se
gundo día, será aplicado por 
el eterno descanso de los Her
manos fallecidos . Y, por últi
mo, mañana serán recibidos 
los nuevos Hermanos con la 
imposición de la Medalla de 
la Hermandad. Todos estos 
actos terminan con el cante de 
la Salve Rociera. 

El 11 de mayo, festividad 
de la Ascensión del Señor a los 
cielos, se celebrará la tradicio
nal procesión. El desfile de ro
meros y carretas se iniciará a 
las 9,00 horas desde el vivero 
(al final de la A venida de Re
yes Católicos). El itinerario 
planeado es el siguiente: Av
da. Reyes Católicos, Plaza de 
Santa Ana, Paseo de los Cu
ras, Puerta del Vado, c/ de las 
Siete Esquinas y c/ de Santa 
Clara. Allí, del monasterio de 
las RR.MM. Claras, saldrá a 
las 10,00 la artística CARRE
TA SIMPECADO, para pro
seguir la marcha por la c/ Tri
nidad hasta la Plaza de Cer
vantes, adonde se espera lle
gar a las 10,30 horas. La Ca
rreta Simpecado se situará an
te la antigua Capilla del 
Oidor, mientras se ofrecerá a 

Imagen de la Romería celebrada el año pasado. 

toda la ciudad una copa de vi
no español. A las 10,45 horas 
se reanudará la marcha por la 
c/ Colegios, Puerta de los 
Aguadores, Pso. del Val, Pla
za de la Juventud, Avda. de 
la Virgen del Val, Alameda de 
la Virgen del V al y ermita de 
la Virgen del Val. A las 12,00 
del mediodía, en la puerta del 
templo de la patrona de Alca
lá, se celebrará una Solemne 
Eucaristía de Salida de Rome
ros, cantada por el Coro de la 
Hermandad y oficiada por su 
capellán, ante el Bendito Sim
pecado y en una plataforma 
levantada al efecto. 

A las 18,30 horas comenza
rá el regreso de la Hermandad 
con el Bendito Simpeéado a su 
sede canónica, el templo Con
ventual de Ntra. Sra. de La 
Esperanza (RR.MM. Claras) 
donde, a su llegada, se canta
rá la Salve Rociera. 

Con motivo de la proce
sión, la Hermandad de Ntra. 
Sra. del Rocío ha querido ha
cer algtinas sugerencias para 
todos aquellos que se sumen al 
desfile. Así, atendiendo a las . 
instrucciones de Policía Lo
cal, los caballistas tienen que 
concentrarse en el recinto fe
rial, entre las calles Fernán 
Falcón, Pso. Aguadores y 
Ronda del Henares, y unirse 
al paso de la Hermandad en 
el cruce de la Fuente de los 
Aguadores, sobre las 11,00 de 
la mañana. Allí encabezarán 
la procesión, al más puro es
tilo rociero. 

La hermandad compluten
se, por cuanto se trata de ren
dir homenaje a la Virgen re
presentada por su Bendito 
Simpecado, espera de los ca
ballistas su más alta colabora
ción, al considerar que la 
acompañan a título personal, 
voluntaria e independiente
mente, por lo que ruegan a to
dos que sigan escrupulosa
mente las indicaciones de la 
Policía Local, Protección Ci-

vil y los servicios de orden de 
la propia Hermandad, que 
irán identificados con un bra
zalete verde en el brazo iz
quierdo. Piden además que se 
respete a los animales, «sin 
necesidad de humillarlos gra
tuitamente con exhibiciones 
arbitrarias e injustificables, 
así como las zonas ajardinadas 
y las normas de circulación y, 
desde luego, sin poner en pe
ligro la integridad física de las 
demás personas». • 

Por otra parte, los días 16, 
17, 18 y 19 de mayo tendrá lu
gar la Peregrinación al San
tuario de Ntra. Sra. del Rocío 
en las Marismas Almonteñas 
(Huelva). Puede recibirse m~ 
información sobre ello en la 
sede social de la Casa
Hermandad. 

Para finalizar, el 25 de ma
yo, a las 19,00 horas, y en el 
Auditorio Municipal, tendrá 
lugar un Festival de Canción 
Española, con la actuación es
telar de Verónica Luján y su 
espectáculo, patrocinado por 
la Obra Cultural de Caja de 
Madrid. El acto se abrirá y se 
cerrará con la intervención 
del Coro de la Hermandad de 
Ntra. Sra. del Rocío. En el 
descanso se sorteará un pre
cioso mantón de manila, a be
neficio de la romería. Las in
vitaciones para asistir a este 
espectáculo pueden recogerse 
en la Casa-Hermandad. 

Casa Hermandad de Nues
tra Señora del Rocío, c/ Santa 
Mónica 5, local 5, de 18,30 a 
21,00, de lunes a viernes. 

-DH DETECTIVES 
LICENCIA NACIONAL 911 ASESOIAMIENTO Gl.ATUITO 

DETECTIVES PRIVADOS 
RICUROSAMENTE PROFESIONALES 

INFOllJIES L&BORJILES, COMEllCIM.ES, 
ECONOMICO-FINJINCIEROS, DIVORCIOS, 
'l'U'1ELA DE MENORES, HERENCIAS, 
SINlESTROS T ACCIDENfES, VIGILANCIA ••• 

Vía Complutcruc, csq. C/ Angel 
Ed. Jovcllanos, olic. nº 8 • 28807 Alcalá de Henares 
Tlf. : 888 30 90 - Fax: 888 30 90 
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Este Es 
Su Regalo 
Clinique: 
Sólo Suyo 
Ahora su regalo Clinique pueder ser suyo, 
completamente gratis por la compra de 
productos Clinique, siendo uno de ellos de 
tratamiento facial. 

Un práctico neceser que contiene seis 
productos favoritos de Clinique en 
tamaños especiales: 

Rinse-Off Eye Makeup Solvent 
Desmaquillador rápido de ojos libre 
de aceites. 

Dramatically Different 
Moisturizing Lotion 
La "bebida" hidratante que toda 
piel necesita. 

Naturally Glossy Mascara 
Máscara de pestañas que da un 
aspecto muy natural. 
Tono: Naturally Black. 

Soft-Pressed Powder Blusher 
Colorete en polvo con brocha. 
Tono: Totally Tawny. 

Long Last Lipstick 
Lápiz de labios de larga duración. 
Fórmula cremosa y mate. 
Tono: Terracotta. 

Aloe Body Balm 
Crema para el cuerpo rica en aloe. 

Del 12 al 17 de Mayo 

DARNIEVES 
F:za. Cervantes, 22 
ALCALA DE HENARES 

Un regalo por cliente. 
Oferta válida mientras haya existencias. 
Clinique a su disposición 24 horas al día 
en la siguiente dirección de Internet: 
http/ /www.clinique.com. 

CLINIQUE 
Sometido a pruebas de alergia. 

100% Sin perfume. 

CUNJQUE 
dramat.Jcally 

ditferent 
mo1sturizlng 

totiqn 



Pasacalles de la Banda de Humanes 

10 de mayo de 1997 

Mayorettes de la Asociación Complutense 

Celebrado el t9 de abril en el pabellón del Val 

Lleno de público en el 1 campeonato 
lnterprovincial de Bandas, 
Majorettes y Twirling 

El I Campeonato Interprovincial de Bandas, Majorettes y Twirling, 
celebrado en el pabellón municipal del Val el 19 de abril, resultó un lle
no total de público. Organizado por el Club Twirling Baton Alcalá, 749 
participantes llegados desde düerentes puntos de España se dieron ci
ta en el encuentro, cuya clasificación puntuaba para el Campeonato de 
España que los días 3 y 4 de mayo se disputaría en Blanes (Cataluña). 
La jornada comenzó con un temprano pasacalles que se vio deslucido 
por la lluvia, lo que provocó cierto retraso en el comienzo. 

Los concursantes llegaron 
desde Sevilla, Cácerés, Zamo
ra, Mejorada del Campo, Ga
lapagar, Ciempozuelos, Huma
nes, Móstoles, Getafe, Collado
Villalba, Aranjuez, las localida
des de Almadén y Manzanares 
(de Ciudad Real), el barrio ma
drileño de Pueblo Nuevo (que 
por la i:eciente formación de su 
grupo sólo realizó una exhibi
ción) y Alcalá de Henares, que 
participó con la peña El Quijo
te, la Agrupación Cultural 
Complutense y el propio Club 
Twirling Baton Alcalá. La ma
ñana se dedicó a los ejercicios 

de majorettes y twirling (moda
lidad deportiva que mezcla - la 
gimnasia rítmica con el bastón 
de majorette), mientras que las 
bandas actuaron por la tarde. 
Un lleno total de público, en
tre el que se encontraban Ra
món Hernández y Juan Miguel 
López, presidentes de las Fede
raciones Española y Madrileña 
de Twirling respectivamente, 
aplaudió todos los ejercicios 
que ejecutaron los participan
tes, entre los que destacaron la 
banda de Móstoles, las chicas 
de segunda división del Club 
Twirling Baton Alcalá y la co-

Pasacalles Humanes 
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Majorettes de Mejorada del Campo 

reografía y adaptación de las 
majorettcs de Mejorada. En to
tal se entregaron 64 premios y 
algunas medallas concedidas 
por la Federación Española de 
Twirling. En esa modalidad las 
clasificaciones eran puntuables 
para el Campeonato Nacional, 
que se celebra este fin de sema
na en Cataluña. Concretamen
te, del Club Twirling Baton Al
calá tomarán parte Bárbara Ra
miro y Martina Fernández, en 
segunda división, y Emma 
García y Gwendoline Alvarez, 
en tercera. 

Ana Mª Piña y Francisca 
Lucena, presidente y vicepre
sidente del Club Twirling Ba
ton Alcalá y organizadoras de 
este 1 Campeonato Interpro
vincial, señalan a este semana
rio el esfuerzo que han tenido 
que poner para que todo salie
ra adelante. También indica
ron que «sería necesario algún 
tipo de ayuda para facilitarnos 
la tarea de conseguir un local». 

Al acto acudió el alcalde, 
Bartolomé González, y las con
cejales El.isa de Francisco e Isa
bel Rodríguez. 

Ganador de categoría cadete de twirling de Ciempozuelos. 

CLINICA VETERINARIA DEL VAL 
- V acunas - Cirugía - Peluquería 
- Limpieza dental por ultrasonidos 
- Alimentación - Accesorios 
- Visitas a domicilio 

AHORA TAMBIEN CLINICA EOUINA 
URGENCIAS 24 H. EN ALCALA · Telf.: 908 50 29 00 

Diario: de 11 a 2 y de 5 a 8 - Sábados y Domingos: de 11 a 2 

Salamanca, 8 - Telf.: 882 64 01 - ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

Majorettes de la peña El Quijote (2° puesto), de la Asociación Com
plutense (ler premio) y de Ciempozuelos (3 .. puesto). 

Entrega de premios de twirling en categoría junior. El tercer pues
to fue para Gwendoline Alvarez, del Club Twirling Baton Alcalá. 

Clínica San Nicolás 
Id!' :J !( 1:¡iJ.]13B1 :(i[.1 !·13 J!l'l l•l)·1 !·13 J!I 
• Revisiones ginecológicas y despistaje del cáncer ginecológico: 

Citología, colposcopia, ecografía. 
• Diagnóstico y tratamiento de la patología mamaria. 
• Seguimiento del embarazo, parto y puerperio. 
• Tratamiento de la menopausia y sus complicaciones. 
• Planificación familiar: métodos anticoncepticos, esterilidad. 
• Cirugía ginecológica y de la mama. 

CONSULTA PREVIA PETICION DE HORA 

Avda. de Guadalajara, 34 - Tlfs.: 889 20 45 - 881 24 93 
- ATENDEMOS SOCIEDADES -
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llarate 
Sólo una décima le faltó para conseguir la medalla de oro 

Gema léndez, doble subcampeona de Europa, 
en individual v por equipos 
Se trata de su quinta medalla de plata en unos europeos 
Lo mejor para la karateka alcalaína Gema Méndez después de disputar la trigesimosegunda edi
c ión del campeonat o de Europa es que ha conseguido su quinta medalla de plata , que ya tiene 
c inco subcampeonatos continentales. Lo mejor también es que se sacó la espina que tenía con 
la representante de Alemania, que se colocó en la copa del Mundo entre ella y la medalla de bron
ce, y con la representante de Eslovaquia, que en el anterior campeonato de Europa en París le 
privó de proclamarse campeona continent al. A ambas las venció con c laridad en la modalidad 
individual. Lo peor, e s que volvió a resistirsele la medalla de oro y eso que lo hizo como estaba 
previsto. No cometió errores pero en las calificaciones influyó un sorteo desfavorable para la 
alcalaína y un árbitro español que no sólo no la ayudó sino que incluso la pudo perjudicar. 

Sea como sea, Gema La alcalaína ejecutó un 
Méndez puede presumir de kata con mucho riesgo y 
haberse traído de Santa fuerza lo que le valió para 
Cruz de Tenerife dos meda- que los jueces le dieran 
llas de plata lo que en una una puntuación total de 
competición del máximo 41 '9. La italiana Sodero 
nivel es un éxito sólo al consiguió una puntuación 
alcance de karatekas fuera de 42'00 puntos que a juz-
de serie como la alcalaína. gar por la pitada del públi-
Dos medallas en las que co no mereció el kata eje-
Gema Méndez tiene un cutado. La francesa Fortín 
importante mérito puesto obtuvo un 41 '8. 
que en la modalidad indivi- De todos modos en que la 
dual su regularidad es española y alcalaína no 
muy superior a la de cual- consiguiera la medalla de 
quier otra rival en el conti- oro influyó el juez español, 
nente europeo, y en la El equipo español con Gema Méndez a la cabeza quien se llevó una sonora 
modalidad por equipos porque décimas, una diferencia muy pitada puesto que la puntuación 
con ella el trío español tiene pequeña si se tiene en cuenta que otorgó a Gema Méndez fue 
garantizado éxito seguro. que en la segunda vuelta hubo inferior a la que le dieron el 

La karateka entrenada por el siete jueces. A cuatro décimas árbitro francés y el israelí. 
maestro Lorenzo Granell puede de las españoles quedó el equipo Consecuentemente, la puntua
presumir de tener un historial de Francia. ción del árbitro italiano fue baja 
deportivo absolutamente envi- En la categoría de katas por mientras que la le dio éste a su 
diable con cinco medallas de equipos masculinos, el equipo compatriota fue la máxima. Sólo 
plata en el concierto europeo, nacional de Francia se llevó el con que el árbitro español le 
tres en categoría absoluta y dos oro, España la plata e Italia el hubiera dado a Gema Méndez 
en cadete. bronce. una décima más, algo que hicie

En el campeonato de Europa 
de karate celebrado en Santa 
Cruz de Tenerife participaron 36 
naciones. La competición dio 
comienzo el viernes 2 de mayo 
en la modalidad de katas por 
equipos masculino y femenino. 
El equipo de féminas estuvo for
mado por Gema Méndez, 
Susana Bueno y Miriam 
Cogolludo, las tres madrileñas. 
Hubo en esta competición diez 
equipos y se realizó a dos vuel
tas. En la primera el combinado 
español actuó en sexto lugar y 
tras finalizar esta vuelta se cla
sificó en primer puesto. Pero en 
la segunda vuelta el sorteo 
comenzó a mostrarse desfavora
ble para las españolas. Les 
correspondió actuar en tercera 
posición, algo que nadie quiere 
puesto que todo el mundo quie
re hacerlo en los últimos luga
res. Así sus más directas rivales 
actuaron por detrás del equipo 
liderado por Gema Méndez. 

El equipo italiano ganó la 
competición por delante de las 
españolas, qu e quedaron a tres 
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Gema Méndez 
brilló en individual 
El sábado 3 de mayo dio 

comienzo la competición en sus 
modalidades de katas indivi
duales masculinas y femeninas. 
Estas realizaron a tres vueltas. 
Gema Méndez accedió a la fina
lísima acreditando en todo 
momento su calidad de favorita 
ya que en las dos rondas inicia
les finalizó en primer lugar con 
una diferencia notable sobre el 
resto de sus rivales directas 
como eran las representantes de 
Eslovaquia (campeona de 
Europa en 1996), Alemania 
(tercera del mundo en 
Sudáfrica), Italia y Francia. 

De todos modos la fortuna en 
el sorteo volvió a no estar del 
lado de .Gema Méndez dado que 
en el sorteo para la final le 
correspondió salir en tercer 
lugar; en cuarto salió la eslova
ca y la alemana, francesa e ita
liana cerraron la competición lo 
que les era más que favorable. 

ron el francés y el israelí, la 
alcalaína se hubiera subido a lo 
más alto del podio. 

De todos modos Gema 
Méndez estuvo algo más nervio
sa de lo habitual en ella, sobre 
todo en la modalidad por equi
pos ya que era la primera vez 
que actuaba en ella. De todos 
modos lo realizado por la kara
teka alcalaína es algo muy 
importante y fruto del enorme 
esfuerzo realizado con un duro 
entrenamiento de cuatro horas 
diarias. 

Ni que decir tiene que a pesar 
de unos primeros momentos en 
que la decepción por no haber 
conseguido la medalla de oro 
pareció apoderarse de Gema 
Méndez, al final, con todo asimi
lado, tal y como nos reconoció la 
propia alcalaína, se sintió feliz y 
orgullosa por el éxito consegui
do, uno de los más altos del 
deporte alcalaíno. Si el karate 
fuera deporte olímpico, Gema 
Méndez sería capaz de aumen
tar el medallero español. 

En katas individuales mascu-

Gema Méndez recibe la medalla 
de plata individual. Debajo, con 

su maestro, Lorenzo Granel!. 

linas, otro español, Javier 
Hernández, consiguió la meda
lla de plata lo que hizo que el 
seleccionador español de katas 
se sintiera muy feliz porque al 
fin y al cabo en las cuatro moda
lidades de katas existentes con
siguió, ni más ni menos que 
cuatro medallas de plata. 

En combate los españoles bri
llaron a título individual. En 
menos de 60 kilos David Luque 
se proclamó campeón de 
Europa, lo mismo que Carmen 
García en el mismo peso pero en 
categoría femenina. Carmen 
García, en el open femenino, 
estuvo a punto de lograr la pro
eza de conseguir un nuevo oro, 
pero tuvo que conformarse con 
la plata. Otro español, Osear 
Olivares, consiguió la medalla 

- de oro en la categoría de más de 
80 kilos mientras que Rosa 
Ortega fue medalla de bronce en 
más de 60 kilo. 

España fue segunda en el 
medallero final por detrás de 
Francia y por delante de Italia. Y 
en ello, claro está, tuvo mucho 
que ver la karateka alcal~a. 
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En todas las categorías hubo participantes en campeonatos de España 

Más de 400 karatekas paniciparon en el l trofeo de 
katas "Francisco de Quevedo-Distrito 111" 

Organizado por un comit~ formado por los maestros Pablo Armenteros como director t~cnico 
de la competición, Rosa Cuevas, directora de arbitraje, Femando Nacarino, director de organiza
ción, y Juan J. Vidal, director de coordinación, se celebró el s6bado 26 de abril la primera edi
ción del trofeo de katas 'Francisco de Quevedo-Distrito m·, que tuvo lugar en el pabellón muni
cipal de la Virgen del Val y en el cual participaron exactamente 423 karatekas. 

Los gimnasios y colegios parti- - Alevin femenino 3. Sonia Ces. G. Picos 
cipantes fueron Francisco de l. Lidia Cánovas. Gimnasio 4. Carmen García. G. Picos 
Quevedo, Santos Niños, Beatriz Pablo Armenteros 
Galindo, Iplacea, Doctora de 2. Patricia Rebaque. Gimna-
Alcalá, Juncal, 6 de Diciembre, slo Picos 
Jaime Vera y club Nuevo Baz- 3. Alba Valladolid. Gimnasio 
tán; esto por lo que · se refiere a Pablo Armen teros 
colegios, y los gimnasios Alcalá- 4. Yolanda Rodríguez. Gim-
2000, Sotos, Pablo Armenteros, nasio Pablo Armenteros 
Picos 1, Picos 11 , Tsukuri 1, - Infantil masculino 
Tsukuri 11, el gimnasio Ishimi 1 y 1. Juan José Horcajo. 
el gimnasio Cay-San. Gimnasio Alcalá 2000 

Las clasificaciones fueron las 2. Alberto Córcoles. Gimnasio 
siguientes: Sotos 

- Alevín masculino 3. Antonio López. Gimnasio 
1. Alberto Lucas. Gimnasio Alcalá 2000 

Picos. 4. Juan José Pinto. Gimnasio 
2. Alejandro Olmo. Gimnasio Sotos 

Picos .:_ Infantil femenino 
3. Enrique García. Gimnasio 1. Tania Carmona. Gimnasio 

Pablo Armenteros P. Armenteros 
4. Angel Sánchez. Gimnasio 2. Laura Castellanos. Gim-

Picos nasio Alcalá 2000 
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- Juvenil masculino 
l. Francisco Javier Chávez. G. 

P. Armenteros 
·2. David Insaurraga. G. Alcalá 

2000 
3. Francisco Jose Haba. G. 

Picos 
4. Angel Gómez. G. Tsukuri 11. 

- Juvenil femenino 
l. Raquel Checa. G. Armen-

teros 
2. 

teros 
Rocío López. G. Armen-

3. Maria Jesús Casamayor. 
G. Alcalá 2.000 

4. Melisa Muñoz. G. Alcalá 
2 .000 

- Cadete masculino 
l. Sergio Frutos. G. Picos 
2. Gabriel Budiel. G. Picos 

3 . Francisco Horcajada. G. 
Armen teros 

4. Alonso Rodríguez. G. 
Armen teros 

- Cadete femenino 
' l. Azahara Antolino. G. 
Armen teros 

2. Almudena Gil. G. 
Armen teros 

3. Eva Grima!. G. Picos 
4 . Vanessa Pacheco. G. 

Armen teros 
- Open masculino 
l. Dionisio Alanis. G. Picos 
2 . Sergio Frutos. G. 

Armen teros 
3 . Manuel Gil. G. Arfuenteros 
4. Gabriel Gudlel. G. Picos 
- Open femenino 
1. Azahara Antolino. G. Ar

menteros 
2. Vanessa Pacheco. G. Ar-

menteros 
3 . Susana de Pablo. G . Picos. 
4 . Susana Terriza. G. Picos 
- Equipos alevín-infantil 
1. Gimnasio Picos 1 
2. Gimnasio Pablo Armenteros 
3 . Gimnasio Picos 11, 
4. Gimnasio Alcalá 2 .000 
- Equipos open 
1. Gimnasio Pablo Armenteros 

A 
2. Gimnasio Picos 11 
3. Gimnasio Pablo Armenteros 

B. 
4. Gimnasio Alcalá 2000 
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José Antonio Villanueva fue el vencedor en Km. y Velocidad (izquierda). Teresa Arias entregó los maillot& a los júniors de lplacea (centro). 
El alcalde, Bartolomé González, entregó los maillot& de campeones de Madrid (derecha), en la foto Gonzalo Pato, vencedor en Fondo. 

campeonatos de Madrid de Pista, Sub. 23 y Junior 

Los alcalaínos Villanueva, zambrana, Pato e !placea, vencedores 

CLASIFICACION SUB. 23: 
KM: 2° ,J.J. Gaspar (lplacea

Macario-Pelayo); 3°, Iván Ro
dríguez (C.C. Torrejón). 

Velocidad: 2°, Manuel Ramí
rez (SS.RR.); 3°, Iván Rodrí

Organizado por el C.C. lplacea, se celebraron el pasado día 2 de mayo en el velódromo municipal Casimiro guez. 
de Pablo los campeonatos de Madrid para las categorías Sub. 23 y Junior, venciendo los alcalaínos las mayorías Persecución Individual: 1 o, 
de las pruebas. La mañana fue calurosa para los participantes y espectadores, sirviendo para las pruebas Gonzalo Pato (Iplacea-Macario
clasificatorias con el Km. de finalclirecta, donde se impuso en Sub. 23, Cabrero; yen Junior, J. A. Villanueva. Pela yo); 2º, J .M. Maestre 

La tarde fue ya de finales, cea-Ford-Henacar); 2º, M.A. 3°, Víctor M. Frada (C.C. To- (lplacea-Macario-Pelayo); 3°, 
venciendo en Velocidad Júnior Hernández (U.C. Coslada); 3°, rrejón). Iván Rodríguez (C.C. Torrejón). 
J. Villanueva (!placea) y Veloci- Víctor Frada (CC Torrejón). Fondo: 1°, José Zambrana Persecución Olímpica: 1°, 
dad Sub. 23 Cabrero (SS.RR). Velocidad: 1° ,J.A. Villanue- (Iplacea-Ford-Henacar); 2º, J. Iplacea-Macario-Pelayo; 2º, 

LaPersecuciónindividualju- va (Iplacea-Ford-Henacar); 2°, José Reina (lplacea-Ford- lplacea-B. 
nior se la llevó el corredor de San José Majada (U.C. Coslada); Henacar); 3°, Alberto Rodríguez Fondo: 1°, Gonzalo Pato 
Sebastián de los Reyes Carlos 3°, Rafael Sacristán (SS.RR.). (U.C. Coslada). (Iplacea-Macario-Pelayo); 2º, 
Castaño, haciendo Sub. 23 el Persecución Individual: 1°, Persecución Olímpica: 1 °, Marcos de la Mata (Parla); 
!placea Gonzalo Pato. Carlos Castaño (SS.RR.); 2°, lplacea-Ford-Henacar; 2°, 3°, J.M. Maestre (lplacea-

La Persecución Olímpica fue Miguel A. Hernández (SS.RR.); SS.RR.; 3°, U.C. Coslada. Macario-Pelayo). 

la más emocionante. Después de J • PI ta 1 o p • • • t B R b rtG Ch · 12º Al · d 2ª varias clasificatorias se volvieron av1er a 1 en r1nc1p1an es ' o e ap1ne en ev1nes e 

aI~;.~!,·~!~~;:,~:,t El e.e. 1p1acea en la categoría de Escuelas inauguró 
~ezs~~~;~nt~~~~::~~:?:::~::~ la temporada en san Sebastián de los Reyes 

En la prueba final de Fondo 
Sub. 23, Gonzalo Pato (!placea) 
se impuso con autoridad. La fi
nal de Fondo junior fue una ba
talla constante entre todos los 
equipos, imponiéndose el bravo 
corredor alcalaíno J. Zambrana, 
escoltándole en el podium su 
compañero de equipo J .J. Reina. 

En el campeonato, la organi
zación, el e.e. !placea y el pú
blico en general, tuvieron la gra
ta compañía de nuestro alcalde, 
Bartolomé González; el concejal 
de Medio Ambiente, Jesús Do
mínguez y la concejala del distri
to V, Teresa Arias, que después 
de seguir con interés varias prue
bas, hicieron la entrega de pre
mios a los vencedores, no sin an
tes pronunciar el alcalde unas 
palabras de ánimo a los organi
zadores y los deportistas. 

CLASIFICACION JUNIOR: 
KM: 1°, J .A. Villanueva (lpla-
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El día l de mayo tuvieron las escuelas su primera competición en 
San Sebastián de los Reyes. Los alcalaínos del C.C. lplacea empeza
ron con el triunfo del joven promesa Javier Plata, estando los demás 
participantes a gran altura a pesar de no estar todos en el podium. 

La confrontación de escuelas 
dio comienzo con los Promesas 
B, con 25 participantes, siendo 
1° Javier Plata (C.C. !placea), 
delante de Rubén Madrigal 
(U.C. Coslada) y 3° Vicente Rey 
(C.C. !placea), estando los alca
laínos Juan Antonio Moreno y 
Jessica Canalda a buen nivel. 

En Promesas B, con 37 corre
dores en la salida, los !placeas 
David Martínez, J onathan Duro 
y J .L. Gutiérrez, a pesar de su 
coraje no pudieron con el vence
dor, Miguel Gutiérrez (U.C. 
Fuenlabrada). 

En Alevines de 1 ª, con 33 par
ticipantes, el vencedor fue el co
rredor del C.C. Torrejón, Daniel 
Delgado, haciendo buena parti
cipación los !placeas Aitor Mar-

chena, David Medina y David 
Guerrero. 

Los alevines de 2 ° salieron 
con 29 unidades, siendo el alca
laíno Roberto Chapinel 2° detrás 
del corredor de la U.C. Fuenla
brada Sergio Moreno, haciendo 
7° Ricardo Martínez, 9° Sergio 
Torrillas y poniendo su clase la 
fémina Anabel Sánchez. 

Con 41 corredores en la sali
da otro !placea en el podiun én 
infantiles de 1 °, Alberto Sevilla 
se clasificó 3° detrás de Javier 
Otero (UC Coslada) y Eduardo 
Sánchez (C.C. Galapagar), sien
do los !placeas en esta categoría 
donde más inscribieron, Grego
rio Escribano, Jorge Hernández, 
J .F. Contreras, J .J. Martínez, 
Jesús Bravo, Manuel Rey y Sal-

Javier Plata 

vador Hidalgo que pusieron to
da su entrega. 

La prueba final contó con 61 
participantes haciendo Albaro L. 
Nieto un buen 4° puesto que a 
buen seguro mejorará cuando el 
desarrollo sea el adecuado en es
ta categoría, siendo el vencedor 
José Alvarez (U.C. Fuenlabra
da), con Jorge García, Alberto 
Vicente y Andrés Torrillas del 
e.e. !placea en el seno del gru
po principal. 

PUERTA de Madrid 



Ariel Brusa 2°, y 1° en M.V. 

En el Memorial Rafael 
García de Móstoles 

El sub. 2J Ariel Brusa 2 º 
lplacea t º por equipos 

Organizado por la U.C. Mós
toles, el pasado día 1 de mayo se 
celebró el X Memorial Rafael 
García, prueba para la categoría 
Elite y Sub. 23 en un circuito ur
bano hasta completar 110 kiló
metros que tuvieron que hacer 
los 120 participantes de los equi
pos madrileños y Castilla La 
Mancha y León invitados por la 
organización. 

La carrera fue controlada por 
el equipo alcalaíno, imponiéndo
se en las metas volantes el argen
tino de Alcalá, Ariel Brusa con 
los demás compañeros, estable
ciendo un alto ritmo de cara al 
sprint. 

En la recta de meta, con un 
sprint masivo se impuso el corre
dor del Coinpol Jerónimo San 
Román, sacándo media rueda a 
nuestro corredor Ariel Brusa. 

CLASIFICACION: 
1 °, Jerónimo San Román 

(Coinpol-Pargil); 2°, Ariel Bru
sa (Iplacea-Macario-Pelayo); 3°, 
Pablo Fernández (U.C. Fuenla
brada); 4°, Gonzalo Pato 
(Iplacea-Macario-Pelayo). Metas 
Volantes: Ariel Brusa (lplacea
Macario-Pelayo). Equipos: 1°, 

· lplacea-Macario Pelayo. 

-
: i. ; ª ~ -1 ª .ª l = 

Cicloturismo en la Peña Ciclista Rodríguez Magro 

Ruta del Alto sorbe y Sierra del Alto Rey 
una piara de jabaHes irrumpió inesperadamente en la calzada apunto de toparse con el ciclisto que abría marcha 

En la maravillosa mañana de primavera del primero de mayo, un numeroso grupo de cicloturistas 
de la Peña Ciclista Rodríguez Magro se embarcó en la aventura de realizar una etapa digna de cam
peones por las agrestes y solitarias tierras que conforman la parte norte de la provincia de Guadalajara. 

La etapa comenzó en Cogollu
do. Allí, bajo las escuetas ruinas 
de su castillo y junto al palacio 
renacentista de los Duques de 
Medinaceli, se dio la salida en 
dirección a Veguillas. Una as
censión de más de cuatro kilóme
tros es el anticipo de lo que está 
por venir. Hay que tomarse la 
etapa con calma, con mucha cal
ma. Descendemos al escondido 
pueblo de San Andrés del Con
gosto y entramos en el valle del 
río Bornoba por un impresio
nante desfiladero calizo para to
parnos de frente con la presa del 
embalse de Alcorlo. La ascensión 
es corta pero terrible con porcen
tajes que deben andar muy cer
ca del 20 % . Hay que poner el 21 
y retorcerse. Los más afortuna
dos ponen un 39/23 y escalan con 
un poquito más de dignidad. 
Arriba nos espera un paisaje re
confortante con la perla verdea
zulada del embalse, enmarcada 
por los agrestes perfiles de la sie
rra de Ayllón y del Robledal. 

Los kilómetros van pasando. 
La ruta continúa por Congostri
na y Hiendelaencina en una con
tinua sucesión, interminable, de 
subidas y bajadas. Atacamos 
ahora directamente la vertiente 
meridional de la sierra de Alto 
Rey, llamándonos poderosamen
te la atención los encajados des
filaderos pizarrosos del río Bor
noba y sus afluentes. Cruzamos 
la localidad de Villares de Jadra
que y comenzamos el tramo final 
de ascensión hasta lo más alto de 
la sierra. Hasta aquí, el pelotón 
marchó agrupado, pero ahora ca
da cual se vale de sus propias 
fuerzas, y más adelante de la lo
calidad de Bustares el grupo se 
ha transformado en un rosario de 
corredores. Un numeroso grupo 
de jabalíes con sus rayones, cru
za fugaz e inesperadamente por 

la carretera y a punto está de to
parse con el ciclista que abría la 
marcha, internándose de nuevo 
como flechas entre los brezos y 
las jaras que constituyen su es
condite. Por fin descendemos 
hasta Aldeanueva de Atienza 
donde se realiza la primera pa
rada y avituallamiento. 

El segundo tercio de la etapa 
nos conducirá hasta V al verde de 
los Arroyos pasando por El Or
dial, Arroyo de las Fraguas, La 
Nava, Umbralejo y Zarzuela de 
Galve. Son pueblos perdidos en 
el espacio y el tiempo con una ar
quitectura singular en sus casas 
y vallados, con grandes lajas de 
pizarra. Pueblos que oscilan en
tre la realidad y la fantasía como 
Umbralejo, y que hubieran de
saparecido si la mano del hom
bre y asociaciones culturales no 
hubieran decidido rescatarlos de 
la ruina y el olvido quedándose 
como fantasmas solitarios en me
dio de la sierra. 

El terreno es duro, lo mismo 
se desciende a un barranco que 
no parece tener fondo que se as
ciende a lo más alto. Cruzamos 
por fin el río Sorbe y tras unos 
kilómetros llegamos a V alverde. 
Un merecido descanso nos ayu
da a reponer nuestras más que 
menguadas fuerzas. ¡Qué paliza! 
Es mejor no pensar en lo que 
queda. 

Bajo la atenta y negra mirada 
del Ocejón (2.085 m.), empren
demos de nuevo la marcha hacia 
Palancares, Almiruete y Tama
jón. Nuevos desniveles conti
nuos, empinados y técnicos nos 
obligan a sacar de nosotros lo 
mejor que tenemos. La etapa se 
está convirtiendo en un camino 
de superación física y mental. No 
existe la línea horizontal, . no 
existe el llano. Desde Tamajón, 
descendemos nuevamente al va-

lle del río Sorbe para llegar a 
Muriel y tras seguir el curso del 
río durante un breve tramo en
tre encantadores paisajes inicia
mos la última ascensión de 5 ki
lómetros que nos llevará al des
poblado de Jócar y al pueblo de 
Arbacón, para llegar por fin a 
Cogolludo. 

Parece mentira pero hemos 
terminado. Ha sido una etapa 
para comprobar hasta dónde nos 
puede llevar nuestra loca pasión 
por la bicicleta. Han sido cinco 
horas de duro trabajo pero en un 
paisaje de gran belleza. La in
mensa mayoría está dispuesta a 
repetir la experiencia a pesar de 
que más de uno acabó literal
mente reventado. 

Ya se piensa en una nueva ru
ta para el año que viene y que se
rá todavía más dura. El puerto 
de La Quesera podría incluirse 
en la ruta y también la ascensión 
de V aldepinillos desde Gal ve de 
Sorbe, vaFiaciones para hacer 
más atractiva y espectacular una 
etapa de singular belleza por la 
alta montaña. Aceptamos el reto. 

Etapas 
para el fm de semana 

Sábado 10 de mayo: Alcalá, 
Meco, Azuqueca, Alovera, Caba
nillas, Marchamalo, Usanos, 
Málaga del Fresno, Yunquera, 
Fontanar, Guadalajara, Alovera, 
Azuqueca, Meco y Alcalá (93 ki
lómetros). 

Domingo 11 de mayo: Alcalá, 
Torres, Pozuelo, Orusco, Villar 
del Olmo, Nuevo Baztán, Val
verde, Villalbilla, Alcalá (63 
kilómetros). 

La salida será a las 8 '30 horas 
desde la plaza de Cervantes. 

Open de Madrid 
de Mauntain Bike 

El cadete Dimas García ! º en Fuenlabrada Javier Notario, corredor de 
Alcalá de Henares, pertenecien
te al equipo Coronas, se apuntó 
el triunfo en la sexta y última 
prueba del Open de Madrid de 
mountain bike, disputado en San 
Martín de la Vega el pasado día 
1 de mayo. El ganador final del 
circuito madrileño, resultó ser el 
corredor de Valdemorillo, Gui
llermo de Portugal, también del 
equipo Coronas. 

Organizado por la U.C. Fuen
labrada se celebró para la cate
goría de cadetes el G.P. de la 
Madre, prueba que en el circui
to de la Av. de la Constitución 
tuvieron que hacer los 160 ins
critos, 21 vueltas en la prueba 
clasificatoria y 32 vueltas en la 
final completando 55 kilómetros. 

Debido a la alta participación 
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para el circuito, los jueces deter
minaron hacerlo en dos mangas, 
primero los impares, y a conti
nuación a los pares, clasificándo
se 25 corredores de cada manga. 

Los !placeas, a pesar de sufrir 
mucho en la clasificatoria, logra
ron meterse ocho en la final, to
mando ésta a pesar de los cons
tantes ataques de estos jóvenes, 

en una llegada masiva donde se 
impuso el corredor del U.C. Por
tillo Francisco Plana, delante de 
Gonzalo Mario (U.D. Fuenla
brada) y del 1 placea Dimas Gar
cía, con los alcalaínos 4° en ex
aequo Corralo, Castaño, Ismael, 
Jorge Sánchez, Alvaro, Luengo, 
Artiaga, siendo el C.C. lplacea
Cortyfader, 3° por equipos. 
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Fútbol 

La Deportiva está a dos pasos de iuaar la liguilla de ascenso 

las victorias ante el Torreión v el Costada 
ponen al Alcalá en segunda posición 
Dos victorias, cinco goles a favor y ninguno en contra, buen juego y resultados favorables. En el 
puente de mayo se le ha puesto todo al Alcalá en situación muy envidiable. Segundos en la cla
sificación los complutenses suman 71 puntos. Por delante tienen al líder, el Santa Ana, a un sólo 
punto, y por debajo está el Rayo Majadahonda, también con 71 y el Leganés B, con 70. Estos son 
los puestos que verdaderamente importan, los cuatro primeros, que son los que jugarán la ligui
lla de ascenso. El más perjudicado es el San Sebastián de los Reyes, cuya derrota en el campo del 
Costada el día 1 de mayo le pone en situación desfavorable. El Móstoles, sexto con 67 puntos ten
dría que ganar los dos encuentros que le quedan y esperar acontecimientos que le favorezcan. 

Y es que el puente de mayo les 
ha hecho daño a muchos no así 
al Alcalá a quien la conjunción 
de circunstancias, pero también 
su acierto y buen juego, sobre 
todo en Torrejón, han relanzado 
en pos de conseguir el objetivo 

. de acabar entre los cuatro pri
meros clasificados. 

1.11 .. : 1 1 .. ~ .. 

concentración fenomenal y con 
ansia de victoria, el Alcalá siem
pre miró con deseo esos tres 
puntos en juego. Eso pennitió 
que a los 23 minutos de juego 
Méndez marcara el 0 -1 y pusie
ra a los complutenses la tran
quilidad para afrontar lo que 
quedaba de partido que era 
mucho. La presión la tenía el 
Torrejón y qué duda cabe que 
en un partido de rivalidad veci
nal eso se acentúa. Así las cosas 
el Alcalá tuvo claro su juego. No 
pennitir excesivas alegrías al 
Torrejón aunque eso sí, dejarle 
la iniciativa para buscar los 
huecos que dejaba en su cober
tura. 

Al filo del descanso dio- el 
Alcalá la puntilla ante el delirio 
de los complutenses desplaza
dos a las Veredillas. Luengo 
cabeceó al fondo de las mallas el 
segundo tanto de la Deportiva. 
La tranquilidad era absoluta en 
el Alcalá y claro, no había moti-

Torrejón, como decimos, ha 
sido de momento la piedra 
angular en la que gravita el 
relanzamiento del Alcalá. En el 
campo de las Veredillas el equi
po complutense mostró la mejor 
imagen de la temporada. No se 
puede olvidar que el encuentro 
era de los de rivalidad vecinal y 
en él el Alcalá no sólo estuvo a 
la altura de las circunstancias. 
La verdad es que lo bordó y dio 
una fenomenal alegria a la hin
chada complutense que en buen 
número se desplazó a las 
Veredillas. El resultado final de 
0-3 no ofrece ninguna duda 
acerca de quien fue mejor. Los 
complutenses dominaron a los 
locales y pusieron en continuo 
jaque a un equipo que se encon
tró ante todo un ciclón. Con una Por ser el Día de la Madre, las mujeres pudieron asistir gratuitamente a ver la victoria del Alcalá. 
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Fúlbel 
En el graderío del Val se veían 

caras alegres por el resultado y 
ante las expectativas que ofrece 

el futuro para el Alcalá. 

vos para cambiar de plantea
mientos. No lo hicieron los hom
bres de José Luis Martin y así 
en la segunda mitad, concreta
mente a los 76 minutos de juego 
llegó el 0-3 final y los tres pun
tos que se vinieron a la ribera 
del Henares. 

Mientras eso ocurría el 
Coslada venció por la minima 
(1-0) al San Sebastián de los 
Reyes, resultado éste que ponía 
al Alcalá entre los cuatro prime
ros. Por si fuera poco el enfren
tamiento entre el Leganés B y el 
Santa Ana era propicio para que 
se produjera un resultado favo
rable y se produjo precisamente 
el mejor que se podía esperar. 
Ambos equipos empataron a 
cero con lo que los compluten
ses se acercaban a la cabeza de 
la clasificación. 

Todo ello ocurría el 1 de mayo 
y había que esperar al domingo 
4 de mayo a ver qué ocurría. 
Desde luego el Alcalá recibía al 
Coslada, el verdugo del Sanse, 
con la moral por las nubes, y 
eso era fundamental. La 
Deportiva trató con respeto al 
Coslada quien puso las cosas 
muy dificiles a los compluten
ses. 

En el día de la Madre, fecha 
en la que las mujeres tuvieron 
acceso libre al municipal del 
Val, el Coslada no fue precisa
mente una madre bondadosa. 
Más bien fue todo lo contrario 
porque puso la angustia entre 
los aficionados complutenses 
que vieron como la defensa 
hubo de emplearse a fondo lo 
mismo que el guardameta 
David, que realizó paradas de 
mérito a los disparos envenena
dos del Coslada. 

Fue una jugada individual de 
Moreno la que puso el 1-0 en el 
marcador a favor del Alcalá, una 
jugada para recordar por la 
buena ejecución y por la impor
tancia que puede tener al final 
de temporada. Ocurrió a los 65 
minutos y el Alcalá pudo respi
rar, igual que los aficionados 
alcalaínos y las mujeres que les 
acompañaron, pocas pero aten
tas al nerviosismo que había en 
la grada y en el terreno de juego. 

En la recta final del partido, 
prácticamente a los 82 minutos 
de juego, llego la sentencia defi
nitiva por parte del Alcalá, favo
recido por desgaste cosladeño y 
por la circunstancia de la expul
sión de uno de sus jugadores. 
Pero también es cierto que los 
complutenses estuvieron mucho 
más resolutivos como lo demos
tró Luengo en ese 2-0 que puso 
al Alcalá en segunda posición. 

10 de mayo de 1997 

3ª Dvlslón 

El domingo visita al Havo Vallecano v a continuación recibe al Sanse 

ll llcalá depende de sí mismo en las dos ¡ornadas que quedan 
La Deportiva tiene todo a su favor para lograr el objetivo de jugar la liguilla de ascenso a segun
da división B. Segundo clasificado, el Alcalá tiene que disputar, eso sí, dos complicados encuen
tros en busca de la victoria. De todos modos, los complutenses cuentan con un pequeñísimo 
margen que les permite respirar, pues la moral la tienen por todo lo alto. Nos referimos a que son 
otros equipos, principalmente el San Sebastián de los Reyes, los que soportan mayor presión. 

Lo que le queda al Alcalá es Villalba. Y allí han perdido el ventaja sobre el Sanse y esta 
un desplazamiento para este Móstoles, el Vicálvaro, el Puerta diferencia puede ser determi
domingo al campo del Rayo Bonita, el Villaverde, el Parla y nante si el Alcalá no pincha. 
Vallecano B, noveno clasificado el Pegaso. De los favoritos , de El Sanse tiene el domingo la 
y que no se juega nada -en el los que se juegan el todo por el visita en su casa del vicecolista, 
encuentro. A favor del Alcalá todo en estas dos jornadas, sólo el Collado Villalba. Una sorpre
está en ese encuentro que los el Móstoles, el que menos opcio- sa allí puede apartarle de la 
rayistas no son muy regulares nes tiene, ha perdído allí. Todos lucha, pero no parece demasia-
en su casa. Han perdído ante el los demás han puntuado. do probable. 
Valdemoro, Fuencarral, San El Santa Ana visita primero el 
Fernando, Colegio Amorós, Para terminar, el Alcalá recibe campo del Torrejón y acaba reci-
Rayo Majadahonda, Orcasitas, la visita del San Sebastián de hiendo al Coslada. Desde luego 
Torrejón, Santa Ana y San los Reyes en lo que puede ser es el que mejor lo tiene . 
Sebastián de los Reyes. En su una auténtica final como díji- También lo tiene bien el 
campo empataron equipos como mas desde el principio. De todos Majadahonda que juega con dos 
el Colmenar, el Leganés B, el modos la Deportiva cuenta rivales muy fáciles , Parla y 
Fortuna, el Coslada y el Collado a hora mismo con tres puntos de Orcasitas, decimoquinto y deci-
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Sábado: de 9 a 13'00 h. 

mosexto en la clasificación. Y 
también lo tiene relativamente 
fácil el Leganés B, que juega 
ante el Orcasitas y el Fortuna. 
Total, que el calendario más 
comprometido es el de Alcalá y 
San Sebastián de los Reyes. Es 
más, el del Alcalá es si cabe más 
complicado pero cuenta a su 
favor con esos tres puntos que 
saca al Sanse. 
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la Espadaña, SB, Daganzo, los del Beso, Ravo Dulcinea v Frutas 
Esteban, líderes en sus respectivos grupos 

momento, un 0-3 al no presen
tarse a jugar su rival, el Pezuela 
de las Torres. 

Por último, en el grupo F hay 
un líder destacado, el Frutas 
Esteban, quien derrotó con cla
ridad al Brujas a domicilio con 
un sobrado 0-4. En ese encuen
tro la primera mitad estuvo muy 
igualada y el Brujas dispuso de 
buenas oportunidades, pero le 
faltó puntería. El Esteban domi
nó con claridad la segunda 
parte y pudo cimentar una vic
toria que le hace claro favorito 
para alcanzar los cuartos de 
final. 

la copa "Ciudad Alcalá" celebró su tercera iornada 
Tras la resaca de la liga de fútbol 'Ciudad de Alcali' ha llegado la copa que el pasado fin de sema
na cubrió su tercera jornada. La copa es la oportunidad de algunos equipos de conseguir UD titu
lo en UD tomeo frenético en el que se han establecido seis grupos previos. La Espadaña, S.B., 
Daganzo, Los del Deso, Rayo Dulcinea y Frutas Esteban lideran momentineamente sus grupos. 

En el grupo A, La Espadaña cuenta del colista Alcava por 6 arriesgar para poder buscar un 

goleó al Castilla La Mancha con goles a 2. hueco en la clasificación para 

un abultado marcador de 11-3 y En el grupo E, el Bar Arroyo los cuartos de final. Los Amigos 

es que los perdedores acusaron quiere hacer buena su condi- no dispusieron de oportunida

el puente de mayo puesto que se ción de campeón de la liga y a des frente a la portería rival 

presentaron a jugar con sólo pesar de sus dos malos partidos aunque le plantaron cara al 

nueve jugadores. Eso fue deter- del comienzo de la copa, ya sabe campeón de la liga en primera 

minante para que La Espadaña lo que es vencer. Derrotaron por división. En el otro partido la 

sumara la victoria pero sin que 0-2 a Los Amigos después de organización decidió darle al 

el Castilla-La Mancha diera optar por jugar a lo seguro, sin Rayo Dulcinea, lider por el 

En el otro encuentro el Bar 
Peñalver ganó 5-4 al Sporting 
Alcalá, equipo que no ha conse
guido todavía un sólo punto en 
las tres jornadas disputadas. 

nada por perdido. El otro parti
do de la jornada, el Aluminios 
Taravillo-Fortuna de Alcalá fue 
aplazado. 

En el grupo B, el SB venció 2-
3 al Bar Javi's, segundo clasifi
cado. El SB fue un equipo muy 
regular en la liga y la verdad es 
que ha emprendido con buen 
pie la copa y se mantiene imba
tido en las tres jornadas dispu
tadas. El encuentro fue muy 
emocionante entre dos equipos 
muy equilibrados y fue en el 
último momento cuando el SB 
marcó el gol que le permite lide
rar el grupo. En el otro partido 
el Doom Bar perdió 3-4 an.te la 
bodega Donde Richard. 

En el grupo C, el Daganzo 
consiguió la victoria ante el 
Entremos con un resultado de 
1-2 que le permite liderar la cla
sificación. El problema del 
Entremos es que rio consigue 
rematar los partidos lo que le ha 
llevado al último lugar de la cla
sificación en este grupo y sin 
conseguir todavía puntuar. Fue 
un encuentro en el que los loca
les presionaron en todo momen
to y le complicaron mucho la 
vida al Daganzo, pero termina
ron por dejar escapar un nuevo 
partido. Con la victoria, el 
Daganzo consigue situarse en 
cabeza de la clasificación con 
tres puntos sobre la peña alca
laína del Athletic de Bilbao, éste 
con un partido menos en su 
casillero, ya que su encuentro 
ante el Tacone·s fue suspendi
do. 

En el grupo D Los Del Deso 
vencieron 2-3 al Venecia 
Promesas en un partido en el 
que ambos equipos se presenta
ron al completo de jugadores y 
jugaron con mucha igualdad en 
su fútbol. Fue finalmente la 
veteranía de los visitantes lo que 
prevaleció para que sumaran 
tres puntos ante un rival al que 
le faltó picardía . Los Del Deso 
solo conocen la victoria en · 1a 
copa y ya superan en tres pun
tos al segundo clasificado , Los 
Leones, que eso sí , dieron buena 
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Ya está casi todo decidido en las liuas Ciudad de Alcalá de fútbol sala 

El Bar Escobados, caipeón de la división de honor 
los Manantiales consiguieron el título en segunda diVisión 

Las ligas de fútbol sala organizadas por la delegación local federativa tocan a su fin. Alguna de 
ellas, como la de la división de honor ya ha concluido y ya tiene UD campeón y dos equipos que 
descienden. Mayor emoción no ha podido ezistir con UD titulo que al final se ha adjudicado el 
Bar Escobedes merced a UD final de temporada realmente excepcional. 

De hecho en el último encuen
tro de la temporada el 
Escobedos goleó con un claro 0-
11 a uno de los mejores equipos 
de la categoría, el bar Moreno. 
El segundo clasificado fue la 
cafetería Luna que con su victo
ria por 4-1 al Lope de Vega envía 
a este a primera división al que
dar en penúltimo lugar. Le 
acompaña el Talleres Pastor y es 
que tanto Lope de Vega como 
sobre todo el Pastor, han hecho 
un penoso final de temporada. 
Quienes se han salvado han 
sido Vanyjet y Fénix que han 
brillado precisamente en estos 
últimos encuentros. 

En primera habrá 
emoción hasta el final 
En efecto, la primera división 

va a deparar emoción hasta el 
final de temporada y no por 
saber quien va a subir a división 
de honor, algo que ya está claro 
puesto que Distrito VI y Casa de 
Andalucía tiene adjudicados 
estos dos puestos. Lo que queda 
por saber es quien va a conse
guir el titulo. El Distrito VI tiene 
tres puntos más que la casa de 
Andalucía y ambos afrontan un 
delicado calendario al final. Por 
abajo, el bar la Flor tiene claro 
su descenso con la retirada que 
han tenido, y queda por saber 
qu ien le acompañará, si el 

Montevideo, que tiene más posi
bilidades o el Stylo. con tres 
puntos más en su casillero. 

En segúnda, 
Los Manantiales 

~ 

ya es campeon 
Los Manantiales ya ha canta

do el alirón en segunda división. 
Lo han hecho con mucha clari
dad, sobre todo en los últimos 

encuentros. Para el último par
tido sólo quedará por decidir 
quien les acompañará a primera 
división. 

La Peña Bética tiene las mayo
res posibilidades habida cuenta 
de que suma dos puntos más 
que el Rozas Paco. Por si fuera 
poco los béticos se enfrentan al 
antepenúltimo, el Complutum. 
Aunque también es cierto que el 
Rozas Paco se enfrenta al colis
ta, el San Asturio. Todos los 
demás ya piensan en la copa. 

El sábado se celebrará 
el V cross de los diSUitos Centro v VII 

El sábado 1 O de mayo se celebrará en el parque O'Donnell y 
dentro de las fiestas de San Isidro, la quinta edición del cross 
de los distritos Centro y VII. Está patrocinado por las respecti
vas delegaciones municipales y cuenta en la organización con el 
club AJA y con la Ciudad Deportiva Municipal. El cross se dis
puta .en las categorías de juveniles, cadetes, infantiles, alevines 
y benjamines, tanto masculinos como femeninos. Las carreras 
comenzarán a las 10-30 y la recogida de dorsales podrá reali
zarse en la casa del Deporte. Habrá medallas y premios para los 
mejores y sorteos de regalos entre todos los participantes. 

11 troleo de llarate del distrito 111 
El sábado 1 O de mayo se disputará a partir de las once de la 

mañana en el pabellón del colegio Emperador Femando la 
segunda edición del trofeo de karate del distrito III. El trofeo 
está organizado y patrocinado por el club de gimnasia rítmica 
del distrito III y colabora la delegación municipal del distrito. 
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Hov, sábado, empieza la feria de San Isidro 1991 

luis Miguel Encabo, único alcalaíno con 
dos tardes en la historia del ciclo isidril 

Hoy, sábado, comienza el 
mayor acontecimiento taurino 
anual del mundo: la feria de San 
Isi,pro, en Madrid. Como es posi
ble que los alcalaínos no tengan 
este año muchas oportunidades 
de divertirse con los toros en su 
propia feria, aquí les damos 
cuenta de los carteles de Las 
Ventas, por si quieren aprove
char para entrar en contacto 
con la máxima dignidad, al 
menos teórica, del mundo de la 
tauromaquia. 

Además, este año se produce 
una circunstancia histórica: el 
torero alcalaíno Luis Miguel 
Encabo intervendrá dos tardes 
en el ciclo isidril, el domingo día 
18 de mayo y el jueves 22 de 
mayo. Además ambas corridas 
serán televisadas, la del domin
go por Telemadrid y la del jueves 
por Canal +. Hasta la fecha, 
Encabo es el único torero alca
laíno que habrá hecho dos veces 
el paseíllo en el albero de las 
ventas dos tardes en una misma 
feria de San Isidro en los cin-

~-( 
), \ 

J 

cuenta años de existencia de 
ésta, que se inició en 194 7. 

Deseamos suerte a todos· los 
protagonistas de San Isidro, y 
muy especialmente, está claro, 
a Luis Miguel Encabo. 

PARA SUS CELEBRACIONES ... 

P·URD·S. 
DISFRUTELOS DURAITE ESTAS FIESTAS DE SAi ISIDRO. 

iOUE 10 SE LE OLVIDEN! 

CASA DEL FUMADOR Jacinto Vega 
DPEllDEDURIA RÚMERO J 

*CIGARROS *BODEGA-CAVA DE CIGARROS PU
ROS NACIONALES E IMPORTADOS * ARTICULOS 
DE FUMADOR * TABACOS EN GENERAL. 

GRABAllOS VITOLAS-GRATUITAMENTE 
e/. Mayor, 37 · Tlf.: 881 69 30 - ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

FERIA DE SAN ISIDRO 
Sábado, 10 de Mayo Domingo, 11 de Mayo lunes, 12 de Mayo Martes, 13 de Mayo 

Corrida de Toros Corrida de Toros Novillada Picada Corrida de Toros 
6 Toros de José Escolar 6 Toros de J. M. Manzanares 6 Novillos de F. Medina 6 Toros de M! Lourdes Martín 

ESPADAS ESPADAS ESPADAS ESPADAS 

l López uZOTOLUC011 M. Es¡JÍ10Sa «ARMILUTA11 CURRO DIAZ ANITO DE CORDOBA 
JUAN CARLOS CARCIA PEPIN LIRIA RAUL BLAZQUEZ Raúl Gracia uEL TATO» 
ANDRES SANCHEZ JOSE IGNACIO SANCHEZ MORANTE DE LA PUEBLA CANALES RIVERA 

CONARMACION DE Al.TERHATIYA 

Miércoles, 14 de Mayo Jueves, 15 de Mayo Viernes, 16 de Mayo Sábado, 17 de Mayo 
Corrida de Toros Corrida de Toros Corri~a de Toros Corrida de Reiones 

6 Toros de Peñajara 6 Toros de Los Bayones 6 Toros de Jandilla 6 Toros de Ortlgao Costa 
ESP>\OAS ESPADAS ESPADAS R(J()""""'" 

MANUEL CABALLERO M. Espiiosa 11ARMILUTA11 JULIO APARICIO JOAO MOURA 
JAVIER BUENDIA 

MANOLO SANCHEZ J. M. Anoyo 11JOSELIT011 JESULIN DE UBRIQUE LEONARDO HERNANDEZ 
PEDRITO DE PORllJCAL RIVERA OROOÑEZ VICTOR PUERTO ANDY CARTAGENA 

C°"ARMACK>frl DE ALTERNATIVA 

Domingo, 18 de Mayo Lunes, 19 de Mayo Martes, 20 de Mayo Miércoles, 21 de Mªyo 
Corrida de Toros Corrida de Toros Novillada Picada Corrida de Toros 

6 Toros de Hemindez P1a 6 Toros de Valdefresno 6 Nowillos de El Toneón 61"" des...elllo!sl.lpstil¡li¡lozlloles 
ESPADAS ESPADAS ESPADAS ESPADAS 

PEPIN JIMENEZ CURRO VAZQUEZ MANUEL AMADOR CESAR RINCON 
LUIS MIGUEL ENCABO CESAR RINCON EUGENIO DE MORA J. M. Arroyo uJOSELIT011 

UCEDA LEAL VICTOR PUERTO MORANTE DE LA PUEBLA ENRIQUE PONCE 
Jueves, 22 de Mayo Viernes, 23 de Mayo Sábado, 24 de Mayo Domingo, 25 de Mayo 

Corrida de Toros Corrida de Toros Corrida de Reiones Corrida de Toros 
6 Tor~ de Fermín Bohórquez 6 Toros de Puerto de S. Lorenzo 6 TOJOS de S3nchez Cobaleda 6 Toros de Palha 

ESPADAS ESPADAS REJONOOORfS ESPADAS 

FERNANDO CEPEDA Miguel Báez u LITRI 11 
FERMIN BOHORQUEZ MANOLO CORTES LUIS DOMECQ 

JOSE LUIS BOTE VICENTE BARRERA ANTONIO DOMECQ JAVIER VAZQUEZ 
CANALES RIVERA RIVERA ORDOÑEZ PACO OJEDA LUIS DE PAULOBA CONFlftMACIOf4 DE ALTIRNATIYA 

Lunes, 26 de Mayo Martes, l1 de Mayo Miércoles, 28 de Mayo Jueves, 29 de Mayo 
Corrida de Toros Corrida de Toros Corrida de Toros Novillada Picada 

6 Toros de A. Fdez.-Aguirre Fdez. 6 Toros de Alcurrucén 6 TOfos de Baltasar lbán 6 Novillos de Puerto S. LOJenzo 
f3P,,DAS ESPAD.45 ESPADAS t~A0.6.5 

CURRO VAZQUEZ Miguel Báez uLITRI» MANUEL CABALLERO CHAMON ORTEGA 
ENRIQUE PONCE JULIO APARICIO JAVIER VAZQUEZ LUIS MARISCAL 
VICENTE BARRERA JOSE TOMAS LUIS MIGUEL ENCABO ANIBAL RUIZ 
Viernes, 30 de Mayo Sábado, 31 de Mayo Domingo, 1 de Junio Lunes, 2 de Jumo -Corrida 

Corrida de Toros Corrida de Toros Corrida de Toros de Toros Asoc. de la Prensa 
6 Toros de Sepúlveda 6 Toros de C. Corte-M! Olea 6 Toros de Pabto Romero 

AJERA DE ABONO 

ESPADAS ESPADAS ESPADAS 6 T0tos de 6 ganaderías 

EMILIO MUÑOZ LUIS FCO. ESPLA J. P. Prados u EL FUNDl11 
ESPADAS 

CURRO VAZQUEZ 
FINITO DE CORPOBA VICTOR MENDEZ DOMINGO VALDERRAMA J. M. Arroyo 11JOSELIT011 
PEDRITO DE PORllJCAL OSCAR HICARES ANGEL DE LA ROSA VICTOR PUERTO 

Martes, 3 de Junio Miércoles, 4 de Junio Jueves, 5 de Junio Viernes, 6 de Junio 
Corrida de Toros Corrida de Toros Corrida de Toros Corrida de Toros 

6TOI05de6'ri>la~-F""11i 6 Toros de Celestino Cuadrf 6 Toros d'! Dolores Agulrre 6 Toros de Vlctorino Martín 
ESP~DAS ESPADAS ESPADAS ESPADAS 

PEPIN JIMENEZ LUIS FCO. ESPLA J. P. Prados ccEL FUNDl11 MIGUEL RODRIGUEZ 
JESULIN DE UBRIQUE MIGUEL RODRIGUEZ NIÑO DE LA TAURINA R. Gracia «El TATOn 

JOSETOMAS PEPIN LIRIA PEPE LUIS MARTIN OSCAR MIGARES 
RENOVACION DE ABONOS: Para la renovación del VENTA DE ENTRADAS SUELTAS RESTAS DE LA COMUNIDAD: Para las tres nov1lta-
Abono es necesano la presentación del O.N. I. das y la corrida de toros de las Frestas de ta Comunidad. a par11r del sabado 26. de 
actualizado y la tar1eta de abonado de Otoño 96. 10 a 2 v de 5 a 8. Los días de festejo. para la cornda Cle1 Cia. Clesde las 10 de ta 
así como el titular o persona legalmente autoriza. mañana hasta el comienzo det festejo. si las hut>tere. Para las restantes. de 10 a 2 
da. La renovación se efectuara desde el viernes 11 

VENTA DE ENTRADAS SUWAS PARA LA FERIA DE SAN ISIDRO: Desde el lunes 5 al miércoles 23 de abril (ambos mclusiveJ, de 10 a 
2 y de 5 a 9. (domingos 13 y 20. solamente de 10 de mayo. para los cmco primeros festejos. A p<irtir del sábado 10. para la corrida e 
a 2). Venta de Nuevos Abonos (si los hubiere}: Jia. desde-las 10 de la r lañana hasta la hOrc. oe co:r.1enzo 001 fesleJO. y oc 10 a .2 
Viernes 25, de 10 á 2 v de 5 a 9. pata los cinco s1gU1entes. 

LOS ~STEJOS COMENZARAN A LAS SIETE DE LA TARDE Los toros estarán ezpuestos en la Venta del Batan. 
a partir del sibado 3 de mayo. 

una cha para los anclonados a la equitación 

61° Concurso de sano de Obstáculos en 
la Hípica Militar de Alcalá 

Los días 23, 24 y 25 de mayo 
tendrá lugar en las instalacio
nes de la Hípica Militar de 
Alcalá su ya clásico concurso de 
primavera de saltos de obstácu
los, en categoría Nacional B, que 
este año llega a su 67ª edición. 

Este concurso se ha hecho un 
hueco por su personalidad pro
pia dentro del calendario hípico 
español. Su pista de saltos, de 

85 por 70 metros, con piso de 
hierba, es bien conocida por los 
aficionados. También es bien 
ponderada por los jinetes la 
pista de entrenamientos, con 
piso de arena y con unas dimen
siones de 92 por 40 metros. 

El programa está compuesto 
por 12 pruebas, que están dota
das con un total de 1.670.000 
pesetas en premios. 

. to de mayo de 1997 



Programa de Televisión 

TVE-1 
06'20 Mino, el pequeño 
soldado. 
07'15 Bahylon 5. 

«Cuchillos». 
08'00 ¡Sábado fiesta! 

- La llamada de los gno
mos. 
- Los inmortales. 
- La Princesa Starla. 

09'30 Club Disney. 
- Aladín. 
- Timón y Pumba. 
- Dibujo clásico. 
- Quack Pack. 

ll '30 Programa sin deter
minar. 
14'00 Cartelera. 
14'30 Corazón, corazón. 
15'00 Telediario l. 
15'30 D tiempo. 
15'35 Sesión de tarde. 
17'45 Cine de barrio. 
20'00 Vídeos de primera. 
21'00 Telediario 2. 
21'30 D tiempo. 
23'00 D semáforo. 
01 '00 Sábado cine. 
03'00 Noticias. 
03'05 Navarro. 

«Muerte clínica». 
04'30 Informe semanal. 

Programa que ofrece 
varios reportajes sobre 
algún acontecimiento 
de actualidad. 

04'30 Agujetas de color de 
rosa. 

TVE-2 
06'00 That's English. 
07'30 U.N.E.D. 
08'00 D paraíso recobra
do. 

«El jardín soñado». 
08'30 Conciertos de la 2. 
10'00 En otras palabras. 
10'30 Modelo para amar. 
11 '00 Parlamento. 
12'00 Deportes. Incluye: 

- 12'00 Pelota. 
- 13'00 Fútbol sala. 

15'30 Supervivencia. 
16'30 Prisma. 
17'00 Documental. 
18'00 América total. 
19'00 Días de cine. 
20'00 Gracia cero. 
20'25 Cine. 

«Pasión de hombre». 
Drama. 

20'25 Fútbol. Barcelona -
Real Madrid. Sólo para 
las comunidades sin TV 
autonómica propia. 

22'20 Alucine. 
«El tiempo en sus ma
nos». Ciencia ficción . 

00'10 Documentos TV. 
«La Baronesa y la ma
fia». 

01 '00 Cine club. Sesión de 
repertorio. 

- «Dulces sueños, queri
da Marilyn». Biográf. 
- «La última patrulla». 
Oeste. 

TeleMadrid 
08'00 Cine matinal. 
10'00 Dibujos animados. 

- Los Picapiedra. 
- Vickie el vikingo. 
- Meteoro. 
- D.oraemón, el gato 
cósmico. 
- Garfield. 
- Ratas de moqueta. 

12'30 En pleno Madrid. 
Programa-debate, cen
trado en los temas rela
cionados con la Asam
blea de Madrid. 

13'30 Documental. 
14'00 Telenoticias. 
15'00 Los Pitllfos. 
15'30 Cine. 
17'30 Tarde de fútbol. 

At. de Madrid B - Bar
celona B. 
Partido de la trigésima 
cuarta jornada de liga 
en Segunda División. 

19'30 Noche de fútbol. 
Incluye el informativo 
Telenoticias. 
20'30 Barcelona - Real 
Madrid. Campeonato 
Nacional de Liga en 
Primera Divisón. 

22'30 Cine. 
00'00 Cine. 
01'30 Cine. Sala de ma
drugada. 
03'30 Información Cultu
ral de la CAM. 

Programa de Televlslón 

TVE-1 
06'15 Mino, el pequeño 
soldado. 
07'05 Bahylon 5. 
08'45 ¡Domingo fiesta! . 

Incluye: 
- La llamada de los gno
mos. 
- Los inmortales. 
- Viento. 
- La gata Kitty y sus 
amigos. 
- El rey Arturo. 
- Animaniacs. 
- Tiny Toons adventu-
res. 

11 '00 Misión en el tiempo. 
ll '45 D semáforo. 
14'00 Cartelera TVE. 
14'30 Corazón, corazón. 
15'00 Telediario l. 
15'30 D tiempo. 
15'35 Sesión de tarde. 
17'35 Cine de oro. 
20'30 Mandos aparte. 
21 '00 Telediario 2. 
21 '38 D tiempo. 
21 '45 La pelica1a de la se-
mana. 
Z4'00 Especial cine. 

Sin determinar. 
01'45 Juticia ciega. 
02'45 Noticias. 
02'50 Cine de madrugada 
04'30 Cartelera TVE. 
05'00 Corazón, corazón. 
05'30 Agujetasdecolorde 
!Ola. 

'ºde mayo de t997 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
06'45 That's English. 
07'30 UNED. 
08'00 Concierto. 
08'45 Tiempo de creer. 
09'00 Los ojos del tigre. 
09'30 Pueblo de Dios. 
10'00 Últimas preguntas. 
10'25 Testimonio. 
10'30 El día del seior. 
ll '30 Silencio roto. 
12'00 Estadio 2. 

- Zona ACB. 
- Fútbol sala. 
- Fútbol americano. 
- Rallies. 
- Funboard. 
- Baloncesto. 
- Pelota. 

20'00 Documental. 
20'30 Línea 900. 
21 '00 Makinavaja. 

«El bio-diet hase mila
gros». 

21 '30 D domin .•. gol. 
23'15 La noche temática. 

.. Gigantes de la publici
dad». 
Documentales: Mejores 
vendedores: ¿Arte o pu
blicidad?, Humor, Im
pacto. Entre los invit~
dos: David Bowie, Spi
ke Lee, A. Huston ... 

01 '45 Mmphy Brown. 
02'10 Cine Club. 

"Vera, un cuento cruel» 

TeleMadrid 
08'00 Cine matinal. 
10'00 Tele-empleo. 
10'15 Dibujos animados. 

Incluye series dedica
das a los más pequeños. 

12'00 En acción. 
13'30 Documental. 

Muestra diferentes as
pectos de la naturaleza 
y el mundo animal. 

14'00 Telenoticias. 
14'55 D tiempo. 
15'00 Los Pitllfos. 
15'30 Cine de tarde. 

Sin determinar. 
17'30 Panorama de actua
lidad. 

Paloma Ferre presenta 
este espacio de reporta
jes, en los que se mues
tra la actualidad políti
ca, cultural, musical y 
deportiva de la semana. 

19'00 Toros. Feria de San 
Isidro. 
21 '20 Fútbol es fútbol. 
00'15 La prórroga de Fút
bol es fútbol. 

Debate sobre la jornada 
futbolística, moderado 
por Manuel Gozalo. 

01 '30 Cine. Sala de ma
drugada. 

Sin determinar. 
03'30 Información cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid.. 

Antena 3 
07'00 Jackie y 1111 mascota 
07'20 Club Megatrix. 

- Skippi. 
- Alf. 
- Los intocables de 
Elliot Mouse. 
- La Bola del 1>ragón. 
- Street Sharks. 
- Spiderman. 
- Mortal Kombat. 
- La máscara. 
- Ace Ventura. 
- Los Simpson. 
- Pesadillas. 

13'00 D equipo A. 
14'00 Primos lejanos. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 
15'35 Cine fin de semana. 
17'45 Mini-serie. 
19'30 Tocados por un án
gel. 
20'30 Cine. 
21'15 Noticias. 

Informativo presentado 
por Rosa Mª Mateos. 

22'30 Cine. 
Sin determinar. 

00'25 Destino Aramís. 
00'30 Cine. 

«Las prisas de Eddie». 
Drama. 

02'30 Televenta. 
Espacios promocionales 

05'00 Cine madrugada. 
«Una rosa al viento». 
Comedia. 

.. 
Antena 3 

07'00 Jackie y 1111 mascota 
07'20 Club Megatrix. 

- Skippy. 
- Alf. 
- Los intocables de 
Elliot Mouse. 
- Máximo. 
- Sky Dancers. 
- Dragón Flyz. 
- lronman. 
- Los cuatro fantásti-
cos. 

ll '30 Sorpresa, ¡sorpresa! 
15'00 Noticias. 
15'35 Supercine del do
miago. 
17'45 Miniserie. 
19'30 Impacto TV. 

Imágenes espectacula
res. 

20'30 Espejo público. 
Por Pedro Piqueras. 

21'30 La casa de los líos. 
Serie con Lola Herrera 
y Arturo Fernández. 

22'30 Lo que necesitas es 
amor. 

Historias de amor, con 
Jesús Puente. 

00'30 Cine. 
•Agente especial». In
triga. 

02'55 Destiiio Aramís. 
03'00 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

•Lanza escarlata». 
Aventuras. 

SABADOIO 

Tele 5 
06'30 Entre hoy y mañana 
07'00 COPS. 
07'25 Boogies. 
07'50 Los Gueneros de la 
luz. 
08'10 Jeta Mara. 
08'30 Cuentos de la Selva. 
08'50 Las aventuras de la 
Galaxia de Oz. 
09'10 Bucldeberry Finn. 
09'55 D' .Artacán y los tres 
mosquepenos. 
10'20 Gatos Samurais. 
10'45 Power Ranger Zeo. 
ll '05 Space Strikers. 
ll'25 Como se hizo. 
12'00 Un médico precoz. 
12'30 Sensación de vivir. 
13'30 Tripulación. 
14'00 Bricomanía. 
14'30 Las noticias del fin 
de semana. 
15'05 D tiempo. 
15'10 ¡Qué me dices! 
15'40 Cine fiesta. 
17'30 Cine fiesta. 
19'30 Médico de familia. 
21'00 Las noticias. 
21 '30 D tiempo. 
21'35 Moros y cristianos. 
01'00 Avance. Noticias. 
01'05 Compact Dyc. 
01'30 Cine. 

«Suerte de principian
tes». Comedia. 

04'30 Cazador. 
05'00 D sheriff chiflado. 

Canal+ 
07'40 ABC World News. 
08'00 Golf: Birdie. 
08'30 P + ó - X ó I 
10'00 On music. 
10'30 •La tribu de los 
Bradp. 
ll'56 Mi familia extrate
rrestre. 
12'30 Del 40 al l. 
13'10 Magacine: Toma l. 
13'50 NBA en acción. 
14'30 Transworld Sport. 

Rally de Córcega. 
15'25 Grandes romances 
del Siglo XX. 

Jackie Kennedy y JFK. 
15'52 «Casper». 
17'29 Aventuras del s. XX 

•.Naufragio en Costa Es
queletos». 

18'22 Previo oros. 
19'00 Toros. Feria de San 
Isidro. 
21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Los Teleñecos con ... 
Rió: Moranis. 
22'27 «Contra reloj ... Es
treno. Comedia. 
00'00 Women. 
00'56 NBA Play off. 
03'27 Beavis y Butt-Bead. 
03'53 «Mentiras inocen
tes». V.O. 
05'18 «Ne/ertiti, la hija del 
sob. 
06'52 Documental. 

DOMINGO ti 

Tele 5 
06'30 Grandullón. 
07'00 COPS. 
07'25 Los gueneros de la 
luz. 
08'00 Jet Mara. 
08'25 Dulce Jana. 
08'45 Las aventuras de la 
galaxia de Oz. 
09'05 Las aventuras de 
Bucldeherry Finn. 
09'30 D mando de Maxi. 
09'55 D' Artacan y los tres 
mosqueperros. 
10'20 Gatos Samurais. 
10'45 Power Rangers Zeo. 
ll'05 Space Striker. 
ll '30 Pelota vasca. 
13'00 Sensación de vivir. 
14'00 Más que coches. 
14'30 Las noticias del fia 
de semana. 
15'05 D tiempo. 
15'10 Caiga quien caiga. 
16'00 Cine Fiesta. 
18'00 De domingo a do
mingo. 
21 '00 Las Noticias . 
21'30 D tiempo. 
21'35 Noche de acción. 

Sin determinar. 
23'25 Cine. 
01 '05 Noticias. 
01'10 Cine clásico. 
•Invasión en Birmania" 
03'00 Cazador. 
04'00 D sheriff chiflado. 
04'30 Pelota vasca. 

Canal+ 
07'45 Del 40 al l. 
08'30 P + ó - X ó /. 

- El gato Billy. 
- Poliéster y Plexiglás. 
- Basura. 
- Cosas de niños. 

10'00 «Don ]DaJJ de Mar
eo». 
ll '35 Fútbol de Plata. 
12'00 Fútbol. Liga espa
ñola (2ª división). 

Éibar - Albacete. 
14'00 Magacine. Toma 2. 
14'30 On music. 
15'00 Fútbol mundial. 
15'25 «Gridlock». 
17'00 Fútbol Inglés. 
18'50 Previo fútbol. 
19'30 Fútbol. Liga espa
ñola (l ª División). 

At. Madrid - Ath. Bil
bao,,. 

21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Estreno Canal +. 

«Detrás de llD hombre 
buena». Policíaca. 

23'32 El tercer tiempo. 
Paco González presen
ta los resúmenes de los 
partidos de la jornada 
de Liga de Fútbol Pro
fesional en Primera Di
visión. Asímismo, se 
ofrecen interesantes en
cuentros de las ligas ita
liana e inglesa. 

PUERTA de Madrid 



Programa de Televisión 
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................. LUNES,12 ......... 
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TVE-1 TVE-2 TeleMadrid 
06'00 Emonews. 06'00 Tiena a la vista. 07'30 Buenos días, Ma-
07'30 Telediario matinal. 06'50 mtramán. drid. 
09'10 Los desayunos de 07'15 Con mucha marcha. 09'15 Tele-empleo. 
Radio Nacional. 09'15 That's English. - Fomento institucional 
10'00 La dueña. 09'45 La aventura del sa- de empleo. 
11 '05 Kasandra. ber. - Bolsín del estudiante 
11'50 Saber vivir. 10'30 Empléate a fondo. - Nuevas profesiones. 

«Infarto cerebral». 11 '00 La película de la 09'30 A saber. 
12'45 Así son las cosas. mañana. 10'00 Telenoticias. 
13'20 Zip-zap. «Cianuro espumoso». 10'30 Fútbol es fútbol. 
13'55 Noticias. Intriga. 11'45 Protección espec:ial. 
14'00 Informativo territo- 12'35 Banio Sésamo. 12'45 Dibujos animados. 
rial. 13'00 Con mucha marcha. - Ren y Stimpy. 
15'00 Telediario l. 15'05 Saber y ganar. - Ratas de moqueta. 
15'54 El tiempo. 15'45 Grandes dOClllllen- - Los Pitufos. 
16'00 Todo por tu amor. tales. 14'00 Telenoticias. 
17'40 Vaya lío. 17'15 Pueblo de Dios. 15'30 Roseanne. 
18'55 Noticias. 17'45 Para nosotros. 16'00 Cine de tarde. 
19'00 Hén:ales, 111111 viajes 18'40 Más que hermanos. Sin determinar. 
legendarios. «Orgullo y prejuicio». 18'00 Hablando con Gem-
19'50 Gente. 19'30 Extra Schhh ••• ! ma. 
21'00 Telediario 2. 19'45 Rallye Atlas. 19'00 Toros. Fiesta de San 
21 '50 Los negocios de ma- 20'00 lnfor. Territorial. Isidro. 

má. «El cumpleaños de 20'10 El valor del dinero. Novillos de El Vento-
papá» 20'40 La saga de los Me rrillo para los novilleros 

22'45 ¿Quién sabe dónde? Gregor. Curro Díaz, Raúl Bláz-
01 '00 Telediario 3. 21'30 El imperdible. quez y Morente de la 
01 '45 Se ha escrito un cri- 22'00 La 2. Noticias. Puebla. 
men. 22'25 El tiempo. 21'15 Telenoticias. 

«Secreto de Navidad». 22'30 El Cine de la 2. 21'30 Pase lo que pase. 
02'30 Serie sin determi- «Combate de fondo». 23'15 Más allá del limite. 
nar. Comedia. 01'00 Cine. 
03'20 Telediario 4. 00'30 La mandrágora. 02'30 Telenoticias. 

· 03'50 El jinete de los ojos 01'10 Cine Club. Ciclo 03'35 Tele-empleo. 
verdes. Clásicos del cine. 03'00 Sala de madrugada. 
04'45 Agujetas de color de «El lazo sagrado». Dra- 04'00 Información Cultu-
rosa. ma. ral de la CAM. 

Programa de televisión 

TVE-1 
06'00 Euronews. 
07'30 Telediario matinal. 
09'10 Los desayunos de 
Radio Nacional. 
10'00 La dueña. 
11'05 Kasandra. 
11'50 Saber v.ivir. 

«Enfermedades de la 
próstata». 

12'45 Así son las cosas. 
13'20 Zip Zap. 
13'55 Noticias. 
14'00 lnform. territorial. 
15'00 Telediario l. 
15'54 El tiempo. 
16'00 Todo por tu amor. 
17'40 Vaya lío. 
18'55 Noticias. 
19'05 Hén:ales: 111111 viajes 
lejendarios. 

«Gladiador». 
19'50 Gente. 
21'00 Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21'50 Hoy es posible. 
00'30 Telediario 3. 
01'15 Testigo directo. 
02'15 Se ha escrito un cri
men. 

«Adiós, Charlie». 
03'00 Los casos secretos 
del FBI. 
03'45 Telediario 4. 
04'15 El jinete de los ojos 
verdes. 
05'05 Agujetas de color de 
rosa. 

PUERTA de Madrid 

TVE-2 
06'00 Vietnam, país del 
sur. 
06'50 IDtramán. 
07'15 Con mucha marcha. 
09'15 That's English. 
09'30 La aventura del sa
ber. 
10'30 Empléate a fondo. 
11 '00 La película de la 
mañana. 

«Entre las redes». Es
pionaje. 

12'30 Banio Sésamo. 
13'00 Con mucha marcha. 
15'05 Saber y ganar. 
15'35 Grandes dOClllllen
tales. 
16'30 Ciclismo. Vuelta a 
Asturias. 
17'30 Tendido cero. 
18'00 Para nosotros. 
18'50 Más que hermanos. 
19'15 Así son ... los perros 
19'45 Rallye Atlas. 
20'00 lnform. territorial. 
20' 10 Baloncesto. Liga 
ACB. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El Tiempo. 
22'30 El cine de la 2. 

«Los chicos de San Pe
tri». Bélica. 

00'30 La mandrágora. 
01'00 Cine club. Clásicos 
del cine. 

«Los valientes andan 
solos». Oeste. 

TeleMadrid 
07'30 Buenos días, Ma
drid. 
09'15 Tele-empleo. 

Espacio de servicio pú
blico presentado por 
Mª José González. 

09'30 A saber. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Madrid Directo. 
11 '45 Protección especial. 
12'45 La Banda. 

- Ren y Stimpy. 
- Ratas de moqueta. 
- Los Pitufos . 

14'00 Telenoticias. 
Con Santiago Acosta y 
Teresa Castanedo. 

15'30 Roseanne. 
16'00 Cine de tarde. 
18'00 Hablando con Gem
ma. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 

Informativo presentado 
por Alfonso García y 
Beatriz Pérez Aranda. 

21 '30 La noche de ... 
24'00 Cine. 

Sin determinar. 
02'00 Telenoticias. 
02'05 Tele-empleo. 
02'20 Cine. Sala de ma
drugada. 

Sin determinar. 
04'00 Información cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

07'00 Noticias. 
07'30 Club Megatrix. 

- Skippy. 
- Chicho Terremoto. 
- La Bola del Dragón. 

09'00 El primer café. 
10'00 El show de Bill 
Cosby. 
11 '00 Matlock. 
12'00 Jake y el Gordo. 
13'00 El equipo A. 
14'00 Primos lejanos. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 
16'00 Telecine. 
18'00 Tocados por un án
gel. 
19'00 Los vigilantes de la 
playa. 
20'00 A toda página. 
20'30 Impacto TV. 
21'00 Noticias. 
21 '30 Fútbol. 1 ª División. 

Campeonato nacional 
de liga. 

23'15 Osados. 
00'30 Programa de inves
tigación. 
01'25 Destino Ar.unís. 
01'30 Noticias. 
02'00 Cine madrugada. 

«La chica de TahitÍ». 
Comedia. 

03'30 Televenta. 
05'00 Cine madrugada. 

«Un asunto de conve
niencia». Drama. 

Antena 3 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Megatrix. 

- Skippy. 
- Chicho Terremoto. 
- La Bola del Dragón. 

09'00 El primer café. 
10'30 El show de Bill 
Cosby. 
11 '00 Matlock. 
12'00 Jake y el Gordo. 
13'00 El equipo A. 
14'00 Primos lejanos. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 
16'00 Telecine. 
18'00 Tocados por un án
gel. 
19'20 Los vigilantes de la 
playa. 
20'00 A toda página. 
20'30 Impacto TV. 
21'00 Noticias. 
21 '30 La parodia nacio
nal. · 

Presentado por Cons
tantino Romero. 

23'30 Cine. 
01'00 Noticias. 

Por José M ª Carrascal. 
01'30 Cine de madruga
da. 

..Supernova». Ciencia 
ficción. 

03'30 Tele"venta. 
05'00 Cine de madrugada 

«Las hermanas». Dra
ma. 

Tele 5 Canal + 
06'00 Grandullón. 
06'30 Titulares. 
07'35 Las aventuras de la 
galaxia de OZ. 
07'50 Las aventuras de 
Bucldeberry Finn. 
08'15 D'Artacan y los tres 
mosqueperros. 
08'35 Gatos Samurai. 
09'00 Antonella. 
09'45 Con ocho basta. 
10'30 Autopista hacia el 
cielo. 
11'30 Dia a dia. 
14'00 La cocina de Karlos 
Arguiiíano. 
14'30 Las noticias. 
15'15 El tiempo. 
15'20 ¡Qué me dices! 
16'00 Tarde de cine. 
18'00 Ana. 
19'30 El Súper. llilltorias 
de todos los días. 
19'50 Ruleta de la fortuna. 
20'30 Las noticias. 
21 '25 El tiempo. 
21'30 Sorteo de la ONCE. 
21'35 Querido maestro. 
23'00 Esta noche cruza
mos el Mississippi. 
01 '00 Entre hoy y mañana 
01'30 La mujer maravilla. 
02'15 Milagros. 

Protagonizado por Gre
cia Colmenares. 

02'44 Manuela. 
03'30 Rebelde. 

07'00 ABC World News 
con Peter Jennings. 
07'25 Plusvalía. 
07'52 Noticias. 
08'00 P + ó - X ó 1. 
08'55 Noticias. 
09'00 Lo + plus. 
09'52 Noticias. 
10'00 «Mujeres a Dor de 
piel». V.O. 
11 '34 dlecuerdos quema
tall». 
13'12 Piezas. 

«Rey muerto». 
13'30 Los 40 principales. 
14'00 Padres forzosos. 
14'30 Noticias. 
14'35 Más deporte. 
15'30 «Los tiempos que 
COJ'J'eJIN. 

17' 18 Documental. 
«El fin de la obesidad>>. 

18'09 «Doble juego». 
20'00 Avance Noticias. 
20'05 El día después. 
21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Estreno Canal + . 

«Lisboa Storyi.. Drama. 
23'41 «Dos policías rebel
des». 
01'36 «Más allá de Ran
gríJIN. V.O. 
03'12 «La noclle y el mo
mento». 
04'39 «La bija del puma». 
06'02 «Duerme conmigo». 

MARTES .13 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Noticias. Titulares. 
07'35 Las aventuras de la 
galaxia de OZ. 
07'50 Las aventuras de 
Hucldeberry Finn. 
08'15 D' Artacan y los tres 
mosqueperros. 
08'35 Gatos samurai. 
09'00 Antonella. 
09'45 Con ocho basta. 
10'30 Autopista hacia el 
cielo. 
11 '30 Dia a día. 
14'00 La cocina de Karlos 
Arguiiíano. 
14'30 Las noticias. 
15'15 El tiempo. 
15'20 ¡Qué me dices! 
16'00 Tarde de cine. 

Sin determinar. 
18'00 Ana. 
19'30 El Súper. llilltorias 
de todos los días. 
19'50 La ruleta de la fortu-
na. 
20'30 Las Noticias. 
21'25 El tiempo. 
21'30 Sorteo de la ONCE. 
21 '35 Médico de familia. 
23'00 Esta noche cruza
mos el Mississippi. 
01 '00 Entre hoyy mañana 
01'30 La mujer maravilla. 
02'15 Milagros. 
03'00 Manuela. 
03'45 Rebelde. 

Canal+ 
07'25 ABC World News. 
07'45 Plusvalía. 
07'52 Noticias. 
08'00 P + ó - X ó 1. 
08'55 Noticias. 
09'00 El día después. 
09'52 Noticias. 
10'00 «13 regreso de Las
sie». 
11 '32 «Comisionado para 
matal». 
13'04 Documental natura
leza. 
13'30 Los 40 principales. 
14'00 Padres forzosos. 
14'30 Noticias. 
14'35 Más deporte. 
15'00 «NUJJca hables con 
extrañas». 
16'53 «Hermana, ¿pero 
qué has llecllo? 
18'30 Previo toros. 
19'00 Toros. Feria de San 
Isidro. 
21 '30 Noticias. 
21 '53 Contrareloj. 
22'00 Estreno Canal+. 
«C1Ja1Jdo salí de Cuba>i. 
Drama. 
23'50 'IMalena es U1J nom
bre de tango.. 
01'37 Millenium. 
03'05 Másica noche. 

«The house: Grandes 
esperanzas». 

04'00 NBA en acción. 
04'30 Baloncesto NBA. 
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MAYO 

9, VIERNES - 20'00 h. 
10, SABADO - 20'00 h. -

CANTINELA 

PRESENTA: 

«Canciones animadas» 
Con la participación de 

Angel Ruiz y Mariano Marín. 

Precio de las localidades: 

Butaca de Patio .......... 700 ptas. 
Butaca de Anfiteatro .... 600 ptas. 
Silla de Palcos .. ...... .. . . 500 ptas. -
11, DOMINGO - 20'00 h. 

Pedro Guerra 
presenta: 

«Tan cerca de mí» 
Belén Guerra, Violoncello y coros 
Luis Femández, Teclados y coros 
Marcelo Fuentes, Bajo y coros 
Pedro Barceló, Batería y percusión 
Pedro Guerra, Voz y guitarra 

Precio d~ las localidades: 

Butaca de Patio ........ 1.800 ptas. 
Butaca de Anfiteatro . 1.500 ptas. 
Silla de Palcos ......... 1.200 ptas. -
13, MARTES - 9'30 y 11'30 h* 
14, l\UERC. - 9'30 y 11'30 h* 
15, JUEVES - 9'30 y 11 '30 h* 
16 VIERNES - 9'30 y 11'30 h* 

17, SABADO - 12'30 h. 

TEATRO DE TITERES 
«EL RETABLO» 

presenta: 

«Aventuras 
de Don Ouijote» 

Director: María José Pont 

Precio único: 300 pts. 

(•) Campaña escolar concertada 
con centros educativos. -

16, VIERNES - 20'00 h. 

caro de la 
«Universidad de Alcalá» 

y caro 
«Duq• de calabria» 

Director: Amaro González de Mesa 

Precio único: 300 pts. 

ta de mayo de ·t997 

ESPECTACULOS - EXPOSICIONES 

CINE • CLUB 
El EL TEATRO SALOi CERVDTES 

14, MIERCOLES 
18'30 y 21 '00 horas. 

15, JUEVES 
18'30 y 21 '00 horas 

CORTOMETRAJE: 

«El beso partido» 
Juan Fernández 

(España, 1994, 14') -
LARGOMETRAJE: 

<<JOhnS» 
(EE.UU., 1995, 98') 

Dirección y Guión: 
Scott Sil ver. 

Intérpretes: Lukas Haas, Da
vid Arquette, Arliss Howard, 
Keith David, Elliot Gould. 

Versión original inglesa subti
tulada en castellano. 

ACTOS EN LA CALLE 

SABADO, 10 y DOMINGO, 11 
19'00, 19'45 y 20'30 h. 

La Locandiera: 
Entremeses cervantinos 

«Los Habladores» 
C/ Mayor y Patio 

del Hospital de Antezana 

* * * 
DOMINGO, 11 - 12'00 h. 

PI. de los Irlandeses 

cuentacuentos 
* * * 

SABADO, 17 - 18'00 h. 
(varias funciones) 

Producciones Teatrales 
complutenses 

«Cervantes Festivo» 
C/ Mayor y 

Patio del Hospital de Antezana 

* * * 
DOMINGO, 18 - 13'00 h. 

PI. Irlandeses 

concierto Orquesta 
de cámara de Alcalá 

* * •* 

DOMINGO, 18 - 19'30 h. 
PI. Irlandeses 

Grupo TEJA 
Entremeses cenantinos 

* * * 
DOMINGO, 18 - 19'00 h. 

C/. Mayor 

PasacalleS de DUizainas 

ATENEO 1° DE MAYO 
SALA MARGARITA XIRGU 

Vía Complutense, 19 

VIERNES, 9 - 22'30 h. 
Noche al ritmo de 

sugar Blues -
SABADO, 10 - 20'00 h 

DOMINGO, 11 - 20'00 h. 

PROTEOS 
De burlas y engaños 
y personajes fingidos 

de Cervantes 

EXPOSICIONES 

CAPILLA DEL OIDOR 

Basta el 25 de Mayo 

«Cervantes en Alcalá» -
CASA 

DE LA ENTREVISTA 

Del 8 de Mayo al 8 de Junio 
Inauguración: 8 de Mayo, 12'30 h. 

«la ciudad hispanotmetia1. 
El sueño de un ordl>> -

DISTRITO 111 
«Reyes católicos-La ltlnconada» 
en la sede de la Delegación Municipal 

(el. Marqués de Mondéjar, s/n) 

Basta el 11 de mayo 

«Memoria Gráfica de Alcalá» 
Horario: de 11a14yde17 a 20 h. -Restaurante Flunch 

<e.e. La Dehesa> 
Hasta el 15 de Mayo 

FINA CASTELLANOS 
Pintura caribeña lArte laifJ -
Café Bar LA GALERIA 

el Escritorios, 3 

Basta el 28 de Mayo 

P. García de Rivas 
(Acuarelas) -

SALA DE ARTE t.2.9.S. 
llilersidad de Alallá IPlaza de. Diego) 

Basta el 22 de Mayo 

«Imágenes escritas. 
20 años del 

premio Cervantes» 

AULA DE CULTURA 

CAJA DE MADRID 

Viemes, 9 de Mayo - 8 tarde 

Danza española por el 

Ballet Español 
de carmen cubillo -
Sábado, 10 Mayo - 8 tarde 

Recital de piano por 

Leonel Morales -
Lunes 12 Mayo - 8 tarde 

Recital de zarzuela 

«La vida es un sainete» 

Cía Alberto Agudín 
Pilar Moro, Angel Gonzalo, 
Anunciata Díaz y Alberto Agu
dín, acompañados al piano por 

Tulio Gagliardo. -
Martes, 13 Mayo - 8 tarde 

Conferencia por 

Lucrecia zurdo -
Jueves, 15 Mayo - 7 tarde 

Representación 
teatral para niños 

Cía cuarta Pared 
«Hormigas sin fronteras» -
Viemes, 16 Mayo - 8 tarde 

Recital de rancheras por 

santiago Botello 
acompañado a la guitarra por 

osear aotella, Juan carios 
Recia y Enrl11ue Rodñguez 

y a la trompeta por 

Javier García y Jorge Erraez, 
obras de: 

Esparza, Salina, Esperón, Lara. 

EXPOSICIONES 

AULA DE CULTURA 

Del 5 al 15 de Mayo 

Mercedes Arenas 
(Oleos) 

* * * 
Del 17 al 30 de Mayo 

Elisa Gonzalo 
(acuarela) 

PUERTA de lladrld 



AGENDA 

Programación del 9 al 15 de mayo de 1997 

AL CALA 
MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

Sala 1: «Shine». (Tolera
da). Todos los días: 5'30, 
8 y 10'30. 

Sala 2: «Secretos y men
tiras>>. (13 años). Todos los 
días: 7 y 10. 

Sala 3: <<El Santo». (7 
años). Todos los días: 5'30, 
8 y 10'30. 

Sala 4: «Un pueblo lla
mado Dante's Peak». (7 
años). Todos los días: 5'30, 
8 y 10'30. 

Sala 5: «El negociador>>. 
(13 años). Todos los días: 
5'30, 8 y 10'30. 

Sala 6: «101 Dálmatas». 
(Tolerada). Todos los días: 
5'30. «Secretos del cora
ZÓJl)>. (Tolerada). Todos los 
días: 8 y 10'30. 

MULTICINES 
LA DEHESA 

Sala 1: «Criaturas fe
roces». 17'30, 20'00 y 
22'30. 

Sala 2: «The Relic». 
17'15, 19'45 y 22'30. 

Sala 3: «Cámara se
llada». 17'15, 19'45 y 
22'15. 

Sala 4: «El Santo». 17'15, 
19'45 y 22'15. 

Sala 5: <<Al limite del 
riesgo». 17'30, 20'00 y 
22'30. 

(Telf. información: 883 18 04) 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños n ° 5 
Teléfono de información: 880 37 03 

Sala 1°: «Un pueblo lla
mado Dante's Peak». To
dos los días: 17'45 y 20'00 
h. «El paciente ingléS>>. To
dos los días 22'00. 

Sala 2: «Solo: el destruc
tor>>. Todos los días: 17'45, 
20'00 y 22'30. 

Sala 3: <<El retorno del 
Jedi>l. Todos los días: 
17'45, 20'00 y 22'30. 

PUERTA de Madrid 

PARQUE CORREDOR 
MULTICINES 
Centro Comercial Parque Corredor 

Telf. lnf.: 656 81 10 

Sala 1: «Como triunfar 
en Wall Street (en un par 
de horas)». (Todos los pú
blicos). Lab.: 6'15, 8'30 y 
10'45. Sábados y Festivos.: 
4, 6'15, 8'30 y 10'45. Vier
nes y vísperas festivos, pa
se de madrugada: 1 '00. 

Sala 2: <<La guerra de las 
Galaxias>>. (Todos los pú
blicos). Sábados y Festivos: 
4'00. <<El Imperio contraa
taca». Todos los días: 7'00. 
<<El retomo del Jedi». To
dos los días: 10'00. Viernes 
y vísperas de festivos: pa
se de madrugada 12'40. 

Sala 3: «101 Dálmatas>>. 
(Todos los públicos). Todos 
los días: 6'00. Sábados y 
Festivos: 4 y 6. «Criaturas 
feroce&>>. (7 años). Todos 
los días 8 y 10'00. Viernes 
y vísperas de festivos: pa
se de madrugada 12'30. 

Sala 4: <<Al límite del 
riesgo». (18 años). Todos 
los días: 6 y 8. Sáb. y Fest.: 
4, 6 y 8. «La sombra del 
Diablo». (18 años). Todos 
los días: 10. Viernes y vís
peras de festivos: 12'40. 

Sala 5: «Dante's Peak». 
(7 años). Lab.: 6'05, 8'20 
y 10'35. Sábados y Festi
vos: 4, 6'05, 8'20 y 10'35. 
Viernes y vísperas festivos, 
pase madrugada: 12'55. 

Sala 6: «The Relic». (13 
años). Laborables: 6'10, 
8'25 y 10'40. Sábados y 
Festivos: 4, 6'10, 8'25 y 
10'40. Viernes y vísperas 
de festivos, pase de madru
gada: 12'55. 

· Sala 7: <<Metro, el nego
ciad0r>>. (13 años). Labora
bles: 6'15, 8'30 y 10'45. 
Sábados y Festivos: 4, 
6'15, 8'30 y 10'45. Viernes 
y vísperas festivos: p;¡tse de 
madrugada 1' 00. 

Sala 8: <<El Santo». (7 
años). Lab.: 6'20, 8'35 y 
10' 50. Sábados y festivos: 
4, 6'20, 8'35 y 10'50. Vier
nes y vísperas festivos: pa
se madrug.: 1'00. 

Sala 9: «Solo el destruc- -
tor>>. (18 años). Lab.: 6, 8 
y 10. Sáb. y Festivos: 4, 6, 
8 y 10. Viernes y vísperas 
festivos: madrugada 12'30. 

~AIJRGA[I 
DEFINITIVAMENTE 

Vd. puede adelgazar en nueslro 
cenlro de 8a10 kilos en 4 semanas. 

NéfijCO fy}O ()JlftfO/ 
Sin hambre, sin esfuerzo, 

sin medicamentos, sin efectos 

secundarios, cualquiera que sea 

su edad, sexo o condición física . 
¡GARANTIZADO! 

Resel'Ve hora para $11 
COH811ltt1 d!'t1tllltt1 

~582 
CENTRO DE ADELGAZAMIENTO 
Calle Angel nº 5 - 1° B - ALCALA DE HENARES 

La liJ Primitiva 

Jueves, 1 de mayo: 13 - 15 - 25 - 30 - 37 - 43 
C - 49 R - 9 

Sábado, 3 de mayo: 2 - 6 - 13 - 14 - 33 - 43 
C - 25 R - 6 

~>Jr\-~ La[;¡)Primitiva 

Domingo, 27 de abril: 7 - 22 - 23 - 27 - 38 - 47 
C - 33 R - 9 

Bono[•]Loto 
Lunes, 5 de mayo: 4 - 14 - 29 - 38 - 40 - 44 

C - 24 R - 9 

Martes, 6 de mayo: 9 - 26 - 34 - 36 - 40 - 45 
C - 12 R - 3 

Miércoles, 7 de mayo: 23 - 26 - 27 - 29 - 31 - 35 
C - 22 R - 3 

Tertulia poética Grupo cero 
El Grupo Cero convoca a todos los amantes de la poesía de 

nuestra ciudad, a poder disfrutar de unos momentos de agra
dable cordialidad, viviendo y compartiendo momentos poéti- • 
cos, salir del bullicio ambiental y sentarse hoy en la sala del 
Grupo Cero. Puede resultar una experiencia positiva, para el 
bien hacer del mantenimiento mental. La poesía, fuente ina
gotable de agua pura, ve los aconteceres cotidianos como vi
vencias intermedias entre un principio feliz y un final que trata 
de ser como ya resultó el principio. No desaprovechEmos nues
tro fin de semana y disfrutemos de una ocasión idónea para 
liberarnos. Un cuerpo saturado necesita una mente clarifica
da. La poesía lo dice todo. 

Este recital poético tendrá lugar hoy viernes, 9 de mayo a 
las 21'30 horas en la sala cultural del Grupo Cero ( c/ Alvaro 
de Bazán, 9 - 5° E, dé Alcalá de Henares. 

1 ~ 
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Viernes, 9 de Mayo 
20'00 h.: Inauguración de la 

sede de la Delegación Municipal 
del Distrito VII. 

Del 9 al ti de Mayo en el distrito VII 22'00 h.: Baile Verbena con 
Orquesta. Lugar: Pista Florida 
del Parque O'Donnell. 

Exposición fotográfica de 
«Memoria Gráfica de Alcalá de 
Henares». Colabora F.C.R. 
(desde 9-V al 19-V). 

Fiestas de san Isidra Domingo, ta de Mayo 
10'00 h.: Carrera infantil ci

clista. Organiza Club Ciclista 
!placea. Lugar: Vía Compluten
se, desde gasolinera San Isidro 
hasta c/ Pintor Picasso. 

Exposición de talleres de ma
nualidades y artesanía (desde 
9-V al 19-V). 

Hoy viemes, 9 de mayo, darán comienzo las fiestas de San Isi
dro, con la inauguración de la sede de la Delegación Municipal 
del Distrito VD, donde permanecerá expuesta hasta el día 19 la 
exposición fotográfica de «Memoria Gráfica de Alcalá de Bena
re&» y la exposición de talleres de manualidades y artesanía. El 
programa previsto para estas fiestas es el siguiente: 

12'00 h.: Actuación de la Tu
na de Alcalá y del Grupo de Dul
zaineros de Alcalá. Lugar: Par
que San Isidro. 

Sábado, to de Mayo 
10'30 h.: 5° Cross Distrito 

Centro y VII. Lugar: Parque 
O ' Donnell. 

Jueves, ts de Mayo 
17'00 h.: Merienda con limo

nada en el Club de Jubilados del 
Distrito VII «Cervantes» (c/ Zu
loaga, 1). 

Entrega de premios a los cam
peonatos de tute, ajedrez, domi
nó y petanca. 

18'00 h.: Gigantes y Cabezudos 
acompañados del Grupo de Dul
zainas de Alcalá de Henares con 
el siguiente recorrido: Parque 
San Isidro, Pº Estación Cánovas 
del Castillo, Daoíz y Velarde, 
Parque O'Donnell. 

21'00 h.: Baile verbena con Or
questa. Lugar: Pista Florida Parque 
O 'Donnell. 

Viernes, t& de Mayo 
20'00 h.: Grupo de Danza de 

C.P. «Daoíz y Velarde». Lugar: 
Pista Florida del Parque 
O'Donnell. 

20'30 h.: Grupo de Baile y Se
villanas del «Centro Cívico Dis
trito VII». Lugar: Pista Florida 
del Parque O'Donnell. • 

22'00 h.:. Baile Verbena con 
Orquesta. Lugar: Pista Florida 
del Parque O'Donnell. 

Sábado, t7 de Mayo 
10'00 h.: Campeonatos depor

tivos entre los colegios del distri
to (baloncesto, balonmano, fút
bol). Lugar: C.P. «Daoíz y Ve
larde» y Colegio «Santa María de 
la Providencia», 

10'00 h.: Visita cultural por el 
barrio a cargo de la historiadora 
Mª Jesús Vázquez Madruga. Lu-

gar: Hotel Laredo, Capilla Ado
ratrices, Ermita San Isidro. Co
labora AA. VV. «San Isidro». 

11'00h.:11 Torneo de Ajedrez 
S. Isidro (sistema suizo o liga). 
Organiza Club Municipal de 
Ajedrez. (Centro Cívico Distrito 
VII, c/ Daoíz y Velarde, 9). 

16'00 h.: 11 Torneo de Karate 
«San Isidro». Lugar: Pabellón 
Municipal Virgen del Val. 

19'00 h.: Teatro: «La Cueva de 
Salamanca» (entremés cervanti
no) a cargo del grupo T .I.A. Lu
gar: «Centro Cívico Distrito 
VII» (c/. Daoíz y Velarde, 9). 
Colabora: F.C.R. 

20'00 h.: Concentración Casas 
Regionales. Lugar: Pista Florida 
del Parque O'Donnell. 

21'00 h.: Coral Alcalaína Pue
blos de España. Concierto. Lu
gar: Parroquia San Isidro. 

18'00 h.: Baile moderno con 
niños del distrito a cargo de Moi
sés. Lugar: Pista Florida del Par
que O 'Donnell. 

19'00 h.: Payasos y Juegos In
fantiles . Colabora AA. VV. «San 
Isidro». Lugar: Pista Florida del 
Parque O'Donnell. 

20'00 h.: Entrega de premios 
de los campeonatos deportivos, 
del 5° Cross Escolar, del Trofeo 
de Ajedrez, del Trofeo de Kara
te y del Certamen Fotográfico y 
de Cuentos organizados por 
AA. VV. «San Isidro». 

20'30 h.: «Estampas de Zar
zuela.>. Coral Lírica Compluten
se. Colabora: F.C.R. (Parroquia 
Santiago, el. Torrelaguna, 2). 

21'00 h.: Baile Verbena con 
Orquesta. Lugar: Pista Florida 
del Parque O ' Donnell. 

Programa de televisión •••••••• MIERCOLES 14 •••• ...... ~~~~~~~~ ....... ~~~~~~~~~...,..~~~~~~~~~"T"'~~~~~~~~~~·~~~~~~~~~T'""~~~~~~~~--~ ... ' 

TVE-1 
06'00 Euronews. 
07'30 Telediario matinal. 
09'10 Los desayanos de 
Radio Nacional. 
10'00 La dueña. 
11'50 Saber vivir. 
12'45 Así son las c:osas. 
13'20 Zip Zap. 
13'55 Noticias. 
14'00 Informativo territo
rial. 
15'00 Telediario l. 
15'54 El tiempo. 
16'00 Todo por tu amor. 
17'40 Vaya lío. 
18'55 Noticias. 
19'05 Bé?cules: sus viajes 
legendarios. 

«Los muertos desapare
cidos». 

19'50 Gente. 
20'30 Fútbol. Recopa de 
Europa. 

F.C. Barcelona - París 
Saint Germain. 

22'20 Espec:ial c:iDe. 
00'20 Doaier. 
01'05 Telediario 3. 
01 '50 Se ha escrito 1IJl cri
men. 

«La clase». 
02'35 Serie sin determiDar 
03'20 Telediario 4. 
03'50 El jinete de los ojos 
verdes. 
04'40 Agujetudec:olorde 
rosa. 
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TVE-2 
06'00 Vietnam, país del 
sur. 
06'50 mtramán. 
07'15 Con mucha man::ha. 
09'15 That's English. 
09'45 TV educativa. 
10'30 Empléate a fondo. 
11 '00 La película de la 
mañana. 

«Los clarines del mie
do», Drama. 

12'30 Barrio Sésamo. 
13'00 Con mucha man::ha. 
15'05 Saber y ganar. 
15'35 Grandes documen
tales. 
16'30 Ciclismo. Vuelta a 
Asturias. 
17'30 Los pueblos. 
18'00 Para nosotros. 
18'50 Más que hermanos. 
19'15 Así son .•. las aves. 
19'45 Rallye Atlas. 
20'00 lnfor. territorial. 
20'10 Negro IObre blanco. 
20'40 La saga de los Me 
Gregor. 
21'30 El imperdible. 
ZZ'OO La 2. Noticas. 
ZZ'ZS El tiempo. 
22'30 El c:iDe de La 2. 

· El banquete de boda». 
Comedia. 

00'30 La Mandrágora. 
01'00 Ciclo Grandes Di
rectores. 
«Macbeth». Drama. VOS 

TeleMadrid 
07'30 Buenos días, Ma
drid. 
09'15 Tele-empleo. 
09'30 A saber. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Madrid Directo. 
11'45 Protec:cióD especial. 
12'45 Dibujos animados. 

· Ren y Stimpy. 
· Ratas de moqueta. 
· Los Pitufos. 

14'00 Telenotic:ias. 
15'30 Roseune. 
16'00 Cine de tarde. 
18'00 Bahlaudo con Gem
ma. 
19'00 Madrid Directo. 

Programa dirigido por 
Luz Aldama y presenta
do por Inmaculada Gal
ván, en el que se ofre
cen las noticias que, en 
estos momentos, están 
teniendo lugar en la Co
munidad de Madrid. 

20'30 Telenotic:ias. 
Zl '50 ¿por qué? 
24'00 Cine. 

Sin determinar. 
02'00 Telenoticias. 
02'05 Tele-empleo. 
02'20 Cine. Sala de ma
drugada. 

Sin determinar. 
04'00 Información cultu
ral de la Commüdacl de 
Madrid. 

Antena 3 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Megatrix. 

- Skippy. 
· Chicho Terremoto. 
· La Bola del Dragón. 

09'00 El primer café. 
10'00 El show de Bill 
Cosby. 
11 '00 Matlock. 
12'00 Jake y el Gordo. 
13'00 El equipo A. 
14'00 Primos lejanos. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 

Informativo presentado 
por Olga Viza. Ofrece 
un resumen de la actua· 
lidad de la jornada. 

16'00 Telec:ine. 
18'00 Tocados por 1ID án
gel. 
19'20 Los vigilantes de la 
playa. 
20'30 Impacto TV. 
21 '00 Noticias. 
21'30 ¡Sorpresa!, ¡sorpre
sa!. 
01 '00 Noticias. 
01 '30 Destino Aramís. 
01 '35 Cine de madruga
da. 

«Santísimo Moisés». 
Comedia. 

03'00 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

«El monstruo». Come
dia. 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Las noticias. 
07'35 Las aventuras de la 
Galaxia de OZ. 
07'50 Las aventuras de 
Bucldeherry FiDD. 
08'15 D'Artacan y los tres 
mosqueperros. 
08'35 Gatos samurai. 
09'00 Antonella. 

· 09'45 Con ocho basta. 
10'30 Autopista hacia el 
cielo. 
11 '30 Día a día. 
14'00 La cocina de Karlos 
Arguüiano. 
14'30 Las noticias. 
15'15 El tiempo. 
15'20 ¡Qué me dices! 
16'00 Tarde de cine. 
18'00 Ana. 
19'30 El Súper. Historias 
de todos los días. 

El hijo de Santiago y 
Mercedes consigue que 
sus padres se vean. 

19'50 Ruleta de la fortuna. 
20'30 Las noticias. 
Zl 'ZS Sorteo de la ONCE. 
21'35 Cine. 
23'30 Esta noche cruza
mos el Mississippi. 
01'30 Entre hoy y mañana 
02'00 la mujer Maravilla. 
02'30 Milagros. 
03'00 Manuela. 
03'45 Rebelde. 

Canal+ 
07'25 ABC World News. 
07'45 Plusvalía. 
07'52 Noticias. 
08'00 P + ó - X ó l. 
08'55 Redacción Noticias. 
09'00 Al senador Di caso 
09'52 Redacción Noticias. 
10'00 •La ceremoDia», 
V.O. 
11'48 «CaativOIJJI. 
13'30 Los 40 Principales. 
14'00 Padres folZOIOI. 
14'30 Noticias. 
14'35 Más deporte. 
15'30 JUe.rta máxima Z,,. 
17'06 Jldiós tibaró1111. 
18'30 Previo toros. 
19'00 Toros. Feria de San 
Isidro. 

Toros de Peñajara para 
Manuel Caballero, Ma
nolo Sánchez y Pedrito 
de Portugal. 

21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
zz•oo Estreno Canal +. 

Jlmores que matan». 
Comedia. 

23'31 .sm palabl'iU». 
01'07 «Entre dOll .mares
Lb. V.O. 
02'35 Jlotel y domicili0». 
04'08 «Putlrer». 
06'08 Documental. 

«El lado oscuro de Howard 
Hughes~ . 

06'59 Detrás de la cámara 

PUERTA de Madrid 



• 

Programa de Televisión 

TVE-1 
06'00 Euronews. 
07'30 Telediario matinal. 
09'10 Los desayunos de 
Radio Nacional. 
10'00 La dueña. 
11'50 Saber vivir. 

«Saber comer todos jun
tos». 

12'45 Así son las cosas. 
13'20 Zip-Zap. 
13'55 Noticias. 
14'00 Informativo territo
rial. 
15'00 Telediario-1. 
15'55 El tiempo. 
16'00 Todo por tu amor. 
17'40 Vaya lío. 
18'55 Noticias. 
19'00 Hé.tcales. S11& viajes 
legendarios. 

«El desafío». 
19'50 Gente. 
21'00 Telediario-2. 
21'45 El tiempo. 
21'50 Lotería Primitiva. 
ZZ'05 Hostal Royal Man
zanares. 
23'35 La banda de Pérez. 
00'45 Telediario 3. 
01 '30 Se ha escrito un cri
men. 

uCita en Atenas». 
OZ'lS Serie sin determinar 
03'00 Telediario 4. 
03'30 Serie sin determinar 
04'20 .Agujetas de color de 
rosa. 

: 

TVE-2 
06'00 Vietnam, país del 
sur. 
06'50 IDtramán. 
07'15 Con mucha marcha. 
09'15 That's English. 
09'45 TV. Educativa. 
10'30 Empléate a fondo. 
11 '00 La pelíc:ala de la 

mañana. «Isidro el la
brador». Drama. 

12'30 Barrio Sésamo. 
13'00 Con mucha marcha. 
15'15 Saber y ganar. 
15'35 Grandes documen
tales. 
16'30 Vuelta a Asturias. 
17'30 A su salud. 
18'00 Para nosotros. 
18'35 Más que hermanos. 
19'15 Así son ... Los ele
fantes. 
19'45 Rallye Atlas. 
20'00 lnform. territorial. 
20'10 Redes. 
20'40 La saga de los Me 
Gregor. 
21'30 El imperclihle. 
ZZ'OO La 2. Noticias. 
ZZ'25 El tiempo. 
ZZ'30 El cine de la 2. 

«Casta invencible». 
Drama. 

00'30 La Mandrágora. 
01 '00 Cine Club. Ciclo 
John Cassavetes. 

«Una mujer bajo la in
fluencia». Drama. 

TeleMadrid 
07'30 La Banda. 
09'30 A saber. 
10'00 Telenoticias. 

- Más que palabras. 
10'30 La Banda. 
13'30 Los Pitufos. 
14'00 Telenoticias. 
15'30 Roseanne. 
16'00 Cine de tarde. 
18'00 Hablando con Gem-
ma. 

Espacio presentado por 
Gemma Nierga. 

19'00 Toros. Feria de San 
Isidro. 

En directo, los espadas 
Miguel Espinosa, Ar
millita, José Miguel 
Arroyo,Joselito y Fran
cisco Rivera Ordóñez 
lidiarán reses de la ga
nadería Los Bayones. 

21'15 Telenoticias. 
Espacio presentado por 
Alfonso García y Bea
triz Pérez Aranda. 

21'30 Previo fútbol. 
22'00 Fútbol Profesional. 

Tenerife - Atlético de 
Madrid. 

01'00 En tela de juicio. 
02'00 Telenoticias. 
02'05 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'00 Informativo c:u1tural 
de la Comunidad de Ma
drid. 

Antena 3 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Megatrix. 

- Skippy. 
- Chicho Terremoto. 
- La Bola del Dragón. 

09'00 El primer café. 
10'00 El show de Bill 
Coshy. 
11 '00 Matlock. 
12'00 Jake y el Gordo. 
13'00 El equipo A. 
14'00 Primos lejanos. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 
16'00 Telecine. 
18'00 Tocados por un 
ángel. 
19'20 Los vigilantes de la 
playa. 
20'30 Impacto TV. 
21 '00 Noticias. 
21 '30 Menudo es mi pa
dre. 

«Hasta que la muerte 
nos separe». 

ZZ'30 El peliculón. 
Sin determinar. 

01 '00 Noticias. 
01'30 Cine de madruga
da. 

«El año de las armas». 
Intriga. 

03'00 Televenta. 
Espacio promociona!. 

04'30 Cine de madruga
da. 

«El asesino». Policíaca. 

JUEVES 15 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Noticias. Titulares. 
07'35 Las aventuras de la 
Galaxia de Oz. 
07'50 Las aventuras de 
Huckelberry Finn. 
08'15 D'Artacán y los tres 
mosqueperros. 
08'35 Gatos samurai. 
09'00 Antonella. 
09'45 Con ocho basta. 
10'30 Autopista hacia el 
cielo. 
11 '30 Día a día. 
14'00 La cocina de Karlos 
Arguiiiano. 
14'30 Las Noticias. 
15'15 El tiempo. 
15'20 Bajo cero. 
15'25 ¡Qué me dices! 
16'00 Tarde de cine. 
18'00 Ana. 
19'30 El Súper. Historias 
de todos los días. 
19'50 Ruleta de la fortuna. 
20'30 Las noticias. 
21 '25 Sorteo de la ONCE. 
21'35 Spin City: Loca al
caldía. 
22'05 Expediente X. 
23'00 Esta noche cruza
mos el Miasissippi. 
01'00 Entre hoy y mañana 
01'30 LamujerMaravilla. 
02'15 Milagros. 
03'15 Manuela. 
05'00 Rebelde. 

Canal+ 
07'25 ABC World News 
con Peter Jennings. 
07'45 Plusvalía. 
07'52 Noticias. 
08'00 P + ó - X ó 1. 
08'55 Noticias. 
09'00 Al senador ni caso. 
09'52 Noticias. 
10'00 «Juez Dredd>i. 
11 '32 «Liberad a Willy Z•. 
13'05 Detrás de la cámara 
13'30 Los 40 principales. 
14'00 Padres fon:osos. 
14'30 Noticias. 
14'35 Más deporte. 
15'30 dlraveheart». 
18'20 Previo toros. 
19'00 Toros. Feria de San 
Isidro. 

Julio Aparicio, Jesulín 
de Ubrique y Víctor 
Puerto. 

21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Millenium. 

22'45 «Sicario•. Estre
no. Drama. 

00'30 Pieza extra. 
«El almuerzo onírico». 

00'54 Músicas privadas. 
01'50 Baloncesto. N.B.A. 
Play Off. 
OS '00 «Ch ungking 
Express». 
06'39 Los especialistas de 
Hollywood m. 

«Saltos mortales». 

Programa de televisión --------•VIERNES 16 

TVE-1 
06'00 Euronews. 
07'30 Telediario matinal. 
09'10 Los desayunos de 
Radio Nacional. 
10'00 La dueña. 
11'50 Saber vivir. 

Programa divulgativo 
presentado por Manuel 
Torreiglesias y Teresa 
Viejo. 

12'45 Así son las cosas. 
13'20 Zip-Zap. 
13'55 Noticias. 
14'00 Informativo territo
rial. 
15'00 Telediario l . 
15'54 El tiempo. 
16'00 Todo por tu amor. 
17'30 ¡Vaya lío! • 
18'55 Noticias. 
19'00 Hérc:ules. 

«Corazón liberado». 
19'50 Gente. 
21'00 Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21'50 Entre Morancos y 
Omaítas. 
ZZ'50 Hale Bopp. 
01'30 Telediario 3. 
OZ'lS Cine de madrugada 
04'00 Se ha escrito un 
crimen. 

«El encuentro sicilia-
DO». 

04'45 Telediario 4. 
05'15 .Agujetas de color de 
rosa. 

PUERTA de Madrid 

TVE-2 
06'00 Vietnam, país del 
sur. 
06'50 IDtramán. 
07'15 Con mucha marcha. 
09'15 That's English. 
09'45 TV educativa. 
10'30 Empléate a fondo. 
11 '00 La película de la 
mañana. 

«Despedida de soltero». 
Drama. 

12'30 Barrio Sésamo. 
13'00 Con mucha marcha. 
15'05 Saber y ganar. 
15'35 Grandes d!>CUl!len
tales. 
16'30 Ciclismo. Vuelta a 
Asturias. 
17'30 El escarabajo verde 
18'00 Para nosotros. 
18'50 Serie sin determinar 
19'15 Esos locos bajitos. 
19'45 Rallye Atlas. 
20'00 lnform. territorial. 
20'10 PC adictos. 
20'30 Baloncesto. ACB. 
ZZ'OO La 2. Noticias. 
ZZ'25 El tiempo. 
ZZ'30 El cine de La 2. 

«La batalla de Mid
way». Bélica. 

00'50 Metrópolis. 
01 '20 La mandrágora. 
02'45 Cine Club. Sesión 
de repertorio. 

- «La orquesta roja». 
- «Rebeldes». 

TeleMadrid 
07'30 Dibujos animados. 

Los más pequeños pue
den disfrutar de una ra
ción especial de dibu
jos. 

09'30 Soltero de oro. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Dibujos animados. 
13'30 Los Pitufos. 
14'00 Telenoticias. 
15'30 Roseanne. 
16'00 Cine de tarde. 

Sin determinar. 
18'00 Hablando con Gem
ma. 
19'00 Madrid Directo. 
20'30 Telenoticias. 
21'30 Sucedió en Madrid. 

Espacio presentado por 
Inés Ballester, en el que 
se analizan los sucesos 
ocurridos en Madrid 
durante los pasados sie
te días. 

01 '00 Treinta minutos. 
Espacio dirigido por 
Isabel García, en el que 
se ofrecen reportajes en 
profundidad sobre 
asuntos de gran reper
cusión social. 

01'30 Telenoticias. 
01 '35 Tele-empleo. 
01'50 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'00 Información cultu
ral de la CAM. 

Antena 3 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Megatrix. 

- Skippy. 
- Chicho Terremoto. 
- La Bola del Dragón. 

09'00 El primer café. 
10'00 El show de Bill 
Coshy. 
11 '00 Matlock. 
12'00 Jake y el Gordo. 
13'00 El Equipo A. 
14'00 Primos lejanos. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 
16'00 Telecine. 
18'00 Tocados por un án
gel. 
19'00 Los vigilantes de la 
playa. 
20'30 Impacto TV. 

Programa presentado 
por Carlos García Hirs
chfeld. 

21'00 Noticias. 
21 '30 Programa sin deter
minar. 
23'30 Cine. 
01 '00 Noticias. 
01'25 Destino Aramís. 
01 '30 Cine madrugada. 

«Roba bien sin mirar a 
quién». Comedia. 

03'00 Televenta. 
05'00 Cine de madruga
da. 

«Al borde del llanto». 
Drama. 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Noticias. Titulares. 
07'35 Las aventuras de la 
Galaxia de Oz. 
07'50 Las aventuras de 
Huckleberry Finn. 
08' 15 D' Artacán y los tres 
mosque perros. 
08'35 Gatos samurai. 
09'00 Antonella. 
09'45 Con ocho basta. 
10'30 Autopista hacia el 
cielo. 
11 '30 Día a día. 
14'00 La cocina de Karlos 
Arguiiiano. 
14'30 Las noticias. 
15'15 El tiempo. 
15'20 ¡Qué me dices! 
16'00 Tarde de cine. 
18'00 Ana. 
19'30 El Súper. Historias 
de todos los días. 
19'50 La ruleta de la fortu
na. 
20'30 Las noticias. 
21 '25 El tiempo. 
21 '30 Telecupón. 

Presentado por Carmen 
Sevilla. 

ZZ'OO Cine cinco estrellas. 
00'00 Cine. 

«Doctor Alíen». Come
dia. 

01 '45 Entre hoy y mañana 
OZ'lS Cine. 
03'45 Cine. 

Canal+ 
07'25 ABC World News. 
07'40 Pl11&valía. 
07'52 Noticias. 
08'00 P + ó - X ó 1. 
08'55 Noticias. 
09'00 Al senador, ni caso. 
09'52 Noticias. 
10'00 «Ángeles e ÚJSeC

tOSH. 
11'49 «Mis aventuras con 
Nanulc el esquimal». 
13'30 Los 40 Principales. 
14 '00 Padres fon:osos. 
14'30 Noticias. 
14'35 Más deporte. 
15'30 Documental natura
leza. 

«Sulawesi, palacios de 
coral». 

16'01 Jllma gitana». 
17'36 Documental. Aven
turas del Siglo XX. 
18'30 Previo toros. 
19'00 Toros. Feria de San 
Isidro. 
21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
ZZ'OO Estreno Canal +. 

«Congo». Aventuras. 
23'45 «Cadena pezpetuai.. 
02'02 «Viejos, ricos y per
venos». Cine X. 
03'30 Sexo en la calle m. 
03'54 «bes días de liber
tad». 
05'30 d'oquemos UD vals». 
07'00 Detrás de la cámara 

10 de mayo de 1997 · 



PORQUE AHORA RENAULT 

TE R~GALA LAS TRES PRIMERAS CUOTAS 

Y EL AIRE ACONDICIONADO. 

Ahora al comprar un Mégane 5p. o Mégane Classic no pagarás ni un~. ni dos, ni tres cuotas hasta septiembre de 1997. 

Renault te las regala con una financiación a 48 meses, desde el 103 de entrada , 
además del aire acondicionado gratis y un ·ahorro excepcional que sólo podrás 
descubrir cuando vengas a nuestros Concesionarios. 

T.A.E. con 48 cuotas: 10'82~ Y T.A.E. con regalo 3 cuotas: 6'70~. 
¿e o N D u e Es o TE e o N D u e EN? 

• Oferta Renault financiación válida hasta el 31.5.97 para vehículo~_en stock. no acumulable a otras ofertas . Válido para todo el territorio nacional. Intereses subvencionados por Renault España Comerc ial S.A. 




